Кут Хуми

Ольга Сердюк

**62**

Синтез Изначально Вышестоящего Отца

*Четвёртый курс Синтез Учителя Изначально Вышестоящего Отца*

05-06 марта 2022 года

ИВДИВО 17179869113 синтез-ивдиво-цельности Екатеринбург, Россия

**62**

Синтез Изначально Вышестоящего Отца

(14) **Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца**

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мория Синтез Мудрости/Истины Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Свет Синтез Прамудрости/Праистины Изначально Вышестоящего Отца

Метагалактическая Высшая Школа Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Синтез Полномочий совершенствИзначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Владимир Синтез Имики/Имического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Клавдия Синтез Праимики/Праимического пратела Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО Имической метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

Синтез имической истинной ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Алан Синтез огня мудрости/ИВДИВО-тела мудрости Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Илария Синтез огня прамудрости/ИВДИВО-пратела прамудрости Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО Мудрости Изначально Вышестоящего Отца

Синтез частности мудрость Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)

Философский синтез

Имический синтез

Частная мудрость

ИВДИВО: 30 архетип огня - 62 архетип ИВДИВО новой эпохи.

Изначально Вышестоящий Владыка Изначально Вышестоящего Отца. Синтез Тела. План Синтеза.

ВШС: 32 компетенции новой эпохи каждого. Синтез Огня Полномочий Совершенств Изначально Вышестоящего Отца.

4 ивдиво-полномочие совершенств (1 день) и четвёртое полномочие совершенств Изначально Вышестоящего Отца (2 день) 4-х видов Учителя.

МИД: Синтез Архетипической Истины Изначально Вышестоящего Отца.

Империомы Изначально Вышестоящего Отца.

МС: Огненная эпоха 62 архетипа ИВДИВО.

Синтез империомов каждого.

64 практики новой эпохи каждого. Практика Синтезной Мудрости.

64 инструмента новой эпохи каждого. Совершенная Полномочность.

64 генезиса новой эпохи каждого. Генезис Владыки.

64 фундаментальности новой эпохи каждого. Фундаментальность Гравитации Огня.

16 эволюций новой эпохи каждого. Эволюция Владыки 4-х видов Учителя.

4/16 миров новой эпохи каждого. Синтезный тонкий Мир 4-х видов Учителя.

ИВДИВО-развитие иерархизаций синтеза 4-х видов Учителя.

Иерархия: 1024 синтез-аппаратов 4-х видов Учителя.

Архетипическое Сердце: 30 Синтезное/Стать/Совершенное/Эталонное/Базовое Сердце.

Архетипический Разум: 30-й Синтезный/Стать/Совершенный/Эталонный/Базовый Разум**.**

**Оглавление**

[*День 1 Часть 1* 5](#_Toc165310111)

[Когда начинается Синтез, Аватар Кут Хуми является на всю территорию Екатеринбурга и Свердловской области. Синтез идёт на всей территории 5](#_Toc165310112)

[Для любой практики должна быть новизна. В течение Синтеза погружаться в какую-то новизну с Аватаром Синтеза Кут Хуми 6](#_Toc165310113)

[Для Мудрости нужна только живая практика 8](#_Toc165310114)

[Философский Синтез. Энергопотенциальный Синтез. Взаимодействие с ИВАС Мория Свет 9](#_Toc165310115)

[Оформленная мудрость выражается вовне компетенцией 14](#_Toc165310116)

[Разработка действий новыми качествами. Качества исходят из Мудрости 15](#_Toc165310117)

[Екатеринбургу нужен объём внутреннего действия, а он исходит из вашей динамики внутреннего мира 19](#_Toc165310118)

[Держать такую силу Монады, силу Жизни, силу Психодинамики подразделением, чтобы концентрация физической плотности являла Изначально Вышестоящего Отца 19](#_Toc165310119)

[Мудрость умеет идти дальше 21](#_Toc165310120)

[Если вы что-то стяжаете сами, значит, вы должны это стяжать для подразделения 21](#_Toc165310121)

[Частная Мудрость 22](#_Toc165310122)

[Практика-тренинг 1.Стяжание Синтеза тез 62 Синтеза ИВО в познании тезности Философа Синтеза ИВО. Стяжание Вития Истины, Мудрости ИВО в ядра Синтеза. Стяжание Синтеза Огней 256-ричной Мудрости ИВО 14-архетипично 39](#_Toc165310123)

[Правильная практика в Частной Мудрости, это та, которая идёт так, как не запланировано 43](#_Toc165310124)

[Научиться вовне говорить то, что внутри складывается, да ещё и воспитать своё тело, чтобы оно могло передать это вовне 44](#_Toc165310125)

[Чем больше Отца включено в нашу Жизнь, тем больше Мудрости и Истины действует в каждом из нас 44](#_Toc165310126)

[Итоги первой части Синтеза 46](#_Toc165310127)

[Истина и Монада 46](#_Toc165310128)

[*День 1 Часть 2* 50](#_Toc165310129)

[Если мы не делаем выводы, мы не выбираем для себя следующий путь развития 50](#_Toc165310130)

[Как мы поймём, что Истина в теле действует? 51](#_Toc165310131)

[Обучение проживанию Синтеза внутри в ночных подготовках в тренировках с Аватарами Синтеза 52](#_Toc165310132)

[Чем больше у вас видов Синтеза в подразделении, тем жизнеспособней концентрация внутреннего действия 53](#_Toc165310133)

[Подготовка к проведению практики 53](#_Toc165310134)

[Групповое состояние практикования 54](#_Toc165310135)

[Практика-тренинг 2. Действие с тремя парами Аватаров Синтеза стандарта 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 55](#_Toc165310136)

[Истина – результат ваших действий 60](#_Toc165310137)

[Что достигается Истиной, чтоб она была осознана 62](#_Toc165310138)

[Практика 3. Стяжание Истины Изначально Вышестоящего Отца 14-ти архетипично, 4-го Полномочия Совершенств и ИВДИВО-полномочия совершенств Изначально Вышестоящего Отца Синтезом ИВДИВО-иерархизации Мудрости Изначально Вышестоящего Отца 64](#_Toc165310139)

[*День 2 Часть 1* 68](#_Toc165310140)

[Важные моменты по итогам ночной подготовки 68](#_Toc165310141)

[Быть требовательными во внутренней организации процесса Жизни к исполнению реакции на Свет Отца 70](#_Toc165310142)

[Любое применение потребности тела, прислушивание к телу – это тоже Мудрость. Тело в зале занимает позу в зависимости от того, как оно реагирует на Отца 71](#_Toc165310143)

[Расшифровываем мы Словом Отца по своей подготовке. Необходимо согласовывать с Аватарами Синтеза прежде стяжания чего-либо у Изначально Вышестоящего Отца 73](#_Toc165310144)

[Процесс вхождения в новизну, обновления 73](#_Toc165310145)

[Что нам даст возможность быть при деле? 75](#_Toc165310146)

[Метод расшифровки сказанного Аватаром Синтеза действием Куба Синтеза в частно-служебном здании 76](#_Toc165310147)

[Когда мы говорим, что мы внешне чего-то не можем – мы не можем внутри 77](#_Toc165310148)

[Нужно сделать так, чтобы Новый Свет стал для нас органично внутренним, то есть, из нас начал эманировать Свет Изначально Вышестоящего Отца 78](#_Toc165310149)

[Организация внешней деятельности в экополисах 79](#_Toc165310150)

[Свет – это всегда вопрос объёма качества, который вы накопили 81](#_Toc165310151)

[Нужно заниматься зрелостью Огня внутренней телесности 81](#_Toc165310152)

[Поотслеживать, как синтезируем разные виды жизни собою 81](#_Toc165310153)

[Нужен распорядок действия в Экополисах Изначально Вышестоящего Отца 84](#_Toc165310154)

[Практика 4. Стяжание Архетипического Меча Истины с фиксацией Нового Света, Духа и Огня Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца с 8-ричным ростом мастерства применения Меча от Человека до Отца в разработке стилистики 16-рицей ИВДИВО реализации 85](#_Toc165310155)

[Действия Мечом 89](#_Toc165310156)

[Действие в частных зданиях 92](#_Toc165310157)

[Видеть Психодинамику, как организацию ИВО 94](#_Toc165310158)

[Практика 5.Стяжание роста и накопления Мудрости философскости Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя Синтеза, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Мудрого Взгляда Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мории Свет. Стяжание Мудрого Взгляда Изначально Вышестоящего Отца во Внутренний мир каждого. Стяжание 4.398.046.511.104 Истины 4.398.046.511.104-рицы Цельных частей Учителя Синтеза Фа-ИВДИВО Октавы Бытия 99](#_Toc165310159)

[*День 2 Часть 2* 107](#_Toc165310160)

[Не хватает обсуждения каких-то вопросов на разных философских мероприятиях 107](#_Toc165310161)

[У вас Синтез Учителя 62-го Синтеза 107](#_Toc165310162)

[Мудрость – она однозначна 107](#_Toc165310163)

[Книга Синтеза 108](#_Toc165310164)

[Варианты действия с Аватарами Синтеза в разработке Мудрости 109](#_Toc165310165)

[Монада и Головерсум 111](#_Toc165310166)

[Монада, Мышление, Истина 111](#_Toc165310167)

[Действие внутреннего мира 114](#_Toc165310168)

[Истина, Монада, Сердце 116](#_Toc165310169)

[Физическое долголетие 117](#_Toc165310170)

[Практика-Тренинг 6. Преображение прямой концентрацией Ядра 62 Синтеза ИВО в зале 62 Синтеза здания Синтеза ИВДИВО ИВАС Кут Хуми. Действие с Книгой Синтеза ИВО ракурсом 62 Синтеза ИВО и части Истина в зале Высшей Школы Синтеза здания Синтеза ИВДИВО. Действие в частно-служебном здании Мудростью усвоенных тез Книги Синтеза 119](#_Toc165310171)

[Процесс, когда Огонь и Синтез Кут Хуми развёртывается из части Истина 119](#_Toc165310172)

[Корректировка субъядерности, ядер Синтеза, огнеобразов, восприятием направляющего вектора Синтеза и Огня ИВАС Кут Хуми Фаинь 119](#_Toc165310173)

[Действие в зале 62 Синтеза ИВО здания Синтеза ИВДИВО в экополисе ИВАС Кут Хуми Фаинь 120](#_Toc165310174)

[Действие с Книгой Синтеза на этаже Высшей Школы Синтеза здания Синтеза ИВДИВО 122](#_Toc165310175)

[Действие в частно-служебном здании Мудростью усвоенных тез Книги Синтеза 123](#_Toc165310176)

[Практика 7. Стяжание четвёртого Полномочия Совершенств, концентрируя собою 30-Архетипичность Изначально Вышестоящего Отца. 127](#_Toc165310177)

[Практика 8. Итоговая 130](#_Toc165310178)

# *День 1 Часть 1*

Доброе утро, добрый день, у нас с вами на часах 15:00 часов, сегодня 5 марта, мы начинаем 62 Синтез Изначально Вышестоящего Отца «Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца» в подразделении ИВДИВО Екатеринбург 17.179.869.113 Синтез-ИВДИВО-Цельности. Мы очень рады, что в будний день вы согласились, смогли, у вас сложились условия прийти на семинар. Здесь можно сделать такое некое отступление, что, если б вы были по «шухернее», по скоростнее, вы бы заранее за месяц, мы с вами согласовали воскресенье и понедельник, но так как вы не подняли свои ментальные возможности чуть выше и раньше, мы с вами обозначили и начинаем Синтез вот в субботу.

# Когда начинается Синтез, Аватар Кут Хуми является на всю территорию Екатеринбурга и Свердловской области. Синтез идёт на всей территории

Что можно сказать, мне очень приятно видеть Екатеринбург в полной мощи его жизни в будний день, потому что всегда в субботу, воскресенье такое минимальное состояние города и вот здесь интересная такая корреляция с точки зрения, наверное, взгляда Мудрости, когда ты видишь город в другом ракурсе. То есть ты видишь его другое пространство, видишь людей, видишь какую-то Мощь, массу и возникает такой корреляционный вопрос: а насколько же подразделение в такой же Мощи вырабатывает Синтез и Огонь, чтобы поддержать всю эту «машину» уровня жизни города соразмерно с Огнём подразделения. Оставим этот вопрос пока без ответа.

Надеемся мы, что на 14-й Синтез четвёртого курса, вот знаете, для меня он прошёл, эти 14 Синтезов, как один день, потому что я помню 49-й, когда мы вам задавали вопросы: а как вы вообще видите дальнейший свой путь четвёртым курсом. И мы бы хотели вам просто обозначить первое: вы должны увидеть, что на Синтез вы приходите к Аватару Синтеза Кут Хуми, значит, когда начинается Синтез на территории, Аватар Кут Хуми является не только в этом небольшом зале на вашу группу, Аватар Кут Хуми является на всю территорию Екатеринбурга и Свердловской области. Вот здесь, вот, понимаете, Полномочия Совершенств и три вида Синтеза: Философский Синтез, Имический Синтез и Синтез Частной Мудрости, они предполагают, как вы думаете, что? – то, что любит Иерархия и то, на чём нас с вами всегда проверяли, как Посвящённых, Человеков, Служащих, Ипостасей, неважно в какой степени подготовки мы находились, мы в этом всегда с вами находимся, это называется одним словом: мелочи. То есть, какие-то небольшие фрагменты единицы подходов, которые нам важны. Как вы думаете, из чего строятся вот эти вот небольшие взгляды? Они строятся из мнений. Что такое мнение с точки зрения Мудрости? Это небольшой фрагментик, который формирует общий пазл того, что Кут Хуми вот, например с 15.00 часов в нашей активации концентрируется на весь Екатеринбург и на всю Свердловскую область ракурсом чего? – Полномочий Совершенств ракурсом Части Истина, ракурсом Части Имическое тело и ракурсом ИВДИВО-тела мудрости.

И вот из этого выходит, что наше с вами мнение, то есть то, что мы складываем для себя лично внутри, формируется из чего, формируется мнение? – из детальных фрагментов той сути, которую мы сложили по этому поводу. Прям, вот такое определение. И если у нас в голове нет понимания, что Кут Хуми, Мория, Владимир Клавдия, Алан Илария, пришли на всю территорию на все два дня. Пришли, я имею ввиду…, вот слово даже «пришли», это иерархическое слово, потому что приходит только Иерархия, в неё входят, и она приходит. В Доме Отца мы постоянно и в ИВДИВО мы всенепременно.

И вот когда начинается Синтез, включается первое что? – то, с чего мы начинали на 49-м Синтезе, у нас с вами может быть даже сегодня будет такое кольцо 1 – 14, 49 – 62, где наша Мудрость будет исходить, накопленная Мудрость в Части Истина, в активации, посмотрите, пространственных условий образо-типического действия, я сейчас специально вот нагнетаю эту обстановку Огня, чтобы вы погружались в активацию Частей и начинали расширяться за пределами зоны этого кабинета.

Вот мы бы хотели вам показать, что зона вашей ответственности, сфера ответственности, Мощь вашей ответственности, Могущество вашей ответственности – это весь Екатеринбург. Вот нам сейчас с вами до 15.00 часов этого не хватило, то есть, Владыка Кут Хуми сложил так условия, что какой-то период времени я на улице подышала свежим воздухом, вот побыла в этой гуще среды, среде и мне не хватило от города активации Синтеза в подготовке на Синтез. Это не «фи» в вашу сторону, просто на заметку, чтобы вы понимали, что работая в подразделении Синтезом, мы же, смотрите, начинаем Синтез и у нас какая формулировка чаще всего звучит? Ребята, подключайтесь, не прессингуйтесь этими формулировками. Какая формулировка у нас звучит? Мы начинаем Синтез, как какое явление? Давай открывайся. Как какое явление? – как явление восхождения, например 62-м Синтезом в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, так же? – или начинаем своё развитие. К вам вопрос с точки зрения Частной Мудрости, вот эту формулировку: мы начинаем Синтез в развитии, вы это развитие видите где, в ком, насколько и в какой подготовке? Это позиция Мудрости, это позиция такой первичной Истины, даже позиция сути. И кстати вопрос, вот сразу забегая вперёд: из чего развивается Истина, из какой там Части? – из Сутенности, то есть, из сути, и если мы не будем видеть вот именно в таком, но это вопрос даже наверное парадигмальной устойчивости. И моя парадигма внутреннего мира 62-мя Синтезами заключается в том, что Синтез идёт на всей территории, знаю я это, не знаю, вхожу, не вхожу. Вернее так: знать я это должна, а вот входить – не входить, это уже моя какая-то личная внутренняя разработка, при чём, вот смотрите: вхожу я не мозгами, то есть, я не строю картину прекрасного будущего только в голове, я должна отстроить вот вхождение в эти условия чем? – в начале Огнём. То есть, Огонь должен войти на территорию в подразделение ракурсом специфики Синтеза. Из чего это будет? – из вникновения в Синтез и Огонь Кут Хуми сознательно.

Я так понимаю допустим, вы в принципе очень исполнительны, я так понимаю, что вы к каждому Синтезу пишите какие-то 4-рицы, Станцы, формулировки, там ещё чего-то. Здравствуйте. *(Обращается к вошедшему). Э*то очень хорошо, это вас включает, но это вас включает на какой основе? – не на постоянной, а на основе перманентного вхождения в Синтез, только на энное количество часов, и вот дальше начинается другая специфика. Здравствуйте. *(Обращается к вошедшему).* И дальше начинается другая специфика: на сколько вы, по итогам вхождения в этот объём Огня, допустим, 14-ти Синтезов четвёртого курса держите 14-ричную Столпность с пятницы, такую активную в принятии Синтеза на территорию. То есть в концентрации Синтеза, который войдёт в Огонь. Серьёзно.

И вот смотрите, какой парадокс, вот прям парадокс по сути действия, вообще сама Мудрость она априори может быть парадоксальна. Если я устремляюсь в активации, ну вот допустим Мудрость выражения Аватаров Синтеза, что превалирующим явлением должно быть у меня внутри? Вот Мудрость, как таковая, что внутри меня начинает синтезировать, спекать, на что меня начинает переводить – на какую-то цельность условий, вот прям цельность, она иногда бывает у нас как «притча во языцех», мы иногда от цельности убегаем, хотя долгое время мы работали с цельностью, как явления пар Аватаров Синтеза. Если помните, ещё года три назад мы входили в цельный Огонь пары Аватаров Синтеза и собою являли. То есть Владыка нас уже заранее готовил к тому, что Мудрость априори цельная в позиции каждого из нас.

# Для любой практики должна быть новизна. В течение Синтеза погружаться в какую-то новизну с Аватаром Синтеза Кут Хуми

И вот и получается, что когда я вхожу, например вот в 62 Синтез, не например, а я вхожу в 62 Синтез, вопрос, что моя практика внутренних действий с Аватарами Синтеза будет исходить только из того, если: а) в моих практиках будет что? Что в практике должно быть обязательно, чтобы действие было результативным, или как принято ещё говорить: эффективным. Ну чтоб был эффект, а не так: «Д-ы-щ», и всё и какая-то Мудрость разлетелась в оболочки сферы ИВДИВО и потом опять собирай её. Что должно быть для практики?

*Из зала: – Цель точно.*

Ну естественно. Должна быть цель, должен быть мыслеобраз. Я сейчас не говорю о том, что есмь, ну как бы основным, целеполагательным явлением, я говорю: дополнительно. И вот смотрите, момент цельности заключается в том, что всё, что находится по периферии от цели от мыслеобраза, является главным.

Так вот, для практики, для любой, должна быть новизна. Для любой практики должна быть новизна. Вы входите в 62 Синтез, даже если вы… *(обращается к служащему)*, единственное, что я вот так попрошу вас, чтобы не перекрывали течение, не-не-не, присаживайся, только обойди и стул пусть тут стоит.

*Из зала: – Спасибо.*

Пожалуйста. Ещё чуть сдвинься. Вот. Вот так, да. Замечательно. Нет, вы смеётесь, я 14 месяцев не придавала значения, а сейчас вы сконцентрировались. Как вы думаете, как будет протекать Огонь и Синтез, когда вы спечены собой настолько, что вы в Ядро входите, а в этом пространстве внутреннего Ядра нет пространства для свободы маневрирования. О какой новизне можно говорить? Вот друг друга подталкиваете локтями и кроме друг друга, вы Аватара не чувствуете. Кстати, вопрос к вам такой на засыпку: а вы во внутреннем мире больше кого ощущаете, Аватаров Синтеза или себя по привычке? А знаете, почему такой вопрос родился? А потому что вы больше телесно знаете друг друга… *(обращается к служащему),* можно мы на тебе будем сегодня…, телесно знаете друг друга, нежели телом знаете Аватаров Синтеза – а это Мудрость, это не телесное состояние тактильности, или там знаний каких-то, не знаю там: взглядов, позиций, эманаций. Нет, это прежде всего позиция практики, которая напрактиковывает в теле новизну с Аватаром Синтеза. Понимаете? А это проблема уже. Это проблема, потому что, если мы привыкаем знать только друг друга, выходя к Аватарам Синтеза, мы пристраиваемся только с какой-то периодичностью, там что-то нарабатывая, чтобы понять вообще, а что происходит, и чем мы должны заниматься.

То есть на это нужно обратить внимание и в течение допустим, Синтеза погружаться в какую-то новизну с Аватаром Синтеза Кут Хуми, искать её, устремляться на неё, спекаться, чтобы Владыка вам…, ну знаете так, перезаписал или дал во внутреннем мире больший объём условий, чтобы ваше тело…

Смотрите, у нас сейчас Синтез помимо всего прочего «Полномочий Совершенств», ещё рост Части Владыка Изначально Вышестоящего Отца. И вот здесь есть такая, сноска, скорее всего, что мы много что можем сказать: Владыка…, Владыка…, Владыка…., но по большому счёту, это явление для нас неведомо. То есть, мы знаем, что это владеющий, что это действующий, что это такой философский, да, что это Мудрый, Полномочный, но мы не можем понять, ну допустим, когда вот в настройке был 62 Синтез у вас, как вы встраивались или настраивались на Морию Свет, как Владыка-Человек.

Вот даже не поднимайте руки, просто было ли в ментальной позиции настройки на Синтез координация, корреляция, что я являюсь Учителем Синтеза в степени подготовки, внутри я выражаю собою Владыку-Человека идя на 62 Синтез, понимая, что будет работа с Владыкой, даже стяжание вот самой Истины, оно входит только в Часть 240…, какую-то, 250… какую-то? Подождите, это же вопрос не ошибочного умозаключения, а вопрос внутреннего прощупывания, на какую Часть тянет Владыка Изначально Вышестоящего Отца у вас. Часть-то, понятно, стоит на 254-й позиции. А вопрос, Часть в Части когда отражается, где она находит своё преткновение, точку преткновения. Судя потому, что сейчас было сказано: где-то на 240… какой-то позиции. Не выше – это называется такой люфт внутреннего баланса, когда Часть может, не то, чтобы развернуться, а она включается физически вами. Услышали? Вот просто, как пример внутренней работы.

Из этого мы должны с вами устремиться, что целью Синтеза будет несколько позиций. Первое: нам бы очень хотелось бы затронуть действие Монады и Истины. В общем, как вообще Монада сопрягается с Истиной Изначально Вышестоящего Отца и что вообще с точки зрения Огня и Синтеза есмь Истина для Монады и что вообще в выражении и Владыки и Истины фиксируется в Монаде ракурсом Жизни, а самое главное: в чём Психодинамическая Истина каждого из нас. И в чём сама цель Психодинамики, как состояния Истины в нашей, в том числе такой жизни Человека Изначально Вышестоящего Отца и Владыки-Человека.

Вторая цель: мы хотели бы устремиться вместе с вами всё-таки увидеть, что мы ведём Синтез не на эту группу, а на весь Екатеринбург и вам надо как-то себе запланировать, может быть, даже не знаю там, попросить у Аватаров Синтеза какую-то стимуляцию, чтобы вы всегда были в активном состоянии работы на подразделение – это тоже кстати, одна из позиций действия Владыки, потому что Владыка – это владеющий, значит необходимо видеть: чем я владею. Если я владею только этой комнатой, моё Владычество, оно капсулируется и концентрируется только объёмами этого явления, да.

И соответственно, третье явление: вот мы сейчас говорили: это Владыка-Человек ракурсом явления наших Частей 18-ти архетипического действия какого-то, да, для того, чтобы скоррелировать на явление Владыки Изначально Вышестоящего Отца и в какой-то степени с активировать Истину каждой из Цельных Частей в 18-м архетипе. То есть, когда вот мы будем работать, там что-то будем стяжать, что-то будем делать, нам важно на это с вами выйти и с этим сорганизоваться.

Плюс к этим трём целям ещё те цели, которые вы сами с Аватаром Синтеза Кут Хуми ориентировали для себя и для подразделения, ну понятно, что они у вас внутри где-то должны быть, потому что, иначе бы вы не пришли и не с активировались бы на это.

# Для Мудрости нужна только живая практика

Вот, это такое вводное, поэтому для себя найдите ответ: видите ли вы, что вы пришли к Кут Хуми и вот знаете, само состояние Мудрости, оно базируется на очень интересном явлении. Как вы думаете: вот для Мудрости что нужно, чтобы Мудрость была в активации. Вот Мудрость, чтобы действовала в активации вовне, нужно что? Здесь вот ответ мы можем увидеть в Частной Мудрости, во-первых, Мудрость нужно накопить. Какую Мудрость нужно накопить? – только ту, которая… и вот здесь включается слово, которое есть у Учителя. Есть помните: Истина – она одна, но у неё есть многогранность чего? – расшифровок Истины и она расшифровывается Мудростью. А в Око есмь что? – а в Око есмь правда. И вот когда мы входим в Мудрость, нам важно накопить правильную Мудрость Аватаров Синтеза. Правильную Мудрость. Потом, когда Мудрость накоплена в теле, вот прям, как объёмы Синтеза, объёмы Огня, Мудрость начинает, начинает что? – стягиваться, связываться и рождается определённая цельность этой Мудрости, правильной Мудрости. Чтобы Мудрость из правильной, стала правильно моей, вот я есмь Мудрость Изначально Вышестоящего Отца. По итогам этой правильной накопленной Мудрости, что я должна делать, чтобы она стала моей и куда бы я уже не пошла, я ушла, а Мудрость осталась.

*Из зала: – Примениться.*

Правильно, только непросто применяться, то с чего мы начинали – практиковать. То есть, для Мудрости нужна только лишь живая практика. Вот слово «живая» для вас ключевое слово, вы концентратор Жизни всех психодинамических условий, как центровка одного явления. Знаете, какой закон мы с вами забываем: нижестоящее входит в вышестоящее, как часть. Вот в этом акценте закона Отца, а закон, это физика стандарта, к вам вопрос: насколько вы действуете и как подразделение и сами по себе осознанием этой простой Истины, что вышестоящее включает нижестоящее, как часть. Но, во-первых, для ваших внутренних условий, вернее, для ваших внешних условий: всё, что в Частях, в организациях, в видах Огней, в применении ниже 17179869113 синтез-ивдиво-цельности Юсефа Оны, является для вас внешнее, Цивилизация, Нация, что у нас там: Образование, Общество, Культура. Всё, что… это всё для вас внешнее, насколько вы этим пользуетесь.

И вот смотрите, сегодня в городе Екатеринбурге вот с полтретьего я стояла в городе и мне важно было увидеть, что все нижестоящие организации не как явление, не-не-не, а просто, как состояние в городе, они есть и они в ожидании того, что сейчас Екатеринбург войдёт во всё вышестоящее, во всё всем позициям, начиная с Метагалактического Синтеза. Понимаете? – и дойдут до ИВДИВО. Я серьёзно, вот прям дойдут до ИВДИВО. И у меня, как у Главы ИВДИВО, я тут не пиарюсь, а просто хочу показать концепцию, насколько она бывает объективна, когда ты попадаешь в гущу событий городских условий, и тебе важно по твоему профессиональному взгляду, наитию определиться, что внутри. Внутри, это вышестоящие семь явлений, восемь даже с явлением Изначально Вышестоящего Отца, и что вовне. И вовне должно быть 184 вот базовых хотя бы выражений, не все 184, первые восемь, с верху вниз, но они должны быть вовне. Не задавайте сейчас глупый вопрос, как этого достичь? Вот сам этот вопрос сразу же даёт ответ: никак. Вот только этот вопрос звучит, сразу же ответная реакция: никак. Мудрость не предполагает встречного вопроса. Вот запомните, Мудрость не предполагает встречных вопросов.

Из этого нам нужно с вами увидеть две таких наших с вами крайности, что нам нужно разрабатываться, и это касается и Югры, как подразделения, это касается и Москвы, как подразделения, это касается Екатеринбурга, неважно, с какого вы, территориальной фиксацией Планеты Земля прибыли. Чувствуете уже сразу же охват ракурсом Планеты Земля. Значит, сама концентрация планетоида, как явления материи, предполагает условия того, что на ней пахтаются разные виды внутренних и внешних своеобразий человеческой концентрации Владыки-Человека, и Мудрость начинает крутиться в каком явлении? Что у нас там с точки зрения 16-рицы ИВДИВО-материи на 14-м, если не ошибаюсь, гравитация? А не спроста же где-то год назад Владыка Кут Хуми объявлял, что концентрация на Планету идёт не только ракурсом Любви теперь, но и ракурсом Мудрости. То есть, проходя 62 Синтез, в специфике Москвы, Екатеринбурга, Югры, мы концентрируем Мудрость на явление Планеты или в выражении Планеты Земля, с точки зрения возможностей того, что мы можем внутри и вовне каждого из нас.

Вы спросите: а в чём такая, я не знаю, прелесть или значимость, в чём же здесь выражение? А в том, что Владыке-Человеку нужно где-то быть. Вот Учитель Синтеза в ИВДИВО, Владыка-Человек нами в явлении Учителя Синтеза, но ему необходимо материальная привязка. Так вот, Владыка-Человек, у нас все тела с вами закрыты, мы остались в концентрации 14-ти архетипического явления в выражении Изначально Вышестоящего Отца, где Отец Изначально Вышестоящий в Си-ИВДИВО Метагалактики есмь явление чего? – Рацио и собственно Мудрости и Владыки. Вот как просто горизонт берём и, если мы с вами вот не напахтаем, ну вот даже просто не поштурмим не внешне, хотя бы внутри сами с собой с Аватаром Синтеза вот на эту тематику, мы останемся в доисторическом прошлом. Вот такими будем архаическими явлениями по отношению к Планете Земля. А никто не хочет с точки зрения, допустим, Жизни быть архаитом. А кстати, может ли быть жизнь архаична? Может быть. А чтобы увидеть архаичность жизни, что нужно в ней видеть?

*Из зала: – Наверное ту же динамику.*

Да.

*Из зала: – Потому что без движения вперёд мы не увидим то, что сзади.*

Я немножко другой вопрос задала, хотела услышать от вас ответ другой. Увидеть уровни слои Жизни. Если мы не видим виды организации материи в выражении Владыки-Человека, где мы с вами 14-ти архетипично в видах организации материи держим собою явление архетип современными условиями жизни Учителя Синтеза, мы можем превратиться в архаическую тенденцию выражения. Нет, тут надо сразу сказать: не переживайте, не переживайте, вы в безопасном состоянии. Почему? Ну, во-первых, у вас есть Ядра Синтеза. Во-вторых, у вас есть ИВДИВО каждого, в-третьих или впервые, или в явлении нуля, как в выражении цифры Отца, у вас есть явление Должностной Компетенции. И вот смотрите, этот флагман вот этих вот основных позиций держит нас на определённом состоянии уровня действия. Но вопрос заключается в одном: Мудрость ориентируется… Здравствуйте *(обращается к вошедшему),* как вы думаете на внешнее или на внутреннее? Естественно, на внутреннее.

# Философский Синтез. Энергопотенциальный Синтез. Взаимодействие с ИВАС Мория Свет

И если внутри у нас с вами вот в этих вот, ну не знаю, пропорциональных пониманиях, позициях, взглядах не накоплена Мудрость внутренними правильными действиями, а накоплена внешняя Мудрость – мы приходим рано или поздно к тому, что Мудрость иссекается. А кстати, Мудрость может иссякнуть и истончиться, и мы не глупеем, нет, вопрос тут не в глупости или в умности, а наши действия становятся какие? – прямо непропорциональные тем, что допустим должно быть с точки зрения Дома Отца. То есть, например, ИВДИВО идёт вперёд, а мы почему-то идём назад или идём в сторону. Это неправильная активация Мудрости, вернее не то, чтобы неправильная, а нет Мудрости, чтобы понять, куда ты двигаешься. Вот поэтому, когда вы сказали там: «Видеть настоящее, будущее, прошлое…» – кстати, это вопрос какой? Философский. Вот когда мы занимаемся в одной из позиции с Аватаром Синтеза Мория Философским Синтезом, нам важно, что увидеть в Философском Синтезе? Что Философский Синтез из нас кого формирует? – Философа. Причём подготовку в Философии с точки зрения вот подразделения Екатеринбурга, с точки зрения Жизни Изначально Вышестоящего Отца. То есть, Философа в Синтезе специализации. Не знаю, хотите сказать там: не нравится выражение Жизни, потому что неоднозначно, психо…, хотела сказать – психо…, в общем, Психодинамического Философа. Да, крутилось совсем другое выражение. Но это моё зеркало, давайте так скажем, не ваше сейчас. И вы начинаете внутри включаться… *(Обращается к служащей).* Не будет звонок у тебя? У кого-то в телефоне мигалка, главное, чтобы не звенело. Всё, отлично. И вы начинаете двигаться в направлении Философского Синтеза.

Что нам даёт ещё Философский Синтез и Высшая Школа Синтеза Аватаров Синтеза Мории и Свет? Это обучение у всех Аватаров Синтеза. Тогда получается, что Философский Синтез – это уже итог накопления действий или взаимоорганизации любых процессов с парами Аватаров Синтеза. То есть, мы должны видеть, что Философский Синтез – это не первично, а это итогово, как заключительный этап нашей подготовки внутреннего действия – раз.

Второе. Вот здесь на некоторых Синтезах мы с вами вначале не говоря об этом, просто есть такое явление, когда сканируется или видится: о чём вы думаете, о чём вы переживаете, о чём вы внутренне страдаете, или сострадаете. Вот здесь нам нужно увидеть, что Философский Синтез очень неплохо отстраивает ракурсом Мудрости работу с точки зрения организации Метагалактической Нации Культуры, а именно вопросы Энергопотенциального Синтеза. И включается ключ 8 – 1, 8 – 1, поэтому Вера сегодня «должна быть в ударе» сидеть два дня. Включается ключ 8 – 1, и мы начинаем именно с точки зрения действия с Морией Свет в Высшей Школе Синтеза отстраивать Философский подход Энергопотенциального Синтеза, где в Высшей Школе Синтеза мы у Мории Свет обучаемся ведению, отстройке, регламентированности и разработанности в том числе и вопросов Энергопотенциальных возможностей. Вот мы на некоторых Синтезах эти вопросы поднимали, сейчас бы хотелось вот уточнить и увидеть, что это целесообразно, правильно и даже нужно. Сейчас ещё одну информационную бомбу взорву у вас. Сейчас все любят информационные бомбы, но это не фейк, это прям реально. Есть же Нация Культуры, как явление организации, которая ведёт энергопотенциал.

И когда мы начинаем идти вперёд, включается действие Иерархии, у нас вот на 49-м Синтезе в Сочи, Аватары Синтеза развернули явление Иерархии Энергопотенциала ИВДИВО. Иерархия Энергопотенциала ИВДИВО, чтобы сложилось условие действия, мы говорили на предыдущем Синтезе об этом, но вопрос заключается в другом: насколько мы с вами разрабатываемся и у Мории Свет, обучаемся ведению энергопотенциальных взаимодействий внутренне, где можем убрать слово «энерго», и оставить явление «потенциал». И сразу же зададимся вопросом: потенциал включает у нас с точки зрения Философского действия что? Что даёт нам потенциал в любом объёме Синтеза, чему мы можем обучиться у Мории Свет, активируя потенциал в каждом из нас. Чему мы обучаемся?

*Из зала: – Планированию, стратегии.*

Ещё чему?

*Из зала: – Владению.*

Отлично. Ещё чему? Планированию, стратегии, распределению, развитию, росту. Потому что любое состояние тенденций требует непросто распланировать, а требует расти. То есть, мы видим вот эту вот корреляцию плюса и минуса тенденциями роста: выросли – не выросли, да. Из этого тогда сделайте вывод для себя: насколько вы координируетесь, действуете, выходите, общаетесь с Аватарами Синтеза Мория Свет ракурсом этой организации. Ну допустим, проработали работу с Аватарами Царств, с Аватарами Стихий, с Аватарами Синтеза территории для того, чтобы включилось действие чего? – правильной, внутренней Мудрой деятельности, вот Мудрой деятельности. Есть планирование, а есть стратегическое действие. Вот у Мории Свет действие энергопотенциала становится каким? – стратегическим. Из этого вам бомба, о которой мы говорили. Мы раньше с вами привыкли – казуистика, ну ладно. Мы раньше с вами сдавали энергопотенциал у Мории Свет, вернее: Кут Хуми Фаинь.

Теперь сейчас, вы могли в Регламентах почитать и увидеть, что рамки сдачи энергопотенциала у Кут Хуми Фаинь раздвигаются и становятся более вариативными. И мы с вами, как Компетентные, если Аватар Кут Хуми порекомендует, можем начать сдавать энергопотенциал Аватарам Синтеза Мории Свет.

Потому что вот здесь надо сделать такую сноску: у нас в своё время именно Аватар Синтеза Мория Свет отвечали за Книги Жизни, Книги Служения, Книги там наши… там, нашего такого явления, как Ипостаси, Учителя, потом это всё перевели в ИВДИВО. Но если вдруг возникает вопрос по организации действия в Высшей Школе Синтеза, чтобы началось обучение не на прямом, не в прямом явлении Синтез Синтеза, а через подход ракурсом Мудрости, то те же Книги у нас с вами, как Посвящённых, как Человеков, как Ипостасей, как Учителей, как Аватаров в Должностной Компетенции благополучно раскрывают свой потенциал действия у Мории Свет в Высшей Школе Синтеза ракурсом всех 192-х Аватаров Синтеза. И для того, чтобы мы разработались, в принципе мы должны учиться, в том числе сдавать энергопотенциал Мории Свет, но, если порекомендует Кут Хуми.

Тогда в свою очередь, следующий такой подход, чтоб вы знали, когда допустим, вы работаете с новенькими, это же человеки, то есть явление человечества. Савва Свята они занимают свою такую позицию служения в том, что для новеньких, которые только начинают проходить Синтез, не все могут дотянуться до Мория Свет, Кут Хуми Фаинь. Мы им предлагаем вариант действия сдачи энергопотенциала у Саввы Свята. И вот смотрите на все эти, так скажем, расклады, позиции, объяснения, уточнения, необходимо что? Вообще по большому счёту просто объём Мудрости. И вот смотрите, объёма Мудрости должно хватить. Вот заострите внимание на этом объяснении. Объёма Мудрости должно хватать, как и объёма Синтеза.

С одной стороны, мы понимаем, что Синтез и Мудрость – это источники неисчерпаемые, так как мы слиты с вами с Отцом, с Аватарами Синтеза и фактически всегда являем прямое выражение собою. Но, опять же, чтобы выразить собою напрямую, нужно быть каким? Вот здесь хорошее слово, в какой-то Части есть, помните, у нас есть явление ИВДИВО-развития, а есть ИВДИВО-разработки, то есть надо быть разработанным.

Тогда зададимся вопросом. Насколько мы с вами с точки зрения внутренней мудрости не просто практикуем в стяжании, где стяжание – это заявка на что-то новое, а по итогам стяжания делаем ряд каких-то вещей или ряд каких-то действий, где наша мудрость копится, она становится правильная. Наше восприятие отстраивается, и мы воспринимаем, смотрите, то, что мы делаем. Вот, кстати, задумайтесь, насколько часто вы воспринимаете то, что вы делаете.

Например. Пошли сдавать энергопотенциал. Сдали Кут Хуми. Владыка сказал, например, вот месяц только закончился, у вас первая неделя, вы на этой неделе либо 28-го числа, либо 1-го, сдавали энергопотенциал, либо там люфт сдвигается до 10-го числа, там у всех всё индивидуально. Вышли к Кут Хуми, Кут Хуми сказал: «Учтено, зачислено». Вы сдали нарастающий итог, допустим, а потом спрашиваете у Владыки: «Владыка, у меня, вернее, у вас есть какая-то рекомендация для меня?» И, например, Кут Хуми говорит «да» или «иди к Мории». А вы ни сном, ни духом, как бы вот не знаете этого, не знаете Регламента, допустим, вам не рассказали.

И вот тут вопрос – хватит ли мудрости поверить тому, что вы услышали, что требуется переподготовка на месяц у Мории Свет, чтобы потом корректно по итогам марта сдать ЭП у Кут Хуми. То есть можно же ещё и так увидеть. Что мы сдаём энергопотенциал у Кут Хуми Фаинь, но каждый раз мы у Аватаров Синтеза спрашиваем, есть ли для меня какие-то рекомендации по итогам месяца и на следующий месяц. Сейчас даже Аватар Кут Хуми говорит, что чаще всего вас Владыка направляет Кут Хуми вашу группу не к Мории Свет, а к Савве Святе.

И вопрос в том, что мы мало с вами доверяем не Аватарам Синтеза, а тому Огню, который ведёт нас в разработке нашего потенциала с точки зрения Пробуждения, слушайте, тоже интересный вопрос. Как координируется по принципу 8-1 Мудрость как Огонь и Огонь Пробуждения? Становится ли Мудрость Пробуждающая? Вы скажете: «Ну и что? Ну связала ты эти два Огня между собой, и что мне дальше с ними делать?»

А вопрос в том, что, когда Мудрость становится Пробуждающей, с ней делать ничего не надо. Она начинает, что в теле, в частях, концентрировать в Компетенциях, в Правах, что начинает концентрировать Пробуждающая Мудрость? Ну, давайте, пошурудите там у себя. Покопайтесь.

Вы очень, кстати, знаете, чего вы опасаетесь? Своими же руками капаться в своём внутреннем мире. Вот просто вывод. Вот сейчас мы вас прошерстили тремя парами Аватаров Синтеза. Это называется такой внутренний скрининг, мы вас просканировали внутри и просто пообозначили какие-то позиции, направили вас к Кут Хуми, потом к Мории, потом к Святе, это ж всё Огни. Они вас разложили на какую-то частную позицию – частная позиция. И потом итог заключения Кут Хуми – вы любите в другом что-то организовывать и видеть в его внутреннем мире: «А, что-то там у тебя? Ах, у тебя разум стагнирует в образ-типе, ой, какая ты - не уметь синтезировать Синтезобраз Кут Хуми, Мории или Саввы, чтобы твой и Савелия образ-тип являл собой правильное пространство Аватаров Синтеза!»

Хотя, если сейчас убрать сарказм и оставить чётко вот эту формулировку, называется, ты попробуй это сделать, чтобы реально пространство образ-типа явления трёх образов Аватаров Синтеза давало свой Синтез. Это же вот это реально – бомба. Знаете, какая? Практическая. То есть та, которая реально результирует вашу внутреннюю жизнь не динамикой того, что я сижу пятой точкой и стяжаю, хотя это тоже полезно, а у меня во внутреннем мире идёт динамика действия с Аватаром Синтеза, причём при этом я сижу на пятой точке и концентрирую что? Предположим, активацию своих инструментов, где каждый из 64-х инструментов получает фиксацию 62-х Ядер Синтеза.

Вопрос. Вы хороший руководитель? Я сомневаюсь. Если бы вы были хорошим руководителем, там все бы ваши 64 инструмента были в насыщенности по итогам шестидесяти одного, 62-х Ядер Синтеза. Кто такой хороший руководитель? Который думает о, но в данном случае, о своих внутренних полномочиях, частях и концентрациях. Во внешнем бы сказали, руководитель тот хороший, кто думает о своих подчинённых, то есть те, кто к нему относится, за которых он отвечает.

Вопрос. Вы отвечаете за Ядра Синтеза, за части, за инструменты. Как вы к ним относитесь внутри себя? Причём, что это ваше. Это корреляция. Это позиция Мудрости. Когда вы её освещаете своим что? Просто подходом. Ну, как, легло? По-моему, нормально легло. Прям вот вошло - и внутри снялись любые противоречия.

Я просто буду говорить взгляд, который я вижу со стороны. Нам не важен взгляд изнутри. Взгляд изнутри — это взгляд снизу. Вспоминаем не без известную программу – «Взгляд снизу». Не смотрели? Как это? «Вечерний Ургант». У него есть прям такой маленький фрагмент действия – взгляд снизу. Он берёт интервью у маленьких деток и задаёт разные вопросы сложности по характеру взрослых действий, и ребята ему отвечают. И нам неинтересен взгляд снизу, нам интересен взгляд сверху. А взгляд сверху – это как раз то ваше внешнее, где вы учитесь в своей Вышестоящей 8-рицей до Изначально Вышестоящего Отца действовать.

Из этого делаем заключение, или вывод. Ребята, нам надо раскачиваться. То есть раскачиваться, раскачиваться, раскачиваться и раскачиваться. И для раскачки нужно не пренебрегать никакими методами и никакими действиями. И самое интересное вот с точки зрения работы у Мории Свет, вот в Высшей Школе Синтеза, какая раскачка считается самой эффективная? Во-первых, та, которая всегда постоянна, на постоянной основе. И та, которая идёт непосредственно исключительно от вас, то есть, когда вы сами находитесь в определённой активации тонуса на постоянной основе. То есть такая внутренняя насыщенность, которая не перегорает, не угасает и не завершается. Услышали?

Поэтому, если вернуться к системе энергопотенциальности. Философский Синтез, он отстраивает Энергопотенциальный Синтез через явление Мудрости в Пробуждённости. То есть мы обучаемся этому делать. Поэтому не чурайтесь ходить к Аватарам Синтеза Мория Свет. Не чурайтесь – это не в плане негативного слова, вы попробуйте преодолевать, попреодолевать внутри себя действия внутри себя на одну пару с Аватарами Синтеза. И вы реально, знаете, в чём, в императиве своей мудрости найдёте условности, где больше, чем одна пара Аватаров Синтеза действует внутри. Мы умеем, но у нас нет чего? Внутреннего, не знаю, там, привычки, хотя привычка, она огонь всех привычек и привязок, организации действия с Аватарами Синтеза. Да?

Когда мы разрабатываемся внутри, когда энергопотенциальностью, мы должны понимать, что Мория Свет нам отстраивают внутренние подходы, даже можно сказать, рост энергопотенциала или его уменьшение — это наша философскость на ту магнитную мудрость, которой мы владеем. Я не знаю, как вы относитесь к тому, насколько вы разрабатываете потенциал с точки зрения Магнита, но по большому счёту, вот смотрите, вы – Часть Монада. К вам вопрос: насколько Монада умеет магнитить Пробуждение? А фактически Монада и Пробуждение – это действие, что, через один вроде, да? То есть Монада в Пробуждении – это ваше внутреннее действие. То есть к вам в подразделение хорошо приезжать, чтобы организовать подходы владения энергопотенциальной системой. То есть сама Психодинамика даёт осознание внутреннего явления. Я учусь магнитить, я учусь практиковать что? – Мираклевое действие энергопотенциала.

Кстати, можно вопрос? А как вы понимаете мираклевость действия энергопотенциала? Сложно даже представить. А знаете, почему? А потому что нет даже концепции смотреть в этом направлении. А что такое Миракль?

*Из зала: – Это, когда напрямую в тело идёт Огонь из практики из вышестоящего.*

Ну, это ты сейчас просто по столпу. Ну, это понятно. А ещё? Что такое Миракль? Вот на опыте. Миракль – это, когда моё тело физическое действует в вышестоящем. Но здесь вопрос вот этого диапазона и длины действия через что? Моё действие – действует моё тело физическое в вышестоящем.

*Из зала: – Наверно.*

Не-не-не. Не ошибитесь. Во-первых, Частями. Может быть? Может быть. Я физически едина телесностью выражением Владыки-Человека в активации однородной телесностью Учителя Синтеза, например, мой образ-тип Учителя Синтеза мираклевой выразимостью, или там Синтезтела мираклево выходит в действие к Аватарам Синтеза. Часть – Часть. Чем не Часть? И Миракль заключается в действии того, что я вырабатываю пробуждённое состояние внутреннего действия любой Частью телесной активации.

Из этого тогда вопрос, насколько каждая Часть потенциально заряжена Синтезом и Огнём, не энерго, Синтезом и Огнём, чтобы магнитить к нам состояние Пробуждения? Вот совсем, так уж сказать, не тот ракурс, который мы ожидали увидеть. Потому что мы, по себе могу сказать, что редко когда коррелируем семёрку с, вернее, восьмёрку с единицей ракурсом ключей и с точки зрения действия Мудростью у Аватаров Синтеза Мория Свет с Аватарами Синтеза Саввой и Святой. Над этим стоит подумать, над этим стоит попрактиковать и этим стоит позаниматься. Если не для этой жизни, ребята, для следующей. Стоит. Ладно.

Получается, мы делаем тогда с вами вывод, что Философский Синтез, если убрать уже энергопотенциальность, это подготовка каждого из нас к формированию философов в нас внутри, именно, подготовка, да. Из этого далее Имический Синтез, Имика, как вид организации материи, с Аватарами Синтеза Владимиром и Клавдией Имический Синтез – это фундаментальная база телесной организации для Истины каждого из нас, где, вот очень интересный такой момент, Имическое тело формирует у каждого из нас что? – Синтез определённых состояний явлений Я, только не пугайтесь, явление Я, – Имика, имя, то есть именное субъектное действие существительного порядка. То есть то, что вы осуществляете собою той мудростью, которую накопили.

То есть получается, само тело, которое будет входить в наше физическое выражение 62-м видом организации материи Изначально Вышестоящего Отца, несёт, скажу слово «суть», но суть внутренней субъектности – «Я» в действии Мудростью. Можно не дословно, просто, чтоб у вас взгляд был внутренняя субъектность – «Я» в действии Мудрости. В принципе, сейчас у нас с вами это происходит. Вы сейчас субъектны, вы делаете какие-то выводы, умозаключения, вникаете в состояние вникновения 62-го Синтеза. Пытаетесь пробиться на концентрацию с Кут Хуми Фаинь, возжечься ими, чтобы зафиксировать Синтез в каждом из вас. И формируется что? – Даже уже не в Имике, а в вашей субъектности, первичное восприятие 62-го Синтеза распознанием внутреннего действия с Аватарами Синтеза через что? Через одно хорошее явление, что в общем-то делает Мудрость. Она во всё что? Мудрость во всё что? Мудрость во всё что, что делает? – Она вникает.

# Оформленная мудрость выражается вовне компетенцией

Вникает. Мудрость во всё вникает. Не потому, что у неё длинный нос, длинные уши, не знаю, там, большие глаза, такие красивые зубы, помните, как по сказке? Нет! Она вникает, потому что ей важна вот эта вот истинная концептуальность каких-то позиций, но должно быть внутреннее здравомыслие, где мудрость, или я, как субъект в овладении мудрости, понимаю грань вникновения. Это всего лишь должностная компетенция. Поэтому вопрос мудрости в должностной компетенции – это какие-то границы, условия действия в ИВДИВО, которые я применяю, практикую собою. Услышали? Раз, хорошо.

И ещё что мы можем сказать? С точки зрения Имического тела? Чему может нас обучить Имическое тело? Вот из того, что вы сейчас услышали, в общем-то, можно сделать вывод. Имическое тело может научить нас что? Чему? Погружаться в мудрость. Вообще, сама мудрость предполагает погружение в процесс. Вот вспомните, когда вы встречаетесь, например, на каких-то мероприятиях, совещаниях, советах? Не сразу же, с первого шага вы можете войти в состояние среды, атмосферности, глубины концентрации Аватаров Синтеза, чтобы, там, раскрыться, начать о чём-то говорить, вот, по факту: вот это вот так, вот это вот так, напахтывать, какие-то идеи начинают приходить. Не всегда это сразу получается, то есть, необходимо как-то раскачаться.

И вот, если, если вы возьмёте себе за правило: к любому, например, Совету, занятию стяжать Мудрость Кут Хуми Фаинь, Мории Свет, пары Аватаров Синтеза, которыми вы являете собою сейчас это занятие, Совет Изначально Вышестоящего Отца, Мудрость Изначально Вышестоящего Отца. Но не просто стяжать, а за стяжанием идти дальше. Мудрость требует применения: вот я взяла её, держу я этот шар в руке объёма Мудрости, и что? Ну, работает огнеобраз.

Кстати, вот здесь интересная сноска: Имическое тело синтезирует огнеобразный состав, огнеобразный состав разных видов записей, условий, концентраций, синтеза и прочих выражений в моё тело, давая мудрости, вот, послушайте – оформленность положения. Вот, оформленность, то есть, она её оформляет. А когда мудрость оформляется, она как этим выражается вовне? Как она выражается вовне, оформленная мудрость?

*Из зала: – Ну, обычно речью.*

Словом, речью, делом.

*Из зала: – Действием.*

Делом или действием. Нашей с вами компетенцией. Когда, например, вы говорите о чём-то, входит более компетентный, вы говорите: «Ну, вот, посмотри, расклад такой-то». Он говорит: «Ну, ребята, вы тут этот пазл не увидели». Компетентное действие. Вроде бы не участвовал, не мозговал, просто вошёл, увидел карту условий, ну, так скажем, топографическое действие, сказал: «Вот тут вам не хватает вот этой концентрации». Услышали?

Из этого ст*о*ит какой вывод сделать? Чаще надо приглашать Аватаров Синтеза физически. Чтобы мудрость их приходом… можно шутку? Освещала ваше физическое выражение. Освещала. Почему освещала? Ну, в общем-то, даже и не надо переживать над этим словом. Потому что мудрость пишется в свет. Свет исходит из мудрости. Мы стяжали с вами новый свет, новый дух, новый огонь, сдали старые посвящения, вошли в новые, сконцентрировали эти условия на себе, Отец нам дал 32-е, 32-а ядра 32-х компетенций, так же? У нас расширились части, вы знаете, что у нас части расширились? Сколько их теперь стало? Не 256-ть, а сколько?

*Из зала: –296-ть.*

Правильно. А почему их стало 296-ть? Потому что добавились ещё части ракурсом Частей Изначально Вышестоящего Отца: 32-е Компетенции, которые внутри, как Части у нас, Отцовские Части, но развивают у нас, с точки зрения Частей, сами Компетенции. То есть, сегодня, когда мы будем стяжать четвёртую, там, четвёртые ИВДИВО Полномочия Совершенств, входя в Иерархизацию Мудрости, уже эта Компетенция войдёт в наше тело, во-первых, в явление Части, 296-рицу явления Части, раз, войдёт в явление чего? Нашей Компетенции, которую мы стяжаем с вами соответствующую, какую? 22-ю, или какую, она там у нас будет? Считали из 32-х? Вот сегодняшняя Компетенция какая по номеру? Ну, естественно, 22-я, ребята!

*Из зала: – 27-я.*

Почему 27-я?

*Зала: – Их две всего.*

Завтра будет 30-я Компетенция, просто Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца. Сегодня, какая Компетенция? Да, ну, что вы? Да, ну, что вы? 22-я, ау! Доказательства видите? То есть, у нас в теле уже начнёт концентрироваться 22-30, а если пойти дальше, Мудрости что нужно в пространстве? Ей нужно где-то действовать. А где действует Мудрость?

*Из зала: – В свете.*

В свете? Она действует светом. Но она действует в архетипах. То есть, мудрости нужно пространство архетипического действия. А как, если предположить, что сегодня в базовой активации…что же вы всё пишите? Что вы потом будете делать с этой информацией? Медитировать на неё, не знаю, молиться, стяжать, мантрить, дхъянить?

*Из зала: – Тренироваться.*

Тренироваться, входить в состояние чего там: явления самадхичности этой темы?

*Из зала: – Пробуждённость.*

Погружаться в пробуждение? Поднимать Столп, Нить Синтеза сквозь все ядра Синтеза, пробуждать мозг, входить в рекомендацию Анохину, который заведомо нам говорил о том, что выработал систему активации действия, потом посмотрю, как она правильно называется, ну, вобщем, активацию картины головного мозга, где головной мозг не ждёт нас с вами, а у него сразу же вырабатываются действия на реализацию образа того действия или той стратегии, которую вы внутри выработали.

Понимаете, вопрос, нет, вы можете записывать. Так, я просто сейчас специально вас сбила, чтоб вы увидели, что вам нужно не писать, а вам нужно это физически воспринимать, записывать только какие-то важные моменты, которые будут чем? – Тезисами. На что бьют тезисы? – На тезы. Тезы являются чем? – Основой Мудрости. Тезы насыщают Мудрость, формируются что? – Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Внутри. Всё. Вот вам аналогия действий. И когда вы поднимаете по Нити Синтеза объём огня Тез Изначально Вышестоящего Отца в голову, само пробуждение становится каким? Ну, если вы работали с Мудростью – мудрым. То есть пробуждение может быть Любовью, Мудростью, Творением и любым другим видом Синтеза. К вам вопрос: с какими объёмами в Пробуждении Саввой Святой вы владеете? И попробуйте только сказать: «Никаким»! Только попробуйте! Вы владеете. Вопрос, что это владение неосознанное, а, значит, какое оно тогда? – Не всегда применимое.

# Разработка действий новыми качествами. Качества исходят из Мудрости

И вот проблема Синтеза Полномочий Совершенств, чтобы то, чем вы владеете в записях, стандартом, в ядрах синтеза, в компетенциях, то, что даёт Отец и Аватары, что сделать? – Раскрыть вовне. То есть, другими словами, Имическое тело, Имический Синтез раскрывает те записи стандартов Синтеза, которые не у нас, там, в загашниках где-то записаны и у Кут Хуми и у Мории в книге ведомственного состояния наличия неприкосновенного запаса, НЗ, есть и числится, а вы этим раскрываетесь и действуете вовне. То есть, короче говоря, штурмите свой внутренний мир, чтобы физически вы были в этом какими? Активными, концентрированными, ну, и дальше снова пошли по чему? По первой, всего лишь, позиции – качества.

Вопрос можно? Естественно, вы ж не откажете *(смех в зале)*! Вы ж не отказываете. Попробуйте только отказать, да! У вас 12 часов безотказного производства. Как вы ракурсом, давайте, так, Жизни, организации Психодинамика, Метагалактическая Психодинамика Изначально Вышестоящего Отца и Части разработали 16-рицу ИВДИВО компетенций или компетенций от качеств, свойств и до компетенций? А ведь для Жизни это самое то. Если Жизнь не увидела, в чём набор качеств и не расписала базовые качества для активации Жизни и Монады, вот, просто, да, то Жизнь какая становится? Она идёт, но она не становится какой? Конкретной.

Кстати, от качеств, допустим, меня, как Учителя, Ипостаси, Аватара, от качеств зависит та Жизнь, которой я живу. У нас 16 видов Жизни. Вы на горизонте 9-го вида, Жизни Человека Изначально Вышестоящего Отца, так же? – Так же. Качества вида Жизни Человека Изначально Вышестоящего Отца Психодинамическим Синтезом? Хотя бы 8 качеств, которыми живёт Жизнь в выражении Изначально Вышестоящего Отца. Качества пассионарности, качества новизны, как постоянства, качества внутреннего чего? Ну, например, разумения, может же быть качеством разумение? – Может быть. Даже само состояние накопленной Мудрости тоже может быть определённым качеством вашей Монады. То есть насколько Монада владеет качествами Изначально Вышестоящего Отца, и внутри Образ в Монаде качественный по Образу и Подобию? Чувствуете? То есть насколько глубока эта тематика, которая поднимает все эти вопросы. Мы сейчас вот её просто обозначаем, чтобы вам дать пищу для размышления в дальнейшем.

Свойства. Свойства.

*Из зала: – Вот, ещё драйв.*

Да, Насть, любые качества. Причём, знаете, вот, вопрос, вы сейчас хотите чётко по качествам пройти. Они могут быть любые. Главное, не те, где вы, в которых вы так действуете. То есть, вы должны у Аватаров Синтеза позапрашивать качества, которые вам нехарактерны. Большинству из вас. Например, нет у вас качества пассионарности. Нет у вас этого качества. Вы можете быть фрагментарно пассионарны, только когда у вас всё хорошо внутри. А вот, чтобы постоянно – вам не дано этого. То есть дух не выражает вовне, дух не выражает вовне избыточную пресыщенность четверицы Изначально Вышестоящего Отца, там, энергии, света, духа и огня. Нет этой пресыщенности. И вы какие? – Сегодня вы встали с правой ноги, завтра с левой, послезавтра головой спустились вниз, потом боком ударились об пол. И никак не можете найти, с какой позиции встать.

А ведь эта позиция всего лишь форма выражения моего тела в пространстве сегодняшнего дня. Как вам 24 часа не просто дня, а 24 часа пространственной организации огня в физической жизни? Мы так не смотрели. А это новое качество. То есть, когда я вижу, что, да, есть биологический ритм 24 часов, но время, я понимаю, что это есмь огонь, любое состояние огня должно иметь что? – Форму. Огонь должен иметь форму? Должен иметь форму? Вы физически сидите – вы форма огня. С вашими накоплениями, содержаниями, характеристиками – это форма огня. Как мы фиксируемся на активации пространственной организации формы огнём Синтеза?

Вот, даже если вы на своих метагалактических клубах такие затравки будете делать для новеньких – ведь это же интересно, потому что вы штурмите, не просто, там, поговорить на какие-то вопросы: как строится, и космические корабли бороздят Большой театр, или какой там театр у вас есть? Ну, по Пуговкину всё, я, прям, по классике цитирую. А вы начинаете давать предложения, чтобы компетентные или, там, устремлённые задумывались, а, значит, если задумываются вовне, вы начинаете думать так внутри.

О! Ещё один подход! Если задумываются люди об этом вовне, это говорит о том, что вы об этом думаете внутри. Только не первично вовне, а вторично внутри, а наоборот: вы вторично в подразделении думаете об этом сами, ваша сила ментальности Имическим телом… ментал у Имического тела есть? Да, конечно, такой мудрый ментал, который фиксирует собою что? Какая у нас там часть на ментале? Раз…мышление. И вы, учась размышлять с Аватарами Синтеза, держите концентрацию мудрой среды на территории Екатеринбурга, Свердловской области и напахтываете цельное состояние физически.

Вот, кто-то из вас должен слышать был по итогам 80… какого-то года, в 88-м, по-моему, или 89-м учёные опубликовали подтверждение одного эксперимента: когда были кризисы, причём, военные кризисы – и, чтобы разрядить эту обстановку, работали над внутренней ментальностью и состоянием психоэмоциональной среды с определёнными людьми. То есть людей учили правильно думать с точки зрения другой ментальности, состояния, силы мысли. Потом этих ребят отправляли в эти точки или в эти области, я не знаю, сколько там человек, надо просто подсчитать итоги этого исследования. Но чётко был вывод по итогам этого научного изыскания, что в тех территориях, где было энное количество человеков, умеющих думать и держать положительные состояния, уровень агрессии на территориях был значительно в процентах меньше, чем на других точках. Это как раз подтверждение того, что вы сейчас делаете. Если вы внутри размышляете на какие-то более высокие темы, держа баланс во внутреннем мире. Кстати, давайте ещё сделаем одну сноску: мудрость, это всегда про баланс.

Вот в любви могут быть перекосы, с точки зрения у Учителя, в науке в исследованиях – то внутри, то вовне, то объект, то субъект, то внутреннее состояние, то там ещё чего-то такое, метание даже, но не ракурсом Учителя, а ракурсом нас, растущих. Поэтому, Учитель, это что? – Как мы в тот раз говорили, преодолевающий внутренние кризисы. Он преодолевает кризисы, Учитель, да, он такой, он работает по принципу антихрупкость. Учитель, да, это социальное слово, но вот именно зная, что такое антихрупкость вовне, мы это слово привнесли в Учителя, чтобы Учитель работал, преодолевая внутренние кризисы.

Но уже Владыка, он уже выросший Учитель, Владыка, это выросший Учитель. И значит, внутри у Владыки есть баланс внутреннего и внешнего, золотая середина. Внутренний путь организации, на чём и строится философия, услышали? Поэтому, если у вас внутри вот сложится состояние из внутреннего вовне, вы увидите интеграцию, что Имическое тело огнеобразным составом будет связывать однородность действия с Аватарами, с Отцом, с какими-то простройками, с качествами, со свойствами, с особенностями, спецификами, всё, что есть в этой 16-рице, и давать вам в Огне.

Вот единственно, что мы не сказали, немножко ушли в сторону, но вернёмся. Что нужно по итогам разработки действия новыми качествами? Вот у меня действует новое качество, например, сегодня жестикулирую правой рукой, это моё качество тела, особенность моего тела. Качество в этой динамике физического действия, мне нужен новый опыт, любому новому качеству нужен новый опыт, любому новому опыту нужно новое качество. Если я чего-то хочу достичь в опыте практики, а мы сегодня сказали, что практика без опыта невозможна. Чтобы практика была хоть с какой-то долей новизны, чего-то того, что выведет меня на следующую специфику развития, я должна и в этой практике, и в этом стяжании, и в этом, не знаю, там, разработке – достичь нового качества, нового качества тела. Вот если брать не качества как единицу, а качество, как активацию. Помните, у нас есть качества, свойства, насыщенности, да? Так вот, насыщенности – это Сердце, качество – это уровень Разума, то есть Мудрость, и качество исходит из Мудрости, и свойства будут в теле. То есть получается, что Философский Синтез – это вопрос внутренних качеств. Владыка-Человек какими качествами обладает? Качества могут быть человеческие, не знаю, там, сердечный, глубокий, там, понимающий, какие-то качества, устремлённый. Качества могут быть у Посвящённого, откуда будут качества Посвящённого исходить? Из его Посвящений, и качества будут исходить из Прав Синтеза. Если качества, это про новизну, получается, что Посвящения, с точки зрения качеств Посвящённого, дают новые Права. Каждый раз Права Синтеза я применяю, я действую, мои качества растут. Вопрос, задумывались ли мы над вопросом наших качеств, как Посвящённых? – нет, мы чаще всего шли от качеств Человека.

Ну, например, не постоянны мы как Человек: сегодня мы о Синтезе хорошо, а завтра мы о Синтезе никак, послезавтра мы все: «Сердюки всё придумали, гребят под себя». Потом сказали «правильно, вроде нет, вроде не придумали, вроде не от себя, вроде там всё-таки где-то есть Кут Хуми». Качества начинают идти в другую сторону, «всё-таки не всё на Сердюках завязано, есть где-то там ещё Кут Хуми Фаинь, они, вроде, Главы ИВДИВО», переориентировалось или переориентировался. Здесь просто вот такой итог, понимаете, внутренней оскомины, как развиваются качества. С Сердюка как с гуся вода, люди так смотрят и думают в подзорную трубу: ну не плохо, идёт переход от Человека в Посвящённого. И если не согнётся и не соскочит, может быть, там в каком-то состоянии лет переключится. А все же мы ментально связаны, это слышится на ментале, начинает идти скрежет зубов. Свет сразу думает: то ли глисты, что зубы скрипят, то ли внутренняя Мудрость начинает скребстись, скрестись. И начинается что? Идти состояния: ну, когда-нибудь, через сколько-то там лет, если перестроит свой Дух, образумится, войдёт в Мудрость и перестанет судить не так как нужно с точки зрения Воли Отца.

А тут у нас вообще картина маслом: все приплыли, недавно пошло объявление, того, что если не воспринимаете Волю Отца, то вроде как чего-то там мы начинаем лишаться. Все начинают уже бояться, вдруг лишат всего и сразу же, потом не вернёмся в это, и будет полный хаос. Отец сказал: не бойтесь, будем сейчас только одного, все задумались, чего? Начали бояться, разом скукожились, я сказал: Всё, я ухожу, сложил руки на плечах, послал всех в Дух и в Душу, и сказал, всё, я остаюсь посередине. Посмеялись, понимаете, сейчас вам образно ассоциативно показала вот картину маслом: Разума, Разума лишается не воспринимающий Волю.

*Из зала:– Объявление…*

Ну, это не было объявлением, просто вот один из вариантов такого вывода. Соответственно, понимаете, вот эти все примеры, которые я показала в этом углу, вопрос не в вас, а просто в том углу *(смех в зале),* проектор того угла, хороший проектор того угла. Заключается в одном явлении, вопрос в том, что не то, как вы думаете, а то чем вы внутри живёте. И вопрос не в Сердюках там, ещё не в ком-то, а вопрос в общей тенденции, которая складывается между нами, и это и есть, кстати, действия уже не Философского Синтеза, не Имического Синтеза, а частной Мудрости.

Вот эта проекция, это была частная Мудрость, зато всё в порядке, удобно размещать голографическую фиксацию: вот в этом углу мне неудобно, там Кодекс Учителя не даёт Головерсуму там закрепиться. А здесь у вас там, стенд, рядом ещё аналог, – возможности телевидения, поэтому всё как раз очень даже хорошо. 23 февраля святое место, тут нельзя это размещать напротив, услышали?

Так вот, теперь серьёзно: частная Мудрость, что это такое, частная Мудрость? Во-первых, это аналог Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Вот есть Мудрость Отцовская всецелая, всеобщая, цельная, а есть частная Мудрость, как состояние фрагмента. Я думаю, что за все годы восхождения Синтезом вы, ну неоднократно, скорее всего, или сами, или в групповом стяжании, стяжали фрагменты Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Ну, вот смотрите, есть нюанс, который мы с вами не видим. Или если и видим, то отсутствие глубины понимания процессов происходящего, не придаём этому большое значение. Вообще, для Мудрости очень важно, когда мы придаём значение. Мудрость без придачи значения к какому-то акценту действия, событию, она всегда какая? Зыбкая, то есть вы всегда всему должны придавать большое значение, даже если это дело маленькое или крупное. То есть не важно, объём этого дела, вы придаёте этому значение: значение жизни, значение служению.

Кстати, тут задайтесь себе вопросом: насколько вы придаёте значение своему служению. Просто служите в Столпе, просто фиксируете Синтез и Огонь? Или внутри бъётесь над тем, чтобы качество служения было значимо? Значимо, кстати, для кого? Ответ: не для вас, значимо для Отца и для Аватаров, поэтому с какой-то периодичностью, например, мы, как Главы ИВДИВО… Вот, допустим, вчера вечером мы уже улетали, выходили к Аватарам Синтеза Кут Хуми, стяжали направление Синтезов: я на Екатеринбург, Виталий на Минск. И у нас по итогам, к Кут Хуми был вопрос: Аватар Синтеза, есть какие-то рекомендации для нас? То есть, мы придаём значение Служению в ИВДИВО Синтезом, я в вашей группе, так как я приезжаю к вам в подразделение, а Виталий там, для того, чтобы Кут Хуми дал нам какую-то рекомендацию. Но чаще всего Владыка, знаете, как отвечает? Точно, Надя вот психодинамикой точно сказала. Владыка сказал: Всё на месте, вот всё на месте, приедете и зафиксируете какое-то действие. Вы сразу услышали рекомендацию вам в начале, где Кут Хуми сказал, что вы должны понимать, что Синтез является сразу же на всей территории Екатеринбурга. Это большая рекомендация в плане длительности наработки, чтоб это стало вашим постоянным явлением.

# Екатеринбургу нужен объём внутреннего действия, а он исходит из вашей динамики внутреннего мира

После Синтеза четвёртого курса у вас будут какие-то Школы, у вас будут ещё какие-то Синтезы, и вы должны и на них распространять, реплицировать этот взгляд. Хотя знаете, вот не на запись будет сказано, пусть все слушают, но просто вот вопрос в том, что это не говорится в открытую. Это говорится вот больше во внутреннем контексте. Понимаете, жить в Екатеринбурге и не действовать на объём всего Екатеринбурга, – сегодня меня это поразило. У вас крупный город, не по внешним показателям, это и так понятно, он у вас крупный по внутреннему потенциалу. Вот я когда на выходных, город спит, и он спит на всех уровнях, так скажем, реальностей. Ты его не чувствуешь до конца, ты понимаешь, что город крупный: люди есть, работает промышленность, технологическое пространство, экономическая зона – всё это действует, социальная зона. Но ты их не видишь, ты просто ходишь, как будто вот никого нет, город пустой. А когда ты попадаешь в гущу событий и начинаешь физически понимать нагнетение обстановки, которая идёт с реальностей. Сразу же задумываешься, живя в Екатеринбурге.

Я вот вспомнила на второй час, Академический Синтез, да, приезжали же вы на Академический Синтез или нет *(обращаясь к одному участнику)*? Это не вы, а очень похоже, ну была же у вас компетентная, которая приезжала на Академический Синтез, она у вас жила. А она в Ставрополе, да, очень похожа в Огне, ладно.

И вот ты когда действуешь в Екатеринбурге, ты понимаешь, что городу нужно объём внутреннего действия, именно объём внутреннего действия. А он исходит из вашей динамики внутреннего мира. Что главное в инженерии, вот у инженера что главное? Инженер может запустить, и инженер может остановить вот эти вот краники, кнопочки, пультики – механизмы. Вот то же самое во внутреннем мире: вы можете запустить процесс, а можете его остановить. Состояние инженерной мысли, как вы думаете, у кого? У Монады и у Жизни, Монада и Жизнь, это не архитектура, это инженерия внутреннего мира, запускает и останавливает. Инженер, то есть тот, кто строит. Дайте перевод, инженер, это кто?

*Из зала: – Инженер.*

Нет, перевод. Инженер переводится, это же не русское слово

*Из зала: – Энжи, это двигатель.*

Правильно, движение – психодинамика, то есть, вопрос, что инженерия – это психодинамическое движение внутреннего пространства территории. Поэтому ребята, больше бывайте в городе, больше бывайте в людях, на людях. Больше по своим делам, по своей работе, – больше в людях, дома счастья нет. Оно есть дома с семьёй, но не в условиях примениться с точки зрения жизни, понимаете? Там ты один на один, четыре стены и потолок с полом, всё – ничего интересного. А здесь уже пространство Дома Отца, где ты понимаешь сгущение событий. Фактически полюбите городскую вот эту вот среду, где вы применяетесь Синтезом. Увидьте, у вас даже Метагалактический центр пойдут в активации быстрее, народ будет притягиваться, потому что вы внутри к ним расположены. У вас внутри динамика эта включается. Это просто как вывод сегодняшних условий, просто нам с вами осталось видеться два месяца, вы должны это запомнить, чтоб у вас на записи это было и в архивах исторического Синтеза у вас осталась эта компетенция, вот именно объяснялки этой, на самом деле так и есть. Из этого частная Мудрость, ну вот вернёмся на несколько минут назад.

О чём мы там говорили в частной Мудрости? Что частная Мудрость – это концентрация из целого как фрагмента Мудрости, да, мы говорили, что мы много раз её стяжали, но а тут вдруг возникает вопрос: наступил новый Свет, Мудрость пишется в Свет, мы должны с вами стяжать фрагмент Мудрости Изначально Вышестоящего Отца с учётом нового Света в каждом из нас.

# Держать такую силу Монады, силу Жизни, силу Психодинамики подразделением, чтобы концентрация физической плотности являла Изначально Вышестоящего Отца

И вот здесь такое отступление, мы с вами сейчас, только ленивый не говорит о новизне, но вопрос в том, насколько мы эту новизну внутри несём собою. Новый Свет в Частях, новый Свет в наших полномочиях, новый Свет в явлении, например, вы фиксировали новый Свет Изначально Вышестоящего Отца в столпе подразделения, как рекомендовано было в Ставрополе, или фиксировали только в ядрах Синтеза каждого из нас лично?

*Из зала: – В ядра зафиксировали.*

В ядра фиксировали, а в подразделение фиксировали новый Свет?

*Из зала: – На ядро не фиксировали.*

Вот. И вот смотрите, однобокость частной Мудрости. Я сейчас не песочу вас, мы просто хотим вам показать, вот увидьте, есть объективный взгляд, когда те стяжания, которые идут для ИВДИВО, вот внимание, вначале вы берёте сами, а потом вы должны их брать ракурсом подразделения. А получается, что у нас включается, я даже не знаю какое слово подобрать, сами найдите ответ, что чаще всего, любое первостяжание вы берёте лично для себя, чтобы у вас это было, новый Свет стяжали? Стяжали. Вопрос: А почему вы, не приехав в подразделение, не стяжали новый Свет в ядро подразделения и не вошли в новый Свет Юсефа Оны Жизнью Изначально Вышестоящего Отца? Чувствуете, что вы упустили по той концентрации Синтеза, которая сейчас идёт от ИВДИВО на вас, именно упустили. И здесь вопрос частной Мудрости заключается в том, что частная Мудрость не должна быть эгоистическая. Это эгоизм – для себя стяжали, вошли, спросили у всех «ребята, вы стяжали 32 ядра Компетенции? Вы развернули Части?» Все такие, кто-то «да», кто-то «нет». А шо такое, именно, через шо такое, шо сложно всем сказать, что «ребята, пошла новая волна, мы всем подразделением входим». Тогда и возникает вопрос, что мы опять работаем сами на себя. Мудрость никогда не работает сама на себя. Она загнивает, она умирает, она деградирует. Посмотрите на человечество – это агония старой Мудрости и Света. Зачем в новое явление, тем более в подразделении Жизни и Монады, кстати, вот, на фоне.., я закончу ту мысль, не переживайте, мы помним, на фоне нынешних состояний в мире можно задать один мягкий вопрос, именно мягкий вопрос: «А как вы как подразделение Монады, вообще действуете и поддерживаете концентрацию Жизни с Изначально Вышестоящим Отцом си-ивдиво? Хотите ответ? Сегодня всё утро: «никак, никак». Только сейчас уже не надо этого делать, уже включились силы, то есть, надо прийти было на место, переночевать, ну так обычно и бывает, да, утро вечера мудренее через что? Через сон. Переспать в правильном состоянии. Что там такое? Мне покажи.

*Из зала: – У нас на ядро сделано.*

Вы молодцы. Сделано? Это сленг чего, бабки-гадалки, которая сделала на яйцо, яйцо в воду плюхнуло, увидела, ой, там такие красивые картиночки, так потопала и сказала «сделала, сделала» (смех в зале) Лена, иди к Аватарам, проси прощения. Мы не делаем и не наделываем, понимаешь, Мудрость нельзя наделать, Лен, она только обделывает, (неразборчиво…носителям…) Вы понимаете, вот, но разве мы не зря сейчас вот эти вопросы поднимаем. Вот Лена просто в своей искренности, такой детской непосредственности сказала факт, чаще всего то, что происходит в повседневной жизни. Лена педагог, образованный человек, она владеет русским языком, но вот в непосредственности состояния выскочило именно то слово, которое характеризовало всю картину происходящего. Понимаешь? Ты молодец, ты просто отзеркалила всех нас. Из этого, вопрос не надо делать ничего специфического, вообще ничего специфического, но держать такую силу Монады, держать такую силу Жизни, держать такую силу Психодинамики подразделением, чтобы концентрация физической плотности являла кого? Изначально Вышестоящего Отца. А уже последствие, цели, стратегию… Есть явление, не нарушение Воли Отца, поэтому вопрос вот на месте – это держать концентрацию действия Монады, ещё раз – Жизни, Психодинамики Аватаров Синтеза и служить в том направлении, которое вы делаете, всё остальное разрулится, послушайте, как нужно, всё. А у нас сразу же, включиться в то, как должно быть, но не делать главного, понимаете? Вот мы сразу же хотим разрулить что-то там, в той точке, которая вот сейчас там происходит, какие-то вопросы. Вопрос не той точки, вопрос нас, в каком состоянии мы, чтобы в том числе в той точке были другие условия, ведь вы единственные на планете из 80-ти подразделений поддерживаете Жизнь и Монаду, ну чтобы просто без цензур, многоточие. Как раз там и происходит активация Жизни, только либо «м-м», либо «м-м». А вы в каком состоянии Жизни? И вот, когда говорят «за Державу обидно», вот за эти недопонимающие моменты становится, ну не обидно, а просто вопрос «а-а чего?», но не погружаться туда полностью, делать своё служебное дело.

Ещё раз, чтобы без купюр, без цензур, просто концентрация Монады, как Части, концентрация Жизни Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, всё, и вашей служебной ответственности, и вообще ничего больше, чтобы не было додумок, что мы что-то с вами не договорили, а у нас не было внутреннего подтекста.

И вот смотрите, для Мудрости частной подтекста нет. Знаете, почему? А потому что вся суть вовне. А внутри у Мудрости что? Только не ошибитесь, что внутри у Мудрости? Очень важное наблюдение, чтобы вы распахтались. Что внутри у Мудрости?

*Из зала: – Синтез.*

Мнения учёных разошлись. А если ещё подумать. Хотя, в принципе, ответ правильный был дан. Синтез. Внутри у Мудрости Синтез. 1-4, вернее 1-3. Внутри у Мудрости Синтез.

# Мудрость умеет идти дальше

И вот подтексты они исходят из текстов Синтеза. Тексты Синтеза - это что? Тезы Синтеза. Вопрос, как вы владеете темами Синтеза, чтобы Мудрость вовне концентрировала, послушайте, нужный Синтез. Хотя сама формулировка нужный – ненужный, нет такой характеристики в Синтезе. Но с точки зрения Мудрости – да. Почему? Нужный Синтез – это какой? Синтез горизонта. И, например, уже для 22-го горизонта действие в 21-м, в 20-м будет просто либо по закону «всё во всём», либо просто не нужно, потому что мы это должны были пройти и что? Пойти дальше. И вот тут надо у Мудрости поучиться, знаете, чему? Она умеет идти дальше. Мудрость умеет идти дальше. Она не останавливается на том, что достигла она на 21-м горизонте, на 20-м, на 19-и, и вплоть до первого. Ей уже это просто неинтересно, поэтому, когда иногда вот Владыка вам даёт каждый раз какие-то новые темы, вы говорите «как же, мы ещё ту тему не закончили. А Владыка говорит «уже не нужно». Вы её взяли как взяли. Надо, разрабатываете сами на досуге, но уже в компетенции внешней деятельности эта тема уже не актуальна, услышали? Сделайте только правильный вывод. Кстати, где вывод, там и что? Выбор. Мы делаем вывод на основании внутреннего выбора, это наши выводы по итогам выбора. И Учитель, он решает, а Владыка выбирает, то есть, делает выводы. И ещё раз, Мудрость никогда не идёт старыми путями, ей всегда необходимы следующие пути, иначе она прерывает свою активацию и становится уже архаичной Мудростью. То есть, не наступает наш рост.

Вот, помните, сколько недель или месяцев мы вас прям буквально атаковали вопросом насколько вы что делаете для ИВДИВО важного, там, ценного, нужного вот, ракурсом служения командного. Это же вопрос был Мудрости, чтобы был какой? Не зевать *(обращаясь к участнику)*! Внутренний рост. Так, мы активны, вы активны. Вы будете спать, мы будем спать, всё обоюдоостро. Никакого сна. Это называется командная работа. Семь с половиной миллиардов, если мы все будем друг друга заряжать состоянием, разве будет это красиво? Посмотрит на нас окружающая действительность и скажет: не, с ними иметь дело себе дороже, да. Ладно, шутка. Нет, на самом деле, о чём мы там говорили? О состоянии выбора и вывода.

# Если вы что-то стяжаете сами, значит, вы должны это стяжать для подразделения

Из этого, частная Мудрость, вернёмся, мы, что нужно сделать? Стяжать Свет в Столп подразделения, в ядро. И вы должны переориентироваться, прям сознание переориентировать на другую полярность, на другую полярность переориентировать сознание. Если вы что-то стяжаете сами, значит, вы должны это стяжать для подразделения. Если группа не собирается стяжать это для подразделения, вы сами выходите к Аватару и ракурсом своей должностной Компетенции можете это попросить и стяжать. Так же тоже можно, но только группу ставить в известность, что «ребята, вот, там-то, там-то, если вы не согласитесь, сама пойду или там, сам пойду в своей Должностной Компетенции буду это стяжать». Только вы должны уведомить, чтобы не было недопонимания. Кстати, Мудрость – это ещё явление, которое углубляет взаимопонимание каждого из нас. Помните, даже были такие притчи, когда мудрецы ходили целый день в безмолвии, а потом договаривались о встрече, чтобы так же помудрить. Поэтому, Мудрость – она может быть внутренняя, внешне визуально невоспринимаемая какими-то действиями, но внутри в ваших поступках она проявляется вашими чем? Решительными шагами. И мы с вами тогда договариваемся, вот со всеми, кто здесь присутствует, что вы переключаетесь из тенденции для себя ещё и в следующее явление, для подразделения. Это крайне важный вопрос. Понимаете, если бы мы были с вами на первом, ну возможно, на втором курсе, мы бы ещё сказали, что это допустимая форма отношений в ИВДИВО, вот прямо допустимая форма отношений в ИВДИВО. Но находясь на курсе Учителя, такое отношение просто неприемлемо, оно показывает нашу с вами качественное отношение к Дому Отца, именно качественное отношение к Дому Отца, где на первом месте почему-то мы или вы, я, а на втором месте – Отец ИВДИВО. А должно быть наоборот.

# Частная Мудрость

Вот как-то так мы бы хотели подвести черту, чтобы у вас немного сложилось это восприятие. Поэтому частная Мудрость и Алан и Илария, они нас… да присаживайся где-нибудь *(обращаясь к участнику)*, они нас фиксируют на организации включения в новый Свет Изначально Вышестоящего Отца этим фрагментом Мудрости, правильностью включения в Мудрость Изначально Вышестоящего Отца и, фактически, где правильность, там и правило. И здесь надо сделать несколько корреляций, что для Мудрости и для Истины очень важно восприятие. Вот как ни странно, Восприятие как Часть, всего лишь, у нас там 50-й Синтез был не так давно, но для Истины важно Восприятие. Истина воспринимает только то, что вписано в её Мудрость. Ну, допустим, в ваших Частях есть объём Мудрости, по стандарту в целом, когда мы стяжаем Синтез Огонь Части, Отец нам в пакете условий даёт естественно и Мудрость этой Части. Вопрос, насколько мы раскрываем свойства, особенности, способности, компетенцию, подготовку каждой Части в той Мудрости, которой выделил Отец. И вот смотрите, мы чаще переживаем за то, что мы не вырабатываем должным образом Синтез и Огонь, да, иногда там голову пеплом посыпаем «ой, нам Отец дал условия, Кут Хуми нам дал Огонь, Кут Хуми нам дал Синтез, а мы его не выработали». И начинаем внутри переживать, что какие-то условия у нас там не организуются, не выработали Синтеза, да? Но почему-то в позициях ниже Огня и ниже Синтеза Воли, в Мудрости, в Любви, в Творении мы так не задумываемся, Жизни тем более, мы так не задумываемся. А не кажется ли вам, что нужно расширять горизонт или диапазон событий. И надо задумываться, что и Мудрость нам дают с лихвой каждый Синтез. Вообще, само состояние Синтеза, мы с вами много раз говорили, это действие минимально ментальное, где какие-то условия, там, не знаю, сциентизма внутренних действий, да, они важны, но важна ещё, что? – Вера в какую-то активацию действия. Где вера не человеческая, это не банальные слова, а вера, как верующий Разум или верящий Разум, где горизонтом Мудрости Разум фиксируется, что? – на Генезис, как синтез различных практик.

Соответственно, степень нашего восприятия растёт, знаете, от чего? – от количества практик. Только не те, которые мы просто стяжали, а те, которые мы продумали, отстроили, вникли, пришли к результатам, любой результат зафиксировался эффективностью. То есть, как-бы реально я, например, входила в концентрацию сегодня практикования Синтеза и Огня, концентрировала собою Синтез и Огонь, чтобы он был во мне, и я могла развернуть 62-е Ядро Синтеза концентрацией Синтеза тематикой, к тому, что Владыка Кут Хуми подготовил. Значит, уже все мои части, компетенции, подготовки, синтезы и огни, права ведения Синтеза работают в специфике 62-го горизонта и не ниже. И уже мудрость начинает черпать, связывать, синтезировать все эти подходы для того, чтобы выразить Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми Мудростью 62-го горизонта, Волей 62-го горизонта.

Тут, кстати, надо сделать ещё одну сноску: любой Мудрости нужна физичность, Мудрость без Воли быть просто не может, иначе не будет действие чего? – вашего внутреннего исполнения. Мы исполняем на основании только того, что записано в нашу Волю Отца, ну, «в нашу» в кавычках. У каждого из нас внутренне присутствует индивидуализация Синтеза, которая несёт собою фрагмент Воли Изначально Вышестоящего Отца. Подумайте на эту тематику.

Вот смотрите, мы всего лишь полтора часа, но в эти полтора часа мы опять подняли много-много-много разных тем, мы опять же их не закончили по причине того, что вы должны уметь заканчивать сами.

Вот проблема ипостасности или учительства в том, что мы любим начинать сами, а заканчивать сами мы не умеем и не любим. У нас даже привычки в опыте жизни такой нет. Вот вспомните, даже по жизни человеческой мы кучу дел начнём, потом хорошо, если этой кучей пяток дел закончим. И поэтому получается, что всё хвостами бегает за нас. Вот именно хвостами такими – привязанными условиями, которые периодически нужно, что? – не просто отсекать, а нужно их завершать.

Вопрос: как мы завершаем старые дела? Вернее, не старые, просто любые дела, как мы завершаем? – Каким-то результатом, итогом действия, а значит, итоговой Мудростью. Вообще, Мудрость, это всегда по итогам. Мудрость всегда по итогам, она не может быть вначале. Вначале есть первичная мудрость, она называемая базовая мудрость, которая, как мы говорили, фиксируется из Сутенности. Любая Сутенность, это действие чего? Разрядов. Мудрость какая? – Первично разрядная. Разрядная сетка, помните? Разрядная сетка или разряд концентрирует собою что? Чтобы разряд был дееспособен, что концентрирует собой разряд?

*Из зала: – Сути. Набор сути.*

Нет. Заряд или разряд… нет, не заряд, а разряд. Разряд и заряд, это разные вещи. Разряд концентрирует собою Силы, Силы. И для того, чтобы у меня выработалась Мудрость, у меня должна быть внутренняя сила, Отцовская, Аватарская, Универсально-образующая, Око-образующая, Сила этой части, Сила Синтеза, чтобы выработался разряд, сложилась разрядная сетка в Сутенности Изначально Вышестоящего Отца, выработалась Суть, вот одна центральная суть, как ось. Эта Суть начала накапливать состояние Света, сутевой свет.

Давайте, так, «давайте, поговорим сейчас по сути, уберём лишние всякие «за» и «против», и конкретно по сути, вот просто поднимем вопрос, что такое частная Мудрость в сути своей. По итогам мы увидим, что частная мудрость должна в своей частности нести явление в любом выражении силы, как явления Любви. И любая частность, это выражение чего? – Учителя Изначально Вышестоящего Отца, как тенденции науки. Мы убираем науку, как таковую, оставляем научность подхода, где нам важно, что? – изучение Синтеза в этой Мудрости, да. Чувствуете, и уже нет «воды», нет «а…э…может быть…однако… ибо мы так сказали», и вот эти все штуки опускаются. И мы приходим к тому, что наши с вами выводы, наша тенденция, наша разработка становится какой? – обособленной. Но в хорошем смысле слова. Помните, в определённые уровни жизни было такое явление «особист»? То есть, тот, который везде всех мог проверять, нет, ни от кого не зависел, и от его решения зависело многое. Вот Мудрость, это особист в нашем внутреннем мире. Где особист – не когда она обособленна от всех, а она синтезирована и сконцентрирована со всеми, но в то же время делает выводы по каждому явлению внутри. То есть, фактически, такой, нелинейный вывод Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. На основании этого складывается Истина по итогам сложенной мудрости или складывающейся мудрости. Есть такое дело?

Что-то ещё дополните? Вот ваши мысли по этому поводу, они очень важны. Пусть их будет немного, мыслей, пусть выводов будет немного, но ваше мнение, это результат вашего действия. Вот, давайте так: если я ничего не делаю, и я бездействую – у меня нет своего мнения, ни на этот взгляд, ни на этот подход, ни на эту часть, ни на этот вопрос у меня нет мнения, потому, что у меня нет действия. Начните действовать – получите своё мнение.

*Из зала: – У меня есть.*

Давай. Мне нравится. Давай. Только быстро.

*Из зала: – Вот, просто вот по поводу Мудрости. Чтобы углубиться в какую-то тему, вот, генезис, например.*

Давай.

*Из зала: – Нужна же тоже, какой-то потенциал. И вот, вот тема вот эта, Мудрости и Огонь, Синтез, он даёт этот потенциал.*

Даёт.

*Из зала: – Сделать шаг именно вглубь. Не выше, выше – Огонь и Синтез даёт вначале шаг сделать. А вот вглубь для изучения, понимания – Мудрости.*

А тогда нам дай определение, глубина – это что? Мы много раз говорили о глубине. И когда-то даже давали разъяснение…

*Из зала: – Генезис такой-то, а у него там, детали, когда у нас есть сила, мощь вот эта вот, потенциал углубиться в детали. Потому что иногда бывает, как будто чего-то не хватает, чтобы понять тему какую-то, изучить её. Как будто вот иногда лень бывает. А иногда, может быть, мы путаем лень с нехваткой чего-то, вот этого потенциала мудрости, огня мудрости, может быть, разработанность Имического тела.*

Поэтому тогда из этого делаем вывод, что для любой Мудрости важна этапность. Где я, сейчас, не сразу же понимаю и делаю выводы: вот, мне чего-то не хватило, значит, я там как-то неадекватна в этом, нет – у меня нет внутри этапов погружения в действие той или иной мудростью.

Вот, смотрите, вы стяжали для себя Свет, но не сделали второй этап – не стяжали для подразделения. Как вы думаете, теперь подразделение будет иметь зуб на вас? В целом подразделение зуб на вас иметь не будет. Сейчас скажешь *(обращается к одному из зала).*

*Из зала: – У нас первого февраля стяжали Новый Свет на Совете Отца.*

В Ядро подразделения зафиксировали?

*Из зала: – Я не помню.*

*Из зала: – Мы стяжали, но мы на Ядро не зафиксировали.*

Не зафиксировали. Но мы вот сейчас, прям, вам бьём на детали. Понимаете, вот в целом мы живём, «в целом я живу», «в целом я живу, но я не живу конкретно, я не слышу вот этого, я не вижу вот этого» – я сейчас вот про это вам. Я понимаю, что вы многое чего делаете. Мы сейчас про другой вопрос – что Мудрость предполагает частные действия *завершающего* порядка. Как раз то, что мы говорили: мы любим начинать – вы начали, вы зафиксировали Свет в подразделении, вы начали, но вы не закончили. Понимаете, вот в этом петрушка.

Ладно, о том, что ты говорила. И у нас этапности. Получается, что глубина действия предполагает этапы погружения в какой-то процесс.

У вас сейчас этап 62-го уровня погружения в Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Вокруг каждого из вас ИВДИВО каждого имеет 61 Оболочку с крайней оболочкой, 62-й, именно крайней вовне, а не вовнутрь, – вовне, которая координируется с ИВДИВО ракурсом 62-го Синтеза. И фактически, по большому счёту, мы вам даже можем сказать, что вокруг каждого из нас сейчас 62-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми течением Синтеза и Условий.

И то, насколько… не, давайте так, не я расшифрую его для нас, – это опять, мы хорошо начинаем, но не заканчиваем, – а каждый из нас погрузится в Аватара Синтеза Кут Хуми в 62-й объём, взаимовстроится, вот, прям, встроится в Аватара Синтеза Кут Хуми 62-м объёмом Синтеза, как понимаете, как умеете. Дальше, настроимся на Аватара Синтеза Кут Хуми, вникнем в Синтез и Огонь 62-го Синтеза. И тот Синтез, который раскроется в каждом из вас в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми, начнёт складывать восприятие 62-го Синтеза полномочиями совершенств и всеми темами, которыми развернётся.

Вот, что вы сейчас в этом объяснении, немного техничном, внутри регистрировали собою? Насколько вникли в Кут Хуми, насколько настроились на восприятие 62 Синтеза полномочием совершенств, насколько стяжали условия трёх пар Аватаров Синтеза, пусть не сейчас, а хотя бы возожглись ими. И у вас в телах получается, что? Те выводы, – ну, в теле физическом, в Учителе Синтеза, – те выводы, который вы концентрируете собою и расшифровывайте от Аватара Синтеза Кут Хуми, да.

Чувствуете, лица посветлели, Света стало больше? Да. Не потому, что условия как-то по-другому среагировали – вы увидели внутреннюю концептуальность момента.

А где мой стул, у которого ножки внутри подбиты зелёными штучками, чтоб не скрипеть?

*Из зала: – Вот.*

Спасибо, только не надо двигать… Спасибо. Да. Ну, просто тут оно не будет скрипеть. Дань уважения к Александру, чтобы ничего не скрипело. Спасибо. Да, свои традиции.

Кстати, частная мудрость, это про традиции. Вот мы сейчас вам наглядно показали – это о традиции. Но в данном случае это не традиция, даже это больше привычка условия правильного вида жизни, понимаете, когда всё в комфорте. И частная мудрость, это про комфорт и про традиции. Вот, вы привыкли в Огонь входить так-то – это ваша традиция. Вы привыкли в Синтез входить так-то, вы привыкли Владыку Кут Хуми перебивать, не давать Владыке сказать. А как мы не даём Владыке сказать? А мы не даём условиям развернуться, чтобы, ну, как-бы корректней так выразиться, увидеть, что будет по итогам. Мы всегда останавливаем на полпути сами себя, свои же условия, не давая Владыке развернуть это в каждом из нас. И это тоже есть одна из тенденций мудрости, которая недоорганизуется вовне.

Но самое главное, что вы должны услышать вот из этих полутора часов – что Мудрость нужно копить, ею нельзя возжечься, её нельзя настяжать настолько, чтоб она стала вашей, – её надо просто накопить. Нет, мы её стяжать будем, мы её возжигать собою будем, но она будет развёртываться только на тот объём, который есть у вас внутри. Хорошо.

Помимо Лены ещё кто-то сделает вот вывод итогами двух часов? Давайте, не смущайтесь, только сутью.

*Из зала: – Вы сказали уже.*

Ещё раз, только не моими словами, а своим.

*Из зала: – Я хотела сказать, что…*

Давай.

*Из зала: – Мудрость, глубина мудрости, вы ж говорили о глубине, да?*

Да.

*Из зала: – Характеризуется погружённостью вот, насколько погружаешься в Синтез, да, Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, настолько меняется качество, можно сказать, внутреннего мира. То есть, на что ты устремлён, да, действительно, меняется качество внутреннего мира.*

Дальше, продолжаем, нет? Качество внутреннего мира. Или это точка?

*Из зала: – Дальше идёт, как бы вот, познание, возможно, чего-то нового.*

Так.

*Из зала: – И открытия чего-то нового, вот в Синтезе, в Мудрости Отца.*

Ладно. Хорошо. Мудростью мы чаще всего что делаем, вот из того, что вы сказали? Мы мудростью распознаём. То есть. Мудрость, это хорошая штука для распознавания. То есть, вы сказали «познание», и у нас есть позиция Познания. А есть распознание, мы распознаём, где есть Мудрость, а где есть Воля. Можно ли кстати иногда Волю не увидеть и не понять, что эта Воля, а, например, её воспринять как Мудрость, можно. Что нужно, вот чем нужно внутри обладать что бы чётко понимать эта Воля, а эта Мудрость. Это, например, Творение, а эта Жизнь, а это включается в Воскрешение очень тонкая грань. Каждый вид Огня — это специфика кого? Аватаров Синтеза. Значит если мы, видя и слыша какие-то проявления не можем идентифицировать, идентифицировать что к чему относиться мы не ориентируемся в Огнях, мы не ориентируемся в Огнях. И для Мудрости как таковой что бы, например, не было подмены понятий да, бьют себя в грудь и говорят: «я волевой» а на самом деле не волевой, а какой, творящий. Кстати Волю очень легко спутать с Творением потому что Творение такое же сильное по концентрации во вне, но это не Воля, это Творение, оно группирует что бы сотворить целое и перевести в состояние любви что бы оно зажило этим выражением и чаще всего мы Волю путаем с Творением. Честное слово.

Вот вы послушайте сейчас даже у многих из вас внутри пошёл такой внутренний, но небольшой диссонанс вы начинаете задумываться. А ваши волевые действия они какие именно с точки зрения обучения действия 8-рицы Субъектности Изначально Вышестоящего Отца? Или с точки зрения Творения и ракурсом Хум. Там тело Субъектности, здесь Хум в Творении и в Метагалактической Империи. И вот что бы мы различили и разделили эта Воля – эта Мудрость ты должна ориентироваться в Огнях ничего другого невозможно. То есть если я научусь ориентироваться в Огне в разных видах Огней в любой социальной жизни, служебной жизни где бы я с кем не комуницицировалась не общалась бы, что бы не делала у меня будет говорить Огонь. И Огонь мне может сказать: это правда – это кривда, это Воля – это Синтез, это Творение – это Репликация. Это состояние там такого-то выражения ИВДИВО Мудрости в выражении Синтез Огня Мудрости. А это состояние Образа или это состояние Нити Синтеза в разные виды Огней. И сразу же Огонь внутри вводит меня в различение я начинаю различать. А если я умею различать я распознаю, меня обманывают или нет.

Вот у меня буквально во вторник был случай. Я не люблю говорить физические примеры, но вот просто как общее состояние. Там нужно мне было заказать одно изделие, курс повысился, ну естественно сейчас я думаю ну, не сделала это раньше будешь теперь платить в два раза больше, ну неважно. Заказываю это явление и тут мне человек называет сумму и в принципе она как бы и дороговато, ну думаю ладно поднатужусь и сделаю. Вопрос в трёх тысячах вот было полторы, сейчас три, чтобы вы не думали, сейчас дороговато три тысячи рублей, было полторы, сейчас три тысячи рублей, ну думаю, ладно. За три тысячи соглашусь, сделаю. И потом тётечка мне говорит: сейчас я на сайте посмотрю у официальных вот представителей. Она открывает сайт, и я и она в один момент видят цену полторы тысячи, но она с меня берёт три. Она понимает конфуз, а я вот всё время хода этой нашей операции понимаю, что она нечестна со мной, но я на эту нечестность иду сознательно, потому что я понимаю, что в этом что-то Владыка видит. Вот нужно что-то Кут Хуми в этих условиях, чтоб я в два раза больше заплатила, но что-то там вот было или пресечено, или завершено, или что-то во мне сложилось по-другому. Она видит, что я вижу, я вижу, что она видит, она краснеет, три минуты она молчит, просто молчит. Я думаю, когда ж ты начнёшь, она молчит. Потом она говорит: если вы мне не верите, позвоните там дистрибьютеру, или как он там называется. Я говорю: да нет, что вы, я вам верю, я даже готова вам отдать их вот без вопросов. Она говорит: почему так? Я говорю: ну не знаю, ведёт меня в этих условиях.

Это вопрос распознания разных видов Огней в том числе энергопотенциального состояния пробуждения. Чтобы те условия, которые нужны были мне, просто пробудились в двойном явлении, да, вот двойное явление. А двойное явление, это что? – Это базовый Магнит. Вот мы, кстати, не видим, что любое двойное явление или умножение на два – это всегда действие Магнита Отца и Матери. Значит, надо было чтобы я не полторы тысячи внесла за Отца, а ещё и за Мать, и включилось в общей сложности три цифры, «три». И Отец, и Мать получили в этом явлении, пусть даже с этой тётки, у которой там не совсем чистые руки, они были мохнатые, неважно, она этим преобразилась, понимаете.

И вот это вопрос рационализации. А Мудрость – это всегда про рациональность. Когда я, внося энергопотенциал, понимала, что он идёт на благое дело. И действуют Огни, когда с точки зрения Синтеза я понимаю, что в этом есть «кривда», но с точки зрения рациональности и Мудрости я понимаю, что в этом есть польза для того же Пробуждения или Воскрешения. Неизвестно, почему мы именно с ней встретились, потому что из кучи всех сайтов, которые были в Подольске, я именно её нашла. Услышали? Поэтому вот доверяйте внутри Огням, которые вас ведёт в это Условие. Но только умейте их различать. А чтобы различать Огни, что нужно? Вы вот сейчас услышали пример, он никакой, просто вот как вам вариант действия. Чтобы различать Огни, что нужно?

*Из зала: – Практикованность этими Огнями.*

А где мы имеем напрактикованность этими Огнями? В одном интересном месте.

*Из зала: – В экополисе.*

Правильно, в экополисах и в зданиях Аватаров Синтеза. В здании подразделения. В частно-служебном здании. В экополисах и в здании Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И в здании организации ещё.

То есть, чем больше у меня внутри будет действий: не вижу, не слышу, но хожу, устремляюсь, преодолеваю свою лень, преодолеваю какое-то состояние нерешительности, ну я действую. Я приду к тому, что я накоплю нужный Синтез и Огонь, чтобы это действие у меня сложилось, и я начала распознать. Это, кстати, активация действия части Истина. Вот посмотрите если Хум даёт координацию с Аватарами с Отцом. Око включает у нас что? Внутренние Эталоны Синтезности Изначально Вышестоящего Отца научности подходов Ока как записей новизны да, вот всего того.

Что нам даёт Истина? Распознание и различение на первичном уровне той Мудростью которой я владею по Огням из этого делаем вывод, я бы сказала даже жёсткий. Что Мудрость – это Синтез Огней Изначально Вышестоящего Отца всех 256 в каком бы архетипе в какой бы выразимости вы ими не владели и не учили оперироваться это виды Огней. То есть такая Субьядерность вариативности Огней Изначально Вышестоящего Отца, которая копиться в моих действиях и выводит меня на следующий уровень, нас с вами, увидели? Поэтому Истина — это сгущение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца тезами, где каждая теза – это отдельный вид Синтеза внутри которого действует Огонь. Это всё формирует внутри меня общую концепцию вот моей Субъектности с точки зрения Философского Синтеза что я представляю собой как Аватар, Владыка, Учитель, Ипостась в выразимости во вне. Да. Отлично! Вывод. Давай в этом.

*Из зала: – Сюда же как раз. А Мудрость Синтеза ну, там Мудрость Воли, Мудрость Света они очень разные и могут быть там какие-то привычки действия Мудрости ну по-старому, да и дальше даже раньше если были, например, тезы Воли почему очень сложно спутать Волю и Мудрость. А сейчас Мудрость должна быть именно такой которой расшифровывается тезой из Синтеза, это совсем разное состояние в теле. Если проследить как это работает если попогружаться в эту Мудрость она совсем другая, она ну вот настолько направлена на этот источник внутри. Воля – это тоже источник внутри, но это совсем другая природа.*

Да. Из Настиных слов. Мудрость тогда станет во вне имеющая любую природу любых видов Синтеза и Огней, которые действуют внутри, то есть получается Мудрость эта внешняя интерпретация любых видов Огней и Синтеза которые действуют у меня во вне.

*Из зала: – И в разных вариантах действия.*

Да и в разных вариантах действия. Очень правильный Взгляд. И дальше.

*Из зала: – Я ещё такой момент зарегистрировала такое состояние, когда вот мы проходим Синтез ну при этом не здесь и сейчас, а вот вообще в веках, вот течение Огней и так далее и вот и эта точка как в веках. Спросила Владыку что это, почему? Получается, что у нас Ядра Синтеза организуют Истину. Да это Мудрость и это Истина такой Взгляд, когда….*

Долговечности.

*Из зала: – … когда ты видишь масштаб другой.*

Да, тоже правильный Взгляд. Ну тут уже не поспоришь это просто факт, который Настя зарегистрировала. Очень полезно, важно, ещё? Кто что скажет вот пару фраз любых.

*Из зала: – Можно ещё…*

Всегда будет можно. Ну давай говори.

*Из зала: – … задалась вопросом. Было проявлено что Учитель это антихрупскость это переход кризисных состояний ну то есть это всегда натыкание на границы и их преодоления.*

Да.

*Из зала: – А Мудрость — это всегда баланс — вот некая середина...*

Кстати у Мудрости нет границ. Вот в Любви границы есть поэтому преодолевает, а у Мудрости у Владыки границ нет, поэтому Настя зарегистрировала в веках. Вот просто корреляция Взглядов что бы вы увидели к чему вас сейчас Владыка Кут Хуми ведёт, минутку сейчас отступление. Неважно, когда вы созреете что бы это стало лично вашим опытом вот не из вне воспринимаемое, а внутри меня действующее. Вопрос что мы все находимся в этой концентрации есть принцип: «один за всех и все за одного». Если у одного получилось все в этом.

Мы в своё время, когда начинали Тренинг-Синтеза ещё в Симферополе была когда-то школа мы начинали производить такое явление. Если, например, там из восьми-семи сидящих один добился чего-то всем открывается в Духе этот Путь. Сейчас ну по истечении скольки то лет можно сказать всем открывается этот Путь в Огне, не в Духе, а именно в Огне. Тогда получается Дух, Свет там Энергия и всё ниже строящееся включается в какое явление. Выходят послушайте из «обывателя», для которого Синтез — это привычка и включаются в Условия уже степени подготовки где Синтез — это непривычка, где Огонь — это непривычка, а это уже действие как сказала Настя в веках.

Где век это сто лет. Сотня это за Отца. Тогда вопрос: 62 Синтеза каждый Синтез — это сотня, шестьдесят две как это правильно сказать, шестьдесят две сотни лет. Шестьдесят две тысячи.

*Из зала: – Шесть тысяч двести.*

Шесть тысяч двести лет сейчас у вас в теле объёмом Синтеза. И это базовый и это только планетарный взгляд реальности, понимаете? Если мы подтянемся на 14 архетип где сам архетип — это синтез физическое действие типичности вот того владения, того мастерства, той концентрации которая сложилась в вашей ну своеобразной такой вот выразимости, вы как раз и увидите этот подход, вот очень хорошая глубина да. Вот что нам делает вот сразу же года? Вот сразу же что нам делают года? Давай.

*Из зала: – А Владыки сто миллионов лет...*

Да. Ну как бы там же Владыка по какому уровню?

*Из зала: – У нас Синтез Владыки.*

Да знаю, знаю, знаю. Но мы очень долго будем тянуться к этому явлению. Когда ты говоришь Владыка для меня — это сразу же либо Мория Свет, либо Аватар Ипостась. Либо Аватары Ипостаси как Владыки в разных уровнях действия. Поэтому здесь я бы вот здесь вот эти сто миллионов лет не рассматривала сейчас для нас как вариант действия, а рассматривала бы для нас вот как раз «шесть двести» шесть тысяч двести. Вопрос даже ни в этом. У вас 62-ричное явление Отца вот что я хотела сказать. Если Отец за сотню, а у вас шестьдесят два. У вас 62-е сотни явления Изначально Вышестоящего Отца 62-рица внутренняя. Хорошо. Извините. Продолжай пожалуйста. Нет подожди, вы ещё не закончили.

*Из зала: – Я просто стала складывать, а как добиться вот этой вот, вот этого баланса…*

Чего? Какого?

*Из зала: – …когда у Истины это всегда баланс. Если Учитель это вот преодоление границ я просто увидела, что это всегда должно быть двое, то есть даже не один Огонь или Синтез — это всегда два — вот как-то и тогда возникает выбор он истинный. Владыка — это всегда про выбор…*

Да. Давайте это сложим по-другому. Владыка — это всегда один и всегда он один внутри, а выбор на двоих — это всегда вовне. И вот во вне с точки зрения Мудрости Мудрость не должна быть одна она всегда должна быть с кем с Синтезом, то есть с Отцом. Поэтому во вне вдвоём... Но внутри состояние одного явления, как позиции действия в материи. Вот, если Ноль – это Отец, Единица – это явление уже Матери, то есть материя, двойка – опять Отец, в выражении, вы сейчас не считайте, у вас с точки зрения там целых чисел или нет, нечётных чисел, посчитайте просто по-другому, что во вне действия идёт вдвоём, внутри действие идёт одного, но при этом даже один «Я Есмь» – Отец. И уже нельзя сказать, что нас двое, но Есмь Цельность, где во Владыке эта Цельность Есмь Отец, там нет деления на два.

Потому что, вот не помню, говорили мы вам или нет, у нас, когда был Янский Синтез, у «Яней» всё было, был такой вопрос: - Где же предельность Янского Синтеза, вот где её предельность, где её найти? Они всё тянули и мучились вот, кто «инь», кто «янь», где разница янскости, где разница иньскости.

И мы, когда дошли до 62-го Янского Синтеза, им Кут Хуми объявил, что именно на Владыке заканчивается гендерность. То есть вот на Владыке уходит гендерность, и это может быть да, Владычица, да, Владычица, да, Владыка, да, Владыка, но это уже гендерность не по внутреннему, а по внешней форме просто Слово, где Слово Есмь Логос, а Логос Есмь Жизнь.

То есть получается, в подразделении ИВДИВО Екатеринбург любое Слово – это логоическая связка с Внутренним Миром, кто ты есть по факту.

Если во вне «Я Есмь» Слово Отца, а внутри Я Есмь Синтез Отца, то стыковка Слова и Я Есмь Синтез или «Я Есмь» Огонь, вызывает что? Вот эту вот Цельную Жизнь того вида жизни, которой я живу, жизнью 14-го выражения – жизнь Владыки, жизнью 13-го выражения – жизнь Учителя. И я начинаю, ну не знаю, как-то развиваться, изучать, смотреть разницу Огней, смотреть разницу Условий, смотреть разницу действия Частей, Компетенций, разницу, там даже не знаю, своих привычек, в плане даже умения служить, в каждом виде жизни привычки будут разные, служения, в том числе, да.

Это определённое состояние наших привычек, это что? Ведь это подходы наших Императивов, как Записей внутренних устойчивых позиций.

Вот недавно у меня была просто так физическая дружеская встреча и, в итоге мы вышли на очень хорошую глубокую работу, когда вывели у Компетентного определённые Записи устойчивых Императивов в Головерсуме, когда Компетентный вот понимает, что что-то не так, но не видел, что это «не так» кроется всего лишь в его установках, на действия в тех или в иных там, или там были Записи Духа.

И вот уже главное, что признание получается, и сам ты себе признаёшься, что вот да, ты всю жизнь шёл-шёл именно так, как, минутку, как тебя вёл твой Дух.

И вот даже, если додуматься до этой мысли, включается очень интересный подход, ты помудрел, если увидел, что шёл путями, путями, который простраивал Дух сверху.

И все твои достижения, и все твои реализации, и все твои исполнения, поэтому Воля Отца, она незыблема. Понимаете, вот, то есть то, что идёт сверху, оно незыблемо!

Почувствуйте, как сейчас у вас внутри продолжается диалог Синтезом. Вот мы сейчас специально взяли паузу, чтобы сориентировать вас на диалог с Аватаром Синтеза Кут Хуми внутри.

Кстати, вообще Мудрость – это про виды диалога. Вот, когда мы говорим там: - Ты владеешь Мудростью или там вот, как ты добился этого объёма Мудрости? Вот, как ты добился этого, что у тебя происходило, что ты делал?

А это ты вёл диалог размышлением, познанием, взаимообуславливающими вопросами и ответами с Аватарами Синтеза, чтобы эта Мудрость у тебя сложилась, нет, на самом деле так и есть.

То есть, чем больше внутреннего диалога, вопрос-ответ, стали, развернулись, попросили аудиенции, ну там, с Аватарами Синтеза, вышли в кабинет, вышли в библиотеки, вышли в какие-то залы, вошли в какие-то специфические условия зала.

Вот в Москве было празднование Учения Синтеза и вот мы, когда консультировались на счёт, что сделать, там вопрос поступил, я думаю, дай возьму вот паузу, подумаю. Прошло там какое-то время, а, утром, после ночной подготовки стала, и прямо Кут Хуми показал, есть зал Учения Синтеза и Совет Дома, Москве, например, Владыка рекомендовал: выйти, стяжать Новый Свет Кут Хуми Фаинь Учения Синтеза, не знаю, как вы сделали это или нет, но вот прямо чёткие были рекомендации.

То есть, смотрите, когда включается вопрос, сразу же идёт диалог, но только не всегда словом, он идёт делом, он идёт какими-то предложениями, он идёт поступками.

Я сейчас не показываю о том, как мы сработали, а мы бы хотели вам передать вот эти бразды правления, чтобы вы были более активны с Аватарами Синтеза.

Вот Мудрость – это всегда пра-активность, такая про-активность, где Прасинтез – это то, что действие идёт с Аватарессами Синтеза, любое явление Пра. А состояние, выше Синтеза – это Синтез Изначально Вышестоящего Отца, значит внутри я с Отцом всегда, а во вне, вокруг меня множество различных действий.

Нормально, ответили?

*Из зала: – Вот*…

Понятно?

*Из зала: – И диалогом как раз Тезы Мудрости и*…

Да.

*Из зала: – Являются.*

Да, и диалогом являются Тезы Мудрости. Хорошо. Всё? Отлично, ещё, надо нам, чтоб вы вот сложили, понимаете, вы сейчас даже складываете сложные предложения, сложные выводы, и в этой сложности у вас формируется ваша точка зрения, ваша позиция, ваше понимание на синтез-действие.

Вот кто-то из вас хотел, Сергей.

*Из зала: – Я больше вывел внешне.*

Не важно, говори.

*Из зала: – При общении с Морией* (неразборчиво*), он сказал: - Мудрость народа – в непрерывном Созидании.*

Отлично. Хорошо, очень красивое выражение: «Мудрость народа в непривычном Созидании».

*Из зала: – В непрерывном.*

А, в непрерывном, а видишь, для меня в «непривычном», то есть, народы ещё должны уметь мудрствовать, и для них это будет непривычно. Ладно, хорошо, ещё, у нас галёрка, середина, первые ряды, самые ответственные. Нет? Ну, … что?

*Из зала: – У меня был вопрос вот как раз, как накопить Мудрость? Вот, сейчас был и ответ, это именно рассматривать вот те Тезы, которые даются в Учении Синтеза с Аватарами Синтеза, и постепенно вот именно идёт накопление Мудрости, которое потом ты можешь применить во вне.*

Мало этого, мало, всегда сосуществует вопрос: что первично, яйцо или курица? Что первично, Мудрость или Философия?

И, когда мы говорим: накопить Синтез, ой, накопить Мудрость, Мудрость копится из Философских Действий, не наоборот. Не вначале – я Мудрец, потом я Философ, а вначале – я Философ бытовыми вопросами жизни, такой бытовой Философ, кухонный.

Потом я фило-как? Ну, чаще всего проявляем свою Позицию Жизни где? За чашкой чая. Но мы философствуем, но при этом не факт, что мы мудрые. Но мы посидим так десять-пять вечеров, у нас родится внутренний революционный взгляд. Не революционный взгляд во вне, а кстати, Философия – это прежде всего Эволюция Внутреннего Мира, чем? Внутренними этапами развития. И каждый следующий шаг – это определённая революция, революция, и отсюда эволюция. Только эволюция – это в материи, этапность жизни, а революция – это где? В Духе – этапность Духа.

Вот очень интересный момент, я сейчас не про внешнюю революцию, а про внутреннее состояние той Воли, которая сейчас во мне.

*(Обращается к Компетентной)* Лена, вот пожалуйста, ты отвлекаешься туда Синтезом, там же нет ничего важного про революцию?

*Из зала: – Нет*.

И про мудрость тоже, извини.

Вот, когда вы на Синтезе, вы только погружены в Кут Хуми, любые вот отвлечения, если вы не записываете тенденции, вы сразу же туда отдаёте огромное количество Огня, вот просто делитесь.

Заряжается гаджет, вы опустошаетесь, не факт, что вы потом войдёте в это состояние пика. То есть получается, мы сами себя же и подставляем, отвлекаемся на какие-то детали, которые не важны и не существенны, потом теряем концентрацию.

Из этого, важно начать, убираем все эти дела, важно начать с позиции Философа, где уже по итогам философскости я напрактиковываю Мудрость, и Мудрость что? Её можно напрактиковать.

То есть, когда сказали насчёт Созидания, с одной стороны мы можем поёжиться и сказать: - Ну, вообще-то это явление, как бы не нашего горизонта, это действие больше там позиции МГК, Конфедеративности.

Но вопрос, с точки зрения Планетарной Мудрости, она должна быть какая? Конфедеративная. Планетарная Мудрость – Конфедеративная.

Идея Мудрости должна быть какой? Созидающей. Созидающая Мудрость что ведёт? Она ведёт развитие любых уровней, не знаю там, стратегий, специфик, сфер развития, экономическая, стратегическая, ещё какой-то сферы, ну просто без перечисления, вы сами их понимаете.

Поэтому, с точки зрения этой рекомендации, что дал Мория одному из наших Компетентных, это очень правильный взгляд, но вначале Философ. А, чтобы был Философ, это должно быть действие в Высшей Школе Синтеза у Аватаров Синтеза, да.

Вы служите в подразделении Юсефа и Оны, у вас есть Высшая Школа Синтеза Кут Хуми Фаинь у Юсефа Оны? Однозначно. Значит, чтобы научиться служить в подразделении, где вы должны брать эти прямые уроки? В Высшей Школе Синтеза у Мории Свет.

То есть, вы берёте Условия уметь служить в подразделении ИВДИВО, ну так Метагалактической Психодинамики, не будем сейчас, без цифр, в принципе, у Мории и Свет, с точки зрения этой активации Мудрости, да.

Вопрос, только одного, сейчас Юсеф говорит: - Частоты или регулярности вашего обучения? Вот есть частота, как частоты или чистота тела, а есть частота, как регулярность, частота, как динамика определённого постоянства.

И пока у меня низко частотная, то есть, мало-двигательная активность в этом направлении, я в той … – хотите, я окно открою? – Я в той частоте, в которой мне привычно, и по моей, послушайте, скорости жизни – это доступно. Нормально, вот чуть-чуть приоткрою *(открывает окно)*, если будет дуть, скажете.

По моей скорости жизни привычно, получается, что от нашей внутренней, на нашу внутреннюю простройку Условий Жизни влияет скорость наших активаций. Кто нас активирует? Активируют нас Аватары Синтеза.

Если мы не переключаемся с позиции «Я» на «Мы», тут уже это важно – «Я» на «Мы» – или с «Я Огня», на «Я Синтез», наша с вами частотность становится очень короткой.

Вот был такой принцип, кстати, по-моему, в Монаде, может быть вы меня поправите, помните, когда-то давно мы завершали Кольцо Сансары, это же было, оно было в Монаде, так же? Нет, а где оно было? В Чаше где-то Колесо Сансары? Или в Духе?

*Из зала: – В Лотосе*.

В Лотосе, в Духе. Колесо Сансары. Убираем Колесо, просто, как состояние Сансары. О чём оно говорило? О перевоплощении витков определённого состояния Записей Духа. Мы её переплавили в Духе, перевели Дух на другую концепцию: из Планетарного в Метагалактический, где не требовалось в следующей жизни действовать теми или иными путями, которые наработали в предыдущей жизни.

Ну, там же такая была штукенция, да, вот кстати очень интересный подход, если, например, человек заканчивает свою жизнь переходом в гневе, в злости, в недоброжелательности, то, с точки зрения предыдущего взгляда на жизнь, вот пятая раса, обязательно он сразу же воплотится с желанием завершить то, с чем он покинул жизнь – гнев, злость и прочее состояние.

Поэтому иногда вот на детей смотришь и думаешь: - Ну что ж ты такой агрессивный, вот с чего это?

Вопрос: не «с чего», а нужно посмотреть, с чего он заканчивал свою прошлую жизнь. Понимаете, вот это, это, кстати, вопросы Записи вот Духа и вопроса действия.

Но мы не зря сказали о Монаде, мы не зря сказали о Чаше, потому что Чаша – это символ Человека. Монада – это символ чего? Жизни Отца.

Не важно, какой там фрагмент Жизни, Ядро это, Спин это, Капля это, Фрагмент это, Искра это, не важно, это всё равно есть.

И вот, когда мы включаемся в состояние Мудрости, Мудрость всегда что делает? Она есть, ну, сейчас скажу слово, как идёт, потом подберём другое: она отсшкребает, вот просто оттягивает, может быть даже иногда болезненно расставляет все точки над «и» от того, к чему мы слишком, вот прямо прирастаем, укореняемся.

Соответственно, Колесо Сансары преодолено, теперь вы концентрируете собой Жизнь Изначально Вышестоящего Отца, представляете, насколько плотное состояние Жизни в теле должно сложиться, именно плотное состояние Жизни, как Огня, вот Огонь Жизни – он плотный в теле, чтобы любые мои плюсы и минусы, которые я складываю в процессе всей физической жизни, служения Изначально Вышестоящему Отцу привели моё тело к мудрой цельности в подготовке к следующему явлению, вот именно в подготовке к следующему явлению. К любому. Не обязательно в следующей жизни. К следующему явлению другой компетенции, к следующему явлению в моём статусе, к следующему явлению в моей синтезности. Не думайте сейчас о постфактуме, фатальности. Думайте всегда о перспективах. И вот мудрость она серьёзнейшим образом просто вытягивает нас из каких-то условий. Поэтому когда вот мы хотим переключиться на что-то новое, мы ищем общения с теми, кто более не грамотен. А кто более мудр. И пообщавшись вовне мы, может быть, не обсуждаем эту ситуацию, мы не обсуждаем эти личные вопросы, но у нас формируется взгляд с другой позиции наблюдателя, поэтому вот для истины важен наблюдатель. Внутри истины стоит наблюдатель. И та позиция наблюдателя, где мы можем сказать, что под словом позиция мы видим виды Огней. То есть наблюдатель может быть в Мудрости, наблюдатель в Синтезе, наблюдатель в Творении, наблюдатель в Парадигмальности. Наблюдатель в любом виде Огня. Мы так, кстати, не думали, мы больше позицию видели как нечто, где мы себя позиционируем. А давайте увидим, что позиция состоит из тоже видов Синтеза и Огня. И какими позициями владеет наблюдатель, тем собственно насыщается наша мудрость. Где здесь в наблюдателе, вот в этом действии философскости, где она может быть не бытовой, кухонной. А философия, какая должна быть? Уже может быть научная. Может быть, философия с точки зрения Высшей Школы Синтеза. То есть уже профессиональная философия. И мы включаемся или там перестраиваемся на интересный такой взгляд. Наше внутреннее действие, наша внутренняя жизнь фиксирует у нас внутри что? Предложите варианты. Вот этим всем объяснением. Фиксирует у нас внутри что? Какую-то концентрацию. Какую? Чуть-чуть вот поскребите там внутри. Кстати, про колобка, который там поскрёб, там поскрёб. Он же мудрость соскребал по сусекам.

*Из зала: – Может не совсем к тому, просто.*

Но тем не менее.

*Из зала: – Как-то идёт параллельно, что если Учитель, это спектр.*

Да.

*Из зала: – И он разворачивает спектр возможностей.*

То, Владыка.

*Из зала: – Эта гравитация. И там, из этого спектра, вот этот вот выбор.*

Вымагничивается.

*Из зала: – Да, именно может быть как раз и теми Огнями с позиции, которых он.*

И действует. Хорошо. Ещё будут предложения.

Если хотите, закроем окно. Нет, нормально?

Предложения ещё.

*Из зала: – Можно сказать, что Мудрость жизни Отца. Она вот именно в вершинном смысле жизни, как такого высшего начала Отца.*

А если Синтез поставим, вот не Жизнь, а Синтез. Мудрость Синтеза или Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Просто как пример. Но, я не считаю, что это правильный ответ.

*Из зала: – Концентрация жизни в нас. Мудрость Синтезом*.

Да. Концентрация жизни в нас, это может быть Мудростью Синтеза. А почему нет. Мне кажется даже очень хороший взгляд.

*Из зала: –* *Мне кажется этот вариант лучше*.

Да.

*Из зала: –* *Вроде бы как-бы*.

Не, не, не. Он правильно связывается. И если мы по-другому, как подразделение Жизни посмотрим, мы увидим, что вовне мы живём той Мудростью, которую накопили в разных видах жизни с Аватарами Синтеза. Кстати из этого такой вопрос. А вы с Аватарами Синтеза копите мудрость разных видов жизни. Вот у вас 9 вид жизни, значит у вас на территории, на постоянной основе спектр, спектр 9 видов жизни с Аватарами Синтеза. И вы с Юсефом и Оной взаимокоординируетесь сразу же всеми девятью или вершинной итоговой жизнью Человека Изначально Вышестоящего Отца. Где нижестоящее входит как часть. Нет, понимаете, об этом нужно думать. Об этом нужно говорить. Это нужно обсуждать. Об этом нужно делиться. Нужно какие-то приводить результаты действия. Нужно мозговать. Именно, что нужно. И вопрос должен заключаться в одном. В постоянстве. Если у нас это от случая к случаю, как и в принципе чаще всего наши все действия, само состояние жизни какое становится? Обесценивающее. Мы жизнь обесцениваем.

Чего?

*Из зала: – От случая к случаю*.

От случая к случаю.

*Из зала: –* *Насчёт как раз ценности. Вот всё-таки к вопросу, да? Что концентрация жизни в нас фиксирует. Был вопрос*.

Да.

*Из зала: –* *Вот всё-таки такое явление, то чем Отец продолжается как раз в веках. Раньше мы сказали Логос, когда жизнь как некая теза творящая Отца*.

Сейчас.

*Из зала: – Какая-то более высокая ценность*.

Так закончи тогда. Тогда получается сейчас, Отец продолжается Владычеством в нас. Если раньше Логосом, то теперь Владычеством. Как следующей физичностью своего выражения. Ну, почему бы и нет. Если раньше в условиях Дома Отца были Владыки, Учителя и всё. То теперь Учитель это каждый из нас. Вот все здесь сидящие вы все Учителя, допустим Синтеза. Внутри мы устремляемся, что бы индивидуальный Синтез, которым мы владели, мы стали Владыкой индивидуального Синтеза. Если кто-то из нас идёт дальше, он становится Владыкой Синтеза по праву ведения Синтез вовне. Но ещё не значит, что он стал Владыкой внутри. А с точки зрения физических вот этих динамик, которые нам сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми устроил в компетенциях. Если Владыка Синтеза вовне, то внутри он Аватар Человек. Вы Учитель Синтеза вовне, вы внутри Владыка Человек, да? Из этого дальше. Отец видит продолжение в каждом из нас ростом владычества. Это не за эту жизнь. Не за там ближайшие сто, тысячу лет. Это энное количество каких-то, ну триллионов лет, которые должны пройти, что бы мы выросли в это явление. Но, тем не менее, это так и есть. Вот смотрите, ответ правильный, но от его объёма Огня состояние стало в теле тяжёлое. Я бы сказала, такое удручённое. Вот больше вас вдохновляет Учитель, как тот, кто по факту здесь и сейчас. Нежели Владыка, к которому нужно тянуться.

Помните, мы с вами на 61 Синтезе говорили, что 62 Синтез это итоговый, четырнадцатый. Итог курса. И это внешнее - внутреннее. Внешнее – внутреннее. Вы же, как явление совершенного инструмента внешнее, да? Это ваш второй главный Синтез. Второй главный Синтез. Вы здесь в совершенной, как у нас инструмент называется? Совершенное.

*Из зала: –* *Полномочие*.

Полномочие. Совершенное полномочие. Вы здесь в Совершенном полномочие в 62 Синтезе получаете внешне – внутреннее для вашего действия. Для вашего действия. И вот эти вот ответы, они. То, что Настя и говорила. Она увидела Вечность, но пока она её видела и мы говорили об этом, она была легка. Как только реально пришло действие во Владыке, что нужно идти во Владыку как часть. Сразу же, что бы войти во Владыку, у нас должно, сколько частей работать? Ну, хотя бы в этом горизонте все три. Частная Мудрость, Имическое Тело и Истина Изначально Вышестоящего Отца. И мы перегрузились. Вопрос к вам. Предложите условия, что мы должны делать, что бы, не перегружаться физически.

Да.

*Из зала: – Что бы разгрузиться.*

Давай.

*Из зала: – По ключу 6 – 1, Владыка – Жизнь*.

Жизнь, да.

*Из зала: –* *И что бы жизнь не была существованием, что бы она была насыщена вот этой свежестью, драйвом*.

Давай. Что же мы должны делать.

*Из зала:* – *Ценность как раз вот этого видения Владыки, как внутри. Который есмь продолжение жизни Отца внутри. Оно даёт вовне, вот насыщенность этой жизни. Когда вот эта жизнь, она как сферы видны. Которые насыщаются вот этими тезами. Тогда тезы начинают их двигать*.

Что мне делать нужно? Это я увидела.

*Из зала:* – *Применить это вовне. Владыку нужно вовне реализовать свежестью, насыщенностью, драйвом, тезами жизни. И тогда жизнь получается. Вот эта философская применимость жизни, она начинает их двигать.*

То есть другими словами Владыка это синтез всего, чем ты владеешь внутри. Владыка это синтез всего, чем ты владеешь внутри. Владеешь Учительством, на вершине твоего Учительства Владычество этих условий. В разных уровнях, в разных порядках. Попробуйте увидеть более приземлённо. Ты сейчас очень хорошо сказала. Но для нас для всех не понятно, что я должна делать руками. Вот в полях. То есть по большому счёту Владычество, это то, что в поле. То есть вот я пошла и начинаю что-то делать сейчас с вами. Вот будем практиковать. Для меня это определённый фронт, ну вот работы. Либо мы качественно сработаем, либо сработаем как обычно. И вот надо что бы как обычно перевести в качество, что бы каждый из вас в этом качестве сам подействует. У вас сидят тут 26 компетентных. 26 абсолютно разных, индивидуальных Синтезов в качестве, где Учитель тянется темечком во Владыку. И прямо входит головою в выражение Владыки Изначально Вышестоящего Отца, выражение Владыки Аватарами Синтеза Мория и Свет. Вопрос. Давайте даже так. А чем вы тянетесь в следующее явление? Частями можно тянуться. Компетенциями можно тянуться. Огнями можно тянуться. А можно ещё тянуться чем?

*Из зала: –* *Архетипами*.

Архетипами, абсолютно верно. Чем ещё можем тянуться?

*Из зала: –* *Мирами. Ядрами Синтеза*.

Мирами. Ядрами Синтеза, нас с вами Синтез просто переводит. Мы Ядрами Синтеза не тянемся. Мы их можем развернуть и ИВДИВО мы можем тянуться. Вот самое важное, что мы не сказали. Вопрос, куда тянет ваш Дом Отца вас? Куда тянет ваше ИВДИВО каждого вас? Если мы с вами всегда говорили, что ИВДИВО каждого, это зеркальное отражение ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца.

Вспомните, пожалуйста, Адлер 2013 года. Чем он был интересен. В том, что именно в 2013 году на летнем съезде в Адлере Изначально Вышестоящий Отец в первый раз зафиксировался в зал, но мало этого. Он нам развернул ИВДИВО каждого физически своё на нас. И мы с 2013 года. То есть это получается сколько? Семь, восемь, девять лет уже. То есть Мощь Отца. Девятка. То есть сейчас девятый год Мощи Отца мы нарабатываем физически ИВДИВО каждого вокруг собою. Вопрос. Входя во Владыку Человека и в цель Владыки в каждом из нас Истиной Изначально Вышестоящего Отца, насколько ИВДИВО каждого нас внутри тянет на следующее условие. И вот если вы сейчас себя послушаете, вы придёте к выводу, что у большинства присутствующих. Это знаете, вот Мудрость чем хороша. Вопрос в том, что ты должен признать, что ты в этом не компетентен. Если ты признаёшь это и говоришь, ну, да, у меня этого по факту нет. Слова правильны. С этого момента начинается путь длиною в столько-то шагов. У каждого свой объём пути. Что бы это наработать. И вот в целом Отец ИВДИВО каждым подтягивает наше ИВДИВО каждого собою, к себе, явлением Аватаров Синтеза, темами, проектами, ещё там чем-то. Сейчас не будем об этом. Но вопрос, на сколько, каждый ИВДИВО каждого тянется к Изначально Вышестоящему Отцу. Вот считаю, что это. За эти три часа, или два с половиной, пик, который вы взяли по максимуму. Просто даже одним осознанием. Как, каким образом мы тянемся ИВДИВО каждого к Изначально Вышестоящему Отцу. Вот сейчас будем идти к Кут Хуми, будем идти к Отцу. Поподтягивайтесь, что бы у вас внутри родился, как сегодня сказали, драйв внутреннего действия. Вас никто не оценит, никто не осудит. Вас все готовы принять и с вами действовать. Все, это Аватары Синтеза и Отец. Понимаете, это вот предрассудки физического головняка, которые идут в неправильной стезе действия. А неправильная стезя, это некорректность восприятия. Что такое некорректность восприятия? Вопрос не в том, как ты себя воспринимаешь. Как воспринимает тебя Отец и Аватары Синтеза. И вот когда позиция наблюдателя войдёт в состояние я Отец. Я и Аватары. Само моё внутреннее или внешнее для Отца не будет иметь никакого значения. Вообще, от слова полностью. Так вот для мудрости это важно. Для мудрости не имеет значение, что ты думаешь сам о себе. Имеет значение, что о тебе думает более, ну, высокий Аватар, Иерарх по подготовке. Да? Это кстати очень правильно. Вспомните, в ИВДИВО реализации у нас Иерарх, на какой позиции стоит? Иерарх. На какой позиции Иерарх стоит?

*Из зала: – На восьмой.*

На восьмой. То есть уметь аматизировать, аматизировать внутренние действия мы можем только с Иерархами Изначально Вышестоящего Отца. Аматизироваться. То есть получается, мудрость требует, послушайте, аматизации.

Только Аматика, это 8, мы бы сказали по-другому, Мудрость требует сиаматизации, сиаматизация. Где Синтез аматических действий складывает внутренний контекст Мудрости Сутенностью каких-то наших действий, нормально, не устали. Вот чуть-чуть вот сейчас почувствовали, вы переключайтесь, вот этой вот придавленности. Мы поговорили, молекулы Синтеза стали более мелкими, они начинают погружаться в нашу сферу ИВДИВО каждого, мы начинаем ею возжигаться, и действовать, ну хотя бы просто в восприятие этой тематики. Вот из этого чтобы такие темы не были удручающими, ну не удручающими не через интерес. Понимаете, почему мы теряем интерес, мы теряем интерес, только потому, что взять не можем. Тема интересная, она там яркая, она перспективная, она насыщенная, но если внутри нечем взять, мы как вот эта лиса, будем вокруг этого кувшинчика виться, по басне, мы не сможем ни чего оттуда вынести, только потому, что мы не можем заниматься чем, проникновенностью. То есть другими словами, Мудрость она проникающая, проникновенная, да. Поэтому у неё нет границ, нет границ у Мудрости, нет её предельности. Есть предельность Мудрости в нашем росте, с точки зрения частей, и компетенции, здесь предельность Мудрости есть. Но когда мы достигаем пикового явления, становимся пред Отцом, один на один, в Мудрости каждого из нас, Свет который исходит из нашего тела, являет собою, или тот вид жизни, или ту компетенцию, или ту реализацию, или тот рост, который каждый из нас подтверждает у Изначально Вышестоящего Отца, один на один. А вот теперь почувствуете внутреннюю серьёзность, которая уже просто из разговоров вытекает в состояние, когда на вас, не знаю, смотрят, фиксируется, в вас видят то, что вы должны исполнить.

Тогда вопрос, на сколько вы с позиции обывателя, исполняющего всё, как все, именно обывателя, исполняющего всё как все, становитесь индивидуальностью, или синтезностью, который исполняет то, что соответствует и характерно особенностям внутренних записей в ИВДИВО каждого. И вот фактически Синтез развивает в каждом из нас, вот эту вот особенность синтезных действий. Вас тут 26, как бы вы не были продвинуты, или задвинуты в Синтезе, ну я имею в виду вот в спецификах, вы именно этим особенны Изначально Вышестоящему Отцу вот чем-то, в чём-то. И фактически ваша двигатель, ваша двигательная сила, активна на все 14 Архетипов, на все 14 Архетипов, да, хорошо. Что скажете вот в этом, и сейчас пойдём в практику?

Ну какое-то заключение, вывод, вот сложился концепция, это концепция была, она сложилась у вас, вы её услышали. А теперь вот по факту, внутри этой концепции, у меня вот такой – то вывод. И как растущий Владыка, я выбираю, делая такой вывод.

*Из зала: – Ну вот, я не знаю, на сколько это будет, вот из того, что вывод просто, когда был задан вопрос: что делать, что делать, чтобы не придавливало, и как вариант, вот вы потом сказали, что вот Огнеобразы, они потом (не ясно), надо просто пойти выше, вот именно, когда придавливает на этом уровне, ну там Архетипы, знаний, там идейности, чтобы выйти, когда мы выходим выше, эти пределы становятся.*

А если я не могу выйти выше? Есть другой способ, не могу я выйти выше.

*Из зала: – Ну позиция наблюдателя.*

Ну всё равно не могу я выйти выше, вспомните, не раз мы с Главой ИВДИВО вам объясняли на Синтезах, много лет тому назад, что сейчас это может не всегда это действует, но тем не менее, есть Экополисы, их много, в каждом Экополисе есть свой жители, и ещё 5 лет назад, перейти жителям из одного Экополиса в другой Экополис, просто по принципу, не возможно, у них нет возможности, и как бы они свою позицию наблюдателя, не тянули в Экополис выше, как бы они не компактифицировали эти ядра Синтеза, они вот как живут в этой плоскости, вот в этом объёме, они так и живут. Сейчас скорее всего, с учётом разработки и Метагалактической Империи, и Метагалактической Конфедерации, Высшей Школы Синтеза, и ИВДИВО, и нашим ростом в развитии выхода за пределы Истинной Метагалактики, Октавной Метагалактики, вхождение в СИ-ИВДИВО, сама тенденция для человечества разных Архетипов, тоже поменялась, на вопрос перехода, только тогда, когда у меня внутри есть подготовка. Вот то о чём ты говоришь, это всегда будет действовать, если у меня есть подготовка. Если у меня в этом подготовки нет, какой бы я Вышестоящий Позиции Наблюдателя я не возжигалась, если я а) не синтезируюсь с Отцом, и не попрошу меня перевести, не будет «б». Поэтому можно было бы начать, вот с того, что ты сказала, но только дополнить в другом контексте.

И каждый раз, когда я чувствую, себя там в состоянии вот придавленности от объёмов, новизны, или объёма Огня, который я не могу усвоить, я прошу Изначально Вышестоящего Отца его Силой, Мудростью, Синтезом, перевести меня в следующий иерархический уровень, или позицию, чтобы я это, что сделала, что нужно, чтобы придавленности не было, просто усвоить. Нас придавливает, только потому, что мы мало усваиваем. А что у нас усваивает? Инструменты у нас усваивают? Усваивают, просканируете сейчас свои инструменты, из 64-х инструментов какой самый активный сейчас у вас инструмент? Ну, во-первых, а) не все начали сканировать, б) многие начали ждать физического ответа, в) только 30% здесь присутствующих, не делай такое лицо, 30% присутствующих начали себя внутри тестировать, и только г), 4 кто-то дошёл до осознания того, какие инструменты у него внутри активны в усвоении. Понятно, что не только инструменты усваивают. Но вопрос тем не менее, что мы мало пользуемся активацией инструментов. Давай.

*Из зала: – У меня кое-что, когда вот началось придавливание, оно не было ярко выражено, я просто начла настраиваться на (не ясно), и вот этот вариант он пошёл и внутренне, и внешне, очень хорошо развёрнулось.*

То есть другими словами, выравнились условия, а где есть выравненность, там есть усвоение. То есть вопрос перейти на следующий уровень, мы можем только тогда, когда мы усвоим. Вопрос: мы пытаемся тогда усваивать внешне, поэтому мы придавливаемся, и не усваиваем внутри. Вот именно это объяснение, оно действует на горизонте Мудрости. Мы усваиваем внешне, но не усваиваем внутри, Синтез обтекает, нет какое-то усвоение идёт во внутрь, но внутри у нас такая плотность зачастую бывает, что туда Синтез и Огонь Отца попадает, если попадает, только с каким-то таким объёмом, ну который не совсем велик для нас с вами. Вопрос тогда в одном, на сколько мы умеем опустошаться к Синтезу, чтобы действовать на Синтезе, ну хотя бы % на 80 в новизне. Что нас опустошает? А где есть опустошение, там есть что? Преображение. То есть получается, мы сейчас на 62-ом Синтезе, и у нас сейчас с вами 62-ая степень преображения внутреннего мира, накоплений, привычек, подходов, особенностей, компетенций, навыков, знаний, умений, даже той же Отцовскости, 62-ой уровень. Вопрос, кто из вас может сказать, что вы сейчас в практике своего внутреннего мира ИВДИВО - каждого, Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца, можете зарегистрировать внутри течение процессов, преображающего действие. Не потому, что это Сердюк сказал, что надо это стяжать, я вот прямо сейчас специально на это буду бить, потому, что у вас внутри прям руки аж горят, вот в этом направлении. А потому, что у вас внутри родилось это состояние итогами вашей практики. Где вы не забиваетесь под стул, и говорите я не научился, или не научился, у меня не получается. Просто выбор этой формулировки, это путь без пути, ну вот путь без пути. А для Мудрости путь без пути, это тупик развития. Что мы видели в тупиках развития, и почему в том числе начался «Яньский» Синтез? Это деградация. И вот Мудрость, явлением Истины Изначально Вышестоящего Отца, это тот глоток свежего воздуха, который выводит из деградационного состояния любых направлений действия, внутренних и внешних, переводя с учётом компактифицированных условий нас на следующий уровень. Я сейчас понятно, мы ответ дали, так как повёл Кут Хуми, не так как был задан вопрос, вот прямо чётко можно сказать, что мы не дали прямой ответ на поставленный вопрос, то что Владыке было важно вам дать ну вот такую расшифровку, чтобы вы ещё раз увидели, над чем занимается Мудрость, она преодолевает деградацию. И чем больше Мудрости, как опыта действия с Аватарми, и с Отцом, тем менее деградационных решений, деградационных мнений, каких-то там доических, не адекватных состояний, внешне нам, послушайте, доступна. Во!

Получается, что явление доступа, помните, как доступ, ключ вот этот вот, да. Доступ есть, или доступа нет, гриф секретности такой-то, или доступ уровня такого-то, кроется в нашей Мудрости, как состояние того фрагмента, или элемента начал, который мы внутри себя задумали сложить. А задумка сложить, лежит в одной интересной плоскости, в Вере внутреннего действия. И ещё об одном интересном явлении, в Кубе Синтеза, у нас с вами же есть часть Куб Синтеза, и инструмент есть такой, и Куб Синтеза есть в каждом здании, в который мы входим, да? Что делает Куб Синтеза с точки зрения Мудрости Изначально Вышестоящего Отца? Что делает Куб Синтеза с точки зрения Мудрости Изначально Вышестоящего Отца? Истина, что делает Куб Синтеза? Он синтезирует Синтез, который накопила Мудрость. Может ли Мудрость копить Синтез? Обязательно. Входя в здание, концентрируясь на матрицы Куба Синтеза, Куб Синтеза усваивает весь накопленный Синтез в каждом из нас, формируя, что тем самым? Позицию Наблюдателя раз, ну как предположим, Позицию Наблюдателя, о чём мы говорили, Веру 2, итак далее, даже не хочу продолжать, знаете почему? Вы должны сами, на личном опыте сложить понимание вот этого вот внутреннего навыка, что получается внутри у каждого из вас. Из этого просто такое равно, по этой формуле, внутренних действий для Мудрости должно быть в два раза больше, чем для Любви. Вот для Мудрости действий должно быть в 2 раза больше, чем для Любви Учителя. Поэтому у Отца всё идёт в увеличение в 4-ре раза, в 4-ре раза больше, в 32 раза, услышали? Вот послушайте, сейчас придавленности нет, но есть внутренне обнуление. Вас сейчас Владыка самой формулировкой Синтеза обнулил, то есть подвёл вас к какой-то черте, где внутренний мир уже не может сопротивляться, где слово сопротивление, это не предотвращение, чтобы не войти. А сопротивление, это когда мы темами проходим какие-то слои, уровни, ваших, вашей внутренней жизни, прямо Синтез проходит уровни вашей внутренней жизни, те или иные темы поднимаем, мы прямо идём в глубину, к ядру. И когда сейчас Владыка подошёл к ядру внутреннего мира. Вопрос: а что есть ядром вашего внутреннего мира? Вы даже так не думаете, что есть ядро внутреннего мира. Вы знаете, что есть внутренний мир Архетипами действующий, сейчас Настя. А теперь ядро внутреннего мира, это что? Говори.

*Из зала: – Вот как раз, когда мы говорили, что Владыка, он такой постоянно гибкий, и то есть он не в жёсткий в своих структурах, а ему важно, что как видят Аватары Синтеза, по сути получается то, что у него должна какая-то опора, чтобы внутри, чтобы он не болтался, и Владыка показал, что есть некое ядро. Я подумала, что это Синтез ядер Синтеза, но скорей всего это ядро внутреннего мира, и тогда какой Владыка на, что опирается, в чём базис у Владычества? Вот это ядро внутреннего мира.*

Супер. И тогда мы должны вспомнить строение Истины. Что строение Истины: состоит из оболочек, Истина состоит из оболочек, каждая оболочка насыщена тезами, но стоит внутри сферы вот этой вот оболочек Владыка-Человек в своём совершенном явлении, а внутри Ядро Истины. И вот вы сейчас во внутреннем мире приблизились в обнулённом состоянии, где обнуление это хорошо вот к первому такому вхождению к Ядру Истины каждого из нас. Мы ещё Истину не стяжали, ни Архетипическую, ни просто преображение, но внутри темами за три часа, вот специально два с половиной часа мы рассуждали. Мы обсуждали, мы поднимали вопросы, мы разгребали ковшами вот эти подходы, чтобы внутри прийти к той Истине, которая действует у вас на сейчас. Мы же можем сказать, что у вас есть Истина, есть синтезная, архетипическая, частная, командная Истина ну в смысле подразделения, Истина каждого из вас, но она есть вот она, вот это Ядро познакомьтесь с ним. Сложно сейчас что-либо говорить почему, потому что это будет вникновение в процесс, который очень индивидуален для каждого из вас. И вот это вот умение поверить, что внутри вы дотянулись с Кут Хуми, с Морией Свет до концентрации приближения вот к Ядру Истины во внутреннем мире в ИВДИВО каждого, ну дак это дорого стоит в плане осознания даже. И это вот состояние практики, которая от вас никуда не уйдёт. Даже сейчас Кут Хуми спрашивает, вы разделяете это внутри только не для того, чтобы властвовать, это стереотипы пятой расы, а разделяйте как точку зрения или внутреннее действие с Владыкой, что вы доверяете Владыке Кут Хуми настолько, что он вас вводит в Истину. Другими словами в Истину войти самому без определённой компетенции невозможно. В Истину вводят либо Аватары Синтеза, либо в вершине своей Изначально Вышестоящий Отец. Так вот тогда вопрос умеем ли мы быть ими, чтобы они нас ввели в Истину. Чем сейчас там, сейчас Ядро начинает полыхать, оно развернулось, оно стало большое, но вот состояние всполохов Синтеза в разных направлениях Истин каждого из нас. Истина одна, но в каждой Части есть Истина, в каждой компетенции есть Истина, в каждом инструменте есть Истина, не знаю там в каждом вашем каком-то действии прав есть Истина, во всём чем бы мы не занимались есть присутствие Истины Изначально Вышестоящего Отца. А чтобы Истина вот развернулась, мы сегодня уже об этом говорили, но у вас должна быть внутри цель. И вот если сейчас у Аватара Синтеза Кут Хуми на наш счёт есть цель 62-м Синтезом мы к этой Истине и дошли. Вопрос Истина, как и любое явление Мудрости это взаимообоюдо острое явление инструмента, взаимообоюдо острое, чаще всего взаимообоюдо острым мы видим только Меч. А если мы увидим взаимообоюдо острым явлением, ну например Книгу, 10-ый же инструмент книга, 10-ый инструмент. Глубину 14-ый инструмент, 14-ый инструмент. Дальше не пойдём. Вот просто хотя бы побудьте в этом состоянии и у вас внутри цель дотянуться до разработанности Истины. И сейчас можете у Владыки Кут Хуми пока вы в этой концентрации спросить, на, что Аватар Кут Хуми вас выводит вот этой новизной действия. Вот лично для каждого из вас какая-то указание, рекомендация, посыл направляющий фактор действия. И пойдём в практику.

Доверяйте себе. Даже если вы думаете, что это вы думаете, даже в ваших мыслях присутствует, мысли Аватара Синтеза Кут Хуми. Просто их не всегда много в процентном соотношении и нужно повышать акцент на упор мыслей Аватара Синтеза. А что по итогам Синтеза всех мыслей рождается у каждого из вас, что преображает Чашу, мысли, допустим каждого из нас. Совершенная Мысль рождается, такое явление стандарт Синтеза. И когда Совершенная Мысль отстраивается или вот вникает ну допустим в Чашу входит, пронзает её, она сродни с тем Светом, который концентрируется на Ядро подразделения. Сейчас сколерируйте, Совершенная Мысль, которая входит в Чашу от Отца или от Аватара и у вас развёртывается осознание и все мысли меркнут, если они не на уровне той мысли, которую дал Отец, Владыка, вот преображающая так скажем. И Свет, который входит в Чашу подразделения или в Сферу подразделения, или в Столп подразделения которое насыщает Ядро подразделения. Получается любая функция Ядра это суметь принять концентрацию, вот новой выразимости там пронзающим явлением Столпа, концентрирующим явлением Столпа, концентрирующим явлением разряда, сложением какого-то совершенства от того Синтеза, который есть у нас. И всё, что вы внутри вот дополняете оно, складывается вашим спеканием с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Прям, вы становитесь Я-Есмь Аватар Синтеза Кут Хуми 62-ым Синтезом, 62-мя Синтезами этим внутренним ростом. И давайте так, вас больше с Аватаром Кут Хуми сейчас внутри и вы должны отрываться от физики, нежели физически, это ещё не практика. Это кстати Миракль, о котором мы говорили до этого. Вас больше с Владыкой внутри, чем во вне, и вы больше разделяете или учитесь втягиваться, вникать, вписываться в Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми внутренним миром, чтобы Ядро внутренней Истины, Ядро Мудрости. Кстати, Мудрость имеет одно свойство, вот вам Владыка говорит оно может обогащаться, вот свойство Мудрости оно умеет обогащаться и делиться это понятно любое обогащение не может быть без деления, но и взаимообогащения. Это вы сейчас, вот наша задача сейчас, чтобы вы оторвались от физики и вас стало больше с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Не значит, что вы сейчас перейдёте в какой-то зал, вообще не об этом вопрос во внутреннем мире Синтеза с Кут Хуми станет больше, а физика развернётся и подтянется. Есть такое дело. Кто-то из вас возьмите на себя ответственность выведите нас в кабинет, в зал к Аватару Синтеза Кут Хуми как мы с вами делали. В этот момент вас, на вас фиксация 62-го Синтеза, вы делаете только одно: синтезируемся, возжигаемся, проникаемся, собираемся, переходим и развёртываемся в Си ИВДИВО Метагалактики, цифра. Становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем такой-то вид Синтеза, такой-то вид Прасинтезности, стяжаем Форму Учителя и соответствующие требования с учётом тем данного Синтеза. Проникаемся Кут Хуми и дальше ждём включение ведущего. Я включаюсь, и мы с вами дорабатываем и идём дальше, чтобы вы понимали, как это вести группу. Есть желающие, добровольцы. Есть. Кроме, кивком головы, я слово не слышу. Да, нет. Добровольцы.

*Из зала: – Если никто не отзывается.*

Ты пойдёшь, да, добровольцев нет.

Так что ты не говоришь. Для Око, что важно, да. Для Истины, что важно рука. Поэтому добровольцы всегда поднимали руку и кричали Ура и шли в бой. Окошко прикрыть, сейчас прикрою. Лена поведёшь.

*Из зала: – Да*

Хорошо. Ориентируемся на Лену, видим не Лену, а Аватара Синтеза Кут Хуми, а Лена пробует погрузиться в выразимость Аватара Синтеза Кут Хуми на столько, чтобы сконцентрировать 62-ой Синтез и голосом пошёл Синтез явления Аватара Кут Хуми, Учителя Синтеза и Владыки Синтеза. Слушаем Лену, но ориентируемся на Аватара Кут Хуми, на Лену Аватара Синтеза Кут Хуми не виснем, мы не прищепки, идём сами. Ориентируемся на командный выход и соответственно идём по мыслеобразу. Давай Лена.

# Практика-тренинг 1.Стяжание Синтеза тез 62 Синтеза ИВО в познании тезности Философа Синтеза ИВО. Стяжание Вития Истины, Мудрости ИВО в ядра Синтеза. Стяжание Синтеза Огней 256-ричной Мудрости ИВО 14-архетипично

Начало практики ведёт Д/Компетентный ИВДИВО

*Д/К. Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Развёртываем и раскрываем Синтез, вспыхивая Однородным Синтезом каждым из нас Учителем Синтеза курса Синтеза – 4 курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и возжигаем 64 Инструмента и, вспыхивая Синтезом 64-х Инструментов в каждом из нас, оформляясь формой, оформляя этот Синтез каждым из нас формой Учителя Синтеза, настраиваемся на течение 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем каждому из нас, настраиваясь на Аватара Синтеза Кут Хуми, который развёртывает нам этот Синтез. Проникаясь Синтезом, концентрируем его каждым из нас, возжигаясь им и разгораясь.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватарессой Синтеза Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, вспыхиваем Я Есмь Аватар Синтеза Кут Хуми, Аватаресса Синтеза Фаинь 62-м Синтезом, устремляясь в зал Аватаров Синтеза на 17.179.869.120 синтез-ивдиво-цельность, координируясь, прямо, с этим Синтезом и Условиями зала, переходим в зал. И становимся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями Синтеза 4 курса Синтеза 62-м Синтезом, который мы уже наработали, напахтали каждым из нас предыдущими тематиками Синтеза и предварительными вхождениями каждого из нас и в целом командой в 62-й Синтез. Становимся командно, но при этом каждый один на один пред Аватаром Синтеза телесно Учителем Синтеза, настраиваясь на Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, разгораемся этим Синтезом и просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми развернуть тематики 62-го Синтеза Условиями 62-го Синтеза и стяжаниями 62-го Синтеза в росте каждого из нас Учителем Синтеза концентрацией Истины Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, разгораясь, раскрываясь, мы проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, входя в выражение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца во всём том объёме, качестве, глубине Синтеза и концентрации Синтеза, который Аватар Синтеза Кут Хуми направляет сейчас каждому из нас. Входим, возжигаемся, раскрываемся этим Синтезом, готовясь к дальнейшему действию.*

*О.С. Два момента: первый – мы включаемся в явление ракурсом действия 14-ю архетипами. Вот просто внутри в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь в Синтезе двух видов Синтеза – Синтез Синтезе и Синтез Прасинтезе Изначально Вышестоящего Отца переключаемся на Синтез 14-архетипическое состояние, явление, глубину Синтеза в каждом, проникаемся. То есть, не отчуждаясь, ищем внутри плотность роста 14-ти архетипического заряда Синтеза в нас. То есть, такое си-ивдивное действие. То есть, любые контексты Мудрости, тем, подходов, переключений пробуем внутри перевести на 14-й архетип действия, чтобы философский подход был 14-архипичный внутренний Императив, Синтез внутренних Импераций, как процессуальности действий Синтеза, втёк, встроился, организовался 14-ричным уровнем Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Адаптируемся в зале пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся большей Учительской телесностью – вот второй момент, что нужно было сделать. Возжигаем и активируем Синтез 62-го Синтеза ракурсом всех Инструментов Учителя Синтеза в каждом из нас от Совершенной Способности до Совершенной Отцовскости 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Даже, если вы по порядку не помните Инструменты, вопрос 64-ричного Синтеза, который включается автоматически стандартом, просто Я Есмь Синтез, проникаюсь, вхожу, углубляю тем самым себя мотивирую, то есть, внутри ставлю цели, в активации возожжённости.*

*И далее я активирую, каждый из нас, Огонь Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, активируется в каждом из нас в Учителе Синтеза, действующими ядрами Синтеза. Вот у нас 61-й Синтез, берём базово 61-но ядро Синтеза в каждом из нас, если у вас их больше – в большем количестве, если меньше – в меньшем количестве. Просто возжигаемся ядрами Синтеза пред Кут Хуми Фаинь, как получается, как понимаете. Далее в этой возожжённости ядрами Синтеза, синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, ядрами Синтеза синтезируемся. Вот 61-но ядро внутри меня, 62-е – формирующееся, синтезируемся с Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в цельности явления такого-то количества ядер Синтеза и просим преобразить каждого из нас и синтез нас действующими ядрами Синтеза, стяжая 62 вида среды в ядра Синтеза Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Такая среда обучения Синтезом исходит из ядер Синтеза. Прям погружаемся, чтоб вокруг вас была среда, ну грубо говоря, максимального комфорта, чтобы для наших с вами взрослых состояний Учительства Синтеза нарабатывалась, напахтывалась, было в витие внутреннего обучения у Кут Хуми Фаинь. И соответственно, стяжаем концентрацию 62-х видов Огня, развёртыванием ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца фактически в каждом из нас, да. Хорошо.*

*Проникаемся, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем 66 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 66 Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в то количество ядер Синтеза, которое действует внутри вас, возжигаемся в ИВДИВО каждого цельностью Синтеза и Огня, пройденных объёмов Синтеза собою.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, заполняемся Синтезом и учимся быть в концентрации Синтеза не из вне идущего на вас, а изнутри действующего в каждом из нас Синтез Синтезом, Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот здесь только поучиться, как сказать, сама формулировка мыслеобраза есть, вам надо просто поучиться, то есть, сложиться акцентом на то, что получается у вас сейчас.*

*Открываемся ядрами Синтеза, заполняемся, собственно, самим Синтез Синтезом сами, как это видите, понимаете, как это получается. И мы заполняемся Синтезом в этих ядрах Синтеза для того, чтобы подготовиться к Истине, и Истина родилась, оформилась, была стяжена нами, как явление цельности в каждом из нас.*

*И мы вспыхиваем вот этой формулировкой, формирующейся, напахтываемой, обновляющейся Истины в каждом.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Из зала Аватара Синтеза Кут Хуми переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики. Попробуйте больше собраться у Аватара Синтеза Кут Хуми, вот впитать всё то, что Владыка Кут Хуми дал нам, чтобы оно не оставалось в сфере Синтеза, а зафиксировалось конкретно на каждого, и вы вошли в это явление. Вот такой, тоже, не стандартный взгляд. И в большей степени открываясь, действовали тем Синтезом, который Владыка Кут Хуми зафиксировал на вас ядрами Синтеза, темами, тезами, плотностью рождающейся Истиной, концентрированностью видов сред, видов Огней.*

*Переходим к Изначально Вышестоящему Отцу в Си-ИВДИВО Метагалактике 17.179.869.185 Синтез-ивдиво-цельности, становимся однородной телесностью Учителя Синтеза, взаимопроникаясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая его, впитываем собою, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в исполняемом Синтезе каждого из нас с Отцом.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, фиксируемся в форме Учителем 62-го Синтеза пред Отцом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез тез 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ростом Учителя Синтеза в познании тезности Философа Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Философским Синтезом и возжигаем Философский Синтез, как подготовку Философа в каждом из нас тезами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И фактически вот в зале пред Отцом всё наше тело отражает Бытиё, концентрацию, практику, как это назовёте – ваш вопрос, реагируемости на Изначально Вышестоящего Отца действующим Синтезом, тезами, темами, действием Синтеза на каждого из нас. Вот просто даже отреагируйте, каким Синтезом вы выражаете Изначально Вышестоящего Отца. Даже Владыка Кут Хуми поправляет, говорит: «Задайтесь вопросом, вы Есмь какой Синтез Отца? Пятый, двадцатый, двадцать второй, тридцатый, сорок девятый, шестьдесят первый, шестьдесят второй Синтез? Какой Синтез Изначально Вышестоящего Отца в вас внутри физически реализован, адаптирован или реализуется?» Можете даже для проверки внутри запросить или идентифицировать, расшифровать: какой Синтез Отца вы Есмь.*

*Проникаемся, возжигаемся синтезфизичностью явления Изначально Вышестоящего Отца и вот вспыхиваем в выражении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в особенности каких-то исполнений уже, Имическим телом и Частной Мудростью, прося Изначально Вышестоящего Отца вскрыть, развернуть, сакцентировать, выработать Имический Синтез и Огонь. Имический. Синтезом Частной Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Вот погружаемся в расшифровку, в реализацию Синтеза с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся Синтезом.*

*Синтезируемся вновь с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем вспыхивание и обновление 62-х ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, действующих, стяжаем Витиё Истины, Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в 62-х ядрах Синтеза в каждом из нас.*

*И вот обратите внимание, между каждым из и нас Изначально Вышестоящим Отцом есть, ну понятно, какое-то пространство, как расстояние. Вот в обычной жизни, когда мы выходим, это пространство насыщено Огнём и записями Синтеза, ну, или Синтезом. Сейчас, когда вы вот в углублении действия 62-мя ядрами Синтеза – это горизонт Истины. Какой акцент или какое явление между вами и Отцом внутренне складывается после того, как мы стяжали Витиё? Вот мы можем просить у Отца вместить в позвоночник, в активации ядра Синтеза, Синтез Изначально Вышестоящего Отца, и пробуйте сорганизоваться, именно соорганизоваться – самостоятельно организоваться на сопряжение с Изначально Вышестоящим Отцом во внутреннем мире какими-то фрагментами Мудрости Истины, которыми каждый из нас владеет, для того чтобы пойти дальше. Вспыхивайте этим и в позвоночнике в ядрах Синтеза возжигайте, причём, попробуйте сориентироваться, что разгорается не передняя поверхность тела, а от ядер Синтеза в позвоночнике разгорается центровка тела, от Столпа центровки разгорается спина – задняя поверхность тела, и потом, расширяя, охватывает и укутывает всю площадь тела, всю площадь тела, как цельное явление концентрированного Синтеза Отца собою. И вот побудьте в этом, это очень хорошее и достижение, и реализация офизичивания того Синтеза, который есть с точки зрения того подхода Истины, который сейчас активировался у вас вот из того ядра Синтеза, который, ядро Истины вернее, который было до этого.*

*И задайтесь тогда вопросом: на чём внутренняя отдача, фокус внимания, концентрация выражения, и какой наполненностью строится Служение, предположим. Настроились. А теперь просто один такой вопрос. Ответ будет, но вот, чтобы вы задумались. На чём взрастает Истина? Мы в зале с Изначальным Отцом, вы пред Отцом, задайтесь вопросом: на чём взрастает Истина. То есть, нужна почва, насыщенность, плотность чего-то, чтобы Истина выросла. Вырастает на чём она? И вот примите ответ, что Истина вырастает из Мудрости или на Мудрости.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Огней, именно Огней вначале, 256-ричной Мудрости Изначально Вышестоящего Отца 14-архетипично, стяжая Мудрость Си-ИВДИВО Метагалактики растущему явлению Владыки-Человека единотелесностью 14-архетипичной цельности Учителя Изначально Вышестоящего Отца Синтезом каждого из нас. И проникаясь, взрастаем, взращиваемся, впитывая от Отца, вот, ну, так можно сказать, некий дар, это дар и есть, Мудрости, на котором растёт Истина. Ну, чтобы Мудрость была, ну так скажем, применена вовне ей важна, ей важен личный подход и личное применение. И вот мы просим Изначально Вышестоящего Отца на протяжении оставшихся полутора дней Синтеза зафиксировать внутренний рост индивидуализации Мудрости в каждом из нас в применении и выражении Истины Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем итогово Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, преображаемся им, вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, усваивая стяжённое состояние Огней Мудрости в каждом из нас ростом Истины, усваиваем активацию Мудрости и Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ядрах Синтеза Витиём Синтеза в каждом, усваиваем 66 Синтезов, 66 Прасинтезов Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И, возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящим Отцом возвращаемся в данный зал в физическое тело, возвращаемся в активации физического выражения синтезтелесно в подразделение ИВДИВО Екатеринбург. Вот прям вернитесь в другой фиксации не только в этот зал в эту концентрацию выразимости тела, а в целом развернитесь в Екатеринбурге, то с чего мы начинали, но в телесном выражении в каждом из нас.*

*Зафиксировались. И вот, кстати, первое увидьте, что Истине важна точка фиксации, то есть, она к чему-то всегда крепится и по большому счёту Истина – это явление укрепляющееся или развивающееся, неважно там, субъект, объект, предмет, она на чём-то закрепляется, она не может быть просто так. И теперь уже этим выражением с Изначально Вышестоящим Отцом, Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь распределяем стяжённое, возожжённое, мы входили в явлении 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО участников данной практики*

*И вот здесь, когда вы эманируете в подразделение, вопрос: не ваш вывод Огнём и Синтезом, что у вас сложилось. Это будет эманировать куда? В ИВДИВО каждого. А в подразделение ИВДИВО рекламируется… Рекламируется? Распространяется, эманируется весь вывод, который вы сложили для действия в ИВДИВО в целом, вот в Доме Отца. Вот на этот момент акцент внимания переведите, переключите. И уже когда распределили по ИВДИВО, третья эманация в ИВДИВО каждого. Вот тут уже ваше достигнутое явление. И этим выходим из практики. Аминь.*

Один момент, вот откройте глазки, пока вы усваиваете. У вас сейчас сложилась очень хорошая, именно от слова, очень хорошая, положительная, новая, ну это я так, неведомое для вас состояние в теле, когда вы вот, с позвоночника, с Ядер Синтеза начали обхватывать своё тело. Из этого сделайте вывод, что Истине важна привязка, вот именно привязка в хорошем смысле, то есть, она концентрируется на телесную выразимость. То есть, Истина в словах, Истина в Частях, Истина в Телах, Истина в Условиях, Истина в Доме Отца, Истина в Ядрах Синтеза. Но ей важна телесность. Если новая эпоха, это эпоха Физического тела, мы вошли в Свет Отца, в который вписывается Мудрость, из этого исходит явление. Что такое а-а, Истина? Это Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вот эти вот Ядра, которые с активировались в позвоночнике, они дали нам толчок, именно толчок, такой стимулирующий фактор, чтобы Истина, которой мы овладели, и которой мы владеем по всему ИВДИВО, сконцентрировалась на первоисточник. Тогда, интересный такой вопрос – можно ли сделать вывод, что мы Истиной разбрасываемся? Можно. Если сейчас Отец Ядрами Синтеза Истину собирал в наше тело, вопрос в плотности и концентрации Физического тела, это концентрация Истины, которую мы держим на себе. Если тело рыхлое, если оно не последовательное, да, и так далее, то есть сама телесная активация Учителя Синтеза непоследовательная или неплотная, не организована, не отстроена**,** почему это может быть? – может быть очень много, но с точки зрения вообще 62-го горизонта или 30-го, вот 62 в Синтезе, 30 в Огне, мы можем сказать, – неорганизованной, неорганизованный процесс Мудрости Истиной, которая концентрируется на Свет каждого из нас. Другими словами, недостаточно св**е**тите, то есть, недостаточно **я**рки, в той Мудрости, которой Отец наделил и дал вам. Где Мудрость записана? – в темах Синтеза, в Тезах Синтеза, в Ядрах Синтеза. Вы видели, с чего мы начинали, с 49-го Синтеза? Ребят, давайте чуть-чуть вы подучите темы первых двух курсов Синтезов, хотя бы немножко, не темы будете знать, а хотя бы будете знать, что, если мы говорим, не знаю, там, о Лотосе Духа, то у него там действие такое. Говорим о Чаше – действие такое, там не знаю, говорим о Душе – действие такое, да, и говорим о Слове Отца – действие такое.

# Правильная практика в Частной Мудрости, это та, которая идёт так, как не запланировано

Ок? Вот у нас сейчас, с вами, сложилось это состояние. Оно перманентно в плане того, что оно может быть, может потом уходить. Это, кстати, нормально для Истины и для Мудрости. Она может быть как в Огне яркая, так потом, автоматически, если не на кого, так же концентрируется, компактифицируется и уходит во внутреннее Бытиё. Вот, кстати, мы в практике говорили формулировку Бытия, вы никак на неё не отреагировали. А нужно было вспомнить, у нас есть явление Генезиса, который синтезирует все виды Бытия, чем? – итогами Синтеза всех практик. Когда мы говорим, что есть Частная Мудрость Изначально Вышестоящего Отца, мы не сделали одну параллель, это моё упущение, я в это не зафиксировала, хотя внутренне думала об этом до Синтеза. Что Частная Мудрость, это набор тех практик, где вы именно частные позиции, практикуете Мудрость каждого из нас, то есть любая Частность – это практика. Если Частная Мудрость – Синтез различных практик в теле, предполагает одно явление, чтобы практика шла так, как она должна идти, что нужно сделать? – Нужно включить Мудрость и отпустить практику в состоянии свободного выражения в каждом из нас. И правильная практика в Частной Мудрости, это та, которая идёт так, как не запланировано.

Вот, для сам**о**й Мудрости и для Владыки, для Истины, для всех частей этого горизонта очень важна корреляция Сознания, уметь отпускать, чтобы пошло всё не так, как запланировали. Потому что, пока планируете вы, и идёт всё по вашему плану, идёт всё по вашей Мудрости, а она, иногда бывает, давайте так, статична. Мудрость бывает статична? – Бывает статична.

Статика для Мудрости, это не эффективное действие. Когда мы говорили, что такое эффективность? Эффективность – это взаимодействие двух явлений: моего вложения возможностей с тем объёмом, в том числе, времени, которое мне нужно, чтобы этот процесс эффективности был включён. Вот, по итогам завтрашнего дня мы можем сказать, что в целом, Владыка Кут Хуми, допустим, Синтез принимает, и он признаёт эффективным Синтез по итогам, там некоторых позиций. Потому, что вот эти, вот эти, вот эти темы были нами погружены, мы в них вошли. Кстати, когда мы говорим, что мы стяжаем и мы разрабатываемся. Вот, разработка, это и есть стяжание, оно первично. Поэтому нам важно увидеть, что за пределами стяжания, разработки, действует что? – та Мудрость, которой мы применяем то, что мы разработали. И чаще всего, где нам эту Мудрость нужно применить в стяжании, разработках? Не на самом себе, вот это ошибка, не на самом себе. А мы должны её применить между мной и Аватаром Синтеза. Между мной и Аватарессой Синтеза, между мной и Изначально Вышестоящим Отцом. Вот тогда Мудрость что поймёт? – Что ей есть возможность, где развернуться. Почему? Да потому, что, во-первых, наш подход даже в подготовках, понятно, что, разный. И пока Мудрость видит куда ей тянуться - к Отцу, к Аватару, к Аватарессе, к Аватар – Ипостаси, есть тенденция чего? Внутреннего роста. И мы что исполняем? Мы исполняем, можно скажу старым словом? Завет Отца. Мудрый рост во внутреннем устремлении. Мудрость – мы растём.

Вопрос, чтобы мы росли, мы должны расти с кем-то. Вот сейчас, мы растем с Аватарами Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом, и вопрос, чтоб вы эту Мудрость перевели на эту полярность.

# Научиться вовне говорить то, что внутри складывается, да ещё и воспитать своё тело, чтобы оно могло передать это вовне

Вот, ещё раз, знаете, у меня есть такое состояние. Помните, есть преподавание, а есть состояние вдалбливания. Вот, на ваших лицах должно быть написано, ответная реакция. А когда я одно и то же говорю по 10-му разу только потому, что я вовне, на лицах не читаю. И вопрос не потому, что вы чрезмерно воспитаны, чтобы не показать это явление. Есть состояние, вот даже взгляда, когда, не знаю, во взгляде всё написано. И хочется сказать, более мудрый взгляд. Можно ли сделать более мудрый взгляд? – Можно. А чем будет делаться более мудрый взгляд? Но не навязыванием – мудрый взгляд, мудрый взгляд, приди, хм. Чем делается мудрый взгляд? Чем делается мудрый взгляд? – только философской позицией. Философистика. То есть, внутри вы занимаетесь софистикой любых действий, чтобы эта Мудрость сконцентрировалась на вашем Взгляде. И это не утопия, не-не-не-не, это вот именно воспитание своего внутреннего мира, чтобы дать понять, ничего не сказав, только лишь взглядом и, вообще, вашим выражением лица.

А лицо, это зеркало чего? – Ваших Ядер Синтеза. Лицо – это выражение Ядер Синтеза. То есть всего того Синтеза, который есть у вас внутри. У нас же, правда, это на голове фиксируется, что Ядра Синтеза. Лицо – это внешнее отражение, то есть, это внешний контур действия ИВДИВО Отца, ИВДИВО каждого. А может быть, даже ИВДИВО Отца, как выражение Части Кут Хуми Фаинь. Просто, как для раздумья, чтобы у вас было понимание не заслужить, не показать, а наработать так, чтобы это было, не где-то там, давай раскопаем у тебя это, оно было прям на тебе. Нет, оно написано. Но, надо же развивать, знаете, вот, чаще всего… Сейчас момент, и пойдём на перерыв. Вы что-то говорите, Владыка вас хватает за сказанную фразу, и дальше следует ответ: я не то имел в виду, или я думал по-другому. И вот здесь включается состояние схлёстывания интересов, причём, ваших, ваших же интересов, внешне сказанного и внутренне того, что вы думаете. А Мудрость, она, и Истина по итогам этой Мудрости такова в Тезе своей, что вы не можете не сказать то, что вы внутри по-настоящему не думаете. И вот, когда мы занимаемся воспитанием, или обучением, или проходим Синтез, и когда мы это, в открытую мы говорим, задача в том, чтобы научиться вовне говорить то, что внутри складывается, да ещё и воспитать своё тело, чтобы оно могло жестами, какими-то формами, активами действия передать это вовне. Это называется считывание, вот просто, считывание по телу. Я не знаю, почему это так важно для вас. Может быть, сама Жизнь ориентируется, может быть, от тела фокусируется какая-то, распределение эманаций? Или, например, Жизнь приустала ориентироваться только по сканированию тела, без отсутствия сканера в голове, вот, наверное, так.

# Чем больше Отца включено в нашу Жизнь, тем больше Мудрости и Истины действует в каждом из нас

И Монада, и Жизнь как Огонь, сканирует ваше тело, извини, что на тебе *(обращается к одному из участников)*, вот сканирует тело. А когда дотягивается до вершины максимума, что есть у нас концентрация в голове, в голове у нас кто? Отец. Жизнь не всегда находит там Отца, и опять начинает свёртываться на те уровни, которые доступны ей в восприятии вашей жизни. Понимаете? То есть жизнь не привязана к видам Жизни, вот есть виды Жизни, а есть жизнь отдельно, и каким видом Жизни вы жизнь возьмёте, туда она и пойдёт. Вот это, вообще, парадокс, который гениальнейшим образом объясняет многое в жизни.

Жизнь одна, как и Истина. Она идёт и развёртывается в любой вид жизни, которым вы живёте. Вы живёте, не знаю, там, в теле, чем-то, но не живёте этим в голове, Жизнь будет сканировать все явления тела, все системы, все аппараты, все частности, там, не знаю, все ваши подготовки. Но в голове не будет этой концентрации – Жизнь будет не дотягиваться.

Вот, у меня, где же было прям, такое, ситуация – схлёстывание интересов? С каком-то, на каком-то Синтезе недавно. А, в Сочи! Я говорю, Владыка говорит ребятам: ребята, поднимаем Синтез в голову и концентрируем Синтез в голове, освобождая тело для совершения такого вхождения восприятия телом, минуя личный подход восприятия. Во, как вы думаете? Вот, отбросить все состояния телесных реакций, чтобы только Синтез и Огонь в голове дал состояние опустошиться восприятию телесности, вот телесности. И настроиться на восприятие телом Отца, но ракурсом от головы, и уже концентрацию от головы распределить по телу, но вначале всё собрать в голову, вот Синтез в голове, чтобы расшифровка была. И тут реплика из зала: на всех Синтезах нас учат, наоборот, распускать всё по телу. И включился конфликт интересов: либо Тело хочет всем управлять, либо Мозг, как явление Изначально Вышестоящего Отца, должно включиться в управление, где потом тело будет как часть, но будет включаться состояние Верховного Главнокомандующего, то есть тот, кто даёт внутреннее указание. Кстати, с точки зрения физиологии скажите мне, пожалуйста, анатомы или физиологи, неважно, просто даже по жизни, кто у нас является «Верховным Главнокомандующим» в системе организации головного мозга, с точки зрения анатомии? Медики есть?

Какой, какая, какой отдел головного мозга, какая железа? Ну, это уже почти подсказала.

*Из зала: – Гипофиз.*

*Из зала: – Гипоталамус*.

Гипофиз, гипофиз. От него идёт эманация, вот именно, эманация управляющей системы, управляющей системы, и анатомия это физически показывает.

Значит, когда мы собираем весь Огонь и Синтез в голову, в концентрации Ядер Синтеза, высших, кстати, 64-го, 65-е Ядро и дальше здесь у нас фиксируется. Это говорит о том, что включаются системы управления всего тела сразу же. И вот проблема Истины и Мудрость, вот именно проблематика заключается в том, чтобы научить современное человечество и нас, как Учителей, действовать от головы в управляющем явлении в теле или к телу, телу потом, а не наоборот. То есть мы поднимаем уровень Жизни с плоскости телесного состояния в плоскость явления Жизни от Отца от головы, потому что тут концентрация на темечко. Поэтому мы когда сегодня сказали, чем вы подтягиваетесь к Отцу? – Темечком и явлением сферы ИВДИВО, оно фиксируется на северном полюсе. У нас же есть с вами северный и южный полюс.

Вот недавно был просто прецедент, мы с Главой ИВДИВО смеялись, это из-за неразумности. Один Компетентный приехал в подразделение там, допустим, с какой-то практикой, неважно, с чем, и сказал: «У вас не усваивается в подразделении Энергопотенциал». Все в шоке. Ну как это не усваивается Энергопотенциал Отца, мы каждый раз сдаём, мы его там ведём, мы его распределяем, что такое случилось?! И как бы верится, но в то же время колется, хочется спросить более детально, почему и что. Выходим к Аватару Синтеза Кут Хуми, Владыка говорит: «Помните северный и южный полюс?» Мы такие: «Ага». Владыка говорит: «Вот это вот состояние восприятий якобы не усвоения Энергопотенциала – это восприятие именно видения, что на южном полюсе Энергопотенциал сгущается в большей степени больше, чем распределяется по всей оболочке подразделения, и не всегда дотягивается до спекания в северном полюсе стыковкой с Отцом. Из этого вопрос». Оставим эту тему, там уже Глава ИВДИВО ответил.

Из этого вопрос, мы же помним координацию 8-1, Философский Синтез и Энергопотенцильное состояние нации Пробуждения. А насколько вы дотягиваетесь, уже не с точки зрения ЭП, а к северному полюсу в спекании с Отцом любым видом Синтеза, которым вы занимаетесь? Где у нас стыковка северного полюса? В голове, не в шее, не в плечах, не знаю там, ни в задней, ни с задней стороны позвоночника, нет, голова – северный полюс и сколько-то метров над головой и это всё пространство, которая заполняет Синтез Изначально Вышестоящего Отца.

*(Обращается к Служащей)* Закончилось вот да, серенький закончился. всё. Умер парень, парень не выдержал. Видите, не девка, а парень. Уже идентифицированная гендерность, покажите, всем интересно какого он цвета. Видите, вот знайте – это янь, минеральный янь, почти Васька, но не Васька.

Тогда вопрос, насколько вы внутри владеете пространством каждой Части, пространством Системы, чтобы было пространство, которое Отец заполняет и дополняет собою. Тогда из этого просто, Синтез Изначально Вышестоящего Отца дополняет и заполняет нашу Мудрость, вашу Мудрость, нашу Мудрость вместе собою, включаясь в Условия нашей Жизни. Чем больше Отца включено в нашу Жизнь, тем больше Мудрости и Истины действует в каждом из нас. Это вот просто частная практика, когда мы отпускаем действие практики. Нормально, вы ещё не заволновали? Ну и хорошо. Вот подумайте на эту тему и сделаем вывод.

# Итоги первой части Синтеза

Ещё раз по итогам первой части. Работа на всё подразделение, не только на эту комнату, вот всё подразделение должны видеть Свердловскую область и Екатеринбург. Видение, что приходит концентрация Аватаров Синтеза в целом на всё ИВДИВО Екатеринбург. Синтез в целом работает не только на вас, а на весь Екатеринбург, вот все 12 часов, пока здесь любой ведущий Синтеза. Вот в Североуральске начался же Синтез, кстати, поздравляю вы начали, вот я вчера думала, просто я не знала, там начался, прошёл-не прошёл Синтез, я там не отслеживаю ваши тенденции, но настраиваюсь на Дом, и мне Владыка говорит, Кут Хуми: «Подразделение обновилось». Такая, думаю: здорово! И вопрос: от чего? Владыка говорит: «Первый Синтез состоялся». Вот мы хотели бы вам сказать, что вообще любой первый Синтез в Югре будет идти, в Москве будет идти, не знаю, там ещё где-то будет идти, первый Синтез – это всегда обновление подразделения. И любые преткновения до начала этого Синтеза преображают всё подразделение, вы побухтели в феврале, Синтез прошёл, бухтение отразилось в итогах преображения. Чем больше бухтения, тем ярче преображение. Это, конечно, не очень хороший показатель. Это не очень хороший показатель, но иногда Владыка так отслеживает. Чем больше вот активации вовне преодоления, тем больше внутри преображение. И это, кстати, очень хорошо. Показатель ценза вашей работы. Это второе.

# Истина и Монада

Третье. Вы должны увидеть и отстроиться на явление, что вы должны заняться пространством Частей, значит, пространством ядер Синтеза. Пространство, 23-й горизонт, выходит на активацию Образ-типов, значит, любое действие в Образ-типе, с одной стороны, это типология действия, типы материи, которые включаются в виды материи, другое состояние действия Образов. Чем будет больше Образов тех или иных тем Образов, тех или иных действий, тем больше пространство Отца соорганизуют вокруг вас, что? – Синтез. Тем больше пространство Отца вокруг вас соорганизуют, что? – Плотность Жизни. Понимаете, вот когда мы ставили цель действия Истины и Монады, как двух Частей, они не соизмеримы собою, мы бы могли так сказать, что Монада – это телесная плотность, при всём том, что Истина – это среда, которая формирует плотное явление в Монаде, вот плотное явление в Монаде.

Вопрос тогда: что есмь Истина в Монаде, как Части? Вот задайтесь, что есмь Истина в Монаде, как Части, когда одна Часть входит в другую как часть? Развёртывается ли Монада в Истине Изначально Вышестоящего Отца? Мы не ждём сейчас от вас физического ответа. Мы ждём от вас физической реакции. Тяжело в учении, легко в бою. Это называется простым словом – профессионализм. Когда Истина заполняет всю Монаду, что происходит в Монаде, когда Истина заполняет всю Монаду? Что происходит в Монаде? В Монаде происходит преображение. И когда мы говорим «мы стяжаем истинное Преображение», истинное Преображение начинается с Жизни, а значит, с Психодинамических любых тенденций, любых тенденций.

Сейчас Аватар Синтеза Кут Хуми, есть дзен, там слышали-не слышали на Синтезе, может быть, для вас это будет новость, закрыл все виды цивилизаций. Слышали такое? Ну, ладно, услышите, Синтез какой-то изучите, почитаете последние, вот сейчас в Минске Владыка ещё на этом сконцентрирует внимание, вообще-то это было на 82 Синтезе Профессиональном. Закрыл все виды цивилизаций и всё человечество перевёл в ИВДИВО в целом. Что это характеризует для вас? Вы же были физикой цивилизации или есть физика цивилизации. Значит, на вас уже сейчас, грубо говоря, не давят цивилизационные состояния человечества, не давят. И Монада не находится в состоянии пиковой напряжённости. То есть Отец освободил Монаду для того, чтобы она, освободил в ракурсе организационной фиксации для того, чтобы она получила теперь уже действие с точки зрения Дома Отца, где всё Человечество относится не ракурсом к цивилизационному подходу, там Цивилизация Истины, Цивилизация Мудрости, Цивилизация Синтеза, ещё чего-то, а все начали восходить ИВДИВО и Синтезом. И получается, что сама Истина, как выражение Синтеза, складывает для Монады тот Синтез, который эманирует Жизни каждого из нас. Называется, не умеете Синтез эманировать Жизнью – идите в Монаду. Вот чем занимается Истина с точки зрения Монады. Сразу же скажу, это очень сложно и хочется с языка снести слово, травмоопасно, потому что Монада – это явление Жизни.

Вот мы тут рассуждали с физиками на вопрос того, что, вот с точки зрения наука Физика – Цивилизация Изначально Вышестоящего Отца, организация, вернее, наука, которая офизичивается ракурсом вашей Биологии. Если тело растворяется Волей Отца, остаётся Монада. Вопрос, в чём физичность Монады, что именно в ней сохраняется Жизнь при потере физического тела? Ответ: в записях Истины того Синтеза которое накопила Монада в течении всей физической Жизни. И вопрос сохранения не внешнего тела, внимание, а вопрос сохранения внутренней телесности Истинности. Услышали? Вот сквозь строчки: внутренняя телесность Истины, которая материализуется каждой Частью, например, материя фокусируется. Это очень, это интересный процесс с точки зрения даже научного взгляда. Вот вы, наверное, слышали, что на Синтезе, кстати, на Профессиональном, вообще кто слушал Профессиональный Синтез? Значит сейчас буду рассказывать. Настя там была, двое.

*Из зала: – Нет, Настя слушала.*

А, Настя слушала. Там Глава ИВДИВО объявил, я как бы в Сочи не стала это делать, чтобы не травмировать ребят, но нам пришла печальная весть, что там в одном подразделении Глава подразделения на Украине как раз, в общем не стало её, от слова вообще, даже никаких остатков тела не осталось, их просто разорвало всё на месте. Ну, естественно, Глава подразделения, что делать? Сразу же выходишь, надо тело вот соорганизовать. И вы знаете в чём был ужас, я тела вообще не нашла, то есть где бы я не смотрела, тела не было. Физического нет и вышестоящего, тело разорвало, с точки зрения науки Физики, во всех выражениях тело Духа, тело Тонкое, сейчас не буду перечислять, во всех выражениях тела просто не было. Ребята в первый день, это был первый день или второй день, они попросили у Отца прям в практике помочь собраться телу. И только во вторник 01 марта, то есть прошло трое суток, когда уже Владыка Кут Хуми говорит: «Выходи». Я вышла и увидела начавшееся формироваться тело, это к телу. То есть Истина в Монаде Синтезом сфокусировала Условия, когда телесность внутри, которая сохранилась, сложилось Условие там, процесс зрел, было пересинтезирование вновь формирующегося тела. Но при этом-то Монада сохранилась, Жизнь-то осталась, и на основании внутреннего Синтеза, который был в Жизни, опять сформировалось тело. Вот я сейчас пример привела не к тому, чтобы мы ужаснулись, хотя этому есть чему ужаснуться, потому чтобы не осталось ничего – это вообще нонсенс. Там как-то Владыка Кут Хуми красиво в Синтезе объяснил, вот эти все Витиё и действия, я сейчас, не моя специфика даже это объяснять. Но вот сам итог, чтоб вы видели, что Монаде важно уметь синтезировать Жизнь и каждый раз её воспроизводить любой другой телесностью, вот любой телесностью. Вопрос, как тогда вы телесно воспроизводите Синтез каждым Синтезом? Во что вы его направляете? Во что вкладываете? Во что, не знаю, там, вводите в реализацию Проекта? У вас есть Проект, да, Институт Человека. Он развивается, там хорошо, плохо, сейчас не об этом, он действует.

На что вы направляете Синтез, когда вы его стяжаете вашими Организациями, вашими Компетенциями, всеми вашими возможностями? И вот пока внутри концепции не будет, мы будем развиваться так, как мы можем. Хочется задаться вопросом, скажите, пожалуйста, а вы не устали развиваться так, как вы можете? Вы, наверное, устали, просто не хотите это сказать громко, чтобы внутри услышал внутренний мир. Но когда мы развиваемся как можем и начинаем переходить в состояние, как должно быть с точки зрения взгляда Отца, нам нужно просто что? – Не стоять на месте, это Психодинамика. И вот сложность ваша заключается в том, что вы в том подразделении, которое, с одной стороны, не может без активации и которое, с другой стороны, складывает все условия, чтобы вначале перестроиться. Или даже, знаете, как, в Монаде был такой принцип, и мы даже где-то его говорили – что все любят преодолевать. А Условия Нового Света несут одну интересную корректировку, преодолевать уже нечего. Поэтому, когда мы говорим, что мы так уже не можем, вопрос не в том, чтоб мы что-то преодолели в себе, а вопрос в том, чтобы мы тем, чем мы хотим преодолеть, начали просто действовать.

То есть, ещё раз. Чаще всего мы любим преодолевать и от этого отходить, открещиваясь только потому, что этим мы не действуем. То есть нам проще сказать, что это нехорошо, чем начать действовать и в действии это преодолеть. Доступно объяснила? Так ребята называется в чём вопрос?! Чего стоим на месте? Чего копаемся на одном месте? Кто-нибудь из вас, когда вы спали, снились вам когда-нибудь сны с точки зрения ночной подготовки, когда вы стремительно, например, должны как-то активно пойти, а ваше тело ногами вам сигнализирует что вы как будто вязнете в одном и том же месте? Ну, вы же много лет живёте, у вас иногда были такие сны? И до Синтеза и в процессе там восхождения, перестройки внутреннего мира. Это зеркальное отражение скорости внутренней динамики. И Мудрость всё это регистрирует! Я сейчас не про сны.

Кстати, вот Высшая Школа Синтеза знаете, чем специфична? У кого надо просить глубокую ночную подготовку? У Аватарессы Синтеза Свет и у Мория. То есть прям просить, чтобы вас взяли в Высшую Школу Синтеза на ночную подготовку чтобы вы пересмотрели, перестроили свои концепции. Мы даже на Академической Высшей Школе Синтеза с начинающими Владыками Синтеза выработали такую, такой критерий – сложно идти к Аватару Синтеза Кут Хуми в ночную подготовку, вначале идём перед ночной подготовкой к Аватарессе Синтеза Фаинь, молодец *(кому-то в зале)* – нет, не молодец. Ну предположим, что чихнула! Выходим к Аватарессе Синтеза Фаинь, у Фаинь складываем цели, темы на ночную подготовку. Прям просим Фаинь, чтобы она, как явление Синтез Прасинтеза, сложила эту тематику в материи внутреннего мира и действия однородной телесности Владыки-Человека или Учителя Синтеза. По итогам рекомендации от Фаинь переходим к Аватару Синтеза Кут Хуми, уже стяжая Синтез Синтеза, входим в ночную подготовку. И мы, получается, с вами включаемся в двойную разработку. Фаинь нам даёт стимул Прасинтезом в активации материи. Кут Хуми нам – концентрацию Условий ИВДИВО, чтобы это сложилось. И идём в Высшую Школу Синтеза к Кут Хуми Фаинь либо Мория Свет, или и тоже Мория Свет. Услышали?

Вот попробуйте увидеть, что вот эта практика, она вроде проста, просто стяжание явления 62-го Синтеза, но вы какими-то шагами внутри запахтали Условия Синтеза, чтобы Истина была телесная. Вообще, проблема Истины в её телесном состоянии. Давай.

*Из зала: – Вот как раз на счёт телесного состояния Истины, когда мы с вами говорили, что нужно постоянно быть топе Сиаматичности перестройки…*

Да!

*Из зала: – Я заметила, что ИВДИВО легче престраивается, вот да, само состояние, а вопрос Тела. Из чего вот эта телесная Истина строится? Истинность Телесности, как ей, как сделать так чтобы она быстрее перестраивалась, чтобы она переключалась в это?*

У Аватаров Синтеза которые имеют имена…

*Из зала: – Вот, да, я попробовала в физическую материю. Помогло, но не совсем. Посмотрела, как мы делали через Северный полюс, через ядра Синтеза, когда ядра Синтеза во все ядра Синтеза и в теле эманирует, и тело перестраивается. Но есть ещё что-то?*

Да! Месяц после 62-го Синтеза где ты физически телом разрабатываешь и нарабатываешь Истину во всех своих делах, 24 часа в сутки.

*Из зала: – То есть это не за раз?*

Конечно нет!

*Из зала: – Жалко…*

Не жалко! Понимаешь, жалко, это уровень чего? Владычицы демонского глобуса, который стимулирует жалость!

Не жалко! Меняйте свой сленг! Меняйте лингвистику!

Наоборот, есть перспектива – в течение месяца размяться. Тем более, с теми объёмами Синтеза, которые вы проходите, вам вообще ничего не стоит. У вас всего лишь один Синтез в месяц. Это не по три Синтеза и не по два Синтеза, у вас один Синтез, не по четыре Синтеза. Вы фактически мало занимаетесь Синтезом. У вас всего лишь один Синтез в месяц. И вы уже всё «вешаетесь» за все возможные места. Не за все возможные места, за все возможные ядра Синтеза – «вешаетесь». А это определённая такая леность. Когда Синтез, сначала, вы считаете, что нужен вам, а потом всем остальным. А если пойти по-другому? Сначала всем остальным – потом вам. Я сейчас не за то чтобы вы больше объём Синтеза проходили – это ваши вопросы с Аватарами Синтеза, мы в это не вмешиваемся. Просто не про это «плачете». Не про это «плачете». Вы должны «плакать» за другое – что Синтеза мало, действий мало, тем мало, концентрации мало, и вам нужно больше, больше и больше.

Понимаете, у вас очень высокое подразделение. У вас Синтез частей Изначально Вышестоящего Отца. Если вы не прорвёте вот это состояние – всё время будете в состоянии ограниченности. Екатеринбург большой – вы маленькие. А когда будет наоборот? Вы большие – Екатеринбург маленький. Да, у Аватаров Синтеза в экополисе там 113-й синтез-ивдиво-цельности наоборот, но нам то надо с вами физически. И вот вопрос тут коллизии, так же это называется, в юридических интересах? Подумайте об этом.

Мы сейчас не будем делать ещё одну практику. Вот мы закончили её, пообщались. Сейчас 7 часов вечера, идём на перерыв, 25 минут, потом ещё полтора часа работы.

Настройтесь, что после перерыва мы с вами идём включение в три пары Аватаров Синтеза, стяжаем концентрацию Истины, стяжаем Архетипическую Истину. Чтобы в ночную подготовку мы ушли с этим явлением. И, соответственно, поговорим об Истине.

Спасибо большое!

# *День 1 Часть 2*

Погружаемся. Итак, вторая часть. Значит, такой общий вывод по итогам первого, первой части 62 Синтеза. Мы с вами немного в натужном состоянии входим в активацию Истины, это нормально. Любой высокий Синтез выше, наверное, 59-го или 60-го Синтеза предполагает, что мы действуем, вот, послушайте, только тем или исключительно тем, что является нашими внутренними навыками, подготовками. Это возможно звучит сложно, звучит парадоксально, но, когда мы входим в высокие виды Синтеза, они предполагают, что от нас требуется специфический подход и какие-то характеристики, которые бы выражали нас, наше действие, наше применение вовне. Если вдруг у нас этого мало, то мы фактически что делаем? Мы в течение, там, трех-четырех часов собираемся в какую-то цельность и какими-то просто темами складываемся в организацию одного общего процесса. Когда мы вели вот эти три-четыре часа, нам так этого не казалось. Но, как только начался перерыв, мы увидели, взгляд со стороны, и Владыка показал, что эти вот три-четыре часа, которые у нас были с вами до перерыва, мы просто собирались в той мудрости, которая действовала в каждом из нас. Единственное, что мы достигли, мы достигли фиксации Ядра Истины, которая для нас сейчас характерна или была характерна до.

# Если мы не делаем выводы, мы не выбираем для себя следующий путь развития

Любая полемика, которая у нас складывалась за пределами этой комнаты в соседней, она говорит лишь о том, что вы всё правильно делаете. Мы сейчас не оцениваем и не осуждаем, хотя здесь следует сказать одно явление: вы должны доверять оценкам или критики только тех, кто иерархически выше вас. Значит, любое обсуждение вас между собой, вы просто ищите точки соприкосновения, как сделать, чтобы было лучше, но не вяжетесь на осознание, что вас оценили и включили какую-то критику – это нонсенс, это некорректно. Но, если вдруг Владыка Кут Хуми, допустим, мной не в случае даже с точки зрения просто закона Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, любой Владыка, приезжающий на территорию, он ведёт здесь Синтез Изначально Вышестоящего Отца, значит, любой предлагаемый взгляд извне, он будет иерархически более компетентным. И, если нам Владыка Кут Хуми по итогам вопросов, которые нам были заданы, сказал, что вы немного останавливаетесь только лишь на активацию каких-то проработок и нужно идти дальше. Значит, вы должны просто поставить стратегическую цель, что всё, что вы делаете, это адекватно, хорошо. Значит нужно просто посидеть и помозговать с Аватарами Синтеза, что следует за тем, что вы сделали в первом шаге. Просто вот проблема жизни заключается в одном: мы делаем первый шаг, но мы не делаем следующие шаги. Вот вы были в соседней комнате, вы слышали, как мы вам говорили, а за этим вот это, а за этим вот это, а за этим вот это. Просто, чтобы не на запись, не всем это нужно, это ваша какая-то внутренняя кухня.

Поэтому, чем больше у вас будет внутреннего диалога… вообще, кстати, когда мы в МИД, Метагалактическом Имперском Доме, разрабатывали направления тоже диалога, где там был ответственный, который всё это фиксировал и, вообще в целом, когда мы включаемся в состояние Мудрости, когда мы потребляем диалог, просто поговорим о концентрации Мудрости в каждом из нас. Диалог отсутствует между людьми только в одном, в одной характеристике – когда нет Мудрости, то есть, каждый пытается доказать что-то свое. А вопрос в том, что в Мудрости нет доказательной базы. Доказательная база только есть в Синтезе. И вот здесь нужно учиться с Аватарами Синтеза, овладевая искусством диалога, прям вот искусством диалога или мастерством индивидуально творческого мастерства, неким профессионализмом, разрабатываться настолько, чтобы в мудрости темы, в мудрости практики, в мудрости какого-то мозгового штурма вы привлекали Синтез. Именно привлекали Синтез Аватаров Синтеза и учились Синтезом выходить по итогам диалога на какие-то следующие перспективы. Потому что чаще всего наш диалог заканчивается одним: мы приходим к общему знаменателю, приходим к общему знаменателю, но выводы общего знаменателя нам недостижимы. То есть мы не делаем выводы. А если мы не делаем выводы, мы не выбираем для себя следующий путь развития. Всё. И тогда внутри нашей части Истина она привыкает так действовать. Не Истина Отца, а Истина оболочками сферами, которая стоит вокруг нас, которая оформляет наше тело.

Вот вы думаете чаще всего, что мы возжигаемся формой. Вот формой Учителя Синтеза возожглись, форма развернулась по телу, от нас идёт какая-то эманация или распределения состояния Синтеза. Но если по большому счёту присмотреться, любая форма несёт собою Истину Отца. Вот любая форма. Царственная форма, Стихийна форма, форма наших компетенций, форма наших мыслей, форма наших чувств, форма нашего выражения, любая форма в любой выразимости Частности, если которую взять, или уровнем развития жизни форма жизни. Это всё Истина нашего внутреннего, либо природного. Либо, что выше природы, эволюционного, либо, что выше эволюции – жизненного, либо, что выше жизни – ивдивного творения с Изначально Вышестоящим Отцом. Прям истинное состояние. Поэтому, когда мы что-то обсуждаем, что-то нарабатываем нам нужно прийти к внутренней Истине.

# Как мы поймём, что Истина в теле действует?

К вам вопрос: как мы поймём, что Истина в теле действует? Как мы поймём, что Истина в теле действует? Но вот просто вам сейчас Владыка ведёт Синтез. Как вы понимаете, что этот Синтез входит в ваше тело? Вы скажите, верой. Хорошо. Если вера будет непрактична, а именно умозаключительная, то есть Вера, как некое состояние среды не дающей, не дающая нашему содержанию внутреннюю поддержку. То есть не материальное действие. Допустим, мы будем обо всём говорить, но ни разу не сделаем практику. То есть мы не закрепим сказанное в физическом действии. Вам этого будет достаточно? Ну, естественно, нет. Что, через что мы с вами сможем ответить на поставленный вопрос?

*Из зала: – Может как раз вот эти темы, которые нам даются, и Синтез, в который входит, разворачиваем диалог с Аватарами Синтеза Кут Хуми, вопросы, возжигаемся.*

Правильно. Молодец, хорошо! А как по телу я могу понять, что вот она вошла, эта Истина? Что у меня должно возжечься, загореться, включиться, активироваться? Простой вопрос, хотела сказать, первоклассника, новичка, вот с первого курса Синтеза.

*Из зала: – Нить Синтеза, Ядра Синтеза.*

Нить Синтеза, Ядра Синтеза, а ещё? Вот самое, чему мы ищем, что? Абсолютно верно, чтобы я поняла, что действует Истина, вот, говорили, мы вас спрашивали, что вы делали? Вы начинаете отвечать. Я смотрела и внутренне у меня не включалось Истина и Мудрость, у меня включалось противоречие. То есть включалась диалектика, преодоление противоречивого состояния, выйти на Истину поставленного вопроса. Я спрашивала, а вот это вот так, это вот так, потом Настя включилась, давала какой-то взгляд, мы переключились на какую-то третью концепцию и вдвоем показали, что мы ожидали вот это. То есть Хум работает Огнём и Синтезом, активируя и давая понять, что действует Истина или действует, там, Мудрость в нашей формулировке. Тогда сделаем какое-то заключение или вывод. Начните тренироваться, чтобы телом в Хум воспринимать темами, ответами, вопросами отклик Синтеза и Огня.

Давайте так, вы правильно идёте. Но тот путь, который идёт или выбираете лично вы, не всегда возможен в восприятии для других. Значит, нужно подать объяснение таким образом, чтобы не было противоречий, и диалектика не вспучивалась состоянием в преодолении чего-то, а у нас включалось понимание разговора по сознанию.

Ведь Сознание – это активация тела в том числе. И если тело реагирует отторжением, значит что-то в этом не так. Значит, нужно так менять концепт подхода, чтобы Огонь в теле воспринимался, видел, что да, это так. Включалась между нами концентрация Аватаров Синтеза или, того пуще, Отца, Аватар Ипостаси, и мы приходили к какому-то заключению. Почувствуйте, вас сейчас Владыка опять подтянул на определённый уровень профессионализма. Вам просто ни в коем случае нельзя скатываться на уровень первичной подготовки каких-то даже между собой внутренних действий. Ну, это какая-то, не знаю, дисциплинированность, отстроенность и внутреннее обучение, где вы этому обучаетесь.

# Обучение проживанию Синтеза внутри в ночных подготовках в тренировках с Аватарами Синтеза

То есть, смотрите, мы сейчас сделали вывод, что практика предполагает одно условие, качественная практика, когда практика идёт не так, как вы запланировали. А почему она начинает идти не так, как вы запланировали? Знаете, почему? Вы её отпускаете. Как только вы тело Учителя Синтеза отпускаете в восприятие Синтеза и Огня. Вот не интерпретируете, как надо воспринять Синтез, а отпускаете, как есть по факту, у вас происходят правильные ответы, у вас приходит правильное понимание, на что вы начинаете допускать, что Кут Хуми Фаинь, Аватары Синтеза включаются на разговор с вами. Потренируйтесь. Вот оно дорогого стоит. Но проблема вашей в том числе и критичности, насколько вы соизмеряете этот подход внутренним даже каким-то действием. Сами.

С чего надо начать это действие: обучение проживание Синтеза внутри? Я бы предложила начать с ночных подготовок. Не с физики, а с ночных подготовок. Если вы на четвёртом курсе всё равно пришли к этой тематике, значит, исходить из физической перестройки не имеет смысла. Физика умеет так, как она умеет. Откуда надо пойти? Нужно пойти жизненно. И вот, если я перед собой ставлю, например, восемь, 12 ночных подготовок, как периода тренирования внутри с Аватарами Синтеза в здании, в кабинетах, в Экополисах, в зале Изначально Вышестоящего Отца. Научиться возжигаться, действовать Синтезом разных физик, Огнём воспринимать в Хум, в любой другой части, действие Синтезом то, что говорит Владыка, то, что говорит Отец, расшифровывать и потом утром Сиаматическим телом включая это на физику. Можно задать вам вопрос? На горизонте Сиаматического тела какая Часть и какая Частность находиться?

*Из зала: – ИВДИВО Отца.*

Сиаматической тело, ой, Синтезное, Синтезное Мировое тело. Думаю о Синтезном Мировом теле, говорю о Сиаматике. Но может вам важна и Сиаматика. Но мне важно Синтезное Мировое тело.

*Из зала: – Тилическое тело.*

А Частность?

*Из зала: – ИВДИВО-тело, сейчас скажу, Поля.*

Правильно! А Совершенный инструмент, по-моему, умение или знание. Давай, покопайся.

*Из зала: – Умение.*

Умение.

То есть, получается, я утром просыпаюсь, возжигаюсь Синтезным Мировым телом, возжигаюсь Полями. Огни и Синтезом в Хум, однородной телесностью Учителя Синтеза. Возжигаю весь накопленный Синтез телом в Полях, Полем. Я не трогаю Тилическое тело, не трогаю, просто мне нужно Поле, и возжигаюсь Совершенным Умением. И если у меня из, так сказать, ночной подготовки в ночную подготовку однородное тело Учителя научиться в этой концентрации жить с Аватарами, то развёртывая физически, я перезапишу тот опыт, который я копила четыре или более курсов действовать вот так. Понимаете? То есть мы вам предлагаем этот месяц идти от обратного. Не снизу вверх, а сверху вниз. И сверху вниз, это из ночной подготовки на физику. На это нужно обратить внимание и на это натренироваться. Гарантирую, что будут срывы, прям будут срывы. Одну, две ночную подготовку вы выстоите, вот прям как по фильму. Помните сколько-то ночей выстаивал, парень, на третью сорвался. Не думаю, что вы сорвётесь, вы более организованные. Но вопрос в том, что, когда внутренний мир чувствует, что слом его парадигмальности близок, он делает всё, чтобы из этого снырнуть, так это, слиться, слиться. Мы тут в Сочи говорили, что Восприятие умеет сливаться. Истина не умеет сливаться. Она умеет просачиваться внутри сквозь пальцы, и её не найдёшь, кто крайний, и кто какой, кто первый. Вопрос главное, чтоб вы выстояли. У вас был цикл подготовок. И самое интересное, что ночная подготовка никогда не работает принципом «ух» и всё сразу. Вот это быстро только котята рождаются. Ночная подготовка работает по чуть-чуть, по крупинкам, сегодня, завтра, послезавтра. И фактически каждую ночную подготовку вы копите, что? 16-рицу Огнеобразов тех тематик, куда вы погружались.

Дотянулись до ядра действия, 16-ти уровнего работали ядерно с Кух Хуми Фаинь – молодцы! Имическое тело, Имическое ж тело, с точки зрения Мудрости, встраивается и пересинтезирует все Практики и на физике развёртывает. И я хожу Имическим телом по Екатеринбургу в течении суток, намагничиваю Юсефа и Ону Имическим телом. Потом, в активации... какое у вас там тело? Пламика? Да?

*Из зала: – Живика.*

А, Живика! Живика Изначально Вышестоящего Отца. Это к Пламике он готовится.

# Чем больше у вас видов Синтеза в подразделении, тем жизнеспособней концентрация внутреннего действия

Понимаете, вопрос в том, чтобы вы ставили себе много задач. Когда вы ставите себе одну задачу, поэтому вам Владыка сказал: «Один Синтез – этого мало!» Не для вас мало, для подразделения мало. Два Синтеза, это хорошо! Совет Изначально Вышестоящего Отца – третий объём Синтеза, Организации – четвёртый объём Синтеза. И чем больше у вас по пальцам видов Синтеза в подразделении, тем жизнеспособней концентрация внутреннего действия. Отлично! Услышали! Вот настройтесь на этот потенциал, чтобы внутри эта подготовка выстрелила. Когда она выстрелит, нам неведомо. Но, вопрос в том, что у вас внутри должно это складываться. И ещё! У вас же на горизонте скоро должен быть Съезд Института, я так понимаю, что он должен быть не в Екатеринбурге, в Москве, скорее всего. Понятно, да? То есть, я бы не спрашивала, если б не знала, да? *(Смеётся.)* Вопрос, чтобы вы подготовились к этому. Я не знаю между какими Синтезами у вас будет этот Съезд.

*Из зала – Первого мая.*

То есть, фактически мы с вами закончим курс, и вы поедете. Не закончим курс ещё?

*Из зала: – Последний.*

Между 63-м и 64-м, то есть вы фактически будете входить в Огонь Проекта двумя видами: Волей и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Обратите на это внимание, случайности всегда не случайны. Помните? Отец с нами как разговаривает? Состояниями как раз спонтанных случайностей. Просто проанализируйте внутри насколько действие с Аватарами Синтеза у вас спонтанное, спонтанное, но при этом осознанное. Что? Я знаю, что вы все молчите, это просто мы вас готовим к работе с Аватарами Синтеза.

# Подготовка к проведению практики

Вы бы хотели сейчас сделать... она простая работа, но, в то же время она сложная: у нас с вами сейчас действие с тремя парами Аватаров Синтеза. Есть вариант действия, когда кто-то из вас один выводит к Кут Хуми Фаинь, потом мы проходим ведение мною физически три пары Аватаров Синтеза. Но, пока мы перестраивались на перерыве, Аватар Кут Хуми зафиксировал, что можно предложить группе, что будет ещё работать трое, где один из вас выведет нас к Мории Свет, другой выведет к Владимиру и Клавдии, третий выведет к Алану и...

*Из зала: – Иларии.*

Иларии, и фактически потом, кто-то четвёртый выведет к Изначально Вышестоящему Отцу.

То есть, что такое? *(обращается к кому-то в зале. Из зала говорят непонятно.)* Молодец! Сейчас приду. Настоящий начальник! Сейчас приду. *(Смех в зале.)* Отлучился на минутку, готовится к выступлению. Всё нормально.

Услышали? То есть, это нам нужно не для того, что вовне корректировки не нужны, а внутри вас вы копите Синтез для подразделения. То есть, вы пробуете внутреннюю активность координации Синтеза с Аватарами Синтеза. Понятно, что мы будем рядом, то есть какие-то поддержки, формулировки, организации будут, но, необходима ваша активность. Согласны вот на такой второй вариант? Давайте просто распределим обязанности. Кто нас выведет к Аватару Синтеза Кут Хуми? Вы выведете? *(Обращается к Служащему в зале.)* К Кут Хуми выводит, потом на Аватаров Синтеза Морию Свет зафиксируешь? Хорошо! Аватаров Синтеза Владимира и Клавдию зафиксируете? *(Обращается к третьему Служащему в зале.)* Вот, Валя зафиксируешь Владимира и Клавдию. Чуть позже, не сейчас. Ладно. Хорошо. Зафиксируете вы Владимира и КлавдиюАватаров Синтеза? Тоже чуть позже, не сейчас? В следующей жизни? На 63-м Синтезе? Скажете: «Сейчас ещё что-либо припишет нас куда-то» Лена! А что такое? Все «линяют?» Ладно. *(Ищет по залу взглядом.)* Зафиксируете? А может быть вы? Нет?

*Из зала: – Зафиксирую.*

Нет, нет, нет, не вы. Вот сзади вас. Зафиксируете? Да?

*Из зала: – Кого?*

Кого – меня! *(Смех в зале.)* Владимир и Клавдия.

*Из зала: – Давай.*

Хорошо. Мы подскажем название Синтеза и Огня. И тогда последнее явление, давайте попробуем Вас *(обращается в зал).*

*Из зала: – К Изначально Вышестоящему Отцу?*

Нет, нет. Нас к Отцу ведёт один специалист. Последнее — Алан Илария, Аватары Синтеза...

*Из зала: – Кут Хуми*

А, ну, я буду за явление Изначально Вышестоящего Отца. Ничего сложного! Мы стоим в одном зале Аватара Синтеза Кут Хуми.

# Групповое состояние практикования

Просто, что каждый из вас вводит на явление пары Аватаров Синтеза. Чтобы это произошло с нами, вы должны телом взять на себя фиксацию Аватаров Синтеза. Например, Иосифа Славию, например, Владимира и Клавдию, то есть, самим вызвать этот Синтез, чтобы он зафиксировался на группу. И потом, группу ввести там... мы синтезируемся, входим, стяжаем, развёртываем Часть, активируемся. Если вы вдруг в момент концентрации не будете готовы, то кто-то из вас подхватит, если вы не сможете. Я зафиксирую. Ничего страшного! Вам надо сложиться на групповое состояние практикования, чтобы Синтез потёк в теле. Как только вы включаетесь в этот процесс, у вас внутренне наступает что? – жизнь Синтезом. Вот мы бы и хотели увидеть, что эта Практика, которую вы иногда интерпретируете, как мучение и отказываетесь, не потому что не готовы, а потому что внутри вы должны понять, что это жизнь Синтезом, когда вы синтезируете Синтез и ведёте им. И, соответственно, вы уходите из состояния фиксации одного и переключаетесь на групповое состояние, то, чего вам на Совете Изначально Вышестоящего Отца вам крайне не хватает: когда вы слышите друг друга, и ваш потенциал и Огни начинают выравниваться. Никто из вас не виноват, что вы притянулись в Синтез. Вы притянулись по какому-то подобию. Даже друг к другу. Умейте подтягивать потенциал каждого из вас коллективным действием. Хватит уже сидеть в том состоянии слабого действия Синтеза, которое есть у вас. Значит, вам просто надо напахтывать Синтез! Верить! Идти! Потенциализироваться этим состоянием. Услышали?

Если вот так, прямым текстом. Хватит сидеть в слаботочных состояниях! Крупный город, крупное подразделение, не рискуйте! Ok? Всё! Процесс запущен, концентрация Синтеза и Огня пошла, вначале Огня, сейчас пойдёт Синтез. Начинаем. Не спешим. Вспоминаем Голос Полномочий. Включаем всю свою Компетенцию, выражаем Аватара Синтеза Кут Хуми. Чувствуем, что мы ведём Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Сопереживаем ведущему, не смеёмся, не ждём каких-то ошибок, сопереживаем, поддерживаем коллективное состояние. Не сидим по норкам! Я не знаю, почему с вами так разговариваю, видимо вам это нужно услышать. Вас нужно выковырять из норок, Екатеринбургских катакомб. Хорошо? Катакомбы вроде как в Одессе, но, пока там другие условия, поэтому, поддерживаем как можем.

*Из зала: – Рудники.*

Да, рудники. Давай! Мы раньше делали один финт... рано возжигаться, иди сюда.

*Из зала: – Ух ты!*

Да! Ничего, ничего! Надо же вас как-то учить! А что с вами делать ещё? Учить! Закрываем глазки и встраиваемся в Синтез.

# Практика-тренинг 2. Действие с тремя парами Аватаров Синтеза стандарта 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

Начало практики ведёт Д/Компетентный ИВДИВО**.**

*Д/к. Мы концентрируемся в Хум, возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, проникаемся им. И, возжигаясь всем накопленным Синтез Синтезом, Синтез Прасинтезностью в каждом из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, настраиваясь на их концентрацию Огня и Синтеза, возжигаемся формой, формой Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И входим в концентрацию Огня и Синтеза первого дня 62-го Синтеза, максимально проникаясь этим Огнём и Синтезом, концентрируя его собою. И в синтезе команды, синтезируясь Хум с Хум Аватара и Аватарессы Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся и развёртываемся в зале ИВДИВО на 17.179.869.120-й синтез-ивдиво-цельности. И максимально офизичиваясь, проникаясь Огнём и Синтезом зала, входим в единое течение Огня и Синтеза в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся, напитываемся, проникаемся. Стяжаем Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении иньского варианта Аватарессы Синтеза Фаинь, заполняемся, проникаемся, вспыхиваем и входим в цельность явления Аватара и Аватарессы – Кут Хуми Фаинь, входя в условия ИВДИВО данной концентрацией Огня и Синтеза – 62-го Синтеза.*

*О.С. И просто стяжаем шесть Синтез Синтезов и шесть Синтез Прасинтезов, да?! Веди ребят, стяжаем у Кут Хуми шесть Синтез Синтезов и шесть Синтез Прасинтезов.*

*Д/К. И синтезируясь с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь, стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, шесть Синтез Прасинтезов Изначально Вышестоящего Отца на взаимокоординацию, на действие в разработке Частей 62-го горизонта, в явлении Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Владимир Клавдия, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Алан Илария.*

*О.С. Всё. И возжигаясь синтезфизичностью реализацией 62-го Синтеза, Огонь передаётся в активацию Аватаров Синтеза Мории Свет. Спасибо большое.*

*Д/К. И глубже проникаясь всем стяжённым, развёрнутым Синтезом, синтезируемся в зале с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Мория и Свет. Глубже синтезируясь, проникаясь Хум в Хум с Аватаром Синтеза Мория. Приветствуя Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мория в зале, стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся явлением, течением Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и входим в явление Синтеза Мудрости течением Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, явлением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Мории и Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет. Глубже синтезируясь, проникаясь Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет каждым из нас, приветствуя в зале Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Свет. Направляем Синтез, Мудрость Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Свет, стяжаем Синтез Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца. Просим ввести нас в более глубокое следующее явление Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца. И глубже проникаемся Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет каждым из нас. И входим глубже в явление Истины Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Истины, Синтез Праистины Изначально Вышестоящего Отца, прося Аватаров Синтеза Мория Свет ввести каждого из нас, синтез нас в Истину Изначально Вышестоящего Отца в её актуальном выражении. И направляем Огонь и Синтез Аватарессы Синтеза Свет Аватару Синтеза Мория. И настраиваемся ядром Истины, ядром внутреннего мира на Аватаров Синтеза Мория Свет, прося Аватаров Синтеза зафиксировать Синтез Истины Изначально Вышестоящего Отца на Ядро Истины внутреннего мира каждого из нас. И просим вести нас далее в усилении, в углублении, в наработке Истины и Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*О.С. Отлично, Настя пошла через Магнит, что в принципе не плохо, а хорошо. Единственное что, когда говорим: «прося» или «просим» – это разные вещи. Я сейчас со стороны смотрела, разное состояние Огней, переключись, что мы просим, не прося Аватаров Синтеза, а мы просим преобразить нас. И ещё что Настя не стяжала – Философский Синтез, поэтому вот давай сейчас.*

*Д/К. И глубже возжигаясь всем стяжённым, возожжённым, развёрнутым явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза…*

*О.С. Минутку, если убрать прелюдию: «и глубже возжигаясь всем стяжённым, возожжённым», понятно, что мы уже в концентрации Мории и Свет. Да? И мы вспыхиваем Синтезом Мудрости, Синтезом Прамудрости и просто стяжаем Философский Синтез Изначально Вышестоящего Отца на преображающееся Ядро Истины в каждом из нас. Всё. Конструктив. Вот благодарим, проникаемся Морией и Свет и просим Аватаров Синтеза Морию Свет зафиксироваться на нашу группу, в наработке тех условий, которые будем дальше развивать собою. Спасибо большое.*

*Вот позволю себе комментарий. Вот Наташа нас выводила к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, Настя вводила в явление Аватаров Синтеза Мория Свет. И здесь и там можно сказать одно: когда вы ведёте неспешно и проговариваете всё не спеша, у вас при этом должна быть динамика. Динамика. Вы вводите нас в состояние выверенности слов и всё хорошо делаете, но отсутствует динамика, которая приводит к растяжке Огня и к растяжке Синтеза. И я не собираюсь, чтобы дальше пойти, я просто отдыхаю в этой растяжке. Я не чувствую наработанного состояния, которое меня собирает и вводит в следующее, понимаешь?! Если вы так привыкните дальше действовать, то уже любое групповое состояние, где вам нужно будет: поуправлять, ввести, стяжать – вы будете просто размазывать. Вот просто вывод со стороны. Поэтому вас Владыка сюда и ставит – 62-й Синтез, чтобы вы почувствовали себя в полях, как это вести группу, как это со стороны. Мы же не критикуем, просто дополняем, чего вам не хватает. Понимаете?! Поэтому используйте эти шансы. У нас из всех Владык Синтеза, только на таких Синтезах Кут Хуми разрешает, вот чтобы вы себя попрактиковали. Я считаю, что этим надо дорожить и ценить. Соответственно, вот эти процессы вы должны внутри складывать в каждом из вас. Хорошо?*

*Мы сейчас с Аватарами Синтеза Мория Свет. С одной стороны Магнит – это хорошо, но выше Магнита мы не вошли в Синтез. И вот здесь вам нужно учиться, да, действовать ИВДИВО-развитием, в том числе и включая в магнитный процесс, но держать планку, чтобы было 16-е явление Синтеза. А для этого должна быть динамика.*

*Поэтому мы проникаемся Синтезом Мория Свет, Синтезом Мудрости, Синтезом Прамудрости и, развёртываясь, просто просим научить каждого из нас Учителем Синтеза быть в явлении Истины Изначально Вышестоящего Отца, Праистины Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Философским Синтезом собою. И вот попробуйте выразить на физику «я есмь» Мория Свет. Просто себя протестируйте. Истина всегда тестируется.*

*Вот давайте так, просто увидим, пока мы в явлении Мории Свет: что такое простым языком Истина? Это синтез ваших действий. Вот однозначно, лаконично, просто, без всяких нагромождений скученностей: Истина – это… Да, это тезы Синтеза, это Ядра Синтеза, это Нить Синтеза, это всё, всё, всё не исключающее. Но в простом вот обывательском подходе: Истина – это всё постоянное, что есмь в вашем действии. Вот вы действуете так – в этом ваша Истина. Вы отказываетесь – в этом ваша Истина. Ни хорошо – ни плохо! У нас нет принципов, вас подвести к стене, чтоб вы отказались или вы согласились. Просто показать, что это ваша позиция истинно действия. Понимаете? Вот осознайте это состояние. Идём дальше? Давайте. Молодец!*

*Д/К. И вспыхивая Синтезом двух пар Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет, мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Владимира и Клавдию. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Клавдия (ред.: Владимира), стяжаем Синтез Имики Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Имического тела Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, проникаемся.*

*О.С. Только, это Аватар Синтеза Владимир. А у Аватарессы, там будет Праимика. Ничего, ничего, ничего! Давай, давай, давай! Синтезируемся с Аватарами Синтеза.*

*Д/К. Синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Клавдией, стяжаем Синтез Праимики Изначально Вышестоящего Отца. Синтез…*

*О.С. Праимического Пратела…*

*Д/К. Синтез Праимического пратела Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся, проникаемся, вмещаем.*

*О.С. Всё.*

*Д/К. Всё?*

*О.С. Нет, дальше! И стяжаем Имический Синтез…*

*Д/К. И стяжаем Имический Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся.*

*О.С. …Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас…*

*Д/К. Всё?*

*О.С. Подожди, ну ты группу-то доведи. Для тебя-то всё, а для ребят? Ты же ведёшь. Может, там Аватар Синтеза, Аватаресса Синтеза что-то скажет, заметит, сделает какой-то акцент. Вот смотри, вот группа сидит, вот они все в Синтезе Аватара Аватарессы, да? Какое-то объяснение, дополнение, какие-то мысли вот в расшифровке для группы будут? Или ребятам вот что-то зафиксируется Аватарами Синтеза дополнительно. Нет? Хорошо. Спасибо тебе большое, присаживайся.*

*Углубляемся Синтезом с Аватарами Синтеза. Становимся, развёртываясь явлением Аватаров Синтеза Владимира Клавдии в каждом из нас. И вспыхиваем всей вариативностью Мудрости и Истины в тех тезах, которыми действует Имическое тело, растущее 62-м Синтезом в нас и нами. Просто обучаемся быть Синтезом и Огнями Аватаров Синтеза.*

*Тут вот, мы, не знаю, как вы, но, наверное, мы не всегда часто или глубоко работаем с Аватарами Синтеза телесного выражения. А по большому счёту упускаем многое. Аватары Синтеза вот любого вида материи телами, они обучают нас действиях в материи. Это тела же материи – действиям в материи. Вот если вы сейчас настроитесь на Владимира и Клавдию, как на Синтез 62 явления Имического тела, вы увидите одно интересное явление. Вот это тело несёт запись не просто Огнеобразов, а определённого состояния, я бы так сказала, телесной безопасности. Вот когда входим в явление Имического тела, вот у меня сейчас сработало тело в безопасной активации. То есть, как будто вокруг сфера Синтеза и Огня, как будто опускается сфера Синтеза и Огня – и моё тело в концентрации безопасных условий Имикой, как наработанным состоянием того, что я записала действующей Мудростью и действующим Синтезом.*

*То есть, другими словами, если мои действия мудры, истинны, дееспособны, телесность организуется на процесс Синтеза – моё тело в безопасности. И никакие там компроматы, ещё какая-то «фигня», вот прямо звучало от Аватара Синтеза: они не действуют на тело, потому что есть условия внутренней цельности. Что нас больше всего компрометирует в телах материи? Очень щепетильный вопрос. Что нас компрометирует, нас всех, по вашим накоплениям в телах материи? Не поверите – записи вашего Духа. Они нас компрометируют, и сколько бы мы, сколько бы мы не преображали, не сжигали, есть принцип «от себя не убежишь». Либо ты эти качества принимаешь Истинной, тезами… Нормально всё? Хорошо? …синтезом перезаписываешь, но если нет работы с точки зрения Имического тела, когда-нибудь это вылезет. И вот сложность твоей фиксации здесь: ты своим хрупким телом смогла это выразить вовне, чтобы перестроить. Поэтому, уважайте каждого, кто здесь стоит.*

*Я вот… В Сочи была одна женщина, она пришла на 50-й Синтез, она говорит: «Я, говорит, – маленький человек». Я говорю: «А в чём же ты мала?» Она говорит: «В объёмах Синтеза». То, вне зависимости от того, кто стоит, уважайте то, что Владыка вами раскрывает, в этом тоже, кстати, есть зерно Истины: увидеть не форму, а содержание. Это, кстати, дорогого стоит. Поэтому, молодец, смогла.*

*Вы вошли в это состояние, записали. Вот теперь хоть в каком-то явлении это состояние у вас есть. Алан Илария, да, работаем. Давайте! Всё туда же, всё с теми же.*

*Д/К. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Алан Илария, приветствуем их в зале ИВДИВО. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Алан Илария, стяжаем Синтез Огня Мудрости, вмещаем, проникаемся и Синтез Огня Прамудрости. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Алан Илария, стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Мудрости и Синтез ИВДИВО-тела Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся.*

*О.С. Пратела Прамудрости…*

*Д/К. Пратела Прамудрости. Прошу прощения.*

*О.С. Ничего, ничего! …Изначально Вышестоящего Отца.*

*Д/К. …Изначально Вышестоящего Отца. Вмещаем. Возжигаемся.*

*О.С. И стяжаем Частную Мудрость, как вид Синтеза.*

*Д/К. И мы стяжаем Частную Мудрость, как вид Синтеза каждому из нас и синтезу нас, нами. Фиксируем. Всё?*

*О.С. Не знаю, ты же ведёшь. Будь уверена. Всё? Хорошо. Стой, раз-два, кругом, вольно. Чего не хватило вам? Мудрости хватило.*

*Из зала: – Культуры.*

*Культура? Чего не хватило? Скажите мне мой диагноз: «Чего мне не хватило?» Чего не хватило? Истина, в последней инстанции – это вы же. Не знаю. Чего вам не хватило? Мудрости хватило, вопрос не в Мудрости. Чего не хватило?*

*Из зала: – Телесности ИВДИВО-тела.*

*Во-первых, да. Передать телом Синтез не хватило, это разработки мало. Не знаю, как вы работаете, вот разработки мало Синтезом. Чего ещё не хватило? Ведения самого Огня, то есть, больше было состояния, вот по форме правильные названия, Огня в передаче было недостаточно, понятно? То есть, когда вы сами работаете, отслеживайте: насколько вы внутренне перепахиваете Синтез и Огонь, концентрируя его физически.*

*Благодарим, прошу присаживаться. Ок! Увидели? Четыре выражения, все абсолютно разные. И вот вам надо так: не оценить кого-то во-первых, а набить руки самим, чтобы вы понимали, как это. Во-вторых, и самим вам включиться в разные другие тематики ведения –это будет очень полезно.*

*И сейчас переключаемся на действие с тремя парами Аватаров Синтеза. Они в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми зафиксированы.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем три Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в координации действия с тремя парами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в каждом из нас и в синтезе нас. Возжигаясь, развёртываемся, фиксируемся концентрацией явления Синтеза Мудрости, Синтеза Имики Изначально Вышестоящего Отца, Синтеза огня в каждом из нас. И преображаясь, развёртываемся ещё раз в форме Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, настраиваясь на ведение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, переключаясь с индивидуального ведения участников Синтеза, обновляемся Синтезом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и с четырьмя парами Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся и развёртываемся в зале в форме Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая внутреннюю самостоятельность действия Синтезом и Огнём в данной практике в стяжании, активации, концентрации, разработанности, видов горизонта Истины частей, видов Синтеза Огней в каждом из нас. И проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца итогами обновления, как смогли, как есть по факту в выражении Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом. И развёртываясь, стяжаем 12 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в явлении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и 12 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в выражении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мудростью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас:*

*Синтезом Истины Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас,*

*Синтезом Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас*

*и стяжаем Синтезом Праистины Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим выразить и развернуть в каждом из нас Синтез Изначально Вышестоящего Отца парой Аватаров Синтеза Морией и Свет. И возжигаясь, давайте обозначим так, звучим чистотой явления четырёх выражений Мория и Свет в каждом из нас, двумя видами Синтеза, двумя видами выражения одной части Истина Изначально Вышестоящего Отца. И преображаясь, вот просто, вы сейчас – я есмь Мория, я есмь Свет в выражении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. То есть, какой-то результат в теле. «Какой-то» – это индивидуально ваш. Вы складываете по итогам проникновения Изначально Вышестоящего Отца в теле Учителя Синтеза, концентрацией явления Мория и Свет вами, возжигая все основы высших явлений Синтеза у Аватаров Синтеза в обучении, проходящих с каждым из вас, те, которые вы проходите лично. Преображаемся. Хорошо.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Имики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Имическое тело Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Праимики Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Праимического пратела Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся, становясь, выражаем Аватаров Синтеза Владимира и Клавдию. И вот теперь «Я Есмь» Изначально Вышестоящее явление Аватара Синтеза, Изначально Вышестоящее явление Аватарессы Синтеза собою, и, прям, пропускаем Синтез четырёх видов Синтеза сквозь своё тело, направляя Изначально Вышестоящему Отцу. Синтезируемся с Имическим телом, с Синтезом Имики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся от Изначально Вышестоящего Отца и отстраиваемся, и выдерживаем концентрацию Синтеза Имического тела Изначально Вышестоящим Отцом на нас.*

*Вот из всех трёх частей, самое неразработанное – это Имическое тело, вот самое сложное по телесному восприятию. Хорошо. Преображаемся. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, просим наполнить каждого из нас и в насыщенности развить в этой реализации.*

*Кстати, вот просто один маленький вывод. Мы многое делаем в практиках, но мы очень редко, когда просто просим. И вот Имическое тело, оно учит банальному – просто просить. Это мы с вами иногда зацикливаемся на куче практик, считая, что напрактикуя, мы напросимся. А нужно уметь просить. И вот Имическое тело или любое тело материи, оно учит, учит простоты прошения. Про-ше-ния! Просящему даётся. А знаете, что даётся практикующему? Только результаты практики, он напрактиковал – это его результат. А просящему даётся! И вот можно напрактиковать, выйти на результат, а потом по итогам практики выйти в зал, в кабинет и по итогам попросить, чтобы дали вне практики, за её пределами. Ну, так же?*

*К вам вопрос или предложение: вы с Отцом Изначально Вышестоящим, с Аватарами Синтеза, попросите о любом, о чём-то, что было бы в тенденциях Имического тела и то, что мы говорили сегодня вообще про Имику. Даже если у вас нет и малейшего представления, о чём просить, знайте, это ваш выбор – ни о чём не просить. А как ещё? Ну вот, где-то так. Ладно, хорошо.*

*Вот если быть щепетильным на то, что сказал Изначально Вышестоящий Отец, на вашу просьбу сразу же был какой-то ответ. Как вы услышали, что Отец вам сказал на вашу просьбу, по итогам того, что вы попросили? Причём, у каждого из вас был свой ответ, мы тоже послушали, и вот в целом на просьбу каждого из вас Отец сказал одно: «Предположим и допустим». То есть, на нашу просьбу было сказано: «Предположим и допустим». Не надо так думать, что вы должны были именно так услышать, нет. Вы услышали там: согласовано, будет, там, дано, что-то своё, но в целом с точки зрения Имического тела – предположим и допустим. И даже больше звучало слово «допустим», допускаю, то есть, Отец допускает.*

## Истина – результат ваших действий

*Вот самое интересное для горизонта шестого и 14-го в росте, как Генезиса в Разуме, так и Мудрости в Истине, одно явление – допустить. Тогда к вам вопрос: а много ли вы внутри допускаете действие Синтезом? И если внутри есть куча преград, как неких императивов, как состояний: но, нет, не могу, там ещё чего-то, не дано… То есть, давайте так, чем больше отказов, отказов, тем меньше внутренних тенденций действия. То есть, для Владыки в явлении и Человека, и для явления Владыки, как Части, должно быть больше состояний «да», как вхождение в то, чем вы занимаетесь и чем вы практикуете. Посвящённый никогда ничего никому не отказывает, он всегда за всё берётся, но он измеряет свои силы, ну я думаю, Учитель, там Ипостась, то же самое Служащий. Чем больше вы отказываете вовне, тем больше, меньше вам приходит вовне предложений, условий, ещё чего-то.*

*И вот вопрос: может быть сейчас следует освободиться от внутренних отказов – перестать отказываться, внутри перестать отказываться, а допустить, соразмерить предложения. Вот сколько раз вам можно бить в вашу мягкую точку, что вы должны перестать сами себе ставить палки в колёса. «Нет» – это палка в колесо и вы начинаете спотыкаться.*

*Синтезируемся с Отцом, преображаемся. Вот серьёзнейшим образом, это Истина – результат ваших действий. Чем больше было сказано «нет»… Что там было в предыдущей эпохе у кое-кого, кто занимался явлением чаш-весов: либо да, либо нет, либо да, либо нет, либо плюс, либо минус. Сколько можно играть в чашечки с весами? Божественные привычки предыдущей эпохи, которые давно сожжены, Да? Ну, до сих пор же она там стоит с закрытыми глазами, в руках весы держит. Какая богиня была?*

*Из зала: – Фемида.*

*Замечательно, прекрасное имя, но казуистическое состояние современной эпохи. Освобождаемся! Это не просто умозаключение и болтология, ребята. Хоть раз за 14 месяцев мы с вами об этом говорили? Ни разу! Именно в Имическом теле у вас возникает вопрос, куча запретов, а значит, вы внутри запрещаете Отцу быть внутри вас, внутренним просто несогласием в каких-то действиях. Всё! Вам машут белым платочком в красный цветочек и говорят: «Свободны». Нет, Отец не отказывается, он просто ждёт, пока вы созреете, да?*

*Эх! Ничего, приедешь в Югру, или куда ты там приедешь – в Тюмень, как отстроишь всех. Это же вызов, который вы бросаете самому себе. Может быть, так и не будет, но хотя бы, согласиться, что это начнётся, нужно.*

*Виктора Франкова, помните такого, прошёл Гулаг, всякие там издевательства от нацистов. Он выстоял только тем, что у него, как у медика, да, у психолога была внутренняя жёсткая позиция – суметь преодолеть любой вызов, который бросает, в том числе, и физическая жизнь. Почитайте, у него очень замечательные труды. Просто Виктор Франков – замечательная книжка. Там конечно есть что-то, ну, немножко утопичное, с учётом того, что это были 40-е года 20-го века, и надо как-то осовременивать подход, но в принципе есть, что взять.*

*Мы с тобой говорили о книжках (ред.: обращается к должностно-компетентному), вот ещё одна книжка. Ок! Идём дальше?*

*Отца устраивает ваше внутреннее состояние? У Отца спрашиваем, ни физически нас должно устраивать, а Изначально Вышестоящего Отца. Знаете, что Отец сказал? «Выровнялись». Вот опять же, каждый из вас услышал своё, а большинство даже не захотели слышать, не в плане «не захотели», не устремились встроиться в явление Отца, вот чтоб услышать. Учитесь преодолевать себя, не ваше состояние на первом месте, на первом месте выражение Отца, всё потом, вторично. Это позиция сверху вниз, если вначале вы первичны, Отец вторичен – это снизу вверх. Хорошо.*

*И следующее явление. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Огня Мудрости, Синтез ИВДИВО-тела мудрости Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Огня Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца стяжаем и стяжаем явление Синтез Огня, Синтез ИВДИВО-пратела прамудрости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Алан Илария и концентрируем, выражаем собой Изначально Вышестоящего Отца четверичной цельностью пары Аватаров Синтеза, неся и концентрируя их Синтез собою. Преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вот просто побудьте в выражении четырёх видов Синтеза, двух выражений Аватара Синтеза Алана и двух выражений Аватарессы Синтеза Иларии. Концентрируемся, возжигаемся той Частной Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, которая действует в каждом из нас Синтезом Практик. (В зале чихнули) Всё-таки чихнула. Преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и вот то же самое, как и в предыдущих трёх видах действия: рекомендации Изначально Вышестоящего Отца, с точки зрения Синтеза Огня Мудрости и ИВДИВО-тела мудрости Изначально Вышестоящего Отца по результатам действия каждого из вас. Любое, допустите просто внутри какой-то синтез-ответ, ничего там такого сверх-специфического быть не может, просто простое явление. Есть?*

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем действие и действительность разработанного явления Истины Изначально Вышестоящего Отца, Имического тела Изначально Вышестоящего Отца и ИВДИВО-тела мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас синтезом ночной подготовки, ночного служения цельностью первого дня.*

*Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики, впитываем в цельность явления трёх Частей 14-ричное состояние Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Стяжаем активацию 254-й части Изначально Вышестоящего Отца Владыка Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. Возжигаясь 256-рицей архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем концентрацию 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 254-й Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца явление Истины, как Части в развёртывании в Части Владыка Изначально Вышестоящего Отца случайной неслучайностью, как процессом закономерности действия Синтезом в каждом из нас. Прям возжигаемся, развёртываем, как угодно это представляйте, можете не контролировать процесс, а вот дать телу Учителя Синтеза самому самостоятельно войти в реализацию, раскрывшись в процессе исполнения, то есть, дать Огню и Синтезу зафиксироваться в этом явлении, чтобы Истина, вот как Часть напахтывающаяся у нас, раскрутилась во Владыке Изначально Вышестоящего Отца. Далее, Имическое тело раскрылось в выражении Истины во Владыке Изначально Вышестоящего Отца. И четвёртый процесс, ИВДИВО-тело мудрости раскрылось в явлении Имического тела Истины Изначально Вышестоящего Отца и Владыки Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаемся Столпом, стяжая Столп Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Мудростью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, преображаясь, перестраиваемся или отстраиваемся в достигнутом явлении. То есть, для Истины важно то, что вы достигли, вот надо это запомнить. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом в реализации достигнутого, развёртываем и являем Изначально Вышестоящего Отца собою четырьмя видами Частей Синтезов в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Морию Свет, Владимира Клавдию, Алана Иларию, Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в физическую реализацию. И выходим из практики.*

Вот как-то так. Вы сейчас и пообучались, и подействовали. Мы предлагаем вам не оценивать ни ход событий, ни исполнения, для того, чтобы вы просто отстроились на одно явление: Истина достигается длительностью практикования. Соответственно, мы сейчас переходим к стяжанию самой Истины Изначально Вышестоящего Отца. Мы уже с вами говорили, что она… Ха, вот мы с вами говорили на 29 Синтезе, вернее на 61 Синтезе, что мы стяжали оболочки Ока из 29 архетипа, да?! Соответственно, мы видели, кстати, в пятницу и в четверг, что вы очень хорошо работаете с Оком ракурсом 29 архетипа. То есть от этого не уйти, вы молодцы, вы справились с этой активацией.

Но, когда встал вопрос: Истину ракурсом какого архетипа мы будем стяжать, естественно, мы вам говорили и настраивали вас на Истину ракурсом 30 архетипа, чтобы оболочки Истины были 30-го архетипа. Но, вот знаете, есть такое состояние внутренней чуйки, когда логически ты понимаешь, что группа справилась с одним и может пойти в другое, а внутреннее состояние, вот интуиции Синтезом говорит о том, что что-то не так.

Естественно, я вышла к Аватару Синтеза Кут Хуми. Вот здесь, вот вы тоже должны поучиться, что если внутри логически – да, а в тело не идёт, вы должны понять, почему не идёт. И выходя к Аватару Синтеза Кут Хуми, начала спрашивать, можно ли войти в Истину 30 архетипа, стяжать оболочки или вообще как делать. И Владыка Кут Хуми рассматривал вас, смотрел на группу, смотрел на концентрацию и сделал такой интересный вывод, это будет вам полезно на будущее: что мы стяжали Око оболочками 29 архетипа с одним условием, о нём мы не говорили, оно такое условие: мы Учителя Синтеза и мы имеем право действовать и подтягиваться Оком, в том числе и в активацию 29-архетипично оболочками, встраиваясь в это явление. С точки зрения 30 архетипа, мы даже с вами уже должны быть Владыками Синтеза. А мы с вами только Учителя. Поэтому Владыка сказал: для Око это нормально было, так как мы активировали учительство, для Истины это будет прецедентом, потому что каждый из здесь присутствующих не является Владыкой Синтеза. И вот мы из этого делаем вывод того, что мы стяжаем с вами Истину 14-ти архетипическую, то есть ни 18-ти, ни 23-х, ни 25-ти. То есть не ракурсом действия внутренних миров, ни ракурсом действия там Однородного тела, ни ракурсом архетипических Частей, ни ракурсом цельных Частей. А ракурсом 14 архетипа, чтобы, во-первых, сойтись в одном, что для любого состояния Истины требуется набор тез. И вот стяжая Истину в 14 архетипе набором тез и оболочками, будет 17 179 869 184 оболочки, где каждая оболочка есмь Теза Изначально Вышестоящего Отца.

И вот смотрите, у нас с вами зачастую возникает такое состояние, что мы стяжаем, стяжаем, стяжаем, практикуем явление Огня и Синтеза. А здесь в Истине есть одна такая заковырка: для Истины практикование и стяжание – это первый шаг, а второе должно быть условием, послушайте, раскрыть или распаковать Истину. То есть, например, если сказано, что это теза, помните – «будь да положь», расшифруй, опиши каждую тезу, которыми строится оболочка. Я не думаю, что у нас с вами хватит и времени, и возможностей написать 17 179 869 184 тезы. Но вот даже если б мы очень активные были, мы кроме как реплицировать одну тезу на расшифровку во всех этих выражениях, на большее нас не хватит. Понимаете?! И вот соизмеряя эти… И причём, смотрите, это серьёзнейшим образом сказывается на каждого из нас, то есть мы за болтологией и за объёмом стяжаний не видим второго этапа. Что если сказано: оболочка, состоящая из тез. Они не пишут сегодня. Невоспитанные после перерыва стали *(Ред.: фломастеры)*. Состоящая из тез, значит надо каждую тезу расписать. Вы думаете, почему вам так сложно писать мыслеобразы? У вас не расписаны Истины в тезах. То есть суть записи лёгкого, динамичного, глубокого мыслеобраза, вот просто по итогам действия на следующий год – это результат Истины в тезах. То есть как результат Ядер Синтеза в Нити Синтеза, которая распаковывается каждым из вас.

И вот мы вам предлагаем. Владыка Кут Хуми это подтвердил, сказал, что большего не надо: стяжаем Истину в 14 архетипе, развернём оболочками, зафиксируемся телом Владыки-Человеком, зафиксируем Ядро Истины – то, к чему мы уже прикасались, но с учётом нового Света Изначально Вышестоящего Отца.

# Что достигается Истиной, чтоб она была осознана

Но мы должны сделать с вами, как бы не сделать, а просто осознать два объяснения. Первое объяснение, я с ваших позволений зачитаю, потому что я пыталась, именно пыталась сформировать или сформулировать, что достигается Истиной, для того, чтоб она была осознана. То есть мы чаще всего говорим об Истине, но не понимаем, что достигается Истиной, чтоб она была осознана. Всего лишь два тезиса получилось. Это мало, но тем не менее.

Истина переподтверждает ряд тех условий и преодолений, в которые мы входим, и они перестают быть преодолениями. То есть вот достигаем Истиной то, что любое преодоление перестаёт быть преодолением. Из этого мы должны сделать один вывод, что для Истины внутри важна суть. Суть, это фиксатор чего? Суть фиксирует что? Суть фиксирует образ в каждом из нас. Вот мы с вами так раньше не думали и не смотрели. Нет, может быть на каких-то первых Синтезах мы знали, но мы никогда не соизмеряли, что для Истины важна суть, где суть фиксирует какой-то конкретный образ.

Если мы, например, не видим суть практики, вот сейчас была практика, мы не видим суть практики, мы в образ практики не войдём, а значит, до истины этой практики мы не достучимся. Мы будем что-то стяжать, будем просить, будем возжигаться, но это всё будет какое? Для нас действующее, но не действующее реально с Аватарами и с Отцом. Мы обычно списываем на одно простое объяснение: мы недоразвились в этом явлении. Ну, вот недоразвились. Нет практики, нет подготовок, надо время. А по большому счёту не это надо. Нужна суть в каждый конкретный образ, который я делаю.

Из этого, если Истина, это набор тез, и Истина исходит из света и из мудрости, значит, у нас внутри должен быть набор образов, который помогает нашей Истине раскрыть внутреннее содержание. Потому что любое содержание несёт концептуальность или какой-то взгляд Мудрости Изначально Вышестоящего Отца.

Второе. Мы перестаём останавливаться на достигнутом. То есть вот перестаём. У нас с вами то, что мы говорили в первой части, когда, помните, вот мы сделали одно действие, а потом не сделали вывод, мы остановились на достигнутом. И сейчас вам в практике об этом говорили Аватары Синтеза. И фактически, Истина тянет нас, как локомотив вперёд. И фактически, Истина фиксирует нам явление развития разных видов Истин Изначально Вышестоящего Отца, сдёргивая нас с каких-то привычных условий, на которых мы засиделись. Может быть, будет полезно вам, я не знаю, скорее всего мы не будем этого стяжать, как бы не наша задача – стяжать, например, Истину Монады Изначально Вышестоящего Отца, Истину Жизни, Истину Психодинамики. То есть вот пока у вас идёт Огонь в течение этого месяца, по вашим направлениям, организациям, Частям, которыми вы занимаетесь, чуть-чуть себя потолкать, чтобы эта вторая позиция действия была более активна в каждом из нас.

Вообще, Истина – это про активность. Вот именно про активность или Праактивность, как явление Аватаресс Синтеза. И вы активны только в том, где Истина работает. Чем? Что такое? Нормально вы сидите? *(Ред.: обращается в зал*). Всё хорошо? А то вы так вздохнули, думаю, вдруг там про активность не в ту сторону пошла. Да, услышали?! А вот попробуйте на этом сделать акцент.

Так как у нас осталось мало времени, чтобы нас не выгоняли и здесь не зафиксировали на всю ночь, мы вам предлагаем сейчас стяжать Истину. Ничего сложного, в 14-м архетипе. Зафиксируемся с Ядром, с Истиной со сферами, с оболочками, с тезами, войдём в стяжание 4-го ИВДИВО Полномочия Совершенств, стяжаем Иерархизации Мудрости. Но здесь будет диссонанс: если Истину стяжаем в 14-м, ИВДИВО Полномочия Совершенств пойдём стяжать в 22-й архетип, и вам в ночной подготовке нужно будет суметь увернуться – синтезировать собою 14-й и 22-й архетип в именно не диссонансе действия, а наоборот, в сонастроенности. Или есть такое хорошее слово – синергия, как вид условий множества, которое развивает частность из двух в более высокий порядок, и войти в цельность, как в третье явление. То есть из двух явлений синергичности 14-го и 22-го архетипа выйти в явление: вы какой Истиной внутри живёте или действуете. Хорошо? Ладно.

*Из зала: – Почему не в 23-м? Владыка-Человек 23-го.*

Так это Владыка-Человек, а у нас же там по Компетенциям ИВДИВО Полномочия Совершенств на горизонте 22-го архетипа. И при всём уважении к Владыке-Человеку мы идём в Полномочия Компетенции наших совершенств. Берём книжечку, которую выпустила Москва, открываем посередине и знакомимся с Регламентом, что такое Компетенция Изначально Вышестоящего Отца. Я вам очень соболезную и сочувствую вашим попыткам в 23-м архетипе активировать Владыку-Человека, но при всём при этом мы будем стяжать в 22-м архетипе. Идём без фиксации на каждого из вас.

# Практика 3. Стяжание Истины Изначально Вышестоящего Отца 14-ти архетипично, 4-го Полномочия Совершенств и ИВДИВО-полномочия совершенств Изначально Вышестоящего Отца Синтезом ИВДИВО-иерархизации Мудрости Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся концентрацией Синтеза, уплотняем Синтез физически в телах.*

*Что там у тебя такое? А, зачем?… Параллельно стяжающие, вечно мучающиеся.*

*Уплотняем Синтез в физическом выражении. В этой плотности возжигаемся однородным Синтезом. Преображаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в том однородном явлении, которое мы синтезировали в каждом из нас. То есть прямо найдите в теле тот Синтез однородного течения, который сложили вы. Вот не частное выражение, не специфическое, характерное для вас, а что-то за пределами возможностей однородной телесности того Синтеза, которым вы действуете.*

*Прямо возжигаемся, пробуйте сконцентрировать внимание на этой возожённости и вспомните хороший принцип: то, на что акцентировано внимание, на это идёт Синтез и Огонь. Значит, если вы сконцентрировали внимание на однородность и плотность, на это идёт Синтез и Огонь Аватаров Синтеза в теле, и этим я начинаю развиваться.*

*Возожглись. Переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, становимся в форме Учителем 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, расходимся по залу Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Архетипической Истины Изначально Вышестоящего Отца в явлении 14-ти архетипического действия Части Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь, преображаемся.*

*Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся Синтезом, как внутренним состоянием Мудрости пред Кут Хуми Фаинь. Вот прямо, как есть, возжигаем любые связки, взаимосвязки, координации Мудрости, Синтеза, Воли, Огня, в каждом из нас, Духа в каждом из нас, взаимосвязи, координации, устремления глубину. Возжигаем концентрацию, активацию Духа Учителя Синтеза в явлении Света Изначально Вышестоящего Отца, в активации Духа Владыки ростом внутреннего Владычества Синтеза в каждом из нас. Вот преображаясь, встраиваемся в совершенное явление Синтеза архетипического выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим и развёртываемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, в начале Огнём Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, а далее Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в форме Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 17 179 869 185-й синтез-ивдиво-цельности. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся и вместе с Отцом переходим в зал Истины Си-ИВДИВО Метагалактики ростом и реализации однородной телесности Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и единотелесности Владыки-Человека в каждом из нас. Становимся в зале Истины Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Вот смотрите, среда, зал поменялся. В центре зала ядро Истины Си-ИВДИВО Метагалактики. В общем-то мы видим его небольшим по размерам зала, но если посмотреть, ну, так скажем, Мудростью, то мы увидим, что это ядро на все 14 архетипов концентрирует Истину и Мудрость.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Истину несения ракурсом выражения Владыки Изначально Вышестоящего Отца Частью Изначально Вышестоящего Отца Владыка Изначально Вышестоящего Отца, формированием Части 190-й архетипической Истины Изначально Вышестоящего Отца собою Си-ивдивно-метагалактически. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца, и просим сотворить каждому из нас, и синтезировать Архетипическую Истину Изначально Вышестоящего Отца 190-ю Часть цельную, архетипическую, базовую каждому из нас и синтезу нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца 190-й архетипической Части Истины Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжаем сотворение Части в активации Систем, Аппаратов, Частностей Истины Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 17 179 869 184 оболочки Сферы Истины архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И по Образу и Подобию Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики, фиксируем собою 17 миллиардов оболочек Сферы Истины архетипической сотворяемой Частью на каждом из нас, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17 179 869 184 тезы Изначально Вышестоящего Отца и просим записать, развернуть каждую тезу в соответствующей оболочке, формируя, стяжая 17 179 869 184 Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, развёртывая, синтезируем, напахтываем концентрацию среду оболочек Сферы тез в каждой оболочке Мудрости, в каждом явлении оболочки Синтезом тез Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем преображение в явлении Учителя Синтеза 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в центровке Истины архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца совершенное явление тела Владыки в каждом из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь, преображаемся, стяжаем Синтез и Огонь Совершенства Владыческой телесности в центре Истины Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Ядро Истины и Синтез внутренним содержанием Истины каждого из нас средой и внутренним бытиём.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь, отстраиваясь. Отец говорит: «Перестраиваемся в каждом из нас Истиной». Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, сотворяясь, заполняем, насыщаемся, улавливаем любое малейшее состояние, эманирующее от Отца стяжённого вида Синтеза и Огня, впитываем, реплицируем, входим вот в метагалактичность синтезирования архетипического действия Истины в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем запись Света Нового Света эпохи Сатьи-Юги, Нового времени Изначально Вышестоящего Отца, стяжая фрагмент Истины эпохой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Новым Светом в каждом из нас из Истины Изначально Вышестоящего Отца метагалактически.*

*Насыщаясь, вначале укутываемся, становимся вот во фрагменте Истины, в оболочках сферы Истины Изначально Вышестоящего Отца архетипической Части и стяжаем индивидуальную непосредственность Истины в прямом явлении фрагмента Истины Изначально Вышестоящего Отца, эпохально или в зависимости от степени развития каждого из нас Синтезом и Огнём Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся. Насыщаемся Истиной Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Истины Изначально Вышестоящего Отца, усваиваем её.*

*Вы сейчас можете почувствовать, что такое, когда тело отрывается от физичности присутствия и существования, растворяясь в Истине условиями, ну, так скажем, стратегии, стратагемии, стратегии многих тысяч лет вот вперед, пока не выработается Истина и не сформируется следующая. То есть, вы сейчас усвоили, вот она пошла в развёртку вокруг вас Учителем Синтеза, Владыкой Синтеза в каких-то целях, подходах, действиях, в которых видит Отец.*

*И возжигаясь, вспыхиваем, концентрируемся исполнением Синтеза в каждом из нас, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца по итогам. И, возжигаясь, преображаемся, стяжаем 17 179 869 184 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ночную подготовку, переподготовку, формирование служения Истиной Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас, синтезом нас.*

*Не прощаемся с Отцом, но вместе с Изначально Вышестоящим Отцом выходим из зала Истины, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца, в котором мы изначально действовали, говорим Отцу, что мы скоро вернёмся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим и развертываемся в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 17 179 869 120-ти синтез-ивдиво-цельно и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 4-го ивдиво-полномочия совершенств Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собою.*

*Укутываемся Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в зал 22-го архетипа Материи До-ИВДИВО Октавы Бытия, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 560-ти Праивдиво. Становимся телесно в явлении Истины Изначально Вышестоящего Отца Частью пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь Синтез Синтезом, Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, стяжаем явление 4-й Компетенции Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом, Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Отца До-ИВДИВО Октавы Бытия 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 625-ти Праивдиво. Возжигаясь, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом однородной субъектностью Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Истине Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и собой. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4-е ивдиво-полномочие совершенств от Прав до Синтеза 22-рично каждым из нас Изначально Вышестоящим Отцом архетипично цельно.*

*И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь стяжаем четвёртое ивдиво-полномочие совершенств собою, стяжая 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 624 ивдиво-иерархизации Мудрости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося насытить ивдиво-полномочия совершенств стяжёнными Ивдиво-Иерархизациями Мудрости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и дополнительно возжигаясь, преображаясь, стяжаем Огонь Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в ивдиво-полномочия совершенств каждому из нас 22-х архетипично цельно ростом внутренней Истины 14-ти архетипично в каждом из нас.*

*И возжигаясь, просим Изначально Вышестоящего Отца развить качества Мудрости, качества Истины, качества внутреннего применения Компетенций Изначально Вышестоящего Отца по Образу и Подобию внутренним ростом и реализации делами и дееспособностью с Изначально Вышестоящим Отцом. И, возжигаясь Истиной Иерархизации Мудрости в каждом из нас, преображаемся, вспыхиваем Компетенцией 4-мя ивдиво-полномочиями совершенств Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся Изначально Вышестоящим Отцом пред каждым из нас, Отец пред нами развернулся этим. Проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем итогово 1 квадриллион 125 триллионов 899 миллиардов 906 миллионов 842 тысячи 625 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики, развёртываемся, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом итогами двух предыдущих стяжаний Истины Изначально Вышестоящего Отца 14-ти архетипично и 4-го полномочия совершенств и ИВДИВО-полномочия совершенств Изначально Вышестоящего Отца Синтезом ивдиво-иерархизации Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим зафиксировать нас на ночную подготовку, углубить её действие в каждом из нас, чтобы до нас достучались физически и мы развили, углубили действия с Аватарами Синтеза в Высшей Школе Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория и Свет. И возжигаясь условиями 62-го Синтеза, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и выходим из практики. Аминь.*

*Возвращаясь физически в данный зал, распределяем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург. Эманируем в подразделение ИВДИВО Москва, в подразделение ИВДИВО Югра и в ИВДИВО каждого. Благодарим внутренне друг друга за работу ведения, в том числе и коллективных практик, кто, тех, что сегодня несли степень ответственности. И этой фиксацией выходим из практики. Аминь.*

Сейчас минутку, мы вовремя, прям вообще идеально вписались! Спасибо большое за сегодняшний день! Перед ночной подготовкой отстройте цели, с которыми вы пойдёте на ночную подготовку к Аватарам Синтеза. Прям первое – достичь вот это, второе – вот это, третье – вот это. Прям сознательные чтобы были цели. И утром когда проснётесь и будете направляться сюда… не сразу же когда встанете с кровати, не сразу же, не насилуйте себя! Вот, когда уже проснётесь, пробудитесь и будете ехать сюда, просто подумайте над итогом, что получилось вам внутри достичь исполнением этого действия. Всё! Соответственно чёткая цель, чёткий выход и действия на завтрашний день. Всё, спасибо вам большое, и до завтра тогда.

# *День 2 Часть 1*

# Важные моменты по итогам ночной подготовки

Итак, доброе утро. Мы продолжаем наше восхождение 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.

Мы хотим обратить внимание на один важный момент. Давайте, осознаем, первое, что Оболочка, которая у нас с вами формируется действием Человека, Владыки-Человека, и в принципе, формирование Части 254-й заключается, вернее, настраивается на одно явление: что Владычество – это суперпозиция нашей Мудрости.

Сегодня на ночной подготовке, если вы были внимательны к тому Огню и к тем процессам, которые происходили у вас внутри, вы должны были заметить одно интересное условие, что у нас была работа с Аватарами Синтеза, после, уже ближе вот к утру, была перед пробуждением работа с Изначально Вышестоящим Отцом. И вот такой вывод для нашей группы, которое сложилось между нами, что владычество любое, то есть тем, чем вы начинаете овладевать. Начинаете овладевать практиками – вы включаетесь в какую-то степень овладения владычества практиками, то есть входите в некую суперпозицию вашей Мудрости. Когда мы вчера говорили о Совершенном Умении, это как раз вот 25-й горизонт, который относится к вам, как к горизонту Психодинамики и горизонту Монады, да, перед монадичностью, вот Совершенным инструментом 41-м, вам вчера было сказано о том, что любое умение находится в поле каких-то условий. И вот, суперпозиция Мудрости – это тот объём именно полевого действия, которое фиксируется на ваше тело, любое тело: тело как Часть, тело как явление Владыки-Человека, тело как явление Учителя Синтеза. И ту позицию, которую вы занимаете, вы ею оперируете Мудростью. Вот только услышьте: не обрабатываете Мудрость. Обрабатывают Мудрость что? Наши Системы, Аппараты, Частности, вырабатывая что-то новое. А теперь нужно пойти дальше, нужно учиться оперировать, то есть владеть, управлять, а главное, применять.

Вот вы себе там записали, запомнили, услышали, а теперь в течение месяца попробуйте подхъянить, помозговать, поразмышлять на то, чтобы вы с этим просто сочетались. То есть любая Мудрость, она с чем-то сочетается.

Вот, это, кстати, второй момент, с чем сочетается ваша Мудрость? И вот, сочетание Мудрости – это же удвоенный рост, и чтобы пошел удвоенный рост, она должна с чем-то сочетаться. Мудрость внутри, например, сочетается с разными видами Огней. Мудрость внутри сочетается с разными видами Синтеза. Чтобы реализовалась Мудрость, и мы вошли в состояние следующего вида Огня и Синтеза, в Волю, насколько Мудрость должна быть реализована? На все 100 %, по принципу чего или посредством чего? Ответ простой: через применимость, которые входят в реализацию исполнения каждым из нас Полномочий тех Совершенств, которые мы достигаем.

Вот тут третий принцип по итогам ночной подготовки, с которым мы столкнулись. Мы задались вопросом внутри с Аватарами Синтеза, а что же такое Совершенство в каждом из нас? Причем, есть просто совершенство, как какая-то социальная норма, да, вот, общая организация процесса, а есть Совершенство Изначально Вышестоящего Отца, есть Совершенство Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, есть Совершенство каждой нашей Части.

Причём, о том, что мы ушли от Совершенных Частей, это не значит, что Части перестали нести собой явление эталонности или совершенства. Если мы говорим о Совершенстве Частей, мы говорим, что каждая Часть в своём выражении несёт концентрацию Мудрости и какой-то фрагмент Истины от Изначально Вышестоящего Отца, но, по принципу внешней выразимости она стала Базовая, Цельная, или Архетипическая.

Вот, давайте сейчас просто ваше, ваше мнение. Кстати, нам вот в Мудрости сегодня, просто обратите внимание, не хватает неких качеств выразимости вас, как Учителей, именно в Мудрости. Во-первых, не хватает рассуждения, то есть вы больше внутри настолько, что даже во внутреннем мире в ночной подготовке рассуждения глубоко внутренние, и даже в ночной подготовке они не внешние, понимаете? То есть где-то там, вот, да, доброе утро (*входящему*), на каких-то основаниях вы рассуждаете в основе своей, но, чтобы выразить рассуждение вовне, вам не хватает вот именно умения рассуждать. А умение рассуждать получают, извините, с кем? Нарабатывается с кем умение рассуждать? – С Аватарами Синтеза. И рассуждение наступает тогда, когда действует рассудок. Мы с вами, по-моему, уже смеялись на одном из Синтезов. Рассудок у нас из какой Части?

*Из зала: – Разума.*

Из Разума. В том числе. Вот вершина горизонта – это Разум. Значит, получается, если вы будете игнорировать работу с Аватарами Синтеза Разума, Сути, Сутенности, это разные Аватары Синтеза, – до самого размышления на темы вы не дойдёте. То есть мы вот всё равно приходим к моменту действия 14-го горизонта, 10-го горизонта и 2-го горизонта – Мудрость, Репликация, Практика.

И вот, смотрите, когда мы задались вопросом: что такое Совершенство Изначально Вышестоящего Отца? Вот по итогам ночной подготовки мы можем с уверенностью сделать вывод, что Совершенство Изначально Вышестоящего Отца – это сопересечение нашей Мудрости, причем, правильно накопленной в наших действиях, в наших внешних и внутренних выражениях, в наших каких-то решениях, работах с Аватарами Синтеза, внутренних реализациях, в нашей Репликации. То есть вот тут вот включается, как раз принцип «верху вниз». Не «снизу вверх», а «сверху вниз»: вначале Мудрость, после Репликация. То есть мы не можем реплицировать и включаться в любой процесс исполнения, даже вот на уровне Репликации, какой вид действия стоит? – Тренинг. То есть мы не можем включаться в Тренинг, если у нас не накопилась Мудрость на эту тематику. Тогда мы идём не от Отца, мы идём от Матери. То есть сначала мы практикуем, по итогам Практики накапливаем тренинг, вернее, Мудрость в тренинге.

А нужно учиться идти от обратного. Сначала мы копим Мудрость с Аватарами Синтеза, чем? – Синтезом, как 16-й позицией, то есть переобучаемся вести Практику из принципа самой практики на принцип Синтеза в этой практике, то есть чтобы наша практика достигала какой-то ценз достижения реализации Синтеза. То есть выработали Синтез, по итогам Синтез включает внутри одну 254-ю Часть, Мудрость там есть, и на основании этой одной 256-й Части мы начинаем уже входить в состояние Репликации. Просто предположим один из вариантов действия. И как только сложилась Репликация, у нас начинается процесс 2-го горизонта, мы начинаем практиковать.

И вот, ещё раз, вы должны узнать, услышать, что Совершенство – это когда мы можем действовать всеми тремя позициями одномоментно: Мудростью, Репликацией и в то же время Практикой. Вот это своеобразие трёх явлений формирует Совершенство в каждом из нас.

Ещё раз, отсюда, Владычество – это эталон, не придирайтесь к слову «эталон», увидьте, что это некое запредельное явление суперпозиции Мудрости, которую мы занимаем.

Тогда из этого задайтесь вопросом, можете не отвечать, просто сами подумайте, какую позицию в Мудрости вы занимаете? Вот с Аватарами Синтеза Мория Свет. Вчера мы говорили, так, вскольз, что Высшая Школа Синтеза – это обучение у Аватаров Синтеза. При всём при том, что вы скрупулёзно работаете с парами Аватаров Синтеза, вопрос, насколько это действие идёт организацией Высшей Школы Синтеза? То есть, например, вы идёте общаться, или тренироваться, или что-то стяжать, или что-то там, не знаю, разрабатывать в себе, даже пусть просто в библиотечном фонде Алана и Иларии, вопрос, а вы в каком Огне идёте к Алану Иларии? Вот в их Огне, Синтезе и Огне Мудрости? Вы не можете в этом Огне к ним выйти, они Есмь этот Огонь, понимаете? И вот здесь становится такая коллизия интересов. Вы в чём выходите, в каком виде Огня и Синтеза к Аватарам Синтеза, серьёзно. Если мы выходим к Аватарам Синтеза Мории и Свет, мы выходим на их Синтез Мудрости. В каком виде Синтеза мы выходим?

И вот тут надо вспоминать наше классическое вхождение в любую практику, то, чем вы тренируетесь. Вначале вот выход к Кут Хуми Фаинь, потом Изначально Вышестоящий Отец, а потом Аватары Синтеза. Вот на ночной подготовке, в принципе, ментально у вас стоит это осознание, но, знаете, в чём затык? Как вчера мы говорили: голова и тело. Головой вы это понимаете, как только вы выходите телом к Аватарам Синтеза, и Владыка говорит: «Возжигайся», вспыхивает состояние самой практики, но не включается Огонь специфики, например, Кут Хуми Фаинь на действие с Морией и Свет. То есть вы просто горите Огнём, который не идентифицирован, как специализация явления на Кут Хуми Фаинь, или Кут Хуми Фаинь на Морию Свет, Кут Хуми Фаинь в явлении Изначально Вышестоящего Отца на Морию и Свет. Понимаете?

То есть вот тут надо вам в вашу какую-то ежедневную практику внести корректирующий момент, именно корректирующий момент. Когда из опосредовательности вхождения в практику по принципу тяп-ляп… Я сейчас очень в такой глупой форме это говорю, но вы как бы себя лучше знаете: нельзя, положа руку на сердце, чётко сказать, что каждая практика у вас достигает совершенствования эталонного исполнения. Вопрос с точки зрения Мудрости: в какой процентовке вероятности из ежедневных практик, ваша практика или ваши практики складывают в какой-то эталон или в какое-то Совершенство? И вот, Учитель Синтеза должен так себя, не знаю, наверно, организовать, есть вот на уровне горизонта Мудрости хорошее слово, вы, как люди, давно имеющие паспорт гражданина, то есть вам уже давно за 14 лет, чётко понимаете, что это явление зрелости. И вот для Мудрости очень важна зрелая позиция. Где зрелость – это состояние парадигмальности внутреннего мира без утопии, без утопичности процессов Мудрости вовне.

Вот, понимаете, то есть Мудрость, она преодолевает утопию состояния, утопичность, то есть то, что не реально действующее там вовне. Вот, смотрите, наступил, наступил Свет Изначально Вышестоящего Отца. Откуда идёт Свет Изначально Вышестоящего Отца? – От Мудрости, из Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, мы входим в Новый Свет Новой эпохи.

Вчера мы с вами проработали этот момент, в смысле, вы услышали, что вот нужно включаться. А теперь подумайте, если Свет погружается или входит в каждого из нас, с чем он внутри нас стыкуется? С чем стыкуется, координируется, с чем он сопрягается, Свет в каждом из нас? Ответ очень простой: с той Мудростью, которую вы же внутри накопили.

Помните принцип ещё, наверное, первого курса Синтеза, где всегда вначале Владыки Синтеза на шестом Синтезе, предположим, объясняли, что от Мудрости избавиться нельзя, её можно только пере-, перестроить, переорганизовать.

Соответственно, как только приходит Новый Свет Отца, Мудрость осталась, предположим, на том уровне, который мы достигали, там, в разных видах архетипов, и начинается, идёт сопересечение или стыковка. Что происходит с нами? А даже лучше задаться вопросом, какую реакцию вызывает у нас Свет Изначально Вышестоящего Отца? И только можно гадать по этому вопросу, какая реакция у нас возникает. Чаще всего, вот здесь мы не побоимся этого сказать, наступает агония, агония внутренних неадекватных процессов нашей Мудрости вовне. Мы с Главой ИВДИВО за последние, наверно, три недели или две недели, наблюдаем это в увеличенной прогрессии. Когда, вот просто ни с того ни с сего начинают идти какие-то умозаключения, выводы, какие-то разработки непонятно каких явлений, которые высосаны из пальца, но это предоставляется, как новая Мысль, которую вы, например, сделали перед Синтезом.

И вот мы бы хотели вам сказать, что будьте внимательны после этого Синтеза, вообще в целом. Вот идёт Свет Изначально Вышестоящего Отца, вы должны чётко понимать, что он идёт на вашу Мудрость. И включаются, послушайте, как бы мы от них не избавлялись, – то, что мы вчера смеялись, – ваши накопления. И если в накоплениях нет условий, слушайте, в накоплениях, вот, парадокс, в накоплениях нет условий принятия Света Отца в перестройке, – будет идти вовне то, что по накоплениям вы можете выплеснуть в реакции на Свет Изначально Вышестоящего Отца. Оно может быть не опасное, понятно, что не опасное, это просто ваши выводы, заключения, ваши мнения, это правильно. В вас идёт идентификация чего? Вашей индивидуальности и личности.

# Быть требовательными во внутренней организации процесса Жизни к исполнению реакции на Свет Отца

Но, вот помните, есть такой процесс, и вы, наверное, знаете его, когда наступает какой-то момент обновления или… И любой момент, любой момент обновления – это внутренний кризис. Любой момент обновления, это внутренний кризис. Что делает, скажу с точки зрения иньского взгляда, природа? Она замирает. Что происходит в Эволюции? Эволюция тоже идёт к какой-то точке самоорганизации, чтобы этот момент устоялся, и внешнее вот это состояние обновления прошло гладко для этой точки, чтобы бифуркация сложилась, сингуляция взяла и перешла на новый уровень. У человека же или в нашем действии, там, у Учителя Синтеза, так скажем, воспитанного, с точки зрения метагалактического действия, где, с одной стороны, всё свободно, нужно идти дальше, нужно себя пробовать, применять – может наступить состояние, когда мы не умеем сдерживаться, и вот, нет чтобы войти в точку, давайте так, безмолвия.

Давайте зададимся вопросом, как часто вы умеете внутри останавливать мысли и перенаправлять их на мысли с Аватарами Синтеза. Если внутри нет такого навыка, – само течение, помните, потока мысли, набора слов происходит настолько спонтанное, что вы даже его не организуете. То есть вы не умеете собираться – это, кстати, действие Мудрости.

Вот всё, что мы сейчас говорим – это итоги ночной подготовки. То есть вчера вот Владыка Кут Хуми сказал жёстче, потому что Мудрость предполагает определённую жёсткость, жёсткость подачи, жёсткость исполнения, требовательность. И если мы не перестанем или прекратим быть требовательны во внутренней организации процесса Жизни к исполнению реакции на Свет Отца, наша подготовка не переключится на новое, мы будем дальше продолжать, не знаю, выражаться, как мы привыкли в предыдущем объёме Света. Понимаете?

И вот здесь вам вопрос, именно мы, мы хотели сейчас подвести нас всех к первой практике, где мы бы с вами стяжали Меч, именно Меч Философа Синтеза с восемью видами Философскости, как разными стилями владения Меча в одном Мече. Но предполагаем мы один момент, именно предполагаем один момент, что Меч насытится Синтезом Воли Отца, Светом Отца, попробуем стяжать Свет Изначально Вышестоящего Отца на Меч, попробуем стяжать Мудрость Изначально Вышестоящего Отца на Меч, чтобы у нас это сложилось. Отстроимся, там, с Дзеем, предположим, или, там, с Аватарами Синтеза в этом контексте. Но потом пойдёт включение, применение вовне с учётом тех накоплений, которые есть внутри.

И вот здесь, смотрите, возникает вопрос Мудрости, насколько мы верим, чтобы Синтез Веры включил Основу Восприятия, и насколько мы внутри отстроены Отцом, именно Изначально Вышестоящим Отцом и Аватарами Синтеза, чтобы это явление вовне было более какое? – Корректное. То есть мы сейчас не бьём по рукам и не говорим, что не нужно что-то там новое рассматривать, предполагать, изучать, выражать вовне, нет. Мы лишь только говорим о том, чтобы вы были внимательны к тому, что вам идёт. И внутри соизмеряли: это идёт новое с учётом корректировки Светом Изначально Вышестоящего Отца или это идёт новое с учётом перепахтывания ваших накоплений. Или третий вариант – ничего нового не идёт, ничего нового не идёт, и вы просто, смотрите, зреете, неважно, сколько времени, для того чтобы потом вырасти в эти Условия. И для Мудрости тоже это хорошо или положительно. Понятно?

Это вот просто такое объяснение, чтобы ночная подготовка у нас была более, такая, детально осознанная, потому что нам с вами, в том числе, и не хватает ночной подготовки физически. А вернее, осмысление ночной подготовки физически. А может быть и не оговорилась, ночной подготовки физически не хватает. То есть проваливаемся на ночную подготовку и её фактически не осмысляем. Хорошо.

# Любое применение потребности тела, прислушивание к телу – это тоже Мудрость. Тело в зале занимает позу в зависимости от того, как оно реагирует на Отца

Мы бы сейчас ещё послушали ваши какие-то выводы по итогам этих действий, но прежде можно сделать комплимент вашей группе, только одной её половине. Кстати, вопрос 8 марта. Вот эта группа ребят, она села очень правильно, они сели полубоком, почти амфитеатром, чтобы было видно, вот, прям, это хорошее положение Мудрости, когда Мудрость выбирает для тела правильное позиционирование. Вот, прям, сели самостоятельно, кто-то полубоком повернулся, кто-то остался сидеть, как сидеть. Нет, у вас в этом даже такая суперпозиция невозможна, вы так сидите напротив *(говорит одному из участников)*. А вы остались сидеть прямо, вопрос не к вам, а вопрос в действии, насколько вы слушаете потребность тела.

И, кстати, любое применение потребности тела, прислушивание – это тоже Мудрость. Когда мы не прислушиваемся к телу – мы не мудры в его исполнении. Поэтому попробуйте прислушаться, сейчас не надо пересаживаться, а вот отстройтесь на то, насколько вы в повседневной жизни применяетесь Мудростью вовне, именно с точки зрения телесного положения.

Это сказывается, кстати, на вашу Иерархизацию, когда вы выходите и становитесь в зале Изначально Вышестоящего Отца. Вы, наверное, слышали, но вряд ли, наверное, сами сталкивались, а если сталкивались, то не обращали внимания, когда периодически разные Владыки Синтеза комментируют, как вы стоите в зале Изначально Вышестоящего Отца. Вот, допустим, в нашем введении за 14 месяцев мы никогда не комментировали, как вы стоите, встали и встали. И вот вопрос есть такого объяснения, что нам не всегда важно, как вы стоите, но когда включается вопрос Мудрости – для тела любое положение имеет значение. И чаще всего, если есть какие-то специфики взглядов на какие-то позиции, то тело в зале занимает позу в зависимости от того, как оно реагирует на Отца. Вот мы говорим там «больше откройтесь Отцу», или даже выработали формулу, что степень открытости равна степени возожжённости. Если мы не возожжены, значит, пред Отцом мы не проявлены телом, а значит, наша фиксация пред Изначально Вышестоящим Отцом телесно просто невозможна. Почему? Для первого курса подготовки – да, они только обучаются стоять; второй курс подготовки – да, они обучаются уже действовать; а мы с вами, у нас очень с вами всё категорично: либо да, либо нет, третьего не дано. Понимаете?

И вот надо отслеживать или учиться отслеживать, как мы стоим, каким ориентиром тела по отношению к Изначально Вышестоящему Отцу, очень простым осознанием, почему так. И вот мы не придаём значения, но этот факт является нашей самобытностью, как внутренним принципом. Если наше тело – это Воля Изначального Отца, а реализация Мудрости на 100% вводит нас в Волю Отца, – наше предстояние пред Отцом, знаете, что делает? – Подтверждает накопленный объём Мудрости, которым мы действуем, которым мы действуем в реализации Изначально Вышестоящего Отца. То есть опять идём сверху вниз. Услышали? И если наша Воля стала какой? Какой наша Воля стала за последний год? Парадигмальной. Все же помнят это. Вопрос: «Насколько внутренняя Парадигма отвечает на те Условия, которым мы действуем в Доме Отца? Насколько Парадигмальность Воли отвечает тем Условиям, которыми мы обязаны действовать в Доме Отца?» И тут приходит момент, чем же мы будем отвечать на Парадигмальные запросы Воли? С одной стороны, мы будем отвечать чем? – Нашими делами. Мы вчера говорили о том, что Истина – это результат последовательности наших действий. То есть соизмеримая несоизмеримость накопленных тез, каких-то выводов, каких-то процессов, которые насыщены Светом Изначально Вышестоящего Отца, и нами вовне, что? – Проявлены. Вот мы отходили долго от слово Проявленность или Проявление, потому что там есть неоднозначность, поверхностность или внешнего явления Про, и мы вошли с Аватарессами Синтеза в выражение Пра, но мы же не скажем Праявленность, а мы скажем Проявление. Но в то же время уметь проявляться… Помните, когда мы плёнку в фотоаппарате, что мы делаем? Мы её проявляем, то есть мы выводим вовне тот Свет, который записан в моменте отпечатывания.

Поэтому вчера мы делали правильный акцент на то, что любая Суть строится Образами. Значит, если во внутреннем мире мы перестанем фокусироваться на Образы, которые насыщены Мудростью Изначально Вышестоящего Отца, прям, сознательно выходить и стяжать Образ действия в этой практике, Образ и Подобие Сути в этом исполнении, как это происходит у Аватаров Синтеза. Причём, у каждой пары Аватаров Синтеза свой будет Образ на исполнение этой практики с учётом специфики их части, их Огня, их Организации, их Кафедры, их Науки. Понятно? И вот вопрос вашего какого-то соразмерности действий, только не огульного, вот кинулись, называется, и кидаетесь головой в этот снег, а выверенность каких-то последовательностей действий, чтобы этот Образ…

Что нужно, кстати, Образу? Образ же в Монаде, а что нужно Образу? Ему нужно пристроиться, и к Образу нужно, как бы это ни странно было, привыкнуть, но привыкнуть – это не через накопление привычек, от которых потом вы будете долго искореняться, избавляться, а Образу нужен Императив, то есть тот процесс набора имперационной Сути, который сложит Образ в каждом из нас. Даже фраза красивая, Настя улыбнулась. Хорошо. Это философский язык. То есть мы философствуем на какую-то тему. Причём, смотрите, Философия, она не внешняя, она исходит из внутренней Мудрости, которую вы можете расшифровать, или вы её даже не расшифровываете, вы её раскрываете. Расшифровываем мы что, а что мы, кстати, расшифровываем? А ну признаёмся. Мы… А в Синтезе что мы расшифровываем?

*Из зала: – Тезы.*

# Расшифровываем мы Словом Отца по своей подготовке. Необходимо согласовывать с Аватарами Синтеза прежде стяжания чего-либо у Изначально Вышестоящего Отца

Правильно. Но мы больше расшифровываем, давайте, может неправильно задала, чем расшифровываем? – Словом Отца. Мы расшифровываем Словом Отца и его записями. И если Слово Отца у нас планетарное, вот просто предположим, то мы расшифровываем Словом Отца с планетарными записями той Мудрости, тех тез, того Синтеза, который накопили с точки зрения планетарных условий. А почему бы и нет. Сейчас на Планете Земля 296 реальности, с точки зрения Изначально Вышестоящего Отца, частями. А почему, это даже как бы и не грех, как бы всё правильно, всё соответствует, это же не три, четыре плана, а 256 плюс явление Изначально Вышестоящего Отца. Вопрос, насколько вы внутри в своей переподготовке перешли не только служебным Огнём на Метагалактическое действие мета условий разных уровней Октавностей, а насколько внутри вы применили это действие самостоятельно, чтобы Метагалактика стала для вас внутри какой? – Органичной.

И получается, что мы сталкиваемся… Слово Отца, второй горизонт? – Второй горизонт. На что выходит Слово Отца? – На практику. Потом на Слово Отца включается Репликация, идёт снизу вверх. Мы реплицируем только то, что смогли расшифровать Словом Отца. Понимаете! Вот в этом парадокс.

И расшифровали мы по своей подготовке Словом Отца, а потом, давайте, так, и не вышли к Кут Хуми, к Аватарам Синтеза и не спросили: а так ли это? Прошёл какой объём времени, вы оставили без вопроса ваше умозаключение, вывод какой-то, надумки, проработки, тему не забыли, тему не забыли, а забыли просто согласовать, посчитали, что это усвоено, всё хорошо, якобы Огонь играет, не якобы, а играет, там внутри работает, и пошли это стяжать сразу же к Отцу, минуя согласование с Кут Хуми. Вопрос: это мудрое действие? – Нет.

Вот переобучитесь какому-то действию, что, если вам что-то приходит, оно, может быть, и правильное, и вы расшифровали это Словом Отца, и в этом вы видите зерно Мудрости, то есть видите реально вот какую-то, состояние ценности этого действия. Вначале – к Аватарам Синтеза. Если нет ответа, не значит, что неправильно. Значит, вы что-то недодумали или не выросли ментальностью, то, чтобы услышать ответ Аватаров Синтеза – это, кстати, тоже интересный прецедент.

Выходим к Аватарам – а Аватары молчат, и мы считаем, что мы неправильно задаём вопрос. Да, в какой-то процентовке вероятности мы, может быть, и неправильно сформулировали вопрос. А если с точки зрения Мудрости просто посмотреть по-другому: что мы не вырастили свой ментал, чтобы ментально услышать расшифровку и распознание того, что скажет Аватар Синтеза. Совсем по-другому становится картина, уже ночь перестаёт быть ночью, становится день, и мы просто понимаем о том, что мы не дотянули внутренний потенциал осознания до действия с Аватарами Синтеза.

Вот, кстати, вот этот вот взгляд, который вам сейчас Владыка дал – это взгляд Человека Изначально Вышестоящего Отца ракурсом чисто вашего горизонта, вот чётко ваш горизонт.

# Процесс вхождения в новизну, обновления

Вот когда-то вам Глава вашего Проекта сказала, чтобы вы пересмотрели подачу информации на этом Синтезе.

Кстати, информация из чего исходит? Сейчас мы там закончим эту мысль. Информация на чём основывается? – На тех знаниях, которые есть внутри нашей Мудрости.

То есть фактически, Мудрость строится основами знания. Мудрость. Знания строятся мудростью. В мудрости те знания, которые мы накопили, то есть определённый объём Света. И информация, исходя из этого, что может сделать? Или не что она может делать, она воплощается, то есть входит в физическое осуществление. То есть каждую мысль, которую вы слышите там, каждую тему, каждую практику, она что производит у вас внутри? – Синтезируются знания Светом Изначально Вышестоящего Отца, причём, огнеобразы Света стыкуются между собой, между огнеобразами наступает состояние заряда, они получают заряд внутренней накопленностью Синтеза в каждом объёме Света, такой Свет Синтеза, и включается разрядность состояния Мудрости между этими огнеобразами. И вы входите в любую следующую новизну. Вот мы говорим: новизна, новизна, новизна. А с чего она сложится, эта новизна, с чего она соберётся? Вот ваше мнение, что такое новизна? Что-то новое, что вы слепили, но это не куличик, а что такое новизна? Давайте открывайтесь! Дайте внешне какую-то обратную связь, что такое новизна.

*Из зала: – Объём новых знаний, информация.*

Мг. Откуда она будет исходить? Ты правильно сказала. Откуда она будет исходить?

*Из зала: – Из…*

Из чего?

*Из зала: – От Отца из Архетипов.*

От Отца из Архетипов. Ещё есть мнения?

*Из зала: – Из нового Света, который мы получаем.*

Из нового Света, который мы получили, а не получаем.

*Из зала: – Новая связь между огнеобразами.*

Новая связь между огнеобразами. А как вам такая мысль, что любая новизна – это Синтез набора 16-рицы от Качества до Компетенции. И когда у вас получается из каждой этой позиции сделать что-то новое: новое качество вчера, новое свойство, новая особенность, да Вот любая позиция из этой 16-рицы, – формируется внутри новизна, как состояние реагируемости на внешние условия. Подумайте над этим. Прям вы можете, не знаю там, запомнить эту 16-рицу от Качеств до Компетенций. 16-рица ИВДИВО… Как она называется правильно?

*Из зала: – Реализация.*

Реализация. Не-ет! Не реализация.

*Из зала: – Компетенций.*

Нет, не Компетенций.

*Из зала: – Нет. Реализаций и достижений, как-то так. Два там.*

Вот больше достижений, потому что 16-рица реализации, это Будда, Майтрейя, Христос – вот это Реализация. Но может быть, я сейчас не спорю, просто главное, что есть эта 16-рица, вы её увидите, 16-рица Деятельности, так её назовём, от Качеств до Компетенций. Это там буквально полгода мы в этом работаем. И вот новизна исходит из этой 16-рицы. И как только получится у вас выработать что-то новое в этом явлении на любую тему, на любую практику или даже на Мудрость.

Новизна, кстати, что делает? Она обновляет. То есть на горизонте Мудрости в Совершенствах включается классное условие: мы обновляемся не просто Синтезом и Огнём, и даже мы обновляемся не Духом и Волей, – сейчас вот крамольная штука, – а мы обновляемся, вот смотрите, «не», а ими. Вот есть разница «не», а именно ими. Но наступает обновление в Мудрости и в Свете. Чтобы обновиться в Духе и Воле, вначале должен обновиться Свет и Мудрость.

*Из зала: – Иначе ты не поймёшь, что ты обновился.*

Конечно. И вот, когда мы говорим «мы стяжаем преображение», за преображением стоит смысл обновления. То есть даже если мы каждый раз у Отца в Синтезе стяжаем преображение, Отец нам на это преображение в этом же Синтезе даёт фрагмент Мудрости, чтобы это преображение вошло в физическое тело. Стопроцентная Мудрость даёт обновление вхождения в Волю, стопроцентный Свет даёт вхождение в Дух, и мы преображаемся.

Поэтому вот сейчас, не знаю, та грань, может быть, скорее всего, может быть до летнего Съезда, может быть, до сентября, пока мы адаптируемся в Свете Изначально Вышестоящего Отца, чтобы мы пристроились в этом явлении каждому из нас.

Я понимаю, что вот на местах, вот с вашей стороны, вы, когда это всё слышите, у вас внутри начинается, грубо говоря, такой раздрай: что делать, с чего начинать? И вы забываете первый постулат любого Компетентного: начинается всё в общении с Аватарами Синтеза. Вот не знаешь, что делать – иди к Аватарам. Не знаешь, как общаться с Аватарами – иди к Аватарам. Не знаешь, как стяжать – иди к Аватарам. То есть, не потому что физически нет ответов, нет, физически ответы есть, но они есть только тогда или будут только тогда, когда включается какая-то с вами индивидуальная работа.

Вот, кстати, Имическая материя, она отстраивает у нас исключительно индивидуальные подходы, Имическая материя – индивидуальные подходы, индивидуальный Синтез Имическая материя отстраивает. И отстраивает или воспитывает в каждом из нас индивидуальность, как процесс самой такой самобытности огнеобразов в каждом из нас. Вопрос, насколько вы самобытны? Понятно вообще смысл самобытности? Который состоит из двух: явления само и бытиё. Только само-, как не предел эгоистической самости, а как самостоятельность или самоорганизация того Бытия, который вы напрактиковали собою.

# Что нам даст возможность быть при деле?

Вот приходите домой, вы чётко понимаете, например, там практика в 16 часов, горизонта. Исключительно от вашей внутренней самоорганизации зависит участие в этой практике. Если вы не самоорганизуетесь, вы в неё просто не выйдите. Нет, может быть, вы выйдите формально там, через связь какую-то, через скайп, через zoom, и ещё там через что-то, через зал Аватаров Синтеза, – вы будете не при делах. И вот интересный момент, что мы все хотим быть при делах. Вопрос, а что нам даст возможность быть при деле?

Вот по большому счёту, что нам даст возможность быть при деле? Поручение не даст возможности быть при деле, это больше будет похоже на наказание. Кстати, иногда, минутку, дайте договорить, иногда Аватары дают поручение, как определённую, не могу сказать, наказание, – отработку. Ну, да! Зачем мучиться какими-то физическими процессами, лучше взять поручение, отработаться этим поручением. Только не в неадекватном состоянием. Вообще, вот перестаньте смотреть по принципу негативных взглядов. Мудрость, она априори либо нейтральная, либо положительная, она не может быть негативной или отрицательной. Это картина мира, которая формируется у вас внутри или у нас внутри нашими накоплениями.

Перестаньте реплицировать негатив. Если репликация связана с Мудростью, вы только представьте себе, насколько репликация должна быть, исходящая из нашего тела, или адекватной или нейтральной, чтобы Мудрость проявлялась вовне и держала определённый баланс Света, не будучи ни за плюс, ни за минус, а во внутреннем состоянии вот адекватности, да.

Это всё хорошо. Вопрос, вот на местах, вы, как вы дальше будете с этим делать, действовать на местах? И знаете, почему мы вас приглашаем сюда? Чтобы вы из принципа «на месте там», сумели идентифицироваться перед Кут Хуми здесь и сложились в тот объём Синтеза, чтобы суметь повести не группу даже, а самого себя. Услышали? Вот даже вчера те, кто здесь выступали, у вас было внутреннее смятение преодоления вначале повести себя, чтобы суметь повести группу. То есть выйти из позиции ведомого и войти в позицию ведущего, а это Мудрость. Поэтому суперпозиция, то есть ваша позиция Мудрости в ведении условий, да. Хорошо.

Что-то скажешь, или жарко? *(Обращается к одному из присутствующих в зале).*

*Из зала: – Жарко.*

Веера нет, не могу помахать, могу открыть только окно. Открыть или нет?

*Из зала: – Ненадолго.*

Ненадолго можно. Спасибо, хорошо.

Вот какие-то ваши мысли по этому поводу? Екатеринбург, чуть-чуть, чуть-чуть мысли, чуть-чуть мысли, совсем самую малость, горсточку, зёрнышко. Может быть, не на эту тему, на тему ночной подготовки.

*Из зала: – Можно?*

Давай.

*Из зала: – Я вчера засыпая, я решил выйти к Отцу.*

Спасибо большое.

*Из зала: – Вышел к Отцу и вот от Отца услышал такое, типа «я вышел». Отец говорит: «Нет, не ты, тень Отца Гамлета». (В зале смешки).*

Да-а! С тобой по Шекспиру ещё пообщались, да.

*Из зала: – Да, вот. Я думаю, причём тут Гамлет?*

В очень хорошем выражении, поэтому воплощённая Мудрость предыдущей эпохи – сам Шекспир. Поэтому просто одно из произведений, которое близко к вашему образу, вас отзеркалил Отец. *(Говорит с улыбкой)* Ладно. Нет! Я на самом деле правду сказала. То есть Шекспир – это воплощение Мудрости предыдущей эпохи вот в том фрагменте, которая могла только быть. Если сонеты вот почитать, то она так и будет. Ладно. Ещё? Давай!

# Метод расшифровки сказанного Аватаром Синтеза действием Куба Синтеза в частно-служебном здании

*Из зала: – У меня как-то получился интересный эффект, я никогда с ним не сталкивалась. У меня, когда идёт ночная работа какая-то периодически.*

*Из зала: – Громче.*

*Из зала: – В какой-то момент, который важный для меня, у меня просыпание ментальное. И я чаще всего, если серьёзная работа идёт, я беру с собой ручку, тетрадку, и записываю эти фрагменты. А сегодня я ручку, тетрадку не взяла, как бы нужно было спать, поэтому я решила спать. И в какие-то моменты у меня тоже были много просыпаний, но я сразу отмечала вот это и снова уходила в сон. И был очень интересный эффект: выходили слова, которые мне нужно было расшифровать вот откуда-то как бы с верхних, почему-то слово идёт «из этажей»*

Возможно.

*Из зала: – С каких-то уровней, да. Но я их расшифровывала так. Я их видела прямо. И я их видела здесь, расшифровывала здесь, а там они писались, я понимала, какое это слово. А там они писались буквами, они похожи вот на то, что мы видим, да. Но это слово, оно фиксировалось какими-то немножко другими буквами, немножко оно пишется не так, как здесь оно пишется, я понимала, что это именно вот это слово. То есть вот это у меня такой интересный опыт был. Это первый раз.*

Другими словами, транскрипцией занимается что, кто? Мудрость Изначально Вышестоящего Отца. Мы вчера стяжали Мудрость у Изначально Вышестоящего Отца, фрагментом Истины вошла Мудрость. То есть, когда вы не можете расшифровать Аватаров Синтеза, не хватает мудрости в понимании, значит, что нужно сделать? – Слыша Аватара Синтеза, и недостаточно понимать, что Аватар сказал физически, нужно подтягиваться и стяжать Мудрость Аватара, чтобы расшифровка была в той транскрипции, чтобы наше осознание было дельное.

И потом, вы же всегда собою концентрируете Куб Синтеза в физическом теле. Если, – я просто про Аватара Синтеза, – если недостаточно идёт осознание, что сказал Аватар, вы впитываете в Хум, фиксируете в Куб Синтеза, как Часть, потом с ответом Аватара переходите в частно-служебное здание. Развёртываете из Хум на все этажи или, например, на 14-й этаж или на 6-й этаж, либо в Сутенности, либо в Истинности ответ Аватара, входя в Ядро на этаже, складываете условия, чтобы Куб Синтеза пересинтезировал Синтез ответом Мудрости, ответом Сутенности, ответом Сути, и сложилось понимание, что сказал Аватар Синтеза.

Вот это, кстати, классный метод, когда вы не можете осознать в кабинете у Аватара что-то, не хватает вот сложения условий: впитали в Хум, впитали в Куб Синтеза, впитали в оболочки ИВДИВО Отца, ИВДИВО каждого и в оболочки ИВДИВО Отца, перешли в здание тут же в экополисе Аватара Синтеза Кут Хуми, развернули в здании, начали какую-то деятельность и дали задание Кубу Синтеза насинтезировать ответ, чтобы уже за рабочим столом на 17-м этаже у вас вот этот планшет-компьютер по итогам работы Куба Синтеза выдал вам, грубо говоря, информацию, заключение, знание о том, что сказал Аватар. Там прочитали, впитали, осознали, насытились, потом вышли к Аватару Синтеза и спросили: «Владыка, я правильно по итогам работы в здании осознал, что вы рекомендовали вот это, вот это, вот это. И включается что? Вот это вот светское общение, как коммуникативность действия, то есть, тот диалог, о котором мы вчера говорили. Понимаете? Ладно. Хорошо.

# Когда мы говорим, что мы внешне чего-то не можем – мы не можем внутри

Ещё будут какие-то моменты? *(В зале один из присутствующих сильно кашляет).*

Чего кашляешь?

*Из зала: – Не знаю.*

Не знаешь? Знаешь. Что-то выкашливаешь. Вот, тоже мне, кашли начались. Давай.

*Из зала: – Ну, вот я по пути сюда в транспорте когда ехала, у меня вошла в практику и вошла в такой процесс рассуждение на тематики вчерашнего дня, да. И этот процесс у меня бывает не очень часто, но бывает, внутренним образом именно происходит, вот, чему я опять порадовалась. Но, у меня вдруг пришло осознание того, что внутренне это включается и работает. Но когда я начинаю…*

Углубляться.

*Из зала: – Нет… говорить и анализировать это, у меня внутренний процесс сворачивается и не срабатывает. И вот эта вот связь вот внутреннего рассуждения и внешнего объяснения этого процесса не наступает. И если я начинаю говорить на эту тему, то внутренний процесс закрывается, не то, чтобы закрывается, я не знаю, как это, Останавливается, что ли.*

Нет. Просто нет разработки внутреннего процесса. Вот именно, внешне есть, внутри нет.

*Из зала: – Наоборот.*

Наоборот. Внешне есть, ты привыкла это внешне всё воспринимать. Внутри нет. Твоё внешнее – это внутреннее для Отца. То есть, когда мы говорим, что мы внешне чего-то не можем, – мы не можем внутри. Значит, внутри мы недостаточно подействовали, чтобы вербализировать это вовне. А наоборот, всё внешнее, что ты говоришь, что оно есть, оно отсутствует во внутреннем процессе. Вопрос наработки этих условий – раз. Второе, это может быть твоей особенностью. Кстати, может ли быть особенностью ненаработанность? Да определённо. Да просто моя особенность в том, что я не умею нарабатывать. И это синтез чего? – Моих накоплений. Значит, а накопления работают на каком горизонте? На каком горизонте у нас сидят цари накоплений? На каком горизонте у нас сидят накопления?

*Из зала: – Монада.*

Ну, в Части Монада – раз. Где ещё сидят накопления?

*Из зала: – В пятёрке, наверно.*

В смыслах. Абсолютно верно. То есть, недостаточный функционал, спасибо большое, смысловой деятельности, которую я вовне, как ты сказала, вербализирую и вывожу на Свет Отца. Давайте так: всё, что мы говорим вовне, мы это говорим в Свете Изначально Вышестоящего Отца. Можно ли сказать, что внешний мир – это Свет Отца? Можно. Мы так иногда и говорим: вывести на Свет, там, Отцовский. То есть всё внешнее – это Свет Отца. С одной стороны, Свет стал внутренне. С другой стороны, Свет стал вовне. Только мы его идентифицируем как-то так вот по-своему, чем? – Миром вокруг, видами организации материи вокруг, архетипами, как какой-то первичной включённостью, где архетип не есть вид организации материи. А что такое есть архетип? Высокоорганизованный процесс материи, в котором включена или в который входят все виды организации материи. И архетип собою формирует условия именно материи, чтобы там уже развернулись все уровни отстройки, там, Реальностей, Высоких Цельных Реальностей в действии с Изначально Вышестоящим Отцом.

Поэтому, когда мы говорим о том, что мы внешне не можем что-то сказать, мы не можем это зафиксировать, потому что нет особенностей выражения вовне того накопленного Синтеза, который есть внутри, да. Вопрос: что делать? Что делать? К вам ко всем вопрос, помогите коллеге. Что делать? Куда бежать? Что пить? Кому молиться?

*Из зала: – Бежать однозначно куда. К Аватарам Синтеза. Спрашивать вообще вот что, вот как раз-таки там должен быть вопрос: что делать? И какой, допустим, выявить, может быть, какой результат или какой путь для этого нужно сделать. Вот, скорей всего, так.*

Да. Но, смотрите, с учётом Света требуется откорректировать: я же буду это спрашивать физически, а у меня должна будет произойти перестройка внутренне. То есть я должна созреть внутри для этого вопроса. Вот интересный ещё парадокс бывает. Когда мы задаём вопросы, внешние, правильно сформулированные, отстроенные, смысловые в контексте и считаем, что мы познали мир, но внутри мы не созрели к этому вопросу. Это вот по принципу «встречают по одёжке, провожают по уму», встречают по внешнему, провожают по внутреннему. Из этого, минуточку, извини, нужно тогда задаться вопросом: насколько ты внутри растёшь, именно внутри, чтобы внешне уметь формировать это. Да, Ирина?

*Из зала: – Ну, вот, наверно, вот чуть-чуть завершить, имеется в виду, своё, да.*

Давай.

*Из зала: – Вот именно мы сегодня часто произносим слово «знание». Но ведь знание, оно иногда бывает внешним и поверхностным. Поэтому мы владеем очень риторикой, физическим языком, так скажем, да, но это не становится компетенцией, собственной внутренней компетенцией для решения этого вопроса.*

Услышали? То есть это очень серьёзный момент, серьёзный вопрос и серьёзный момент. И мы с этим сталкиваемся однозначно все, без исключения, какая бы наша подготовка не была. А ответ только один, правильно сказала Ирина вначале: Аватары Синтеза, которые постепенно нас обучают этому явлению. Хорошо. Давайте.

# Нужно сделать так, чтобы Новый Свет стал для нас органично внутренним, то есть, из нас начал эманировать Свет Изначально Вышестоящего Отца

*Из зала: – Наверно, к вопросу отчасти, ещё в том числе зрелости, но больше телесности. Я зарегистрировала, что вдруг у меня был момент такой, что утром было сложно собраться именно телесно, то есть такое телесное состояние. И я понимала, что это связано с каким-то… состоянием Света. И вот когда сейчас зафиксировался Новый Свет, я регистрирую, что легче собираться телесно по утрам после ночной подготовки. И вот сегодня утром я зарегистрировала, что после сегодняшней ночной подготовки прям какое-то другое состояние тела, тело в теле, как не вот физического тела, а другой телесности внутри тела, его другой внутренней организованности. Я понимаю, что это точно связано с Истиной и с Мудростью. Вот сейчас с Аватарами искала: с чем, как, через что. Помните, ещё вчера мой вопрос был, да, что есть какое-то вот состояние этой телесности, которое можно по-другому, истинной телесности. Это вот куда-то туда. И она организует. И вот даже то, что Оля сказала, когда мы вчера выходили, и сначала нужно было повести себя, а потом группу – это вот… состояние истинной телесности, когда происходит как-то организация внутри, да вот…*

А на чём будет основываться эта истинная телесность?

*Из зала: – Вот, и знаете, на чём, оказывается, по крайней мере…*

Ну, давайте до конца.

*Из зала: – На Философском Синтезе. И почему? Потому что на каком-то Съезде Глава ИВДИВО вскользь сказал, что Философским Синтезом у нас Воля пишется в Дух.*

Да.

*Из зала: – И тогда получается, что, чтобы наш Дух перестроился на действие Синтезом, нам нужно сложить этот Философский Синтез, который помогает нам перестроить вот наш Дух на организованный Синтезом, и он по-другому начинает действовать. И почему-то это связано с Истинной телесностью. И отсюда ещё такой момент, как вот с Владыкой… нужно, чтобы этот Философский Синтез, возможно, есть сейчас индивидуальный Философский Синтез каждого, да, и чтобы он отстроился в нужном ключе, скорее всего это связано с нашим Ядром Истины внутреннего мира. Значит, нам нужно что-то в него стяжать, зафиксировать, чтобы этот Философский Синтез каждого был в нужном ключе.*

Или стяжённое, то, что у нас всегда в избытке, суметь просто выявить вовне.

*Из зала: – А это как?*

Очень интересное явление. У тебя есть инструменты. Вот к чему мы хотели вас подвести. Всё, что говорила Настя, начинается с одного Инструмента: определённая Неотчуждённость к внутренней телесности, которая вначале формируется внутри. И вот то, что ищет Настя, это неотчуждённость. То есть уметь синтезировать одно тело с другим – это неотчуждённость, раз.

Мы сейчас вернёмся к неотчуждённости. Но, первое, самое интересное. Задайтесь вопросом. Вы стяжали Новый Свет. Он для вас внутренний или внешний? И вот когда Настя сейчас поднимала вопрос, просто о нём говорила, то в контексте между строк в смысле сказанного вот ядра сути показывают одно явление, что пока для нас стяжённый Свет или стяжаемый Свет Изначально Вышестоящего Отца пока лишь внешний, как объём Синтеза и Огня, который проникает в нас, и мы им не до конца пресытились. Это вопрос даже не в этом. А мы недоорганизовались, недопреображались Светом, чтобы он для нас стал внутренним.

И вот вопрос новизны Света и вот этой вот телесности в неотчуждённости заключается в одном: мало стяжать, нужно этот объём Света сделать так, чтобы он стал органично внутренним. То есть из нас начал эманировать Свет Изначально Вышестоящего Отца. Это то, что она сейчас сказала: внутреннее ядро. И мы сказали, надо просто им подействовать вовне.

А чем мы действуем, по большому счёту? Вот, смотрите, у нас внутри Воля, но действует она чем? Духом. У нас внутри Мудрость, но выражается она вовне чем? Светом. Понимаете? У нас внутри Синтез, но выражается он чем? Огнём. И вот Ира, когда сказала, что да вот знания, знания, и она, как профессионал в своём деле, просто нас подвела вот к одному просто осознанию, что знание – не всегда есть критерий нашей компетенции. Значит, получается, знания, которые заложены в Синтезе Мудрости внутри, чтобы они стали критерием нашей компетенции, они должны быть вовне выражены Светом и его применением.

Вот встали вы сюда вчера, да. У вас у всех вчера что началось, состояние? Вы сразу же пошли в практику. Вы не нашли состояние среды зала, не настроились на зал Кут Хуми в Си-ИВДИВО, здесь. Вы были сонастроены на себя, чтобы просто провести то, что сказал Кут Хуми. Для первого раза это правильно. Но для внутренней Мудрости и внешнего Света, или даже вообще не будем делить внутреннее-внешнее, просто скажем, Свет Мудрости, который вчера, например, вытекал вами в практиковании, – этого было недостаточно. Потому что вы абсолютно сразу начинаете работать на себя. Не на группу, а на себя, чтобы укрепить то, что вы стяжали внутри. Понимаете? И вот здесь получается состояние, что Свету нужно что? Свету нужна разработка.

Чем разрабатывается Свет? Чем разрабатывается Свет?

*Из зала: – Философскостью, например.*

Раз – философскостью.

*Из зала: – Практикованием.*

Практикованием – два. Только скажите так, чтобы в это можно было поверить.

*Из зала: – Ещё раз?*

Да. Только заложите в сказанный ответ такой объём Синтеза, чтобы мы поверили, что это философскость, чтобы мы поверили, что это состояние, чего вы нам сказали?

*Из зала: – Практикование.*

Практикования. Где же ваш Голос Полномочий, второй горизонт?

*Из зала: – И ещё изучением документов, вот этой глубиной Учения Синтеза.*

Да.

*Из зала: – Проработкой.*

# Организация внешней деятельности в экополисах

Да, да, да-да-да. Где лучше всего читать документы? – В здании. А применять где эти документы лучше всего? – В экополисах. Начитались в здании. Материализовали документ в ручки в формате А4. И с умным видом по экополису ходим с документом в руках, чтобы, что? Чтобы найти практику действия вовне.

Нет, на самом деле, знаете, чем вы иногда страдаете? Вот просто, если вас посканировать. Вы всё делаете в частных зданиях. А выходя в экополис, вы тушуетесь, именно тушуетесь, оттого, что не срабатывает выражение вовне той подготовки, которая есть у вас внутри. Но понятно, что там процесс настолько универсиализирован, что не нужно там всё это выражать вовне в виде документов, но тем не менее. Попробуйте как-то себя организовать ещё во внешней деятельности в экополисе. Ведь это работа с Аватарессами Синтеза, что это любое внешнее.

Ладно. Хорошо. Ещё будут какие-то комментарии? Давайте. Подожди. Давай, Валя.

*Из зала: – Ещё один такой момент. Раньше просто, я когда выходила в экополис, просто Синтез с Аватарами Синтеза и Аватарессами…*

Да.

*Из зала: – Последнее время я концентрируюсь на том, что синтез с Аватарессами, прямо стараюсь 192 вида Огней Аватаресс. И идёт совершенно другой процесс, он даёт другой результат. То есть какие-то складываются, в результате какой-то Огонь и Синтез, который, если действовать вот с Аватарами и Аватарессами, он совершенно другой. Он какой-то более, не знаю, реальный. Не реальный, а который больше расшифровывается какой-то применимостью, каким-то, направленностью действия, вот этот вариант больше.*

Хорошо. То есть включается индивидуальная разработка.

Прежде, чем мы пойдём сейчас с вами, сейчас скажешь, в работу с Мечом, мы бы хотели сделать вам один акцент. Сразу же говорим о том, что вы так не работали. Значит, ещё, наверно, в пятницу, когда мы готовились к практике Меча, Аватар Синтеза Кут Хуми сделал такую работу, скорей всего, по вашему направлению, когда выявил одно условие, что вы не работаете с горизонтом Инструментов именно вашего горизонта, да, именно вашего горизонта, девятого. И мы вам ставим на вид или ваше внимание, чтобы вы индивидуально разработались Совершенной Неотчуждённостью, Совершенным Умением, это всё ваш девятый горизонт, Совершенным Умением – 25, Неотчуждённость – девятый Инструмент, Совершенное Умение – 25-й Инструмент, Совершенная Монадичность – 41-й Инструмент. И соответственно, Совершенное Внешнее – ваш 57-й, 6-й, 57-й Инструмент, да.

То есть вам надо индивидуально разработаться Синтезом четырёх инструментов. Вы можете, пойти… Вот, я, кстати, когда думала, как индивидуально, Владыка вам сказал – можете пойти по четверице: Огонь, Дух, Свет, Энергия.

То есть Совершенная Неотчуждённость – это разработка Энерговещества, где внутри Огонь Дух, Свет, Энергия вместе, но ракурсом внешней выразимости, например, Физическим мировым телом. И Совершенная Неотчуждённость – Физическим мировым телом.

Совершенное Умение – Свет, и выражение Тонкого Мирового тела Совершенным Умением. Представляете, вот если вы дойдёте до какого-то максимума ракурсом Совершенного Умения горизонтом Поля Изначально Вышестоящего Отца концентрировать Свет Тонким мировым телом? При всём при этом, вы должны чётко понимать, что Свет Изначально Вышестоящего Отца не есмь критерий Тонкого мира, это вне всех миров и всех архетипов действия, понимаете. Это вот именно Взгляд, который должен у вас быть в голове.

Соответственно, дальше Совершенная Монадичность – это Метагалактическое Мировое тело и концентрация Духа в действие.

И, соответственно, ваш инструмент Совершенное Внешнее – это как раз та пуля, вот именно пуля, которая бьёт очень чётко и метко с точки зрения Огня и Синтезного мирового тела, да. Синтезное мировое тело – это тоже горизонт Поля Изначально Вышестоящего Отца. И получается, мы входим в состояние цикличности. Из этого делаем вывод, что любые инструменты девятого горизонта, но в данном случае вот ваш горизонт, требуют цикличности применения.

То есть нельзя работать с одним инструментом. Всегда работает некий пул возможностей действия. Если мы работаем с Мечом, не факт, что работает только Меч. Работают все инструменты З0-го… 15-го горизонта, да. Вот для себя сложите.

Ещё можно другой вариант, для вас тоже будет полезный. Четыре столбца. Четыре столбца: Огонь Дух, Свет, Энергия. Один, два, три, четыре. С точки зрения Совершенного Внешнего, вы отрабатываете действие Владыкой-Человеком. Совершенное Внешнее – Владыка-Человек или Учитель Синтеза. Совершенная Монадичность – Учитель-Человек. И вы отрабатываете ипостасность Совершенной Монадичностью. Понятно? Совершенное Умение, вы отрабатываете Ипостась-Человек, Ипостась-Человек и потом Служащий.

*Из зала: – Это надо стяжать?*

Почему стяжать? У вас это должно быть.

Из зала: – Но, мы Владыку-Человека стяжали.

А нижестоящее включается в вышестоящее, как часть? Если вам Владыка Кут Хуми вдруг скажет, что у вас этого нет по принципу действия, то вы это стяжаете. Но в принципе, по идее, если вы стяжали Владыку-Человека, у вас внутри должно это быть. Но, хотите – стяжайте, как бы, да. И, соответственно, Совершенное Умение вы отрабатываете явлением Служащий-Человек и фактически Посвящённый Синтеза, да. Всё.

# Свет – это всегда вопрос объёма качества, который вы накопили

И вот таким образом сами инструменты получат что? – Внутренние качества. Потому что Свет Изначально Вышестоящего Отца – это всегда вопрос качества. Вот Свет – это вопрос всегда объёма качества, который вы накопили. Некачество – это состояние тьмы, как непроявленное или то, что не может быть организованно качеством Отца. То есть это просто количество.

Давайте так вот. Темнота – это объём количества, в котором не вошёл, не вошла Мудрость Изначально Вышестоящего Отца и не начала разрабатывать качество, чтобы сложился Свет. Посмотрите на это проще. Тогда меньше будет страхов по любым процессам во внутреннем мире, по любым вопросам в накоплениях, по любым тем схваткам или по тем любым каким-то связкам, с которыми вы сталкиваетесь. Меньше будете преодолевать.

# Нужно заниматься зрелостью Огня внутренней телесности

А знаете, почему? Вчера мы говорили что? Как раз Истина заканчивает все Условия преодоления. В Истине нечего преодолевать. В Свете нечего преодолевать. Само это явление даёт понимание того, что завершается старое, наступает новое. Тогда поотслеживайте, насколько часто или регулярно по итогам того или иного созревания вы входите во что-то новое для себя. Сразу же, забегая вперёд, можем сказать, что стяжание – это не всегда является новым для вас. Практика – это не всегда явление нового для вас. Понимаете? И нужно выходить из некой тотэмности, именно тотэмности, где Практика – это только пик внешнего и внутреннего наслаждения слияния с Отцом.

Зрелость предполагает вне практико… вне напрактикованного действия. Это, когда вы спонтанно видите, осознаёте, ощущаете, исполняете какое-то действие, которое у вас срабатывает внутри, нарабатывая Синтез и Огонь настолько внутренней телесности крепкий, что потом это всё сказывается или развёртывается в физическом теле. То есть с неким вот этим вот люфтом перехода. И вот этот момент этого люфта времени, как диапазон, длина, концентрация – это и есть то пространство, которое заполняется Отцом, Синтезом Отца. Момент называется очень просто: воплощение или реализация Условий.

То есть мы сейчас вас подводим к условиям, что нужно заниматься зрелостью Огня внутренней телесности. Внутренней телесности. Вот то, что с вами происходило вчера здесь и до этого, там, на местах – это внутренняя зрелость Огня, когда внутри вначале, после во внешней выразимости. Есть такое дело? Хорошо.

# Поотслеживать, как синтезируем разные виды жизни собою

*Из зала: – Я хотела просто вот добавить со своим, взгляд такой.*

Давайте.

*Из зала: – Сегодня, вообще, сегодня, вчера и сегодня у меня был вопрос во мне, такой. А вот, действительно, ты проводишь занятие и понимаешь, что вроде бы ты его и завершил, и насладился, как мы сейчас проговорили, насладился там слияностью, вот. А на самом деле встаёт вопрос, а дальше что с этим делать, вот именно с этим. И вот сегодня прозвучал вопрос дела, да, с Изначально Вышестоящими Аватарами и с Изначально Вышестоящим Отцом. И вот мы… я действительно не завершаю и не запрашиваю вот ту перспективу, что с этим делать, у Аватаров.*

Хорошо.

*Из зала: – Через месяц начинается воспоминание, что было. Огонь не работает по этим «запискам охотника», и в результате ты не получаешь.*

Чтобы «поймать фазана» (*смех в зале*) Вопрос: у Иры сейчас была какая позиция Наблюдателя?

*Из зала: – Критичная.*

В восьмерице субъектности какая позиция Наблюдателя?

*Из зала: – Ну, наверное, Посвящённого, Служащего.*

Нет. Больше к Учителю. Последовательность действий. А знаете, в чём Позиция Наблюдателя Мудрости и Владыки? – Уметь не отслеживать результата действия своих, раз. Что такое там, нашла правильный диагноз? Мы как раз говорили об этом на эту тему. Не отслеживать, то есть отпускать, чтобы оно что? – Устоялось и сложилось. Отпускать.

С одной стороны, да, вы скажите: ну вы же сами говорили, что надо согласовывать с Аватарами. Да, вышли, согласовали, но к этому не привязываемся. И вот получается, для Мудрости, я бы сказала даже, наверное, слово «опасно» или критично привязываться к результатам. Почему? – Дальше не пойдёте. Вот для Учителя, для научности, для эталонности – это крайне важно выйти, прямо сказать: «Пошли к Владыке. Выйдем, спросим, что там». Да.

Но, уже когда я начинаю работать с точки зрения Владыки, я накапливаю владычество, я должна уметь отпускать. Помнить, что у меня там есть какие-то записи. К этому вернусь, когда войду в позицию Учителя Синтеза. Но, если я включаю в себе явление Мудрости Владычества, Полномочий Совершенств, – я должна уметь отпускать. Отпускать, не привязываясь к тому, что я исполнила. Иначе я не войду в новое. Вот чаще всего мы мало входим в новое, потому что чрезмерно привязаны к эталонности действия, как Учитель. Всё.

Учитель, минутку, Учитель вовне – Аватар внутри. Но посередине – Владыка. И Учитель должен включаться во Владыку, чтобы уметь реализовывать Аватара. А Аватар – это непривязанность. Всё. И вы сами себе рубите, не знаю, там, сук, ступеньку, лестницу, на которой вы стоите. И восхождение начинает что? – Идти прерывисто. Восхождение идёт прерывисто: пять лет послужили – вышли, год послужили – вышли. Потом Кут Хуми раз сказал: «Вышли из Служения – год вначале Посвящённым, потом год Служащим, потом год Ипостасью, потом год, там, Учителем, только потом дойдёте до Аватара». Все: «Ах, ах! Я, там им и по… это самое, и подразделение делала, и вам всё делала в ИВДИВО, и для Сердюков служила, и тапочки приносила, и воду приносила. А вы меня Аватаром не ставите». Ну, может надо было не делать этого. А больше делать для Кут Хуми. И не брыгать своей Мудростью на явление Аватара Синтеза.

Нет, вообще-то испражнение слюны для определённых товарищей очень даже и полезно. У них вместе со слюной что выходит? То, что называется яд. Как бы и полезно. Владыка смотрит и говорит: «Ну, давай, Свет, будем делать мумиё или как оно там называется». (*Смех в зале*.) Свет так, выцедила, сказала: всё, империл перерастает в состояние положительных тенденций. Понимаете, если на всё не смотреть Мудростью, можно завтра прямо ложиться и говорить: «Всё, возьми меня Отец из мира сего бренного». А Отец скажет: «Вот тут, именно». Понятно?

Нет, вот надо, чтоб вы прям оторвались от этого бренного состояния. Я не жду от вас внешнего согласия. Мне надо, чтобы внутри вы приподнялись на Огонь Кут Хуми, и уже не было этого состояния вашей укоренелости в эти физические азы. Мы ж на вас не только физически смотрим. Наша задача, чтобы вы организовались и пошли дальше самостоятельно, и физика для вас была отправной точкой внутренней опоры. Вчера Настя это хорошее слово сказала. Опора – это действие чего? Вы опираетесь только на то, чем вы насыщены. То есть работа с Вильгельмом Екатериной – это отстройка вашей опоры по итогам насыщенности, то есть вашего Сердца. Да? Ладно. Кто-то записал, кому-то не понравилось. Кто-то просто смотрит, ждёт дальше.

Скажите.

*Из зала: – Я хочу сказать, чтоб не зацикливаться потом на этом... Скажу, наверное, чтоб об этом больше не думать.*

Давай, скажи, чтобы об этом больше не думать. (*Смех в зале*) Мы готовы выслушать тебя, чтобы больше об этом не думала.

*Из зала: – Что Философский Синтез сегодня у меня каким образом родился: это Мудрость и Истина. То есть всё, что мы знаем, приводит это к цельности какой-то. Причём, всё, что мы знаем, и вот эти, которые мы делаем, потом практикуем, и в результате практики, получаем это вот частично Мудрости какой-то, всё это нарабатывается. И вот Синтез от самого, как сказать, вот от Частностей, всё тут, и Тела, ИВДИВО-Тело и сами Тела, и Части, и вообще вот это всё до ИВДИВО Человека, синтез всего этого, вот это есть всё цельность. И то, которое мы в данный момент выражаем – всё это цельность, да. Это и есть как раз Истина, которую мы выражаем Изначально Вышестоящего Отца собою. Вот таким образом. И вот это вот проживание, вот это первый раз вот это всё единство вот этой цельности вот у меня было первый раз такое, цельность вот такая.*

Молодец. А, что ты прожила в этой цельности? Как её можно по-другому назвать? Вот, что даёт нам Мудрость в подходе ракурсом даже философского размышления на эту тематику? Мудрость нам даёт множественный контекст. И вот когда говоришь ты: я дошла до цельности. Внутри ты стала множественностью, чтобы сформировалась одна цельность внутри.

*Из зала: – Вот именно цельность, как единство какое-то всего вот этого, всего, что нам дают, все вот знания, там, вот это вот то, что мы получаем. То, что… практикуем, вот всё это единство какое-то и устремление к выражению Изначально Вышестоящего Отца в целом.*

Хорошо. Насколько Отца выразила? Ну, процентов?

*Из зала: – Я даже не знаю, что сказать.*

А не надо. Просто вот внутри по внутреннему миру посканируй. Если Истина внутри, Мудрость вовне Светом, то насколько?

*Из зала: – Вот ещё вот Иерархичность, вот эту вот, вот всю иерархичность, а всю 256-цу…*

Уходите от вопроса! Уходите от вопроса!

*Из зала: – Да?*

Да, прямо вот надо цифра.

*Из зала: – Ну вот это вот Истина всего вот этого.*

Так сколько там Истины всего вот этого? Сколько дашь? Столько и возьмём. Только потом оставим вам же!

*Из зала: – Начинаю выражать ипостасность Отца, вот так вот получается.*

То есть минимум 40 процентов есть. Если Ипостась, это уровень там четвёрки – сорок*а* процентов в явлении Истины взяли. Ладно. Хорошо.

Сложились? Ну хоть немножко вот проявили интерес к этому?

*Из зала: – Насчёт результатов.*

У вас уже был.

*Из зала: – Можно?..*

Давайте, ну давайте компенсируем.

*Из зала: – Вот на счёт результатов, что к ним нужно не привязываться, да, но при этом и не бросать. И вот, вот этот баланс, когда уже нужно завершить…*

В чём заключается баланс? Очень всё просто, ты находишься в этом подразделении – баланс заключается в чём?

*Из зала: – В опыте…*

В чём? Разве подразделение называется подразделение опыта? У вас подразделение опыта?

*Из зала: – Жизни.*

Правильно, Жизни! Весь баланс находится в видах Жизни. Сколько видов жизни своей субъектностью вы синтезировали!? То есть правильно и Настя сказала, правильно и Ирина сказала, но самое важное в этом правильном выйти на суть. Правильность заключается в синтезировании опыта различными видами Жизни.

Поэтому мы спросили, сколько процентов. Не для того, чтобы вы осознали процентовку, 40, 60, 100 – не имеет никакого значения – мы вам зафиксировали просто осознание. Работали ипостасностью – минимум 40 процентов взяли. Значит, внутренний мир получил фиксацию Синтеза и Огня на уровне ипостасности, начинает твориться множественостью Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, входя в единую цельность и переходя в 50%, достигая Учительства каждому из нас. Понимаете. И вот когда уже доходим до девятки, то есть восемь – это Отец, 9 – Изначально Вышестоящий Отец, но там мы можем сказать, что мы доходим до 100%, 90-100% реализации Изначально Вышестоящего Отца. 10% остаётся у нас на внутреннюю самоидентифицированность или самоидентичность, то, что мы говорили, как явление имической материи в каждом из нас.

То есть на самом деле просто поотслеживайте, как вы синтезируете разные виды жизни собою. Это, кстати, может быть ещё вопросом, как вы расшифровываете Аватара Синтеза, где вы выходите в жизни человека, общаетесь с Аватаром Синтеза – вы никогда не услышите, что сказал Аватар Синтеза. А если вы начнёте перед Владыкой возжигаться Столпом видов жизни и синтезировать минимум пять видов жизни телом от Человека до Учителя, 5-ричное состояние, и всей 5-ричностью столпности явления Кут Хуми проникаться его ответами, то синтез пяти видов жизни даст смысловой ответ на то, что сказал Кут Хуми. Вы дождётесь 6-рицы – включится императивная расшифровка процесса, что сказал Кут Хуми, включится явление мудрого понимания Владычества. Войдёте в состояние Аватарскости – синтезируете 7 видов жизни, семёрку, прям вот 7 видов жизни, – пойдёт расшифровка, какая? – парадигмальная, делами, и вы сразу же увидите, что те дела, которые вы, например, исполняете или делаете – насколько они актуальные, насколько они важны.

# Нужен распорядок действия в Экополисах Изначально Вышестоящего Отца

Кстати, когда мы говорили вчера что Мудрость, это всегда про активность, вот про активность. А в чём заключается активность? – как раз в состоянии дел. Чем больше дел, только качественных дел, тем больше внутренняя активность с Аватарами Синтеза. И вопрос, дела даже не внешние, вопрос дел внутренних! Попробуйте расписать себе график работы в Экополисах Аватаров Синтеза. Вот у вас есть План Синтеза вовне, а сделайте себе график работы с Аватарами Синтеза. Прям вот распорядок! Вначале действия в здании частном-служебном, потом выход к Аватарам Синтеза, закрепление опыта в каких-то залах, потом выход в Экополисах – общение в Экополисах с кем-то, допустим, да, потом там уединение в парке, просто прогулка Учителем Синтеза, чтоб вы научились вот наматериализовывать среду Юсефа Оны физически. Вам нужен распорядок действия в Экополисах Изначально Вышестоящего Отца.

То же самое с Югрой, понятно, вот у вас в подразделении… Только надо это ребятам объяснить, и с Аватарами Синтеза прям выстроить, какой там план действия. Пусть будет небольшие, три-четыре точки всего лишь, но тем не менее для физики этого будет достаточно, чтобы физика получила что? – насыщенность, реализацию нового Света.

Вот смотрите, новый Свет мы все хотим реализовать вовне, но самое важное – этот новый суметь зарегистрировать и подействовать им внутри, чтобы он потом стал, ну, не знаю, как…

*Из зала: – Нашим.*

Нашим разработанным, чтобы это смогло выразиться вовне. Вот и всё! Есть такое дело? Вот очень хорошие рекомендации мы сейчас с вами выработали. Ладно. Идём стяжать? А, ещё хочет что-то добавить…

*Из зала: – Можно добавить к этому, что будет нарабатываться телесность и плотность вот Огня.*

Да.

*Из зала: – В теле, да.*

Да, абсолютно верно.

И запомните, любая расшифровка начинается только тогда, когда в теле есть плотный однородный Огонь и Синтез. Когда вы чувствуете, что вы «выхолощенны», и вы внутри пустые – никакая расшифровка вообще не возможна, вы будете слышать только сами себя. А значит, копить внутреннее состояние эгоцентричности, то есть внутренней... Поэтому лучше переключиться на что-то, там, не знаю, подкопить физические силы, отдохнуть, то, что всегда Владыка говорит: Огню нужно время. Значит, если вы не будете давать себе время на усвоение, на адаптацию, на перестройку, и будете гнать – вы столкнётесь только с одним: с выхолощенностью внутреннего состояния. Ну, всё! Зачем это делать? Значит, нужно давать себе время. Но Екатеринбургу время давать не нужно, оно уже даже с избытком или с излишком отдыхает, отдыхает Екатеринбург. Даже чихнули, да.

Ну что, идём стяжать Меч и обновляться в этих условиях. Насчёт горизонта инструмента вы осознали. То есть работаете не коллективно, а работаете исключительно индивидуально с Аватаром Синтеза Дзеем. А почему Синтезом? С Аватаром Дзеем. Да.

# **Практика 4. Стяжание Архетипического Меча Истины с фиксацией Нового Света, Духа и Огня Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Образа и Подобия Изначально Вышестоящего Отца с 8-ричным ростом мастерства применения Меча от Человека** до Отца в разработке стилистики 16-рицей ИВДИВО реализации

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Индивидуализируемся в насыщении Имичности Синтеза в каждом. Вот индивидуализация Синтеза в работе ночной период служения с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Мория Свет, Владимиром Клавдией, Аланом Иларией и Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики или по подготовке с Изначально Вышестоящим Отцом того архетипа, куда мы были направлены Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики. Вспыхиваем формой Учителя 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и цельностью Синтеза 4 курса Учителя Изначально Вышестоящего Отца в каждом. Из этого возжигаемся эталонностью внутренней Мудрости и Света Изначально Вышестоящего Отца курсом Учителя в каждом из нас, возжигаем Ядра Синтеза Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Ядра Синтеза 4 курса.*

*Вот учитесь работать конкретикой. То есть сказано 4 курс, Ядра Синтеза 4 курса: возжигаем Ядра Синтеза, три Ядра Синтеза: Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми и Ядро всех Синтез Синтезов в каждом из нас или личного Синтеза. Возжигаемся плотностью ночной подготовки. И переходим к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь самостоятельно индивидуально каждый в Си-ИВДИВО Метагалактике, развёртываемся и являемся телесно, однородной телесностью Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.120 синтез-ивдиво-цельности. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь синтезтелесно. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, прямо вот с парой одномоментно синтезируемся, и стяжаем цельность Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, прося преобразить нас на стяжание Архетипического Меча Истины, владения Архетипического Меча Истины Изначально Вышестоящего Отца со стяжанием и разработкой философскости, и стиля владения, и применения Мудрости Мечом Истины в каждом из нас.*

*И вот прислушайтесь, как бы вы там не думали, не настраивались, просто прислушайтесь к этому мыслеобразу, что он у вас формирует внутри в настройке на Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь: реакцию, состояние, подход? То есть, чтобы внутри сложился какой-то вывод, вот исполнения, настроенность. И углубляем это вот содержательное состояние реагируемости на мыслеобраз, заполняясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом. Преображаемся этим, возжигаемся. И просим каждого из нас взять на обучение, переобучение у Аватара Владыки Дзея по рекомендации Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в разработанности Архетипическим Мечом Истины Изначально Вышестоящего Отца в применении по владению и исполнению. И так как Меч – это 31 Инструмент, мы просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь включить закон: всё нижестоящее включается в вышестоящее как часть, чтобы ракурсом Меча мы разработались ещё цельностью 30-ти Инструментов в каждом.*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся минимальной подготовкой 62 Синтеза в каждом из нас владением Инструментом Мечом или любым другим Инструментом, которые у нас сейчас есть в активации, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас в условиях Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми телесно Учителем 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме 17.179.869.185 синтез-ивдиво-цельности. Выходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, становимся напротив Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, центрируясь наделённостью Синтеза, возжигая любой фрагмент Истины, зафиксированной вчера Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас и его разработанностью в нас. Центрируемся.*

*И концентрируем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем преображение, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на организацию обновления Огня и Духа, Света каждым из нас получением и фиксации Меча Истины Изначально Вышестоящего Отца в каждом. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Новым Светом Изначально Вышестоящего Отца, Новым Духом Изначально Вышестоящего Отца, Новым Огнём Изначально Вышестоящего Отца, который вы стяжали ранее внутри и возжигаемся в Учителе Синтеза каждым из нас Новым Светом, Новым Духом, Новым Огнём Изначально Вышестоящего Отца.*

*Учимся и концентрируем в теле каждого из нас три вида новизны Света, Духа, Огня. Концентрируем на те Мечи, которые есть у нас и фиксируются в позвоночнике. Вот очень тонкий процесс идёт, то есть и Огонь, и Дух, и Свет новые, они действуют тонко и внутренне методично и деликатно. И вся фиксация из внешней стороны идёт на внутреннюю концентрацию Мечей в позвоночнике. Поэтому можете ощущать или чувствовать концентрацию напряжения или некой избыточности в позвоночном столпе, как в физическом теле, так в вышестоящем вот этой вот однородной телесностью.*

*И мы просим Изначально Вышестоящего Отца выявить тот синтез Мечей, которыми мы владеем сейчас. Здесь просто надо сделать осознание, так как пришёл Новый Свет, пришло время реорганизации Мечей в каждом из нас. Вы же не обновляли Мечи после стяжания Нового Света. Вот Отец об этом и сказал, что обновления нет, «старьё» внутри, ну, в кавычках, действует. Выражаем, то есть просто воображаем, представляем, выводим Мечи из позвоночника, по нашей с вами уже устоявшейся, принципу действия устоявшемуся, когда Синтез Меч состоит из разных видов Мечей, которые мы когда-либо стяжали. Вот попробуйте его увидеть перед собой, у всех он разный по форме, по плотности, по специфике, по насыщенности. Он разный.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и стяжаем Новый Свет Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики началом Новой Эпохи, прося преобразить Дух и Огонь в применении всех видов Мечей от Человека, от Человеческого до Аватарского Меча, синтезом всех Мечей каждым из нас. И, вот звучит в зале от Аватара Синтеза Кут Хуми: сдаём Изначально Вышестоящему Отцу устаревшее явление Духа и Огня, материализованное в Мечах или в Мече, у каждого по-своему будет для нас. То есть просто увидьте сейчас, что, когда вы возожглись стяжённым Новым Светом, мы попросили у Отца внутреннюю ревизию всех Мечей и вот Отец сказал, и Кут Хуми тоже зафиксировал «сдаём Отцу». Они никуда не уходят, никому не передаются, они просто в Огне Отца сплавляются или аннигилируются, сиаматизируются.*

*Соответственно, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить на опустошённость и завершение действия Мечей, тех, которые мы не применяли, которые фиксировали старый Дух, старый Свет, неорганизованный Огонь, может быть устаревшую форму. Допустим, у нас раньше были с вами Мечи Учителя Синтеза, мы с вами стяжали сейчас однородность Учителя Синтеза уже в 18-м архетипе, да? Хорошо, если мы там стяжали Меч осознанно. Если Меч не был стяжён, то мы продолжаем тянуть тот Меч Учителя, который допустим, был стяжён когда-то в Октавной Метагалактике или ещё где-то. То есть это не то, чтобы не есть хорошо. Но это всё равно материя, которая, любой Меч – это материя, которая тянет к той Метагалактичности, в которой он был стяжён. То есть периодически требуется знать даже список Мечей, которые вы когда-либо стяжали, вести какие-то записки или тенденции, чтобы или периодически обновлять, или сдавать, получать, или стяжать новые Мечи. Заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом. И вам напоминают в зале: вспомните, что в позвоночнике фиксируются Ядра Синтеза, Нить Синтеза.*

*И мы возжигаемся Истиной Изначально Вышестоящего Отца, фрагментом её, стяжённым вчера и фиксируем в позвоночник, и в то место, где фиксируется Меч каждого из нас, Истину Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, разгораемся, держим накал Нити Синтеза в позвоночном столпе в преображении или вот в доработке. Сейчас скажу слово, пережигания, но так это и есть, каких-то последов фиксаций, недееспособности Мечей в каждом из нас, в том числе. Процесс идёт быстро, поэтому вот возожглись, обратили внимание и идём дальше.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Те Мечи, которые остались, сохранены и Отец признал их, что они должны быть остаться у вас, то есть они применённые, активированные и используются вами, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить те Мечи, которые остались и просим зафиксировать.*

*Возвращаем Мечи в позвоночник, фиксируем их внутри каждого из нас однородной телесностью Учителя Синтеза в преображении Духа, в организации Владыки в каждом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжая отстройкой Изначально Вышестоящего Отца Дух однородностью Владыческим ростом Учителя Синтеза в каждом из нас. И прося насытить деятельностью Воли Духа применение Архетипического Меча Си-ИВДИВО Метагалактики Учителем Синтеза той накопленной Истиной и Мудростью, которыми мы действуем и применяемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И вот возжигаясь, собираемся, проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Концентрируемся на какие-то внутренние, это ваше, поэтому какие-то специфики действия с Мечом, с Мечами. Не обязательно по принципу «рубить и отсекать», Меч распаковывает, Меч организует, Меч сонастраивает, Меч углубляет, Меч осведомляет внутри, как явление нового Синтеза или там плотности Воли и Духа Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Архетипический Меч Истины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Стяжаем фиксацию Нового Света в Мече Архетипической Истины Изначально Вышестоящего Отца.*

*В зал, со стороны Изначально Вышестоящего Отца, с двух сторон от Изначально Вышестоящего Отца выходит, выходят два ряда Компетентных, которые держат перед собой индивидуально для каждого из вас, так скажем, персональные Мечи. Они физически вот именно материальные, хотя состоят из Огня и Синтеза. Вышли, встали в шеренгу напротив нашей группы. Напротив каждого из вас стоит Компетентный. Мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, причём проникаются и те, кто вынесли нам Мечи, и мы проникаемся Отцом. И вот попробуйте увидеть или отследить, как вы соразмерно горите друг напротив друга. И мы принимаем, стяжая у Изначально Вышестоящего Отца индивидуальное явление Архетипического Меча Истины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Мечи лежали горизонтально напротив Компетентных, которые нам их вынесли, они их не держали в руках, они были перед ними, то есть они несли своим состоянием их. Как только мы стяжали у Изначально Вышестоящего Отца Синтез, Компетентный сделал шаг назад и Меч из горизонтальной плоскости принял вертикальную плоскость и сразу же автоматически притянулся или примагнитился к вам. Теперь, напротив вас висит в пространстве условий ИВДИВО Архетипический Меч Истины, просто настройтесь на него.*

*Возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Берём. Сначала возожгитесь Отцом, именно Изначально Вышестоящим Отцом внутри, берём Меч в руки, или в правую руку или двумя руками держим. Если там есть время или нужно, можете рассмотреть форму Меча, форму рукояти, но обращаем внимание на центровку Меча. Внутри Меча такая идёт прожилка, углубление по всей его плотности тела Меча, плоскости тела Меча. И там идёт такое струение столпа Синтеза, тоненького столпа Синтеза, как Нити Синтеза к острию Меча. Отлично.*

*И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом и впитываем Меч с течением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в нём каждому из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем концентрацию, разработку действия данным Мечом в служении Война Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся, впитываем Меч в позвоночник и синтезируем синтез Мечей, которые есть у нас с новым Мечом, который мы получили от Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем результат возможности внутренней подвижки Учителя Синтеза стяжания, разработки стилистики действия Мечом Изначально Вышестоящего Отца в 8-рице Изначально Вышестоящего Отца, от стиля Меча Человека до стиля Меча Отца, в разработке с Аватаром Владыкой Дзеем по подготовке каждому из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Философский Синтез владением, разработкой стиля разного вида Жизни Мечом Изначально Вышестоящего Отца, видом действия всех Инструментов нижестоящих, которые управляются Мечом в каждом.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Образ и Подобие Изначально Вышестоящего Отца Синтезом применения и действия в Си-ИВДИВО Метагалактики с 8-ричным ростом мастерства применения Меча Человеком, Посвящённым, Служащим, Ипостасью, Учителем, Владыкой, Аватаром и Отцом в каждом из нас. Возжигаемся.*

*И далее, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим развернуть, стяжая 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, применения Архетипического Меча Си-ИВДИВО Метагалактики в разработке стилистики не только 8-рицей Изначально Вышестоящего Отца, но и 16-рицей ИВДИВО-реализации.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца полноту Мудрости и вырабатываемое явление Истины каждым из нас на выражение стиля в Мече архетипического действия Человеком, стиля Ману, стиля Будды, стиля Христа, стиля Майтрейи, стиля Теурга, стиля Творца, стиля Иерарха, стиля Человека Изначально Вышестоящего Отца, стиля Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, стиля Служащего Изначально Вышестоящего Отца, стиля Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, стиля Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стиля Владыки Изначально Вышестоящего Отца, стиля Аватара Изначально Вышестоящего Отца и стиля Отца Изначально Вышестоящего Отца во владении Мечом в применении им Мудростью, Истиной и этим Духом Владыки Изначально Вышестоящего Отца в каждом.*

*И возжигаясь, развёртываем в каждом из нас, укутывая концентрацию Нити Синтеза в стяжённое явление в 16-рице Огней стилистики внутреннего роста Мечом Изначально Вышестоящего Отца в каждом.*

*И мы, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Аватаром Дзеем, он перед нами вышел в зал, стоит чуть левее от нашей группы, правее от Отца, это вот именно иерархическая позиция, просто обращаем внимание, так просто для осмысления: невысокого роста. Мы проникаемся, настраиваемся на Аватара Дзея, настраиваемся на его Огонь и Синтез внутреннего воспитания и взращивания стилистики применения Архетипического Меча.*

*И вам, вот послушайте, что сказал Дзей в зале: какие-то ваши осмысления, а потом физическое объяснение. Дзей сказал, что вначале вы должны овладеть этим Мечом в применении Частями, то есть каждая Часть, как телесное выражение, должна тоже владеть Мечом. Из этого будет идти Истина в том числе и стиля и 8-рицы овладения Мечом в этом явлении Частями Изначально Вышестоящего Отца. То есть Части, особенно те, которые являют и несут собою телесность, то есть Части выражающие тела, должны уметь владеть Мечом.*

*И мы развёртываемся или развёртываем вокруг Меча внутри позвоночника 16 сфер стилей владения Меча и просим Владыку Дзея обучить, воспитать, оттренировать, отпрактиковать стилистику, специфику владения Меча в физическом применении осуществления действия в каждом из нас. Возжигаемся, преображаемся.*

*И благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вместе с Аватаром Дзеем переходим к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в зал ИВДИВО, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в Синтезе Изначально Вышестоящего Отца, рядом с нами Владыка Дзей. И стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, 16 Синтез Синтезов стяжаем, 16 Синтез Прасинтезов стяжаем на организацию 16-ричной сферичности стиля в Архетипическом Мече Истины в каждом из нас.*

*И возжигаясь, преображаемся, синтезируемся при Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с Хум Аватара Дзея и стяжаем Образ и Подобие 16-ти видов Синтеза разработки 16-ти видов стилей Меча ростом 8-рицы от Человека до Отца в каждом из нас. И проникаясь, заполняемся, насыщаясь отстраиваемся, восстанавливаемся и углубляемся во внутреннее сопереживание сочетанностью Синтеза и Огня в каждом с Владыкой Дзеем. Прям вот запомните: этот Огонь, этот Синтез, это состояние присутствия рядом с Аватаром Дзеем в Огне Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Усваиваем.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватара Дзея Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Возвращаемся в данный зал, фиксируем Синтез Архетипического Меча Истины Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаемся 16-ричностью сфер видов и стилей Меча в каждом из нас и, фиксируясь физически, вспыхиваем телом Учителя Синтеза и телесностью Меча в каждом из нас, разгораясь в голове Синтезом, а в теле Духом Владыки в применении Меча каждым из нас. Не эманируем никуда, ни в ИВДИВО, ни в подразделение, ни в ИВДИВО каждого, остаёмся в этой фиксации в насыщенности.*

*И выходим из практики.*

# Действия Мечом

Вот, немного долго, я бы сказала так, для некоторых из вас мучительно, вы подзаснули. Но вопрос заключается в одном, вот на протяжении работы с Изначально Вышестоящим Отцом и с Аватарами, с Дзеем, Дзей говорил всё время об одном: что вам недостаточно, и вы недооцениваете работу действия с Мечом. Даже вот в голове у вас было больше ментальное восприятие Меча, как некоего орудия, вот некоего орудия. И знаете, вспоминался опыт вас, если вы были на Съезде Посвящённого, когда, не важно, там, он-лайн или физически, было сказано, что для Посвящённых главным внутренним инструментом являются Посвящения. Вот для Учителя Синтеза и для Владыки Синтеза в основном внутренним применением является Меч. Если Мудрость стопроцентная переходит в Волю, а Воля, это концентрация как раз горизонта Духа, где фиксируется Меч, если ещё вспомним, что на 31, это фиксация Трансвизора, то получается, внутри владея Мечом, стилями Меча, как разными стилями Синтеза, не обязательно, там, бить, рубить, отсекать, а вот уметь видеть, что Меч, это трансформирующее явление, даже, например, увидеть в Мече Книгу, увидеть в Мече Парадигму, увидеть в Мече Голос Полномочий. То есть вот попробовать увидеть, что Воин Синтеза, да, Воин Синтеза, он, владея Мечом, владеет сразу же синтезом, допустим, всех Инструментов, но ракурс Меча даёт только что? – Определённое преимущество. Вот мы, не заостряя на это внимание, внутренне где-то себя упрощаем. С одной стороны, простота, это хорошо, но упрощение – это плохо.

Был Синтез в феврале в Красноярске, и там Аватар Синтеза Кут Хуми о Мече, – 88-й, по-моему, или 87-й, – дал очень хорошую разборку, там небольшая она, где-то ребята набрали на несколько листов, но вот она есть. Где-то у вас среди компетентных вот этот файл мотался, я его где-то видела, читала. Почитайте, там совсем другой ракурс прежде всего владения Ядрами Синтеза. Что Меч распаковывает Синтез в Ядрах Синтеза. Значит, если вы научитесь владеть стилем Мечей разными Частями и уметь трансвизировать, тем более Меч концентрирует собой Истину, значит, внутри работает фрагмент Истины, работает Мудрость.

И если вы внимательно слышали, то мы устремлялись войти в Дух Владыки, чтобы тело Учителя Синтеза концентрировало Дух Владыки Изначально Вышестоящего Отца. Значит, априори это говорит о том, что весь 31-й горизонт и 13-й горизонт, ой, вернее, 30-й, начинает работать в нашем теле, вопрос только применения. Поэтому перестаньте Меч видеть, как некую плоскость с рукояткой, которую вы там как-то собою несёте. Хотя это тоже нужно делать. И вот мы закончили Съезд Посвящённого, а теперь давайте увидим, насколько мы с вами действуем выше Посвящённого как Служащие, Ипостаси, Учителя, Владыки, Аватары, применяясь и действуя в том числе Мечом, но не как Мечом, как Инструментом, отсекающим вообще, а как Инструментом, который учит нас трансвизировать любые явления и начала в каждом из нас. Услышали? Вот обратите внимание на это, и все темы, которые есть на тему Меча, все в доступном пользовании, чтобы вы им применялись. И перестаньте упрощать Меч, только сводя его в состояние, что это оружие, которым вы действуете.

Что касается первой части практики, особенно того момента, когда вы преображали какой-то синтез Мечей, который у вас был. Есть такое состояние, как ротация действия. Вот ротация или некая внутренняя, как это, реорганизация процессов. Если мы стяжаем с вами преображение Учителя Синтеза в разных архетипах, вы должны понимать, что вы преображаете в том числе и все Инструменты или синтез Инструментов.

Если у нас есть 64 Инструмента, просто как факт нашей разработанности, то с Мечом дело обстоит немножко в другой плоскости. Меч, как и Книга Синтеза, это те два краеугольных Инструмента, которые требуют физической б*о*льшей внимательности в этом направлении. С одной стороны, мы можем сказать, что Меч, это обоюдоострое оружие, как явление чего? – внутреннего разряда. То есть Меч несёт разряд и разрядку, то есть мы разряжаемся Мечом, когда им применяемся.

Мы можем увидеть Меч, как состояние действия Книги в каждом из нас, потому что Книга тоже обоюдоострое оружие, чем? – через то слово, те знания, которые мы там начитались. Вот не знаю, какие ещё аргументы вам привести, может быть даже больше и не к чему. Вы должны просто понимать, что если вы преображаетесь, вы должны уметь преображаться ракурсом 10-го ещё и 31-го Инструмента, как той телесностью, которую вы несёте собою. То есть вот вошли в новый Свет, значит, например, синтез Инструментов, синтез Книг Синтеза вы тоже внутри преображаете. У вас же есть на одном из этажей библиотечный фонд в частном служебном здании, есть же фиксация? – Есть. Значит, тот объём Книг, который у вас есть или на рабочем столе, или на этом этаже, у вас тоже требует преображения. Вот действия такого характера показывают вашу внутреннюю самостоятельность.

И ещё, если вы там вот слышали «действие от Человека до Отца в стилистике», вы должны понять, что разработка это идёт, ведется только с Дзеем. То есть у вас должна выработаться некая системность работы. Если вы были внимательны и не проспали этот момент, что вам сказал Дзей? Обратить внимание на действие Мечом ракурсом Частей, особенно те Части, которые телесно выражаются. Значит, получается, сто*и*т вопрос в следующем: насколько мы, как Учителя, не однобоки в своей, в своём Учительстве, только лишь физическая активация, а ещё и включаем каждую Часть телесной выразимости в Учительство в применении.

Допустим, если вы внутри пресыщены или заблокированы кучей стяжаний, кучей практик, выходя к Аватарам Синтеза и спрашивая какую-то рекомендацию действия, ваша избыточная заблокированность и неприменённость даст только одно – вы не услышите Аватаров Синтеза. Если вы чувствуете, что вы внутри пресыщены, что вы можете сделать? Просто даже базово выйти к Дзею, попросить тренировку, чтобы разблокировать, пересинтезировать, аматизировать или… Мне сейчас в практике понравилось выражение «сиаматизируем» процессы внутренние, то есть включается сиаматичность действий. Не просто аннигиляция, аматизация, а сиаматика включается. Сиаматизируем процессы, тренируемся с Дзеем, распаковываемся внутренне, послабляемся на упрощённость применения, обновляемся, грубо говоря, принимаем душ, одеваемся в новое облачение, выходим заново к Аватарам Синтеза. И уже в этой натренированности, то есть когда внутри идёт психодинамика действий, это как раз вообще ваше ключевое явление, ещё раз слушаем Аватаров Синтеза по итогам действия. И вот, например, на второй подход или на третий подход вам будет проще осознать Аватаров или услышать их, потому что до этого была тренировка, например по решению этого вопроса.

Соответственно, из этого напрашивается вывод, что если вы не можете решить какой-то вопрос, пойдите и потренируйтесь на этот вопрос с Мечом у Дзея. (Обращается к кому-то в зал – что, болит?) Потренируйтесь на этот вопрос с Мечом у Дзея, чтобы либо принять правильное решение, либо сделать правильный выбор, либо сработали Части, и они раскрылись и распаковались на этот Синтез. То есть ещё раз, что сказал Дзей: мы недооцениваем работу Воинов Синтеза в каждом из нас и больше видим её, как защита или состояние отсечения Условий, или простройку Условий. Не кажется ли вам, что это меркантильно? – Очень.

И если Посвящённый работает правами в Посвящениях, то от Посвящённого до Отца в каждом явлении любой компетенции мы должны работать ещё с точки зрения выражения Меча или Мечей. Хорошо. Есть такое дело?

Что-то скажете вот по вашей внимательности или наблюдательности в стяжании?

*Из зала: – Я увидела в Мече в серединке такую ещё точечку. То есть ты сказала, что есть у Меча…*

Да.

*Из зала: – Такая, да, ложбинка.*

Да.

*Из зала: – Я увидела, что в середине Меча, как какой-то такой хрусталик или там какой-то...*

Но это не минерал был.

*Из зала: – Да, поэтому я вообще увидела, что это какая-то соорганизация с Ядром.*

Центровка Меча, да, это может быть центровка Меча. Хорошо, ещё что? Давайте. Нечего сказать? Нечего сказать.

Один момент такой, наблюдения. Вот вы могли по-разному сейчас себя идентифицировать, но в целом стояние у Изначально Вышестоящего Отца у вас исходило из той разработанности, которая есть у вас по итогам работы с Мечом. То есть телесность, которой мы оформляемся Учителем Синтеза, это тоже результат владения тренировкой или практикованием с Дзеем.

Мы, давайте так, не можем настаивать, но мы можем сделать параллель, что вот эти вот сопересечения исполнений и тренировок, они благоприятно влияют на телесную организацию Учителя Синтеза в каждом из нас, понятно? Причём, вот эта плотность тела, однородность, присутствие, более выявленность в той материи Изначально Вышестоящего Отца, в которой есть – это состояние практики.

И вообще вот практику мы с вами тоже не особо оцениваем. Вот мы сейчас сказали с вами 14 – 10 – 2. Мудрость – Репликация – Практика. В чём ценность практикования и самой практики для каждого из нас? В том, что в практике начинается выявление того, что мы собою представляем по итогам Синтеза сверху вниз. То есть практика выявляет тот Синтез, который мы стяжаем, и из стяжания переводит в реализацию, то, что мы можем напрактиковать вовне, понимаете? Поэтому чем больше у вас будут какие-то виды тренировок расписанные, отстроенные, и вам будет интересно это исполнять, тем, соответственно, больше явленности получит тело Учителя Синтеза, которым вы выходите к Отцам, к Отцу и к Аватарам Синтеза. Я серьёзно. И тогда вот это вот состояние Веры не Веры, оно уйдёт на второй план, потому что Меч, кстати, выбивает любой объём дури, вот, но не через тренировку, а через соорганизацию фиксации в голове Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вот если вы были внимательны, то когда Меч, вот помните мы высвободили все Мечи, потом была формулировка, что мы прожигаем то место, где стоял Меч.

Кстати, на самом деле мы не делали большого значения, но вот как раз и есть неприменение Меча предполагает некую настолько стабилизацию внутреннего процесса, что он становится неповоротливый, и вы иногда думаете, почему ваше тело неактивно? – Мечи мало применяете, не по отношению к кому-то, давайте так, по отношению к себе мало применяете Меч. То есть мы всегда говорили, даже в социуме есть такое явление, что единственное, что нас держит, это наш позвоночник. Значит, внутренняя Воля, внутренний Синтез и внутреннее применение Меча, как Условий внутри.

Вот мы чаще всего видим Условие, как 16-я позиция выражения Аватаров Синтеза, да, 16-я позиция. А с другой стороны, ведь Условие, это концентрация в Мече того Синтеза, который мы применяем. И вот всё, что связано с состоянием внутреннего действия, раскрывается потенциалом Меча в Условиях вовне. И ваша устремлённость, и ваше упорство в каком-то действии, чтобы этого достичь, и отсутствие преодоления внутреннего мямленства, когда вы мямлите даже сами по отношению к себе, вот затягиваете какие-то Условия, затягиваете какие-то процессы. Вы мямлите, а значит, фактически становитесь какими? Внутренне, так сказать вот, настолько мягкими, что Меч как тот, который держит состояние плотности и твердости, фактически тоже размягчается под вашим состоянием вот этой вот юлением Условий, да?

Вот переосмыслите, вот когда мы преображали, место внутри преобразилось, отстроилось, я бы сказала так, оно даже засияло Огнём, оно освободилось, стало более свободным, и потом, когда вошли сначала синтез-Меч обновлённый, а потом Меч Изначально Вышестоящего Отца архетипический.

Кстати, Меч 14-го архетипа, что он собою несёт? – весь Синтез всех 13 архетипов. То есть вопрос в том, чтобы вы ещё с Дзеем учились разрабатываться архетипичностью вот не через только Меч, а любой другой Инструмент с точки зрения архетипического применения. Читаете Книгу, вопрос: в синтезе скольких архетипов вы читаете Книгу Синтеза? Читаете Книгу Синтеза, работает ли 10-й Инструмент, каким архетипом? Книга Синтеза в 14-м Инструменте, допустим, 61-й Синтез, да, или 62-й Синтез. А у вас Инструмент 10-й Совершенный не дотягивает до архетипического действия, работает, например, только 9-м архетипом. Естественно, вы ничего не прочитаете, у вас не идёт стыковка даже чего? – Огня. И архетип, это что? – это некая цельность в материи.

# Действие в частных зданиях

Книга, это материя? – Материя. Как можно читать одну материю в другой материи, если нет Огня этого вида материи? – Никак, вы ничего не читаете. У вас нет даже синтезирования этого буквенного своеобразия в какое-то слово, и мы можем делать только что? – впитывать и насыщаться, но опять же, если наши инструменты – тела или тело частями имеет Стандарт Изначально Вышестоящего Отца, допустим, 18-й, 14-й архетип, архетипические части 19-ое, Физическое тело или тело однородное в явлении Учителя Синтеза на физике 20-го архетипа, как в вершине 19-го. Вопрос, насколько мы Инструменты переориентировали на совершенство архетипического распознания? Понятно? То есть вот ещё надо так потренироваться.

И когда вы начнёте в частном здании тренироваться на такое явление, что вас спасёт? Вас спасёт одно явление – Куб Синтеза, который усваивая Синтез разных архетипов, который вы привносите, и у вас получается, вот даже с этой работой…

Я говорю 5% или 0,5% из того Синтеза, который вам сейчас Кут Хуми даёт. Нельзя вовне высказать всё, что даёт Владыка, вы должны просто проникаться, чтоб потом пошла расшифровка.

И, вот, увидьте, пожалуйста, что само здание Синтеза, частное – это плотность Синтеза всей сгущенности событий, которая фиксируется и происходит в вашей внутренней жизни. И, когда мы говорим «внутренний мир, густота событий или сгущенность событий» – это частно-служебное здание. Если в нём ваша активность минимальна, о внутреннем мире говорить вообще не стоит, потому что его Ядро или его центровка – в частном здании. Вот, центровка, – ещё раз, это очень верный взгляд, – центровка внутреннего мира в частном здании.

Даже если у нас с вами границы мира Посвящённого – 25-й архетип, внутренние границы мира Человека – 23-й архетип, Тонкий мир, Метагалактический, Синтезный мир и архетипы ниже, – распускаем, разрабатываем, применяем мы эту архитепичность внутреннего мира в частно-служебном здании, выше Си-ИВДИВО Метагалактики частных зданий нет, значит, мы её применяем и действуем только там.

То есть, фактически, если архетип – это материя Отца, материя Изначально Вышестоящего Отца. Кстати, тут надо посмеяться, что Октавность применения действия с Изначально Вышестоящими Отцами архитипично и, да, Отцы в разных видах архетипа, с точки зрения Октавности, но Изначальный Вышестоящий Отец 33-го архетипа, он вне Октав, вне Октав и вне архетипов, он Отец ИВДИВО, в целом 33-е явление, как вершина материи, но не архетипическое и не Октавное. И, значит, когда мы разрабатываемся разными архетипами, начиная там, 20-м однородным явлением тела Учителя, 19-м архетипическими частями, 18-м явлением цельных частей, и доводим это всё до Си-ивдивного состояния, у нас разрабатывается что? – материя синтеза наших Компетенций. Можем ли мы увидеть, что каждый Совершенный инструмент – это наша Компетенция? А то, а то! У нас с вами, минутку, 32 Компетенции, 64 Инструмента. В первый день мы стяжаем одну Компетенцию, во второй день другую Компетенцию.

Мы вам, с вами до практики раскладывали по 16, четыре столбца 64 Инструментов в 4-рице. Домашнее задание: разложите и попробуйте постяжать по 32 столбца Компетенцию внешнюю, Компетенцию внутреннюю, тех видов Синтеза, которые у вас есть, да. Например, вчера стяжали ИВДИВО-Полномочия Совершенств, 22-й Инструмент, предположим. Сегодня будем стяжать просто Изначально Вышестоящего Отца Полномочия Совершенств – или 30-й Инструмент возьмёте или возьмёте Инструмент, который с 33-го по 64-й, возьмёте 62-й Инструмент. Правильно? И, вот, да, попробуйте расписать это внутри, чтоб вам было понятно.

И вот, если вы сейчас почувствовали себя, вы потерялись, не в Инструментах, вы потерялись в Компетенциях, которые должны синтезироваться Инструментами. К вам вопрос, а как вы будете применять Компетенции? Вы скажете: частями – да, делами – да. А если ещё увидеть – Инструментами? И это будет самым важным. Это то, как сейчас вам Дзей сказал: «Разрабатываем применение Меча частями ракурсом Тел». Ну, например, как давно вы тренировались частью Разум в применении Инструмента Парадигма? Допустим, Совершенная Парадигма есть? А почему вы ущемляете Генезис в Разуме, не давая ему потренироваться с Дзеем, с его, там, Аватарами, Владыками, Учителями с точки зрения этого явления? И у Тела вида материи, который фиксирует часть Разум, какой там вид материи у Разума?

*Из зала: – Космика.*

Космика. Есть инструмент Меч? Конечно. Вопрос, как вы активны Мечом Космики в применении в насыщении Генезиса для активации Разума?

И если Меч Космики будет активен – Разум будет всегда в активном Генезисе. Знаете, что такое активный Генезис? Это непрерывное действие Разума в применении Человека-Владыки всем состоянием… что у нас фиксируется, Образование? Образование Изначально Вышестоящего Отца. И любое состояние стагнирования, деградированности преодолевается Мечом Космики.

Другими словами, ребят, вам надо, если не стяжали, стяжать 64 Инструмента 64 Тел материи. Вам привет от Дзея и его команды! Вот, вывод: не имеем это явление. А если не имеем это явление, в этом мы какие?

*Из зала: – (не разборчиво).*

Нет, мы просто профаны. То есть любой, более компетентный обойдёт нас на повороте. Нас занесёт и всё. А кстати, всё, почему нас заносит? Потому что у нас внутри нет базы данных, на которую мы опираемся. Понятно?

Вот, кстати, из этого можно сделать вывод, что для Мудрости опасным явлением есмь жизнь только поверхностными условиями, её сразу же начинает заносить – Мудрость, Мудрость заносить. Есть усиления роста в два раза, а есть уменьшение потенциала в два раза на основании неприменённой и неразработанной Мудрости. Вот что сейчас хорошо у вас, у вас начинают разгораться Огни, вот Огонь разгораться на это действие, у вас вызывает на это интерес.

Поэтому, вот не откладывая в долгий ящик, когда у вас там будет ближайшее время, стяжайте, не надо стяжать несколькими практиками, одной практикой 64 инструмента 64 Тел. И в ночную подготовку с Аватарами Синтеза этих Тел, вот ответственность этих частей. Не 64 дня, а четыре дня, где за четыре дня идёт активация всех 16 Инструментов в один день, всех 16 Тел в один день. Попробуйте проявить активность в своём внутреннем мире.

Запомните Свет, любое выражение Света не терпят состояние мямлести, Свету нужна активность. Почему? Его проводимость зависит от активности, иначе будет прерывание, мигание. Ну, вот физически так оно и есть: вы приходите в помещение, а лампочка мигает – проводимость упала, это не активное состояние Света. И всё остальное додумайте по принципу.

Ещё у вас чуть-чуть хватит силы минут так на 30? Потом пойдём на перерыв.

Давайте сейчас пойдём к Мории Свет, к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в Экополис Аватара Синтеза Кут Хуми Фаинь на этаж к Мории Свет в здании Кут Хуми Фаинь и почитаем Книгу Учителя Синтеза, причём, ракурсом инструмента Учителя, Книга Синтеза, Инструмент Учителя, Книги Синтеза. Можно ли сказать, что Учитель может быть Инструментом? – Да. Инструментом чего есмь Учитель? – Философскости. Вот не научности, а философскости, следующей своей физичности. Вот читая Книгу, да-да-да-да-да, попробуйте вникнуть в Учителя Синтеза, который несёт или включается в философскость.

Вспомните, что, если 14-й архетип, значит, читаем ракурсом 14-го архетипа. Мы ещё, когда думали, что же нам отстраивает философскость? – Философский взгляд. То есть у нас есть с вами Организация Взгляда Изначально Вышестоящего Отца, как частность, и вот нам надо с вами научиться включаться, чтобы Взглядом распускался Свет Изначально Вышестоящего Отца.

Ещё до того, как мы с вами переключались в Синтез, не знаю, лет, наверное, 8 или 10 тому назад, мы тренировались, чтобы учиться видеть по разным реальностям, чем? – мы эманировали из глаз Свет Изначально Вышестоящего Отца. Потом, когда Свет стал внутренним, мы перешли на эманацию, и аппарат зрения начали фиксировать на эманацию Огня Изначально Вышестоящего Отца. Теперь, когда мы читаем любой текст, смотрим на любое явление субъекта, объекта, предмета в ИВДИВО, мы должны уметь синтезировать Свет Огня, Свет Синтеза, эманирующий из глаз, как из явления аппарата зрения. А зрение относится к какому горизонту?

*Из зала: – К 13-му.*

К 13-му, абсолютно. К Мудрости, к Мудрости. К 13-му относится слух, и мы слышим на основании той эталонности, которая есть. А получается, что зрением мы видим на основании той Мудрости и того Света, который мы разрабатываем. Волю проявляем в выражении голоса, с точки зрения, да, вот, кстати, Меч отстраивает ещё и голос, с точки зрения телесной системы, голоса, как Полномочия и Компетенции. Хорошо? Да.

*Из зала: – Вот ещё к практике, когда Меч стяжали, Отец ещё сказал, как раз, что мы иногда не видим, потому что Светом внешним пытаемся смотреть. А вот если эта внутренняя концентрация Света сложится, мы ею как раз вот…*

Да, да, мы как раз вот первые два часа об этом говорили, что важен внутренний Свет, не внешний, внешний – это последствия. Важен сам принцип внутреннего действия. Да.

# Видеть Психодинамику, как организацию ИВО

Тогда ещё попробуйте вот сейчас увидеть момент, свяжите это с Монадой и с состоянием Психодинамики. То есть от внутренней Психодинамики зависит тенденция внутреннего Света. И Психодинамика – вначале это действие, это же организация Изначально Вышестоящего Отца, значит, Психодинамика привлекает активацию чего? Всех 191 организации Изначально Вышестоящего Отца в ней, как в 192-ой организации, поэтому Психодинамика ИВДИВО. Зафиксируйте это так, когда мы говорим Психодинамика – увидьте организацию.

Вопрос, что организует Психодинамика Аватарами Синтеза внутри вас? Что организует? И если для Мудрости мы не поставим цель, сама внутренняя организация будет невозможна, то есть Психодинамика выше природной организации не зафиксируется в нас, у вас Биология, у вас есть большой шанс, – биология же у вас? – на попадание в биологическое явление природной организации Психодинамики, а значит, выше Стихий и Царств вы не пойдёте. Понятно? Вот поэтому важно уметь отрываться от Психодинамики природной, входя в Психодинамику организаций, даже выше, – что там у нас ниже организаций, части? – выше частей.

Ниже организации, если взять второе Распоряжение: организация, потом идёт часть, потом идёт кафедра, да, наука, и так далее. Вот вы должны увидеть, что Психодинамика, это организация, а организация что делает? – Она организует процесс. Значит, вопрос: какой процесс организует Психодинамика в вас? Процесс видения организует у вас Психодинамика, Светом Синтеза? Каким образом? Где тренировались? Где фиксировали Зрение Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мории Свет Психодинамикой процесса на то, что вы учились видеть?

Даже просто прикол, например, не умеете действовать с тем же Разумом, вот не умеете действовать. Стяжали ли ли вы Образ Сути Психодинамического действия у Аватаров Синтеза Савелия Баяны, – так же, они же? – чтобы у вас сложилось Психодинамика Света на Генезис этого действия? Вначале Образ, Суть, тренировка в их зале, становление в столп Образа Сути Генезиса, какая-то ночная подготовка, адаптация, а потом просто осмысление тематики, ну непросто – осмысление тематики, какое-то стяжание, опубликование это на какой-то группе, на занятиях, введение всех в этот процесс и получение каких-то результатов. Понимаете?

Вот, какая-то активность должна быть**.** Вот переключитесь на это явление.

То есть если упростить момент, ещё раз, Юсефу Оне не хватает от вас, чтобы вы видели Психодинамику как организацию. Вы её видите, как частность вашего роста. Частность, как психодинамика, может быть, действие жизни. Но вам важно увидеть её как организацию. Чем интересна ещё организация, любая? Дайте ответ теперь вы, все, вот организация как таковая, предполагает что внутри?

*Из зала: – Отстроенность, пути, стратегию…*

Но ещё и ряд тех специалистов, которые оформляют эту организацию. Вопрос, насколько вы, как специалисты Юсефа Оны, между собой организованы в Психодинамики Синтезом, Синтеза Жизни, да? То же самое у Кут Хуми Фаинь, то же самое у Аватаров Синтеза Югры. Понимаете? И чувствуете, сейчас ваши мозги, они привыкли идти по часовой стрелке, а сейчас их Владыка против часовой стрелки, и у вас пошло обратное состояние, и вот даже мне, настроившись на вас, очень сложно, у вас динамика Огня идёт в другом направлении, не знакомого вам, не знакомой плоскости.

Но проблема организации заключается в том, что она должна работать на весь объём на 360 градусов в любой плоскости, она собой концентрирует что, организация? – пусть она будет живая и вечно здравствует, – пространство, то есть включается внутренняя организация течения пространства Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Опять же, тогда организация Юсефа Оны – это весь Екатеринбург и Свердловская область. Видите ли вы это, когда двигаетесь физически по Екатеринбургу? Хорошо. И…

*Из зала: – И еще Курганская.*

Чего?

*Из зала: – Ещё и Курганская.*

Курганская область.

*Из зала: – А… Компетенция в соорганизации предполагает мудрое распределение функционалов, скажем, задач в организации.*

Да, это называется обязанности.

*Из зала: – И вот Мудрость здесь очень важна, чтобы эти границы...*

Да, я думаю, что ребята сами на ближайшем Совете Изначально Вышестоящего Отца стяжают Мудрость Жизни и Истину Жизни вот с учётом 62 Синтеза. И у Мория Свет просто потренируются. Причём, понимаете, вот даже проблематика ваших Советов, что вы продолжаете Совет воспринимать как Синтез, который кто-то должен вести. Это большая, вот, казуистика. Я же была на ваших Советах, я же помню, в каком состоянии вы сидите на Советах. Вы ждёте Синтез внешний. А Синтез на Совете должен быть внутренний. То есть когда вы, как Аватары, включаетесь во внутренний Синтез своих организаций, 27-мь организаций ракурсом организации Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца. Все пишут, сегодня все воспитанные мальчики и девочки. Услышали? Вот поменяйте подходы, это касается каждого.

Да, есть такой принцип: никто тебе не друг, никто тебе не враг, но каждый Компетентный тебе Учитель. Чему вы учите друг друга? – Учитесь отрываться друг от друга от сиськи, не знаю там, я не знаю, от языка, от чего вы там отрываетесь, привязанностей, и начинаете обучаться действовать с Аватарами Синтеза, но так оно и есть, да, действовать, в действии.

Просто это же уровень Жизни как раз поддержка как раз в том состоянии. А между прочим, вы посмеялись, с одной стороны, огненный центр Любви и Мудрости фиксируется в том месте, где вам сказали, что вы притягиваетесь. То есть вы тогда не у Аватаров Синтеза стяжаете Любовь и Мудрость, а через огненный центр более компетентного, который сидит напротив вас, а он физически женщина, в данном случае, она, Глава Подразделения. Куда вы тянетесь? – К концентрации Огня и Мудрости через огненный центр. Называется, Лена, тебя должно хватить на нас всех. Просто предположим. Лена говорит: я уже не кормящая. А вы говорите: ничего, ещё нам дай чуть-чуть. Я вот сейчас утрирую на вот, просто таком, не знаю, неприятном осознании, но, тем не менее, так и есть. Этого не происходит, нет. Но где-то внутри есть состояние пристройки к одному, чтоб этот один вёл. Не важно, как вы там ведёте Советы, там, по скайпу и ещё как-то, вопросы.

У меня просто опыт был, мы, Ира как раз участвовала. Меня пригласили, горизонт 31-й, для просто отстройки парадигмальности Аватаров 8-рицы Изначально Вышестоящего Отца. И вот, представьте, в скайпе сколько там нас было, наверное, около тридцати Компетентных, да, плюс-минус 29. Очень сложно общаться, когда ты не видишь никого, то есть ты просто общаешься с камерой, но, тем не менее, мы больше общались, там, работали в зале. И вот как раз я тоже на себе сложила состояние, когда ребята фиксируются не на Аватара, а на тебе, потому что ты говоришь. И вот насколько надо владеть профессионализмом с Аватарами Синтеза, чтобы переключиться своей фиксацией, отрывая их всех на Аватаров Синтеза. И знаете, чем переключается действие?! Чем мы вас переключали? – Высокими целями и задачами, такими запредельными состояниями, что вы физически не могли найти аналог вот этой вот привязанности к этим сиськам, правым, левым, Мудрости, Любви, и у вас включилось состояние уже не человеческой привязанности, как пойти, чтобы сделать, а включился профессионализм и адекватность внутренней работы, когда тело начинает думать выше биологического потребления. А это как раз состояние жизни.

Вот посмотрите, какая должна быть тонкость работы, когда вы сами себя тренируете в переключении из биологических потребностей на служебные потребности. Вы же биология. То есть как надо мастерски повести Синтез, чтобы из биологических потребностей биология, как наука, получила действия в потребностях Синтеза. Вот как один из вариантов действия.

Если мы за все 14 Синтезов ни разу не говорили о двух этих огненных центрах. Рекомендация: вот просто вечером, зайти к Свет, или к Фаинь, и посмотреть, и осознать, нет ни каких привязок у вас на всех огненных центрах. Но обновился Меч, надо обновлять огненные центры. А чего? Нет, подождите, вы чиститесь? Чиститесь. Возжигаетесь? Возжигаетесь! А вдруг вы недостаточно почистили состояния, не знаю, родственников своих держите, ещё кого. И надо разделять, что физические родственники с точки зрения человека – да. С точки зрения Учителя, Владыки – уже нет.

Как мне нравится, Серега: сидит, сидит, умным взглядом там чмок бровями – мысль зашла. Чего?

*Из зала: – Близко, потому что.*

Потому что близко, конечно! И что включается? Внутренняя архетипичность, как запредельность вашего применения, всё, и вы начинаете работать. Кстати, мы вчера говорили, что в Мудрости нет границ. А в Совершенстве есть граница? – Границ нет, но есть предельность Совершенства. А в чём предельность вашего Совершенства? – В той Мудрости, а главное, в Вере, которой вы действуете.

Вот сейчас вам Владыка сказал обратить внимание на огненные центры. У вас пошло внутреннее мучение: да как да чего. И сразу же Владыки объясняет, что предельностью ваших Совершенств является граница вашей Веры. Что нужно сделать? – Поверить тому, что сказал Аватар, и выйти вечером, и не важно, инь вы, ян вы, и вас тоже есть эти огненные центры, у всех. Выходим и отстраиваемся, чтобы не было никаких привязок, причём, это может быть не к вам привязались, вы привязались, да. У вас включаются состояние компенсаторики. Себя не можете отстроить, а пытаетесь себя отстраивать за счёт других. Это тоже такая изощрённость Мудрости, и вы считаете внутри, что, отстраивая других, вы отстраиваете себя, не-а.

Помните первый закон Посвящённого «начни с себя»? Фильм «Москва слезам не верит», какой там был вопрос? Как вы управляете целым заводом? А она сказала просто: «Начнёшь управлять пятью, тремя, десятью, и потом уже тысячи не имеют никакого значения». Вопрос, насколько вы умеете организовывать 256 Частей внутри себя, чтобы потом уметь координироваться и действовать в организации?

Можно ли увидеть, что физическое тема, это организация Изначально Вышестоящего Отца. Однозначно. Как вы организуете физическое тело, в котором все нижестоящие Части, Системы, Аппараты, Частности, Компетенции являют Изначально Вышестоящего Отца? Помните, у нас была цель офизичить Изначально Вышестоящего Отца собою, цель. Бывает… есть принцип Отцовскости. Насколько вы её собою осуществляете? Как раз организация вашей Мудрости и Синтеза. Понятно? Поэтому предложение одно: оторваться от тех привычек действия, которые есть сейчас. Увидеть, что Мудрость всегда идёт в работоспособности и начинается внутри, то есть Мудрость – фиксация изнутри внутреннего процесса. И вот начните, отрываясь, двигаться по тем условиям, которые дают Аватары Синтеза. Не тяните старые условия в новые состояния жизни. Попробуйте переключиться из жизни человека, оставаясь на горизонте человека, на жизнь Учителя и Владыки внутри. Во Владыке растя Владыкой-Человеком, в Учителе растя Учителем Синтеза. Как это сделать? Владыка и Отец поможет вам. Нет, но на самом деле. На 62-м Синтезе вот задаваться вопросом, это уже какая-то банальность, почему? Все 61 Синтез действуют в этой активации применения.

Но есть один момент: есть внутреннее действие, а есть внешнее действие. Чаще всего мы привыкли действовать внешне. Мудрость никогда не бывает внешней, она всегда внутренняя. Поэтому мы и сказали, что состояние предельности Совершенств кроется в состоянии Веры. А Вера зачастую или всегда, это внутренний процесс, да.

Хорошо, идём, или есть какая-то вот, выводы, мнения, заключения у вас, смотрите, вот сложилось этим осмыслением? Если внутри в голове тишина, это очень хороший процесс. Вы внутри адаптируетесь к тому, что Владыкой было сказано, или Аватаром Синтеза Кут Хуми.

На счёт Меча понятно. То есть есть Меч, который внутри организует все остальные виды Мечей, вы перестраиваетесь и не забывайте перестраивать ещё и состояния активации Меча. Хорошо? Всё? Вопросов нет.

Что мы делаем сейчас: кто-то из вас нас…

*Из зала: – Можно вопрос?*

Да, давайте.

*Из зала: – А можно сказать так, что если мы ходим тренироваться к Владыке Дзею вот этим Мечом Истины, да, он, затем впитывая его в тело, он преображает тело, внутренний мир.*

Правильно.

*Из зала: – Можно, да?*

Да. Но мы тренируемся внутри внутренним миром, мы тренируемся внутри. Ну, правильно, без вопросов.

Кто-то из вас выводит нас сначала к Изначально Вышестоящему Отцу. Идём не к Кут Хуми вначале, к Изначально Вышестоящему Отцу. У Изначально Вышестоящего Отца стяжаем итоги вот этой короткой тематики подведением итогов предыдущей практики. Может быть, какие-то рекомендации лично каждому или коллективно будут. Потом этот же Компетентный переводит нас к Аватару Синтеза Кут Хуми. Включаемся мы, и ведём нас уже в Экополис Аватара Синтеза Кут Хуми в здание, в работу с Книгами Синтеза. Ребята, это не страшно, ничего сложного, цифры вы знаете, мыслеобраз тоже не сложный. Кто пойдёт? Можно с места.

*Из зала: – Давайте, я попробую.*

Давайте! Хорошо!

# Практика 5.Стяжание роста и накопления Мудрости философскости Человека, Посвящённого, Служащего, Ипостаси, Учителя Синтеза, Владыки, Аватара, Отца Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Мудрого Взгляда Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мории Свет. Стяжание Мудрого Взгляда Изначально Вышестоящего Отца во Внутренний мир каждого. Стяжание 4.398.046.511.104 Истины 4.398.046.511.104-рицы Цельных частей Учителя Синтеза Фа-ИВДИВО Октавы Бытия

Начало практики ведёт Д/Компетентный ИВДИВО

*Возжигаем весь Огонь и Синтез двух дней 62 Синтеза. Возжигаем, настраиваемся, настраиваемся на Огонь и Синтез Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, входим в этот Огонь и Синтез, развёртывая в теле. И сонастраиваясь с Изначально Вышестоящим Отцом Си-ИВДИВО Метагалактики 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности Си-ИВДИВО Метагалактики, стяжая Огонь Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь, возжигаясь, развёртываясь Огнём и Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*И в этом Огне и Синтезе, Синтезом выходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.185-ю синтез-ивдиво-цельность, настраиваясь, сонастраиваясь с Огнём и Синтезом зала. Сонастраиваясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем его Огонь. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить нас темами, развёрнутыми на 62-ом Синтезе вторым днём, Огнём и Синтезом 62 Синтеза, просим выявить итоги в каждом из нас, итоги, разработку, новый уровень, сложенный каждым из нас этими темами, этим Огнём и Синтезом, проникаемся, расшифровываем, если это возможно на данный момент. И развёртываем в части, во всю телесность, насыщаясь преображаясь этими итогами, этой концентрацией Огня и Синтеза.*

Далее О.С.

*Вот зарегистрируйте сейчас в телах пред Изначально Вышестоящим Отцом одно интересное качество – вы собраны. Вот мы, когда подводили итоги – у вас тело собранное. То есть, Меч Архетипической Истины собирает концентрацию, вот, осмысление, осознание ваших действий. Собраны, значит, что? – Сосредоточены. Вы сосредоточены на каком-то вопросе: или усвоение Синтеза, или применение Синтеза, или восприятие Изначально Вышестоящего Отца. Как только есть собранность и сосредоточение, включается что? – Большее понимание того, что вы можете осознать или расшифровать. Во.*

*И следующий момент. Попробуйте увидеть, что вы находитесь в поле внимания Изначально Вышестоящего Отца. Ни в целом нас Отец принимает, и мы стоим в зале, а есть такое поле внимания, когда Отец смотрит на нас, слышит нас, даёт нам непосредственно каждому Синтез в своём вот действии с каждым индивидуально. А, значит, если с нами работает Изначально Вышестоящий Отец Си-ИВДИВО сейчас, мы подтягиваемся на уровень той Отцовскости, который Отец закладывает нам, когда мы стяжаем, допустим, сейчас итоги. Вот это совсем другая ментальность вот внутреннего осознания. Ну, вот важно вам было это сказать.*

*Потому что, с одной стороны, внутри понимать, – а вовне действовать, это совсем другое. Собрались? Вот услышали какое-то там что-то, Отец вам сказал, в принципе, рекомендацию одну: собраны – это как итог рекомендованных действий, чтоб вы учились собираться. Идём.*

Из зала: – Кстати, очень хорошо проживалось на Мече. Вот когда Меч стяжали, именно концентрация на действии, концентрация направленности действия – было очень чётко проживалось.

*Да. Отлично. И, кстати, для Психодинамики: если нет направленности действия, она никакая, Психодинамика.**Вот это для вас ваша профессиональная обязанность – научиться быть собранными в концентрации Условия.**Ладно. Идём дальше или ещё?*

Из зала: – К Аватарам, к Аватарам ещё.

*К Аватарам Синтеза, да, переходим.*

Практику продолжает Д/Компетентный ИВДИВО

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 17.179.869.120-ю синтез-ивдиво-цельность Си-ИВДИВО и, саностраиваясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем их Огонь. Синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца*. *И дальнейшие действия потом?*

Далее АС О.С.

*И возжигаясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Си-ИВДИВО, стяжаем Синтез Синтеза, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание Мудрости Взглядом 8-ричной Философскости Синтезом в каждом из нас в дальнейшем применении уже вне, вне Практики, а в Тренинге в Высшей Школе Синтеза чтением книг Синтеза. И заполняясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, организуемся на Мудрость Взгляда 8-ричной философскостью в каждом. Вот просто синтезируем Мудрость, заполненную телом, и Взгляд, как активацию частности. Во Взгляде возжигая Эталонность Око каждому из нас, в Мудрости – Императив Совершенств пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, настраиваемся на вот подобное действие.*

*И синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, развёртываясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 040-й высокой цельной ивдиво-октавности в форме Учителя 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот, когда вы становитесь, адаптируетесь, пристраиваетесь, сонастраиваетесь – зарегистрируйте, с одной стороны, переход от Синтеза к Синтезу, с другой стороны, переход из Условий в Условий, и разный архетип, как высокоцелеполагательность материи организации телом в действии или в действительности нами. То есть, вы вот перешли, стали, адаптировались, пристроились, возожглись, начали воспринимать Аватаров Синтеза, настраиваемся на них, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, заполняемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И вот, регистрируем, слушаем, смотрим, вникаем в восприятие с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся Архетипической Истиной, стяжённой вчера нами как частью. И настраиваемся на Архетипическую Истину Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, стяжаем рост Мудрости Истинного Взгляда Философским Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас на любые процессы: жизни, служения, личного действия, профессиональных дел, Проектов, между собою. То есть, вот задайте тон, в каких направлениях вы ставите задачу отстроить Истинный Взгляд Философским Синтезом, и на что обращает внимание вас Аватар Синтеза Кут Хуми.*

*И, заполняясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца. Вот перед тем как мы, прежде, чем мы выйдем к Изначально Вышестоящему Отцу, вникните и послушайте, на что Кут Хуми вас настраивает в углублении Истинного Взгляда. Может быть, на какой-то процесс посмотреть по-иному, на какую-то ситуацию взглянуть и увидеть в этом другой контекст Истины, на какие-то Условия. Вот! И стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 8-ричной, 8-ричным формированием Философского Синтеза ростом 8-ричной субъектности в каждом.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, не-не, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Морией и Свет Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, переходим и развёртываемся в зал Высшей Школы Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 4.398.046.511.038-ю высокую цельную ивдиво-октавность Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Морией и Свет Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, в зале Высшей Школы Синтеза. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет, стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца Синтез Прамудрости Изначально Вышестоящего Отца. Настраиваемся, вникаем, углубляемся, проникаемся, открываемся Синтезу Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. Утончаемся, просим Морию Свет ввести нас в Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, и сами входим. Вот, прям устремитесь. Заполняемся Синтезом Мудрости. Ближе, вот ближе не на дистанции, а ближе по внутреннему сопереживанию, проникновению, восприятию Мории Свет. С Кут Хуми Фаинь у вас это уже наработано, с Морией Свет – очень сложно, есть дистанция. Мудрость не может быть на дистанции, она не дистанцирует – она, наоборот, сближает. Сблизьтесь, вот, синтезируйтесь, спекитесь, встройтесь, проникнитесь. Ещё, ещё-ещё-ещё.*

*А теперь сами перед Аватарами Синтеза возожгитесь тем Синтезом Мудрости и тем Синтезом Прамудрости, который как состояние возжигается внутри вас – как Репликация, как Практика, действует внутри вашего тела. Стали, хорошо, заполнились.*

*И далее, стяжаем восемь Синтез Мудростей Изначально Вышестоящего Отца ростом философскости в каждом из нас. И стяжаем рост и накопление Мудрости философскости Человека Изначально Вышестоящего Отца в Высшей Школе Синтеза ростом Владыки-Человека Учителя Синтеза в формируемой, нарабатываемой, нарабатываемом Владычестве в каждом из нас в Учителе Синтеза. Проникаемся, заполняемся. И вот, пробуем даже Огнём идентифицировать накопление и рост Мудрости философскости Человека. Вот в чём она для вас заключается? И вот, если увидеть, например, это – Суть Сообразительности по-человечески, насколько сутево философски вы умеете соображать, скоростно действовать, вникать, применять, допускать внутри. Вот, может быть, сложите какое-то своё качество или свойство, или, там, свою особенность – она вот в целом, Сообразительности Человеком.*

*Далее, стяжаем рост и накопление Мудрости философскости Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Мудрости Синтез Прамудрости, прося сформировать Мудрость философскости Посвящённого, где с точки зрения Посвящённого включается императивная глубина, и Правами мы включаемся в любой объём глубины философскосой мудростью и императивим ею, то есть, действуем процессом имперационной связки сути. Возжигаемся, встраиваемся. Ещё плотнее, ближе к Аватарам вот Огнём и Синтезом, не выскакиваем, то есть, любой новый Синтез и Огня не отшибает вас, а, наоборот, спекает глубже с Аватарами.*

*Стяжаем дальше рост и накопление или насыщенность, накопление Мудрости философскости Служащего, которое может выразиться в скорости наших качеств, в скорости роста качеств, в скорости применения качеств, новизны качеств в нас. Усвоили. То есть, вот, доведите любое возжигание, стяжание Синтеза и Огня в возожжённость насыщенностью Синтезом.*

*Далее, синтезируемся с Аватарами Синтеза Мория Свет, стяжаем рост и накопление Мудрости философскости Ипостаси и рост Мудрой философскости Ипостасной Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза в каждом из нас. И вот здесь, сточки зрения внутреннего контекста Мудрой философскости Ипостаси, Свет философскости в том, или Свет философии в том Творении, которое наступает в Мудрости философскости у нас, Свет философии. Заполняемся.*

*Синтезируемся с Аватарами Морией Свет, стяжаем рост и накопления Мудрости философскости Учителя. Возжигаемся, предположим, Императивом разумности в Учительстве каждого из нас.*

*Далее, возжигаемся, синтезируемся с Аватарами Синтеза Морией Свет, стяжаем Мудрость философскости Владыки. Заполняясь, насыщаясь, втягиваемся в концентрацию Синтеза Мудрости, Мудростью философскости Владыки, через, предположим, Окскость Окскости Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, стяжаем у Аватаров Мории Свет концентрацию Мудрости философскости Аватара каждому из нас, стяжая Условия глубины этой Мудрости ракурсом Генезиса Генезиса, генезирования Аватарской Мудрости философскости.*

*И входим в восьмое формирование Мудрости философскости Отца Совершенством Полномочности в каждом из нас, стяжаем.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мории Свет, просим сформировать в процессе энного количества тренировок, практик, действий Служения в Высшей Школе Синтеза Мудрый Взгляд, стяжая Ядро Мудрого Взгляда в 8-рице видов Синтеза Мудрости в каждом из нас. Прям, вот увидьте, что эти восемь до этого стяжённых позиций синтезируются в телах Учителя Синтеза в каждом из нас, Синтеза Мудрости, в цельное явление Мудрости, которое мы переводим ростом Взгляда Учителя Синтеза на любые ситуации, процессы, практики, условия, дела, направления, тренинги, Синтез, с которым мы взаимосвязаны или, там, действуем.*

*И синтезируемся с Аватарами Синтеза Мория Свет, стяжаем Мудрый Взгляд Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мории Свет каждому из нас, прося преобразить внутреннее явление максимально активных частей Мудростью Взгляда: ИВДИВО-Отца, Физическое тело, Истина, Око, Хум и, если нужно и далее, то нижестоящее выражение частей, вплоть до Образа Отца или Нити Синтеза, там до какого процесса Мория зафиксирует организацию этого Синтеза в каждом из нас.*

*И, возжигаясь, усиляемся Мудрым Взглядом, прося любые наработки, активации, проработки Мудрого Взгляда в применении Служением. И вот попробуйте увидеть, что Мудрость, она развёртывается или применяется вовне, только когда мы служим, либо внутри, либо вовне, неважно! То есть, нет градации внутренних и внешних, – она просто есть ракурсом Служения, причём, не горизонтом Служения, а вне горизонтов.*

*Заполняемся Мудрым Взглядом. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мории Свет, возжигаясь восьмью Синтезами Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. И вспыхиваем Синтезом, стяжаем Жизнь философскости, уже служа подразделению Мудрой философскости Жизни и Мудрой философскости Психодинамичности каждым из нас Учителем Синтеза. То есть, вы можете сделать для себя акцент или вывод, что вы к Мории Свет вых*о*дите и можете выходить с позиции Аватара Должностной Компетенции ракурсом подразделения – будет включаться Жизнь Мудрости философскости подразделения. И, с другой стороны, можете выходить индивидуально – тогда будет включаться компетенция явления не просто Должностной Компетенции, а уже личного роста Владыки-Человека, Учителя Синтеза Философской Мудростью Мудрым Взглядом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И заполняясь Аватарами Синтеза Морией Свет, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Из зала Высшей Школы Синтеза Аватаров Синтеза Мории Свет Фа-ИВДИВО Октавы Бытия мы переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Фа-ИВДИВО Октавы Бытия, развёртываемся напротив Изначально Вышестоящего Отца 4.398.046.511.105-й высокой цельной ивдиво-октавности. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца всей восьмеричной Мудростью и цельным однородным Взглядом Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас с Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем Синтез в Мудрый Взгляд каждого из нас в Ядро Мудрого Взгляда, заполняясь, развёртываемся изнутри вовне пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Далее синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца ракурсом восьмерицы Мудрой Философскости от Человека до Отца, возжигаясь, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, вот послушайте: запросите у Отца, как Отец видит, насколько мы пристроились к Мудрости, вошли в её состояние философскости, хоть какое-то действие первичное, чего-то, может быть, не хватает индивидуально каждому из вас, на что следует обратить внимание. И вот просим преобразить, углубить Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Мудростью Изначально Вышестоящего Отца глубину действия каждого из нас Учителем Синтеза.*

*И стяжаем Мудрый Взгляд Изначально Вышестоящего Отца во Внутренний мир каждого из нас поиском внутреннего-внешнего Служения применением Мудрого Взгляда Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас физически.*

*Вот, кстати, найдите, какой внутри, какую внутри специфику даёт Мудрый Взгляд Изначально Вышестоящего Отца. Вот, мы бы вам предложили увидеть, что внутри вы возожжены Я Есмь Изначально Вышестоящий Отец Мудрым Взглядом, а вовне идёт состояние накопления именно профессионализма вне критичности, вне состояния отрицания, а в Условиях, когда Мудрый Взгляд притягивает внутренним Я Есмь Отец в Мудром Взгляде другие позиции, другие уточнения, иные нежели, чем вы владеете внутри. И, фактически, вы начинаете намагничивать многообразие возможностей Мудрого Взгляда, включая Имперационность процесса видеть, как видят Аватары, мудрить и философствовать, умозаключать, как действуют Отец с Аватарами, синтез, то есть, фактически подтягивайтесь во внутреннюю компетенцию, растя этим.*

*Но! Что Отец сказал вот внутри каждому из вас в зале? – «Больше самостоятельных действий». Ну, слово «больше», это моё дополнение. Он сказал: «Самостоятельные действия должны быть». Но вот потом было дополнение: внутри всё ваше состояние «я» входит в «Я Есмь Отец», чтобы так, может быть, обывательски, но, тем не менее, причесать вашу самость. «Я Есть Отец» – Отец хорошо отстраивает внутреннее буйство вашей личности. А уже вовне вы есмь выражение Аватаров Синтеза. Ну, да.*

*И вот преображаясь этим, отстраиваясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Фа-ИВДИВО Октавы Бытия каждому из нас и синтезу нас. И в активации Мудрого Взгляда Изначально Вышестоящего Отца мы стяжаем дополнительно во фрагмент Истины, стяжённой вчера каждому из нас, концентрацию Истины Цельных частей Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза в каждом из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4.398.046.511.104 Истины 4.398.046.511.104-рицы частей Учителя Синтеза Фа-ИВДИВО Октавы Бытия. И стяжаем Мудрость Истины 4.398.046.511.104-рицы частей Цельных Учителя Синтеза Мудростью Взгляда Изначально Вышестоящего Отца ростом в Высшей Школе Синтеза с Аватарами Синтеза Морией Свет в каждом из нас и, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, вводя фрагменты Истины действием, насыщением, применением, практикованием Мудрости ростом философскости каждой части, Истиной Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Вот это, кстати, процесс усвоения очень небыстрый. То есть, вот когда в Цельные части Учителя Синтеза, в четыре триллиона, вошло такое же состояние Истины, одна Истина – одна часть. С одной стороны, Отец Всемогущ, и сразу же Синтез идёт на всё, но вопрос в нашей физической скорости усвоения. Мы довольно-таки медленные в Мудрости. А помните, мы с вами, когда стяжали сейчас восьмерицу, было сказано: скорость, вот, внутреннего Генезиса, вот, скорость или скорость качеств, – вот она, как раз. И возжигаясь, просим Отца ускорить процесс вмещения в Цельные части Мудрости Изначально Вышестоящего Отца с Истиной. Вот попробуйте не просто в это поверить, а телом Учителя Синтеза телесностью отреагировать, потому что это Части 18-го архетипа, которые вы берёте напрямую от Изначально Вышестоящего Отца в действие.*

*И далее, являем и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим выявить Истину из 4 триллионов 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104-рицы частей в каждом из нас. И вот из синтеза четырёх триллионов Истин выявляем цельность Истины Синтезами Изначально Вышестоящего Отца частями вовне той Истиной частей, которыми мы живём, как Учитель Фа-ИВДИВО Октавы Бытия. Можно даже её рассмотреть, она не просто цветовая или цветная, она заполняет вас внутри, Истина вначале, потом вовне, и некая такая субстанциональность, дающая понимание внутренней последовательности действия Синтеза в каждом из нас. Вот чуть-чуть прислушайтесь, к Истине нужно прислушиваться, она не голос, она как раз состояние Взгляда.*

*И возжигаясь этим, – вот важно научиться наполняться Мудростью Синтеза в углублении Истины Изначально Вышестоящего Отца. Вот сделайте для себя вывод для осознания: вы практически не работаете с Частями Цельными Учителя в 18-м архетипе. То есть, понятно, сейчас разбор полётов после Практики сделаем, ну вот здесь, сейчас подтянитесь в Цельные части, четыре триллиона частей. Прям, вот выучите: 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 104 Цельные части Учителя Синтеза в явлении Изначально Вышестоящего Отца. Этим объёмом Истина идёт отсюда, вот она, прям, проникайтесь, эманируете, распускайте, выстраивайте столп, возжигайте Мудрость Взгляда, возжигайте философскость, внутреннее действие с Аватаром Аватарессой Морией Свет, Кут Хуми Фаинь, внешне с Изначально Вышестоящим Отцом. Физически наоборот: вовне Аватары Синтеза, внутри Изначально Вышестоящий Отец, поэтому было сказано «Я Есмь Отец внутри». И вот углубляя этот процесс, впитываем Истину Изначально Вышестоящего Отца Синтезом в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и итогово стяжаем 4 триллиона 398 миллиардов 046 миллионов 511 тысяч 105 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ростом частей Изначально Вышестоящего Отца новым Светом Изначально Вышестоящего Отца, новым Духом Изначально Вышестоящего Отца, новым Огнём Изначально Вышестоящего Отца применимостью Мудрости и ростом философскости в каждом из нас.*

*Вот в зале от Отца прозвучало одно слово – Сложились. То есть, когда складывается внутренняя работа Мудрости, вот можно услышать слово – «сложились». То есть, Мудрость, она складывается как пазлы, это один из элементов действия, в том числе, Истиной, она всегда складывает всё по полочкам и некую такую канву понимания чёткости, последовательности действий.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Морию Свет Фа-ИВДИВО Октавы Бытия. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Фа-ИВДИВО Октавы Бытия. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Октавы, Си-ИВДИВО Метагалактики.*

*Возвращаемся в данный зал физически 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И распуская по итогам двух Практик, вот первая, где мы стяжали, но не распускали стяжённое с точки зрения Меча, и сейчас – в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделении ИВДИВО Екатеринбург, и в ИВДИВО каждого, а также в ИВДИВО Должностной Компетенции служения каждого из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Состоялась практика, но два момента: вы очень долго раскачиваетесь в Мудрости. Вот если в Синтезе мы с вами привыкли действовать, просто привыкли за много месяцев Синтеза или за много лет Синтеза, то когда мы вышли к Мории Свет, да ещё и в Фа-ИВДИВО, где Мудрость вначале должны были отразить наши части цельные. Я даже уже потом не выдержала, по записи можете проанализировать, было сказано: «Ближе к Аватарам Синтеза, сблизьтесь с ними». Вот было такое ощущение, что полная холодность, Аватары – в концентрации Синтеза и Огня, а вы стоите на удалении и слабо, именно слабо проникаетесь их Огнём и Синтезом. Из этого сделайте вывод: в Высшей Школе Синтеза вы практически не действуете, вот практически не действуете.

Единственно вот от кого, может быть, звучало состояние Высшей Школы Синтеза, даже не от вас, как от Аватара, а от тех, кто проходил Академический Синтез. Из этих здесь только Настя Иванова, Компетентных. Почему? Она внутри с точки зрения ведения в Академическом Синтезе настраивалась на Морию Свет внутренним состоянием, то есть её это спасло. А так как она была среди нас – один за всех и все за одного. И вот сработал принцип, когда через одного включились все. Ребята!? Ну, с одной стороны, Насте спасибо, что она смогла пожертвовать свой опыт. И это правильно, надо Мудрость уметь жертвовать, надо уметь жертвовать состояние. С другой стороны, к вам вопрос: где у вас месяцы проработки с Аватарами Синтеза Мория Свет? Надо решить этот вопрос кардинально для всего подразделения. Жизни мы где должны учиться? – В Высшей Школе Синтеза на кафедре разных направлений. То есть внутри ходим на ночную подготовку, но не доходим до главного. Ходим на обучение к Аватарам Синтеза, но не доходим до главного.

И с одной стороны, может быть, Мория Свет, хорошо, что показали, что ещё вчера мне было, меня смущало, вот когда, кстати, Настя же и выводила к Мории Свет, меня смутило состояние внутренней непроникновенности, ну я думаю, ладно, может быть, ведущий не справился, там его специфика. Но уже когда сегодня мы все вместе вышли, чёткое было состояние, что на дистанции. Мудрость никогда никого не держит на дистанции, если сам Компетентный не держит дистанцию с Мудростью. Понимаете? То есть вопрос вашей внутренней разработанности… Что, нельзя пока, да? *(обращается к участнику)* …вашей внутренней разработанности с Аватарами Синтеза.

Окно закрыто. Или открыто?

*Из зала: – Открыто.*

Ой! Закрой, пожалуйста *(обращается к участнику)*.

Поэтому, возьмите себе на вооружение внутренне отстроиться на Высшую Школу Синтеза.

Следующее, или из этого следующее, мы стяжаем с вами восемь видов Мудрости от Человека до Отца – это углубление нашей Субъектности, то есть, чтобы выработалась Мудрость и вошла в Волю, необходимо чтобы наша субъектность владела философскостью, тогда будет формироваться внутренняя парадигмальность.

Мы стяжали, как этот пример, стяжали, какое-то насыщение есть. Например, там у Отца – Полномочия Совершенств ракурсом внутренней философскости, там у Человека – суть сообразительности. Не важно, какой мыслеобраз вы туда зафиксируете или какую станцу, какую тезу, главное, чтобы Мудрость философскости у вас начала вырабатываться. Например, вы начнёте как-то практиковать действие, выстраивать. Вы – Аватары в должностной компетенции, вы – Учителя, вы – Ипостаси, вы – Посвящённые, вы – Владыки-Человеки, вот просто в выражении. Какая философская Мудрость у вас действует по принципу? Учитель, Владыка-Человек, Учитель Синтеза – 4 триллиона Частей. Насколько Синтеза Истины хватает, чтобы в эту философскость Мудрости войти? Просто горите, просто возожжены, просто начинаете стяжать, просто практикуете, в этом входите в ночную подготовку, в этом включаетесь в свою физическую работу, в этом включаетесь в, не знаю там, руление машины, когда едите из точки А в точку Б. У вас внутри действует состояние ни где-то там внутри, а перев*о*дите его вовне, вплоть до каких-то банальных вещей. Понимаете? Вот попробуйте эту практику разобрать на какие-то детали и внутренне сложиться в её исполнении.

И, наверно, последнее вот из этого всего – не слишком ли вам было внутри отрешённое состояние от частей 4 триллионов? Вот у меня было такое ощущение, что вы в первый раз их стяжаете. Хотя, я понимаю, что вы их не первый раз стяжаете. То есть одно состояние, хотя, по взгляду одного из вас, стяжали первый раз. Да? Первый раз стяжали 4 триллиона частей? Наверно. Когда вы стяжаете просто явление этого, вы же потом должны разработать эти части. Вопрос: чем вы занимаетесь на досуге? Где в 18-м, вернее, да, в 18-м архетипе действие архетипическими, вернее, цельными частями, чтобы дотянуться до архетипических частей? Опять же Высшая Школа Синтеза в 18-м архетипе у Мории Свет, и во внутреннем мире в ночной подготовке отправление однородной телесности Учителя Синтеза в Высшую Школу Синтеза на организацию цельных частей Изначально Вышестоящего Отца собою, в накоплении Истины этих частей и Синтеза этих частей, а физически потом применение. Чуть реорганизуйте свой подход и действие.

Что тебе повторить? Ничего? *(Обращается к участнику.)*

Понимаете? То есть вот больше дееспособности, чтобы пошла динамика. Поэтому мы и как-то делали паузы, потому что даже с учётом скорости Отца вмещение в тело объёма частей было очень сложное по внутренней динамике. Естественно, уже в зал Мории Свет на чтение Книг мы просто не пошли, потому что смысла нет сейчас читать, мы сейчас будем просто адаптироваться в том, что есть. Понятно? Поэтому после перерыва сходим. Ну вот, как-то так.

Мы предлагаем сейчас пойти на перерыв, сейчас 20 минут и, соответственно, до без 15-ти побыть во внутреннем мире каждым из нас. Спасибо большое. Перерыв.

# *День 2 Часть 2*

Четвёртая часть. Мы с вами приступаем уже к итоговому вхождению в заключительный этап 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.

# Не хватает обсуждения каких-то вопросов на разных философских мероприятиях

Несколько замечаний или наблюдений в этом перерыве, в котором были.

Первое. Вам в обще-то не хватает обсуждения между собой каких-то вопросов. Причём не вот в том месте, а на разных Философских мероприятиях. Грубо говоря, посмотрите, Санкт- Петербург организовал Философско-Парадигмальные совещания, вот я точно знаю. Не знаю, как Москва, но вот у Питера своя специфика, у вас тоже есть, да? И ведёт, например, Аватар 8-рицы и Аватар Высшей Школы Синтеза. Вот попробуйте поставить на этих мероприятиях какие-то вопросы крайне щепетильные или крайне такие интересные, где бы вы могли разновариативно пофилософствовать, рассказать свои точки зрения, потому что фактически Мудрость, чем она интересна? – Она гибка. То есть, если вы будете делиться восприятием, вот даже сейчас на перерыве, слом внутренней системы стереотипичности, которую вы навязывали на Мудрость, она нарушит всю вашу внутреннюю там отстройку. Чтобы не было потом жёсткой артиллерии от Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь допустим, или Мория Свет, когда вам будет сказано, что это не верно, попробуйте нафилософствовать или напарадигмалить там на этих мероприятиях и просто, как мы говорим чаще всего, напахтать какие-то выводы, идеи, цели, возможности, предложения, чтобы вам внутри было интересно и вы разносторонне развивались, причём Мудрость предполагает разностороннее развитие.

# У вас Синтез Учителя 62-го Синтеза

Вот из этого попробуйте увидеть, что когда вы практикуете Синтез с Аватарами Синтеза, важно не в том, что вы физически отстроили практику, вот прям вот, до последней буквы, важен результат, который вы физически зафиксировали собою. Результат внутренний гораздо важнее, чем какие-то внешние правильные формулировки. А задайтесь вопросом: когда вы вчера осознали, что вы пришли на Синтез к Аватару Синтеза Кут Хуми, Владыка является вот на территорию ваших двух областей, плюс центровка Екатеринбурга, внутри как вы реагируете на Аватара Синтеза Кут Хуми? Должностно Компетентно, допустим, Главой ИВДИВО я реагирую, да, на Аватара Кут Хуми или вхожу в явление Кут Хуми. Или я реагирую на Аватара Кут Хуми как Учитель 62-го Синтеза. И вот смотрите, от смены позиции моей мудрости, вот не наблюдателя, а от смены позиции моей мудрости зависят выводы, которые я делаю. И с точки зрения Главы ИВДИВО вывод может быть один, с точки зрения Учителя Синтеза или Владыки Синтеза или Аватара Синтеза, вывод будет совсем другой.

Поэтому, когда вы находитесь внутри зала, вот внутри в этой группы, Должностную Компетенцию вы активируете только в двух вариантах. Либо, если вначале Практики Кут Хуми сказал «Активируем Должностную Компетенцию», либо в конце, эманирую Синтезом Должностной Компетенции в подразделение. Всё. В остальном варианте действия, вы просто Учитель Синтеза. У вас внутри ваш ряд Компетенции есть, но он в режиме ожидания, в режиме наработки Синтеза. Вы сюда пришли, у вас уже не Синтез Глав подразделений, у вас не Синтез Владык Синтеза, у вас не Синтез Аватаров горизонта, у вас Синтез Учителя 62-го Синтеза. Будьте добры! Тогда получается, любые комментарии, которые Кут Хуми даёт физически от Ведущего, или Ведущим и вы слышите внутри – у вас не идёт слом вашей мудрости. То, что иначе вы начинаете слышать, что Владыка комментирует вовне, это не стыкуется с вашим взглядом, и вы начинаете внутренне проявлять вот непонимание «почему так».

# Мудрость – она однозначна

И фактически не мудрость ломается, ваш философский подход. Фило-софствование, внутреннее состояние чего? – Софистики ваших действий, она становится какой? – У вас корректируется это явление, то есть сплетается то, что внутри вы перезаплели собою. Кстати, вот сплетается всё, не зря же вам было сказано по поводу Огненных центров. Попробуйте Мудрость внутри расплести.

Чем будет специфична Мудрость предыдущей эпохи? Она всегда была вплетена в орнамент и действия. Вспомните там, русское платье русских народных творчеств, всё расписано в какие-то цветы. Зайдёте в храм, будете в Москве, на площадь Василия Блаженного: вся роспись внутри, это выражение Мудрости с точки зрения растительного выражения, ну вот растительности – царства. Если мы вошли в Новый Свет, чего тянем царственную Мудрость, почему сплетаем какие-то тенденции внутренних несочетаемых уже условий? Настроились на Аватаров Синтеза, ну и будьте добры воспринимать то, что Владыка сказал, зачем вплетаете свои какие-то пять копеек?

Вот вопрос в том: Мудрость – она однозначна, сказано так-то – так-то. Кстати, нет расстрела на месте, если вы вдруг как-то интегрируетесь в каком-то явлении, то есть на другой какой-то взгляд, это всё возможно. Вопрос в том, чтобы вы не теряли устойчивости в той позиции, которой вы занимаетесь с Аватарами Синтеза. Это, раз. Что второе ещё хотела сказать? Ну ладно, забыла.

# Книга Синтеза

Мы сейчас идём работать с книгой Синтеза, где нам нужно два акцента. Первое, Книга Синтеза распаковывает ядра Синтеза, вы это слышали, знаете. А второе, Книга Синтеза что делает? Она раскрывает Стандарт каждого Синтеза, то есть книгой Синтеза мы вычитываем стандарт Мудрости, который можем мы физически осознать. Потом вычитанное нами, то есть то, что мы прочли то, что мы синтезировали, раскрывается где? На оболочках ядер Синтеза, на оболочках ядер Синтеза. Вот увидьте, пожалуйста, что в работе сейчас с Мория и Свет, само действие книгой Синтеза стимулирует активацию стандарта Мудрости в каждом из нас. Вы, даже знаете, вот сейчас было состояние, когда мы вам сказали, что от Мории некая такая отстранённость была, не от Аватара к вам, а вас к Аватару Синтеза. Понимаете, в чём казус? Для вас лично и по вашему проживанию, вы могли увидеть, что всё хорошо, вот именно для вашей позиции. Но всегда, когда вы, например, что-то высокое стяжаете, что Аватар Кут Хуми чаще всего задаёт? Это, например, процентовка, или это «Да» или «Нет» – это для тебя или ракурсом ИВДИВО? И вот когда вы находитесь в вычитывании Мудрости, даже в прочтении книги Синтеза, то, что вы прочли, задайтесь пожалуйста вопросом: вы это прочли для себя или для служения в Доме Отца? Да, понятно, что вы тоже служите в Доме Отца, но ракурс у вас какой? Тем, что вы потом этим пойдёте служить накопленной Мудростью в ИВДИВО или пойдёте сами самосовершенствоваться, развиваясь, к Учителям Синтеза, понимаете? То есть, вот это для вашей подготовки или это для подготовки вас вовне? Вот на эти вопросы отвечает внутренняя Мудрость и в том числе чтение книг Синтеза.

Хорошо, что вы соглашаетесь, просто мы бы хотели снять конфуз, который произошёл вот у одного из вас на предыдущей практике, когда вы услышали, что вошли в выражение Мории, а Ведущий сказала, что этого не произошло до конца. Надо было просто внутри задаться вопросом: это для меня группа вошла, и я отразила группу своей проживательностью или это для ИВДИВО Кут Хуми увидел, что для ИВДИВО Екатеринбург мы в это вошли и встроились, знаете.

И вот мы находимся на такой жёсткой грани срединного пути или золотой середины, где мы должны синтезировать личные интересы и групповые интересы. А чаще всего мы ориентируемся на личный интерес, перекладывая его, что это интересно всем. И вот, знаете почему Мудрость приводит к внутреннему состоянию «один на один», а не с толпой с Отцом вместе? Потому что, внутри включаются интересы не личного характера, а служебного характера, где мы учимся служить и Мудрость нас что? – Индивидуализирует, именно этим занимаются Владимир и Клавдия. То есть они, как Аватары Синтеза индивидуализируют нас во внутренней отстройке Мудрости, где вначале Мудрость к нам пристраивается огнеобразным порядком. Поэтому мы и говорили сегодня на явление, что у нас там, 15-й огнеобраз, какой?

*Из зала: – Я Есмь.*

Я Есмь, на активацию Я Есмь. Вы есмь кто в Мудрости Изначально Вышестоящего Отца? Задайтесь вопросом. И вот мы выходили в зал Высшей Школы Синтеза, … это был зала организации. Сто процентов, у Мория и Свет есть залы чего? – Истины, залы Мудрости, залы Философскости, залы работы с чем? С разрядами. Да, это может быть действие ещё шестых пар Аватаров Синтеза, но в обще-то у Мория и Свет у нас включается Суть или Сутенность внутренних процессов.

# Варианты действия с Аватарами Синтеза в разработке Мудрости

Какой ещё вопрос действия мы можем решить с Мория и Свет? – Всех вопросов обучения, то есть у Мория и Свет есть все 192 зала Аватаров Синтеза, у которых мы обучаемся в Высшей Школе Синтеза.

Тогда вопрос: вы к Аватарам Синтеза, например, к Владлену и Илоне выходите в их вид синтез-ивдиво-цельности, в их организацию, обучаясь у них, чему обучают Владлен и Илона? Или вы выходите к Мории и Свет в Высшую Школу Синтеза, в организацию Владлена Илоны Высшей Школы Синтеза при Мории и Свет или у Мория и Свет, и там вы обучаетесь выражению Владлена и Илоны, или Юсефа Оны, понимаете? То есть вам нужно внутри систематизировать подходы и увидеть, что этим тоже закручивается Мудрость. Как кстати, закручивается Мудрость, чем она закручивается, чем напахтывется Мудрость?

*Из зала: – Наверное вариациями какими-то.*

Да, вариациями действиями. И если вы одностаночник, то никакой вариативности Мудрости подхода и применения не будет, понимаете? То есть вот здесь вопрос вот этих 192-х вариаций с Аватарами Синтеза, где вы умеете отрываться от собственной позиции и настраиваться на позицию с Аватарами Синтеза, естественно, чем – практикой, практикой и ещё раз практикой. То есть, вот вообще Совершенство без практикования – это не существующее явление, любое Совершенство, кем бы вы не обозначали это Совершенство, кем вы не обозначали это Совершенство вовне: Отцом, Аватарами Синтеза, если нет практикования, оно будет какое? – Утопическое. Кстати, утопия, как некое нереальное состояние иллюзий или ещё чего-то, представлений, развеивается жёстко логической Мудростью. Кто занимается Логикой, Александр Томила вроде бы, да?

Вопрос к вам: насколько вы логически Головерсумом действуете в Мудрости каждого из нас? Синтезируйте Истину, как Огонь Мудрости внутри Истины, и Головерсум, как Синтез чего там, Вершения? Вот вопрос: получается, что в Головерсуме каждого из нас есть фрагмент той Мудрости, которой мы головерсумим, то есть выстраиваем картину мира и мы её считываем и воспринимаем. Если в нашей картине мира стоят: что вот должно быть только так и я к этому образу иду, как к некому идеалу и он у меня настолько укореняется, что уже становится постаментом, то преодолеть это жёсткое состояние, вот, утопичности действия, может только жёсткая Логика внутреннего Вершения с Аватарами Синтеза. То есть и мы сейчас к чему? Сейчас вот вам даже сложно воспринимать, потому что мы раз и из Мудрости и нам горизонт Головерсума к Александру и Тамиле зафиксировали.

Сделайте для себя вывод. Если вам сложно что-то даётся в Истинности осознания Мудрости – идите к разным Аватарам Синтеза с просьбой расшифровать ракурсом из Огня, их Синтеза, их организации, их части, Мудрость для каждого из нас. Разберите Мудрость ну хотя бы на 16 вариантов. Сейчас, с Сераписом Велеттой разберите Мудрость и Истину с точки зрения Могущества и Пламени. Вообще, есть ли в Мудрости Могущество Изначально Вышестоящего Отца, чтобы Мудрость что-то могла. От чего что-то Мудрость может? – Из Могущества! Прежде всего из Иерархии внутренних полномочий, на которых строится наше Совершенство. Сейчас шикарная связка, при чём жёсткая сцепка, из которой не вырваться. Вот, за что люблю Иерархию – из неё нельзя вырваться. Вот она если взяла управленческие действия, к вам же Андроновская начинает ехать или ездить, вы же не вырветесь от этого, вам Владыка её специально сюда и направил, чтобы вы чётко осознали, что такое…

Что ж ты так хмуришься *(обращается в зал)*? «Мягше, мягше, мягше», Мудрость не можем быть жёстко, «мягше», маслом, маслом, Синтезом! «Мягше, мягше», взгляд должен быть нежный, нежнее, даже акцент не включается *(в зале смех).* Реакцияна лице! Мягче, взгляд «мягше», отстроенней. Это состояние чего? Как раз Могущества, что всё переходит из вашего взгляда. Вы внутри явитесь на что-то, взгляд такой же, выходите к Аватарам Синтеза Могущества, а они сразу же на взгляд, а вы стяжали Мудрость взгляда. Вы думаете, как теперь будет ваша мудрость зеркалиться у вас? – По глазам! Поэтому, закрытыми глазами уже не походишь, сама Мудрость не позволит, чтобы они были закрыты. Я серьёзно!

Поэтому на счёт Иерархии, ещё раз. Войти каждый дурак сможет, а вот выйти из Иерархии не сможете, понятно? И дальше пошли! Ракурсом Восприятия, настройка Мудрости как может пойти? – Практикованием. Если мы не научимся практиковать внутренне, Восприятие не сложит зону ответственности Мудрости каждого из нас. А мы всё говорим: «проживаем, да проживаем». Да если у тебя Восприятие не развито, то и проживание будет идти только на основании того, что ты пропустил собою. А давай так: проживание Изначально Вышестоящего Отца, но Отец же не действует только 8-рицей аматических действий, у Отца минимум сиаматическое состояние 64-е.

Вот два раза сегодня ловила себя на моменте и прям очень изнутри этому радуюсь, что из аматики мы начинаем переходить в сиаматическое действие, вот сиаматикой действия внутри. То есть тело начинает включать ИВДИВО Отца для того, чтобы включался Синтез. Но, так для этого что должно быть – восприятие в практике каждого из нас с точки зрения ИВДИВО-развития, так же?

Вопрос: насколько ИВДИВО-развития поддерживает всей 16-рицей Восприятие ракурсом Мудрости? У вас когда-то был Синтез в Санкт-Петербурге, когда Виталий вёл этот курс, мы заканчивали 32 Синтеза. Это, наверное, был где-то 2000 какой?

*Из зала: – 2015 год.*

2015, мне кажется, позже было 2000…, ну, может быть, ладно. Не буде спорить. И там на Синтезе Восприятия, очень здорово мы стяжали разновариативность людям, раскладывали его по Огням, даже потом Света Тураева или кто-то из подразделения выпустил внутренний Регламент действия Синтеза Восприятия с другими частями и Огнями. Найдите это, есть как приложение к Распоряжению Восприятия, если его не удалили с сайта или Светлана начнёт ездить, вы у неё поспрашивайте. И вы увидите, насколько ИВДИВО-развитие синтезирует и подтягивает Восприятие каждого из нас.

Мы сидим с вами на уровне кого-чего? – Владыки, да? С точки зрения ИВДИВО-развития шестёрка и 14, 14 понятно – Мудрость, 6-ка, что там у нас в связи – Генезисом, да? Насколько вы внутри в Восприятии можете его генезировать? Если даже подумать, состояние Генезиса – это действие чего? – Вашей генетики. Вопрос: насколько вы генетически стали мудры, а у вас биология, вам вообще без этого никуда. То есть если Монада во внутреннем Образе не возьмёт генетику в Мудрости, наши дети будут глупыми рождаться – дети будут рождаться глупыми! И локти тут мы не сможем кусать, мы только должны кусать своё внутреннее, неадекват, то, что мы не смогли сложить Мудрость в генетике позицией наблюдателя в восприятии того, чтобы это стяжание стало какое? – Укоренилось в нас, ну слово «укоренилось» не ракурсом корней каких-то, а для нас стало естественно.

Вы чувствуете, вы съезжаете, когда дело доходит до того, чтобы увидеть генетическое состояние Генезиса в Восприятии, да ещё и Монадой, чтобы не слететь, вы прям, начинаете юзом туда «чпок» и идти. Вот я прям по состоянию процентовке Огня вот в группе, это чётко могу сказать, ну, или Синтеза.

Вопрос: чего не держитесь? Кто вам дал право идти по своему накоплению туда, где вам привычно? Называется: «с чего это?». Расселись тут, начинаем стяжать, а служить когда мы будем, понимаете? Вот это вопрос не ипостасный, а именно Учителя. Где вы себя держите, в каких ежовых рукавицах, чтобы ни шагу назад, понимаете? Вот это дисциплина, которая отстраивается, начиная с Могущества и дотягивается во всех, 16-ти видах Огней до Синтеза. Я серьёзно! Если вам сейчас вот этот язык чужд, вы никогда внутри ничего сами не достигали, потому что только дисциплиной можно достичь результата, хаосом никогда и ничего вы не достигните, хаосом.

# Монада и Головерсум

Дальше идём. Ну, чуть-чуть, хотя бы дойдём до Головерсума. Возвращаемся к Головерсуму, откуда мы начинали – состояние Вершения. Как синтезируются Мудрость Истины с Головерсумом, кроме позиции наблюдателя и мировоззрения. Что ещё происходит, чем ещё Логика способствует в активации Мудрости именно для Монады? Попробуйте подумать, где Монада – это центр, а по периферии Головерсум, который формирует внутреннюю оболочку, чтобы Монада просто воспринимала Головерсумом и не отзеркаливала, в этом и проблема! А видела сквозь Головерсум, кого? – Отца, Аватаров Синтеза.

Вопрос кстати: «А ваша Монада кого видит?». Замечательный вопрос, просто вот мне нравится. Чувствуете, вот это вот действие Синтеза, он вскрывает внутри, в каком-то потенциале внутри, это же Мудрость. То есть, если вы начнёте с Мория и Свет плотно общаться – плотно общаться, вы будете части, как зёрнышки, вот прям раскрывать в действии с ядрами Синтеза, вам не будет сложно это делать.

Мы сейчас, смотрите, никуда не вышли, мы просто находимся в Синтезе Кут Хуми физически. И что мы? Мозговым штурмом просто штурмим, только один расшифровывает и все другие на подхвате. Умейте подхватывать! Внутри у вас происходят процессы с Аватарами Синтеза! Вот вам это не понравилось. Хорошо, вы штурмите, я всего лишь суфлёром занимаюсь *(в зале смех)* я считываю ваши мысли. Это же вообще крутяк, вы расшифровываете, мы считываем. Мы у вас на вторых, на подхвате. Да это ж замечательно! Нет, на самом деле это происходит, Синтез идёт вначале на вас, потом Владыка Синтеза это расшифровывает.

Так что там Монада считывает с окружающего явления в ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, а ну-ка давайте! Хотела сказать: осязайте этот процесс, ну в принципе это осязательный процесс: что она считывает помимо действия Головерсума? Да ну что ж такое-то?

Вот слышала, мы говорили минут 15, у нас не было остановки, было много слов, теперь одно слово. Не пойдёт! Монаде надо много слов – Монаде надо много слов!

*Из зала: – Монада, может быть, считывает не Инструменты, она считывает все обновления, которые происходят.*

То есть, Монада считывает новизну? Новизна у нас в 16-рице от Качеств до Компетенций, да? Значит, если мы пристроим Монаду к разным видам этой 16-рицы Синтеза и Огней, Монада получит ориентир чего? – Вариативности действия разными образами: образ наших Качеств, образ наших Свойств, образ наших, что у нас там выше Свойств? Свойства, Способности, Особенности, Умения, Навыки, и всё это будет здесь же – новизна образов. Ну, вот побудьте этим, вот сделайте это, только не внутри лично сами, а достигните результатов в группе. Чтобы мы вот приходили, не обязательно я, любой другой придёт со стороны, и он уже попадает в среду Екатеринбург, где это есть, вот просто в состояние между вами.

Вчера у Кут Хуми Фаинь, что мы там стяжали в первой практике, в явлении 62-го Синтеза? – 62 вида среды и 62 вида Огня Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вопрос: ну это ж не только ради, или в одном Синтезе, это во всех видах Синтеза вами должно быть в подразделении. Значит, ваша какая-то устойчивость в этой наработанности выведет вас на этот результат, понятно? С Монадой и Головерсумом сложились?

# Монада, Мышление, Истина

Монада и Мышление, это тоже феерическое состояние, взаимоорганизация, как раз уровень служения, где вы два дня подряд слышите одно явление: Мудрость требует внутреннего служения, то есть Мудрость применяется во внутреннем служении. Дайте связку, Монада, Мышление, Истинностью действия Мудростью. Вот уже треугольник. Сделайте тетраэдр, из треугольника плоского сделайте фигуру Изначально Вышестоящего Отца. Это вопрос к Мышлению: уметь делать фигуры, которые отражают Ипостасность, в данном случае Изначально Вышестоящего Отца. То есть, самой этой фигурой Отец включается на нас, даже если мы этого не знаем

Подожди *(обращается в зал)*, надо добить.

*Из зала: – Применение.*

Не-не-не, надо добить знаками, надо добить формулами. Заходите в Дом иногда и у многих на окнах, на дверях маленькие иконки, причём не с ликами святых, а с крестами разной формы. Ведь смотрите, весит же это явление, так это назовём, и этим явлением что-то включается. Это знак или символ? – Это символ. Символ – это уровень чего? – Духа, но внутри этого символа суть, а значит Пробуждающая Мудрость.

Вопрос: какой символикой пользуется ваше мышление? Идём дальше. Можно ли сказать, что 17 миллиардов ты-ты-ты, это символ

*Из зала непонятно.*

Конечно. Вопрос к вам: насколько у вас в голове стоит концентрация Отца в цифровом аналоге, чтобы символ работал на преображение Духа? У кого там сегодня в памяти фильтрация была, отчего мы активируем Дух Владыки в каждом из нас по итогам активации Меча? Вот оно. В Дух у нас зафиксирован, что? Столп чего там? Столп Света, да? Что такое там было. В Лотос Духа что там зафиксировалось? Состояние Столпа, чего?

*Из зала – (не ясно).*

А внутри Нить Синтеза.

*Из зала – Нить Света.*

Нить Света, правильно. Получается, что Лотос Духа сейчас начинает впитывать Луч Света, назовём это так. Луч Света в каждом из нас. Вопрос, что там, на Зерцале происходит с печатями?

*Из зала – отсвечивают.*

Правильно. Они отсвечивают то, что накопило тело в активации действия с лепестками и физически начинается, что? Воплощение этой символики вовне. Вы думаете, почему мы так живём? Это зеркальное отражение внутреннего мира. Вот всё, что накопили внутри – это вовне просто символами отражается. Что там говорил Учитель 5-ой расы? Читайте книгу Жизни вокруг – научитесь читать книги Синтеза внутри, будете читать другие символы вовне – это Мышление. Вы начинаете думать по-другому. Грубо говоря – книга 62-го Синтеза. Иду по Екатеринбургу и вовне Мышлением читаю книгу 62-го Синтеза. Да, она у меня в кабинете, да, она у меня в выражении Кут Хуми Фаинь. Но весь Екатеринбург – это 62-ой Синтез по итогам усвоения Синтеза. Ситуации какие-то происходят? Так, что записано в книге Отца по этому поводу, в какой тематике 62-го, 61го Синтеза относится эта ситуация?

Или я – дурак, или я что-то прохлопал, или меня Владыка обучает, а я опять иду теми же рельсами. Уже рельс нет, уже и брёвна сняли, уже и железки сняли, а я всё иду протоптанной дорогой. Уже Владыка говорит: «Ну, хоть, не знаю, с лыжни-то соступи, самокат возьми». Уже и самокат не беру. Кстати, по поводу любого транспортного средства, в Экополисах… Молодец. Я тоже молодец.

Кстати, в одном подразделении что ребята сделали, чтобы все не смотрели на часы? Повесили на стенку напротив Владыки Синтеза. И все же не могут каждый раз оборачиваться, и получается такой внутренний отстрой каждого. Все смотрят на Владыку Синтеза, а Владыка Синтеза смотрит на часы. Ладно, пусть висят здесь. Не трогаем ваши часы. О чём мы говорили?

*Из зала: – О самокате.*

О самокате, да, абсолютно верно, об экополисе. Как вам развить вашу психодинамику и скорость внутреннего действия тела? Вот мы сейчас о Дзее поговорили. Ведь огромное количество есть различных технических инструментов, техники в экополисах. Если у вас психодинамика Мышления слаба, но попробуйте поездить на какой-то технике. Машина, не знаю, там, самокат, какое-то, что там ещё может быть?

*Из зала – (не ясно).*

Нет. Нет, нет, нет, нет. Мотоцикл, то есть что-то такое, лучше всего одноместное. Но в машине там много мест, но хотя бы два места точно есть, лучше одноместное.

*Из зала: – Мотороллер.*

Ну, может быть, не важно, только не вокруг вашего дома. А есть специально выделенные площадки, как физически это называются? Картинги, картинги, также вы сказали. Называется, картинг, по-моему. И то же самое, в каком экополисе Метагалактики Фа есть картинг? И можете просто понакатать скорость физически, если вы физически не водите машину. Ну, так они называются. И неважно там, сколько вам физически лет. А внутри Мышлению важна скорость. Если скорости нет, и вы никак и ниоткуда её не берёте. Нет природы скорости – вам не на что ориентироваться. Я серьёзно. Головному мозгу не на что закрепиться. Оболочки Мышления крепятся только скоростью. Вот закрепляются в каком-то новом только скоростью. Поэтому иногда бывает – мы с вами либо что-то стяжаем, либо проходим тему настолько скоростно, чтобы мышление, которым мы владеем, не сумело перевести в это новое свою, не знаю, привычную позицию наблюдателя или действия.

И Владыка проводит настолько на большой скорости, что вы просто, открыв рот, ах, а уже случилось. И уже вы не смогли что-то проконтролировать. Ведь проблема Мышления в контроле внутреннего восприятия. Восприятие же через один – контроль внутреннего Восприятия. Всё я контролирую, что я воспринимаю, да.

Так, для, как её там, Монада чтоб она была жива и здорова – Мышление Изначально Вышестоящего Отца. Пока вы не научитесь так общаться с частями, свободно в восприятии, что вы управляете, а не внутри вас, вы будете дико смотреть на то, как мы этим оперируем. Ну, в данном случае, сейчас моё состояние даже к Монаде у вас вызвало внутренний смех. Как это может быть? Да очень просто. Это моя часть – выражение Изначально Вышестоящего Отца. Ваша часть 4 триллиона, вы ею управляете? У вас 4 триллиона частей действуют на Монаду? Хотите ответ? Нет, ведь части в частях, 4.398.046.511.104 Синтеза на одну Монаду действуют внутри у вас? Судя по вашей реакции – нет. Так вот, ещё раз – Монада, Мышление, Истина – мы же ведь вот начали эту формулу рисовать. Вы начали предлагать, потом мы остановили вас на символике, если вернуться к этой тематике, что там важно? Давайте, давайте, давайте, что внутри созревает?

*Из зала: – Искусство жизни, как раз.*

Хорошо, ещё – иди дальше, не останавливайся.

*Из зала: – Нюансы, которые ты говорила (неясно). Это стимулирует искусство жизни, как результат.*

Мне нравится, как ты сейчас говоришь. Хорошо, в необычном для тебя стиле и привычности действия. Отлично. Теперь дальше иди. Помимо этих нюансов и искусства, что ещё нам даст Мышление, Монада, Истина?

*Из зала: – Мы, правда, будем получать, ээ…*

Что будет первично – Истина, Монада, Мышление? Что будет первично – Истина, Монада, Мышление?

*Из зала: – Ну, Монада первична в любом случае.*

Мм.

*Из зала: – Монада – эталонная Истина Мышления, на мой взгляд.*

А почему эталонная Истина для Учителя Синтеза.

*Из зала: – Ну, в любом случае – это схема Изначально Вышестоящего Отца и вот только тогда мы можем выйти в перспективе на смыслы. Мысль обрабатывает, ну, требования, в кавычках, Монады, как жизни, выводя через Истину на смысл действия и жизни, не знаю, у меня так сложилось.*

У тебя очень хорошо сложилось, но меня не возожгло. А, смотрите, у вас у всех складывается очень хорошо. Но чего не хватило в твоей правильности высказывания? Тебе не хватило, огня, чтобы ты этим внутри жила и нас фактически, можно скажу, вот для Монады, заразило этим состоянием Тонуса Жизни. Вот даже когда Настя говорила, у неё внутри было состояние этого Огня и Синтеза. Не, не, не – это надо внутри учиться говорить состоянием пассионарности, как новым качеством вашей телесности. Когда вы заряжаете другого, но внутренне при этом остаётесь в самоидентичности, вот в своём своеобразии подачи, манеры, специфики, там какой-то вашей особенности. Да? Отлично.

*Из зала: – Можно, как вариант. Я вот просто вижу, что вначале Истина, которая даёт именно Монаде то направление слиянности вот по мысли – с чем она может сливаться в Огне.*

Правильно. Даже более того – именно Истина Монаде даёт Мудрость. Включается один шесть. У нас нет такого ключа управления. Вот в принципе, но, в принципе, Истина даёт Монаде Мудрость, и потом, что? Дооформи мысль, и потом, что?

*Из зала: – И потом Монада, именно, выходит мыслью на ту слиянность в Огне, по которой она действует жизнью.*

Отлично. И зададимся вопросом, а много ли у вас мыслей о жизни в Монаде? Ответ, сколько образов – столько мыслей. Образ отражает мысль один четыре. Если мыслей мало – образ тоже один. У нас, смотрите, может быть один Образ Изначально Вышестоящего Отца цельно и важно – вот, как часть. И внутри образ каждой части, каждой компетенции, каждого в компетенции, в посвящении, статусов т-т-т. До в явлении, чего там? Иерархизации или Ивдивости? И внутри у нас включается, что? Внутреннее подобие Изначально Вышестоящего Отца, где мы начинаем Синтезом этих мыслей вовне в Монаде или Монадой вовне действовать. Правильно.

*Из зала: – Монада включается какой-то искусственной жизнью получается.*

Да, на физике практически, абсолютно верно.

*Из зала: – Состояние – о чём говорили, когда, не своей Позицией Наблюдателя, а по служению – это, как раз, Истина Монады Мышления. Как Истина даёт эту новизну Монаде. Мышление даёт состояние служения и получается, когда мы, слившись сознанием, как взгляд, как говорили чуть-чуть раньше.*

Раньше, да. Ну, здесь даже, наверное, ещё и другой контекст. У нас даже ещё на четвёрке, что стоит? Состояние понимания, да. Вот, понимаем. То есть получается, что от количества мыслей в Монаде в её образах у нас складывается понимание той или иной Истины для тех или иных Мудростей, как Огней, действующих в Истине. Но, что мы чаще даже в обиходе речи говорим, вы понимаете? То есть мы обращаемся к количеству образов, которые вы накопили текстом или знанием или той информацией, которую вам Владыка даёт. Любая информация содержит содержание. Если содержание уходит в состояние слова, то внутри в слове, чтобы это содержание сработало, должно родиться понимание, как определённое мышление на реакцию вовне.

# Действие внутреннего мира

И получается, что Монада понимает, что? Только то, что записано в Огнях её жизни. Именно в Огнях, каждая память – это отдельный Огонь. Насчёт, чтобы наша Монада была более эрудирована, можно сказать, что Монада была более эрудирована, мы должны владеть разными пониманиями пламён Изначально Вышестоящего Отца, её оболочек физически, понимаете? И фактически, кстати, от этого, знаете, что зависит? Интересное состояние. Я сейчас посмотрела вот на тело одного из вас – спокойствие, спокойствие. Монада и жизнь спокойны тогда, когда есть понимание внутреннего течения жизни. Вы слышали, чем мы можем добиться внутреннего спокойствия? Через понимание, понятно, чем – с Юсефом Оной, что мы можем натренировать? Ещё чуть-чуть, вот подумайте капельку и пойдём работать.

*Из зала: – Варианты Синтеза как ни странно (не ясно) только она такая внутренне психодинамическая (не ясно), как там, устойчивость в движении.*

Устойчивость движения, хорошо.

*Из зала: – Это, как точка баланса, которая здесь и сейчас фиксируется.*

Мм. Ещё, давай.

*Из зала: – безопасность, какая-то, сказали просто, что даёт Монаде.*

Да, что даёт Монаде?

*Из зала: – Устойчивость.*

А, устойчивость, спокойствие.

*Из зала: – Устойчивость, что даёт безопасность.*

Устойчивость даёт безопасность, ладно.

*Из зала: – Вот эта устойчивость – она проживается очень хорошо по правилам комбинации психодинамики, когда ты, с одной стороны, постоянная динамика, да, и ты её отслеживаешь. С другой стороны, ты можешь сконцентрироваться для решения какого-то момента, который, ну, скажем так, подвигнет тебя дальше.*

Да, хорошо очень близко приблизилось. Это называется действие внутреннего мира. То есть, если мы научимся перезапускать внутренний и внешний мир статикой, динамикой и наоборот. То есть сумеем внутри входить в состояние баланса. Допустим – это будет наша динамика, внешняя статика, когда мы накапливаем, накапливаем какой-то потенциал, накапливаем мощь, накапливаем устойчивость. Потом количество перерастает в качество и переводим это во внутреннюю динамику. Вовне начинается статика, причём статика не тогда, когда мы останавливаемся в чём-то – мы продолжаем действовать. Но эти условия у нас идут как? Минимально в том потенциале, который мы достигли. То есть, может быть, статика базы, но полная динамика новизны. И мы статичны в своей базе, то есть мы не вниз не идём и держимся горизонта. Поэтому горизонт событий, которые нас окружают, а динамика вышестоящих условий включается внутренне, что? Вертикаль. И мы всегда говорили, что у нас рост иерархический идёт как? По вертикали. Мы даже ещё в начале, там, много лет назад рисовали всегда ИВДИВО, когда идёт планета Земля основанием, потом идёт цилиндрический такой Столп – вертикальное явление разных архетипов уровней материи Метагалактик и на вершине Зал Изначально Вышестоящего Отца, потом это всё включается в сферу и получается у нас статика на физике и полная динамика в вертикали видами организации материи, архетипами, разными качествами ИВДИВО, внутренним служением. Вот поднимите эти схемы, они у вас, наверное, где-то должны быть, не знаю, чтобы просто провентилировать это в памяти.

И, кстати, мышление – это вентилируемое состояние памяти. Именно мышление активирует память во внутреннем действии. Забыли что-то в памяти, вы не в памяти это забыли, в ячейках Чаши Мышления у вас это не активно, вопрос не в памяти. Сейчас многие пеняют всё на память, не конкретно в вашей группе, а вот в Сочи была, то же самое жаловались на память там, в Санкт-Петербурге жалуются на память, именно компетентные. Проблема в том, что это вопрос не памяти и не вопрос Святослава Олеси по части Память, это вопрос Мышления Изначально Вышестоящего Отца, как Части.

*Из зала: – Вопрос связок этих, которые формируют другой образ и выходят на другое понимание*.

Да. Отлично. Ниже Окскости с точки зрения Мышления, что там у нас стоит? Красота? Что? Красота стоит. Получается, что Мышление несёт Красоту служением. Мышление несёт Красоту служением. Может быть, даже так для некоторых будет полезно – не умеете красиво служить… Чего? Ум.

Ну, всё равно. Не умеете красиво служить, не вырабатываются действия в Умах или Ум не срабатывает, тогда получается, и Память теряет свою конструктивность в действия. Кстати, Ум так это вообще идеальное состояние управления материей. Монада – это что? Это материя. Тогда вопрос – насколько Монада тогда в Мышлении управляет действиями нашего Ума? Или как раз наоборот, Монадой управляют действия нашего Ума и все наши заключения исходят из того Ума, который сложила Монада внутри. То есть с одной стороны это очень хрупкая штука, с другой стороны очень она может влиять на нас на какие-то действия. Эти вот влияния, воздействия попробуйте рассмотреть ещё и в положительном ракурсе взгляда, что наши части на нас влияют и воздействуют, но только не в негативе, а в положительном состоянии, вот что любое владение включается через управление, да?

*Из зала: – Как обусловленное действие.*

Эффект действия. Эффект действия, сложили? Хорошо, ну вот, попробуйте в таком же ключе на ваших… Что?

*Из зала: – по Сердцу.*

На Парадигмально-философских семинарах, вот ваших занятиях просто так помозговать.

# Истина, Монада, Сердце

А что с Сердцем, предлагай.

*Из зала: – Истина, Монада, Сердце.*

Давай – Истина, Монада, Сердце, твои варианты? Мы тебя слушаем, мы подключимся, вот ты начинай, мы включимся.

*Из зала: – Погромче, пожалуйста.*

*Из зала: – Первое, навскидку, что идёт взаимосвязь Огня, Духа, Свет, Энергии и Монады...*

Не туда пошла. Опять будешь сейчас смотреть приземлённо, любое состояние владычества – это не приземлённый взгляд. Истина, Сердце, Монада.

*Из зала: – А можно так сказать, что Истина тоже она формирует через Монаду, через биологичность определённого человека и вот здесь биологичность жизни…*

*Звук падающего предмета, смех в зале.*

Кризис. Кризис сердечных возможностей, давай.

*Из зала: – …идёт явление в Огне. Монада, она всегда внутри, в какой-то мере, у человека, то есть, но она может через Истину напрямую вывести в Огне человечность. Вот человек – это Монада, фиксация человека…*

Как правильно вывела.

*Из зала: – …. это Монада, а в Огне это идёт человечность вокруг нас.*

Молодец! Правильно вывела. То есть, нам нужно увидеть, что Истина Сердца кроется в человечности, где человечность активирует Человека Изначально Вышестоящего Отца и это сказывается на Монаде. Сказывается на её Образе, на её Пламенах, на её Оболочке, на её Видах Жизни и на её специфике, вот вообще даже действия. И специфика Монады, заключается в чём? В расшифровке записей из Частей Изначально Вышестоящего Отца, чтобы каждое Пламя взяло Огнём, взяло Огнём эту насыщенность собою. То есть, Сердце сказывается на Монаду насыщенностью действий. Есть насыщенность в Сердце – есть насыщенность в Пламени. Не будет этой насыщенности, Пламя будет, какое? Слабоактивное. Поэтому, мы раньше как боролись, но мы не в Монаде это видели, а больше…

А кстати, в Монаде, когда на погружениях развёртывали Пламена, да особенно когда мы только, только включались в метагалактичность явления – это бодрость Духа была и в Пламенах Монады 2-3 активных Пламени, остальные Пламена просто как состояние стандарта, которые там в эталоне своём, находятся в Монаде. Это, получается, влияет на что – на качество Жизни, то есть Сердце стимулирует в Монаде качества Жизни Огнями, понимаете? Вот это, прям, очень классная штука – стимулирует качество жизни Огнями. Есть качество Жизни – есть на этом Огонь, есть Огонь – есть на это качество Жизни. Вопрос – только насколько мы раскручиваем в наших полях, не знаю – там в любых других выражениях, в форме, в содержании, в огнеобразах собою эти условия, чтобы достичь их физически. Мы ж по большому счёту физически ленивые. Вот физически ленивые, внутри мы много чего хотим меняться, но вопрос, на какой объём времени нас хватает в этом изменении. Если на пять минут, на полчаса, на двенадцать часов, на неделю, на месяц, ну ладно – на год, на год вряд ли кого-то хватает, на несколько месяцев, потом мы забываем почему, потому что включается это всё в привычку. Так вот, представьте, насколько должен быть активен Дух, активно физическое тело в Духе, чтобы мы это достигли и внутри, вот как раз Меч и стимулирует нас на это. Он нас выводит на активацию внутреннего… внутренней динамики, поэтому, когда вы ищите психодинамику в Монаде, вы должны искать динамику в физическом теле и только потом становится «Пси», которая включается в монадической, в монадическую организацию Огня. Но вначале вы должны это «Пси» найти в Воле и в Духе Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле. Все же владеют физическим телом, все владеют физическим телом.

# Физическое долголетие

Вопрос: почему нижестоящее управляет Физическим телом, а не Физическое тело управляет, в том числе и Жизнью, а Жизнь управляет Физическим телом. Знаете, почему мы стареем? Потому что не Физическое тело управляет Жизнью и Монадой, а Монадой и Жизнью управляет Физическим телом. То есть снизу в вверх, а если пойти сверху в низ, просто как один из вариантов взгляда. Он, ну не привычный, не знакомо, мы так не видим, просто мы генетики, ещё там каких-то состояний и условий, сложности, здесь всё это понятно, но в то же время вопрос вот этой вот динамики Жизни исходит от чего? Физическое тело, допустим, стареет или даже так – мудреет. Физическое тело оно же мудреет, оно же не стареет, это просто у нас включается состояние, с точки зрения медицинского вопроса. Как это правильно, научно называется не старость, а? Научно. Как называется этот процесс? Ну, ладно. Что-то такое прямо вот…. Как?

*Из зала: – Геронтология.*

Геронтология, абсолютно верно. То есть опять же какая-то логоичность геронтологичности Жизни, поэтому идёт старение, а на самом деле это состояние мудрости. Если вы переключитесь не на старость, а на мудрость, совсем по-другому будет интереснее жить. Например: горцы, у них какая мудрость была? Царственная или стихийная. Царственная или стихийная, но они были сильны, и они жили долголетием или долголетием живут, с учётом того, что они мудростью поддерживаются Царственной стихийностью. Вы же не будете поддерживаться Мудростью городской среды, нет. Вы должны поддерживаться Мудростью, чем? Частями и ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца, тогда долголетие физически будет совсем в другом ключе. Вы думаете Монаде интересно жить 60 лет? Вообще нет, она даже не успевает раскачаться. Не успевает, ей недостаточно 365 дней в году, серьёзно. Монаде нужно Время Изначально Вышестоящего Отца, то есть Огонь.

Вопрос, есть ли у вас стратегия долгожительства, чтобы Монада получила опыт в этом физическом теле? Ещё глубже взгляд, понятно, что, да. Это хорошо, что, да, мы поддерживаем вас, но при этом нужно быть не привязанным к Жизни.

Вопрос, сколько физических тел нужно поменять, чтобы Монада получила какой-то опыт? В предыдущей эпохе…, сколько там раз Будда перевоплощался, 49? И каждый раз это было разное тело, где надо было начать всё сначала. Вы думаете, интересно начинать всё сначала, не-е, уже на какой там момент воплощения Монада взмолится и скажет: «Отец, устала начинать всё сначала». А знаете, чем интересно? Вот вспомните, как бы так корректно объяснить… Когда, в общем, были какие-то виды действий, помните, Отец сжигал тело, оставалась Монада, вот были такие примеры, и потом Владыка Кут Хуми что объяснял: «Вы не переживайте, тело восстановится».

Но вот вопрос, тело восстановится с мамочку, рождения, или сразу там со взрослого состояния? И фишка в Монаде заключается в том, что она умеет восстанавливаться как с грудничка, то есть с рождения, так и со взрослой телесности. Вы ж так не думаете. То есть вы просто видите, что процесс рождения начинается с внутриутробного развития и потом там до 16, 18 лет, вплоть до 29-ти годов или лет, когда уже тело становится полноценно взрослым и уже на фоне там 30-летия, переходит в взрослый режим работы с учётом там внешней социализации. Сейчас даже психологи говорят, что социализация, молодёжный возраст сдвинулась до 39 лет, по-моему, до 35, ну ещё до 45 дойдёт. Всё. Так что мы с вами ещё вообще молодняк.

Вопрос заключается в том, что у Монады всё разнообразно, и она может восстановиться как с внутриутробного развития, например там Аватарессы рождают, наши тела рождаются, но когда мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца и включается Монада, мы не рождаемся с внутриутробного рождения у Изначально Вышестоящего Отца – это принцип действия Матери с внутриутробности, а у Изначально Вышестоящего Отца сразу же на Монаду идёт фиксация взрослого тела кого? Духа. Правда, ведь? И вот только когда мы вышли с вами, вышли выше 9-го или выше 8-го Архетипа, Владыка Кут Хуми начал нам говорить о том, что телом Духа мы там 8, 7, 16, 12 лет, то есть небольшой объём, но это всё равно не первые годы жизни, понимаете? И вопрос крепости работы Мудрости, чтобы включалась зрелость, и не тело физически развивалось, а Дух развивался в годах.

Вопрос, что развивает Дух в годах? Что развивает Дух в годах, только не в физических, биологически часах, годах, а там, что развивает Дух в годах? Ну, давай.

*Из зала: – Действия.*

Действия, а ещё?

*Из зала: – Мудрость.*

Мудрость.

*Из зала: – Воля.*

Воля.

*Из зала: – Огонь.*

Огонь. Правильно. И вот если вы синтезируете Огонь, Синтез, Мудрость, Волю, что вы там ещё говорили, всё это вместе внутри и просто увидите, что вы этим развиваетесь, вы поймёте внутреннюю динамику, как вы действуете во внутреннем потенциале подготовки вашим телом, Учителем Синтеза, Владыкой, Человеком, серьёзно. Сейчас Настя, подожди. Вот вы должны это внутри сейчас просто синтезировать.

То есть мы сейчас вас не ведём в практики, вот, смотрите, мы пять позиций разобрали, сейчас 5-я позиция. Не было пяти разных практик, но был внутренний тренинг с вами, где вы внутри складывая это собою, спекали эти позиции, настраиваясь на Кут Хуми, воспринимали это у Аватара Синтеза Кут Хуми, усваивали физически, и фактически у вас это складывалось и складывается до сих пор. Понятно, то есть вот эти моменты надо внутри созидать, вот это, кстати, созидание. Вы созидаете. Потом, когда созидание усвоится, начнётся творение, творить что? Из внутреннего вовне. А потом уже нужно будет от Любви до Синтеза, чтобы итоги сотворённого начали что? Включаться в исполнение или в реализацию от Любви до Синтеза нам надо уже по итогам, когда сотворилось. Три секунды *(обращается в зал)*.

*Из зала:* – *Три части, которые Сердце, Монада, Истина, по сути получается, что каждая из этих частей как раз ведает наш Путь в веках, как Сердце видит все записи Духа, Монада – понятно и Истина тоже видит такой… и получается, что их Синтез между собой даёт… Вот Ведами владели этим Путём в веках какой, какой ты следующий, каким Отец в следующем развивает и, в том числе, появляется образ из Монады, как вот он проявляется, реализуется вовне, это даёт человечность, фрагмент образа, когда человечество Путь в века и Истина здесь ещё важно. То есть оно… Вот эти части между собой сорганизуются тем, что даёт этот масштаб за пределами воплощения…*

Ага…! Ну класс…! Когда болтология, я так грубо назову того, что мы сейчас поговорили, перейдёт в плоскость процесса реального действия. На каком моменте, внутри? Дайте ответ!

В Монаде… А в Практике…

*Из зала: – В Истине…*

В Истине. И другой вариант: когда вы начнёте этим применяться физически. Добиваться результатов. Вот в любом другом вопросе это останется просто аудиоматериалом и внутренним приближением к этому Огню, пока вы не получите физический результат, который внутри происходит. Поэтому вы должны, именно должны, прослушавши всё это, соорганизоваться с Аватарами на осознание того, что близко вам к этому, в этом объяснении, и исходить не из того, что надо и сказано вовне, исходить из того, к чему вас ведут Аватары Синтеза внутри. Не со всех частей сразу же, а с какой-то одной. Не обязательно это будет Монада, это может быть восприятие Головерсума, это может быть…, любое выражение там Синтеза ниже частей, и оно отстраивается у вас вначале внутренне – вас ведут Аватары Синтеза – потом во вне. Я так запинаюсь, потому что хочу сказать части ниже, а Владыка не даёт – чтобы вы сами сориентировались и примагнитились, с точки зрения Истины, к той части, которая вам близка. Понимаете? Вот любой Владыка Синтеза пересекается Огнём только тогда, когда Кут Хуми надо, чтобы это подействовало внутри вас. Поэтому не расценивайте это, как ну что-то там физическое, нет. Просто вы внутри сразу же ориентируетесь на Аватаров Синтеза. Идём дальше? Хорошо!

# Практика-Тренинг 6. Преображение прямой концентрацией Ядра 62 Синтеза ИВО в зале 62 Синтеза здания Синтеза ИВДИВО ИВАС Кут Хуми. Действие с Книгой Синтеза ИВО ракурсом 62 Синтеза ИВО и части Истина в зале Высшей Школы Синтеза здания Синтеза ИВДИВО. Действие в частно-служебном здании Мудростью усвоенных тез Книги Синтеза

*Мы возжигаемся. Мы сейчас переходим – чуть потренируемся с книжкой, всё-таки сделаем это явление, и потом пойдём дальше.*

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, вот Синтезом той темы, которую Аватар Кут Хуми зафиксировал нам, этот час – фактически, у нас часовая тема была.*

*Вспыхиваем, проникаемся, внутренне слушаем динамику, психодинамику темы Огнями и Синтезом Кут Хуми Фаинь и Мории Свет.*

*И просто прислушайтесь, к чему вы внутренне сподобились этой тематикой. Если находите внутреннее уравновешивание, вот такое выравнивание состояния: вы и не вовне и не внутри, а такое состояние баланса синтеза в тематичности Огня, применения, сложения, вариаций действия – всё хорошо. Если – нет, вот попробуйте дособраться.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Си-ИВДИВО Метагалактики, переходим и развёртываемся всей группой, в синтезе всех наших подготовок, реализаций, компетенций, действия ядер Синтеза, ядрами Синтеза темами, условиями, разработанностями – в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в Си-ИВДИВО Метагалактику. Переходим и развёртываемся в 17.179.869.120-ти синтез-ивдиво-цельно, становимся телесно Учителем Синтеза в форме Учителя Синтеза 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот обратите внимание, как поменялась насыщенная концентрация вашим осознанным выходом в зал Кут Хуми и Фаинь сейчас. Это отслеживается, и видна разительная разница: форма та же, а тело… Вопрос даже не в том, что оно подросло, а оно стало более плотное в концентрации того Огня и Синтеза, которым вы вышли к Кут Хуми Фаинь. Или какие-то дополнения, которые специфичны вот вам, то, что вы зарегистрировали на себе или собою.*

*И мы проникаемся, синтезируемся с Хум и Истиной Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, – Хум и Истина, – стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим насытить и преобразить нас на явление, разработку,**действие Книгой Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в углублении расшифровки, считывания Книгой Синтеза Стандарта в ядрах Синтеза каждым из нас, в вычитывании и считывании Мудрости собою.*

## Процесс, когда Огонь и Синтез Кут Хуми развёртывается из части Истина

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся тем Синтезом, который Аватары Кут Хуми Фаинь зафиксировали в часть Истина каждым из нас.*

*Вот тут зарегистрируйте или придите к какому-то знаменателю, когда мы больше привыкли возжигаться и развёртываться Синтезом и Огнём из Хум; а теперь сложитесь на осознание – как это, когда Огонь и Синтез Кут Хуми развёртывается из Истины. Если вчера мы стяжали Истину, как оболочку, оболочки с тезами – получается, вокруг вас сфера, внутри 17 миллиардов оболочек, и эти оболочки синтезированы с Аватаром Синтеза Кут Хуми Аватарессой Синтеза Фаинь, и из них идёт условие того мыслеобраза, который вы стяжаете. Прям телом найдите это перепроживание.*

*И вот фиксируйте физическое тело Учителем Синтеза однородной телесностью в концентрации среды Истины вокруг выражения Кут Хуми Фаинь. Не бегите дальше, вот прям остановитесь в этой наполненности.*

## Корректировка субъядерности, ядер Синтеза, огнеобразов, восприятием направляющего вектора Синтеза и Огня ИВАС Кут Хуми Фаинь

*И вот далее почувствуйте или чувствознайте, организуйтесь, настройтесь на течение потоковости огнеобразов в Истине каждого из нас, в ядрах Синтеза, в субъядерности, – прям вот течёт поток огнеобразов Кут Хуми Фаинь их Синтезом и Огнём в теле: внутри, вовне телом Учителя Синтеза 14-го архетипа, почувствуйте. И Кут Хуми Фаинь направляют нам Синтез, Огонь, и мы встраиваемся – есть такое хорошее состояние Истины: корректируемся, воспринимая тот направляющий вектор Синтеза и Огня, который Кут Хуми Фаинь дают нами, нам. Прям корректируемся, вот чтоб вы запомнили: так корректируется действие субъядерности, а так корректируются ядра Синтеза, а так – огнеобразы. Вот вспомните, кстати, именно эти три позиции мы стяжаем на итоговой практике, помните? Вот они. То есть, они закладываются из дееспособности с Аватарами Синтеза в течение всего Синтеза 14-м архетипом.*

*И возжигаемся. Вот прям сначала возжигаемся огнеобразным составом, возжигаемся ядрами Синтеза и возжигаемся субъядерностью. Во, выпрямляемся, выпрямляемся. И впитываем в тело, чтобы вовне осталась только сфера ИДВИВО, а внутри подействовала или сконцентрировалась, забурлила Истина в восприятии огнеобразов, ядер Синтеза и субъядерности в каждом телом Учителя Синтеза.*

*А теперь физически почувствуйте, (чихает) точно, – как это происходит (спасибо) у вас в физическом теле. То есть, переведите углубление этого проникновения в физическом теле, припечатывая или вот запечатывая то, что мы прошлись по частям в активации Истины, Монады, от Пламени Отца до Сердца – в каждом из вас физически, чтобы физическое тело вот сложилось: да, вот сейчас-то я заполняюсь потоковостью огнеобразов, или – сейчас во мне действует, там, Истина ракурсом Восприятия Изначально Вышестоящего Отца, и включается субъядерность. То есть, регистрируем и подтверждаем мы всё физическим телом. Из этого вывод: мы разрабатываем физическое тело в каждом.*

## Действие в зале 62 Синтеза ИВО здания Синтеза ИВДИВО в экополисе ИВАС Кут Хуми Фаинь

*И проникаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы концентрируем на себя, собою Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца на каждого из нас и, возжигаясь поддержкой ИВДИВО внутри и вовне, переходим и развёртываемся в экополис Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь из здания зала ИВДИВО, развёртываемся в экополисе Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь также 14-архетипично цельно Си-ИВДИВО Метагалактически 17.179.869.120-ти синтез-ивдиво-цельно, но перед зданием Синтеза Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*В это здание вы сами не ходите, сразу же заявляем об этом. В это здание вы ходите сейчас только один раз группой, потому что это здание Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. А мы пойдём с вами на 62 этаж по работе с Морией и Свет. Вы же ходите в здание либо Высшей Школы Синтеза, либо здание Кут Хуми, также на 62 этаж для работы. Сейчас мы пойдём, чтобы вы настроились на само ядро 62-го Синтеза: такая, грубо говоря, разовая акция выхода.*

*И мы переходим, становимся, развёртываемся около здания Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на природе, да, в экополисе. Просто, почему на природе: вот в моём восприятии слева от здания – красивый парк. Вот сориентируйтесь на среду природную, городскую среду, настройтесь на сопряжение с внешними условиями ИВДИВО, выражая Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Фаинь, – прям вот встройтесь, попросите вас соорганизовать. Вот, кстати, обратите внимание, что именно в экополисе вы усваиваете всё то, что стяжаете в залах, в кабинетах, в зданиях, – то есть, вот плотную концентрацию в экополисе вы можете усвоить.*

*И мы входим в здание Синтеза. Почему сюда не ходите сами: сюда ходят только Аватары Синтеза и Владыки Синтеза, то есть, это здание, где разрабатывается Синтез. Так как мы с вами Учителя Синтеза и входим в Истину – самой Истине необходима концентрация Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вот Владыка нас вводит туда, в том числе, и как на экскурсию, для того, чтобы мы увидели и подтянулись, в том числе, в индивидуальном Синтезе, копя Владычество Изначально Вышестоящего Отца.*

*Поднимаемся по ступенькам; широкий пролёт, широкий вход и высокий вход в здание Синтеза. Двери уже распахнуты, они раскрыты. Проходим в холл здания Синтеза. И вот сразу же: мы идём за Аватаром Синтеза Кут Хуми, Аватаресса Синтеза справа от нашей группы – мы, в общем-то, группово идём, не по двое, а вот в целом потоком нашей группы.*

*И встраиваемся в среду Синтеза Изначально Вышестоящего Отца здания Аватара Синтеза Кут Хуми, Синтеза. Вот настройтесь на среду бурления Синтеза внутри. Вы можете видеть там и компетентных, которые очень быстро двигаются, а можете не замечать тела и настроиться просто на скорость, динамику Синтеза, которая фиксируется вокруг каждого из нас.*

*Идём за Аватаром Синтеза Кут Хуми к лифту. Справа от нас – лифт, подходим. Как бы ни было странно, но всей нашей группой в 30 компетентных, там плюс-минус, входим в один лифт; то есть, он расширяется в объёме, и мы помещаемся туда все вместе. И переходим или передвигаемся на этаже, 62-ом, в выражении Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория и Свет. Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца. Аватар Кут Хуми поправил.*

*Вот лифт открылась, открылся, створки лифта открылись, и мы выходим в холл. Проходим, адаптируемся, пристраиваемся. Это больше такой тренинговый режим, практика будет позже. Подходим к основному залу 62 этажа, или центральный зал, зал 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И увидьте, что возле дверей нас встречает Аватар Синтеза Мория. Синтезируемся, проникаемся, стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца. И входим вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и Аватаром Синтеза Морией в зал 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Фиксируемся, развёртываемся в зале; то есть, переходим, достраиваемся, сонастраиваемся.*

*И вместе с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Морией, проникаясь, синтезируемся с ядром 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, усиляя формирование ядра 62-го Синтеза в каждом из нас применимостью в Синтезе. То есть, попробуйте увидеть состояние вот Синтеза, как некоего совершенства уже эталонирования Синтеза, которое есмь вот ядром 62-го Синтеза в ИВДИВО в здании Синтеза. И проникаясь, напитываемся. Хорошо. Возжигаясь, усваиваем.*

*Кстати, Владыка Мория вам, вас спрашивает: как вы себя чувствуете в прямой концентрации, прикасаясь к ядру 62-го Синтеза? Тут вопрос, именно найти состояние в теле – безличностной объективности спеканием на ядро Синтеза, действующего в вас. То есть, все Синтезы, 62-ые, которые были проведены в ИВДИВО, – они фиксируются в этом, в этом Ядре, с записями, с практиками, с темами, с дополнениями, с углублениями. И мы, проникаясь, напитываемся этими явлениями. Но я бы сказала так: внутри Мудростью и Полномочием Совершенств мы сразу же выросли, когда слиянность с Ядром вот зафиксировалась на каждом из нас, – само тело укрупнилось потенциалом Синтеза. Вот найдите состояние. И оно объективно. Да.*

*Прониклись, сконцентрировались. Хорошо. Что сейчас вы регистрируете на своём теле в зале? Вот, мы бы так сказали: к вам, извините за это слово, прилип 62-й Синтез. Не спим, ребят, не спим, сейчас, будете сейчас сами практику вести, не спим. К вам прилип 62-й Синтез. Если вы поднимите руки, – вы даже вот проводите плавность, и от вас идёт послед Огня и Синтеза 62-го Синтеза там в зале. То есть, посмотрите, как… поэтому активировали до этого огнеобразы, субъядерность и ядра Синтеза, чтобы Синтез намагнитился. Понимаете? Вот, это очень классный момент: вы таким образом внутри что? – Развиваете Синтез собою. Насытились. И вот мы можем сейчас сказать, что вы горите 62-м Синтезом. Вы пред Кут Хуми и перед Морией. Спросите, насколько вы горите и взяли 62-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вот в его эталоне, в котором он есть ракурсом курса Учителя? А ну-ка, в процентовке? Ваши цифры – ваши, но Кут Хуми сказал: на 67%. Молодцы. А Синтез 62-й. Значит, вы преодолели минимальный порог – 62%; 67 – это хорошо. Фиксируемся. У кого-то больше. Мы сейчас общестатистическое, среднее. Хорошо*

*И Аватар Мория, Кут Хуми – Аватаресса Фаинь с нами не зашла, кстати, в зал Синтеза, она осталась со Свет вовне ждать нас – выходим из зала 62-го Синтеза. Посмотрите, Аватарессы Синтеза стоят, разговаривают между собою; вы даже можете услышать, о чём они – громко говорят, слышно. Аватарессы простраивают между собой условия, что мы будем делать дальше с книгами Синтеза. Вышли, дверь закрылась.*

*И мы переходим дальше в, на этаж 190-й – этаж Аватаров Синтеза Мории Свет. Аватары Кут Хуми Фаинь не идут с нами, а мы идём с Аватарами Синтеза Морией Свет на 190 этаж Аватаров Синтеза Мории Свет.*

## Действие с Книгой Синтеза на этаже Высшей Школы Синтеза здания Синтеза ИВДИВО

*Просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь – внутри, по Огнём, по Огню – обучить нас действию в применении Синтеза Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в чтении, расшифровке, углублении, выявлении Истиной действия ядрами Синтеза с книгой Синтеза, в том числе, и инструментом 10-м в каждом из нас ракурсом Высшей Школы Синтеза и части Истина. И проникаясь Синтез Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся на этаже Высшей Школы Синтеза здесь же в здании Синтеза Аватаров Синтеза Мория Свет. Становимся. Отлично. Встали в зале Высшей Школы Синтеза здания Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Проникаемся, расходимся по залу, нас Аватары Синтеза расставляют.*

*И какое состояние среды вы здесь сканируете? Она прям, знаете, вот у меня вызывает вкусовое состояние, такое, даже вот, внутреннего счастья частей, организованностью, вот даже тактильностью состояния. Какой? Чувствуете, здесь среда обучения? Она прямо напрягает внутри желанием узнать, изучить, познать, углубить. Это, причём, состояние вкуса – не органолептикой, а вот прикосновением на таком, даже, напряжении Синтеза, когда у тебя вот сейчас новизна, которому обучают Аватары Синтеза. Постимулируйте себя. Может быть, сложно передала, но вот такое личное захватывающее состояние. Для себя настройтесь вот на это восприятие.*

*Ну и соответственно, стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Мория Свет, прося ввести нас в Высшую Школу 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца и просим явления чтением Синтеза ракурсом любой тематики Книгой 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Там, где вы стоите, перед вами проявляется, – то есть, до этого вы не видели, что оно было перед вами, – проявляется Книга Синтеза, в контексте тем 62-го, но не сказано, Книга какого Синтеза. Любая Книга любого вида Синтеза с любой тематикой, но ракурсом 62-го Синтеза. И мы возжигаемся Синтезом Мудрости, активируя Совершенный инструмент – Книга Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Стандартом ядер Синтеза. И настраиваемся на Книгу Синтеза Огнём Высшей Школы Синтеза вначале, фиксируя Столп Высшей Школы Синтеза Учителя Синтеза на каждом из нас.*

*(У кого-то что-то упало).*

*Всё что упало это во благо. Отвалились лишние моменты.*

*Фиксируем Столп Высшей Школы Синтеза на вас. И вот теперь второй момент, то есть, вы уже вкусили состояние обучения в Высшей Школе Синтеза у Аватаров Синтеза. Теперь второй момент: Столп Учения Синтеза Мудростью на активацию к Книге Синтеза или по отношению к Книги Синтеза. Тоже гарантирую, что новизна будет вот даже в телесном сопереживании: концентрация Столпа Учения Синтеза.*

*Ну, вот, Книга лежит перед вами, – ваша настройка. Книгу берём в руки, мы будем её держать на весу в руках. Знакомимся, читаем, проникаемся. Аватары Синтеза Мория Свет рядом с нами ходят, они не стоят напротив нас, стояли, теперь начали подходить к вам. И ваша задача – вот погрузиться средой, Столпом, Учением Синтеза, вычитывая тематичность тех целей, тех заданий, той Сути, той Мудрости, которую вы должны сейчас познать в тренировке с Аватарами Синтез: как это читать 10-м Инструментом, как это реплицировать практику Мудростью вычитывания Синтезом, любой тематикой.*

*Чуть-чуть, вот совсем немного. Только не спим. Закрытые глаза, концентрация, но не дремлем. Сложно читать – попросите, чтобы Аватаресса Свет вам вначале прочла, вы настроились на динамику вот архетипического чтения, на динамику внутренней плотности, на активацию, какой частью надо читать, чтобы фиксировался Инструмент внутри вас. Может быть, Мория подскажет что-то дополнительно. И вот пока вы читаете, пробуйте впитывать тезы, станцы, формулировки, какие-то фрагменты Истины Синтеза из прочтённых фрагментов тез или предложений, которые вы вычитываете, впитывайте в тело. Фактически, умением читать мы ещё активируем Учение Синтеза в каждом, вот этой средой Высшей Школы Синтеза.*

*Вы правильно думаете, что много Мудрости. Только не именно Мудрости, а Синтеза Мудрости, как вида Синтеза и Огня. И вот насинтезируйте внутри прочтением любого материала – насыщенность, чтобы Мудрость внутри включала действие. Ну, можно так сказать, чтоб Мудрость стояла по телу, и вы её ощущали. Поначалу может быть такое восприятие телесно ракурсом Владыки-Человека – некой жёсткой Мудрости, как каркаса условий, – это правильно. Вот Мудрость поначалу, она не сама по себе жёсткая, она имеет внутреннюю структуру, как каркас. И только, когда вы в неё встраиваетесь, она начинается вами быть познанной или познаваема, и она получает такую субъектную гибкость с учётом расшифровки Учением Синтезом, которым вы действуете. Очень, кстати, хорошо.*

*Аватаресса Свет встала напротив нашей группы и говорит: «Теперь закрываем Книгу». Она говорит: «Смотрим на меня». Прям, правой рукой вам показывает. Смотрим на неё. Так, прям, делает – смотрим на неё. И она говорит: «А теперь каждый скажите словом то, что вы осознали или вычитали в тезах данной Книги». Вы не будете друг друга перебивать, хора не будет, потому что каждый говорит в своём диапазоне огня, на своей скорости в условиях, и Аватаресса Синтеза каждого из вас слышит, Свет. То, что вы прочли – просто передайте Свет. Если ничего не прочли, – включитесь на, как бы ни странно было, на доверие вышестоящему Телу, вот Учителю Синтеза вашей же однородности, и чтобы не физика читала, а Учитель Синтеза телесно зачитал то, что сумел прочесть, а физика дослушает и довключится в это явление. Молодцы.*

*И послушайте Аватарессу Свет, что она вам говорит на то, что вы зачитали. Вошли в заявленную Мудрость, встроились в заявленное выражение Учения Синтеза, активировался ли внутренний Ядра Синтеза в реакции на Синтез, который вы сейчас оперируете? Плюс-минус, там нет оценок, там есть просто ваши действия и какой-то результат, который Свет фиксирует для вас. Хорошо.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Морию Свет.*

## Действие в частно-служебном здании Мудростью усвоенных тез Книги Синтеза

*Настраиваемся на Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Из здания Синтеза Изначально Вышестоящего Отца переходим в частно-служебные здания в Си-ИВДИВО в экополисе Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, из зала Аватаров Синтеза Мории Свет здания Синтеза. Развёртываемся на любом этаже, не факт, что надо развернуться на 17-ом, можно и на 6-м, можно и на 14-м, можно на первом, куда вы станете объёмом прочитанного, прочитанных Тез, куда вы встанете Синтезом. Зафиксировались в частно-служебном здании. И вот теперь накопленный Синтез, Мудрость, однородность Тез, формулировки, которые вы сложили в Высшей Школе Синтеза и Ядром 62 Синтеза – фиксируйте, вначале распуская Синтез в Куб Синтеза частно-служебного здания на все 17 этажей. Распускаем, распускаем. Что вы должны по телу прожить? – Что вы отдали, и в Куб Синтеза записалось, да, оно усваивается.*

*А теперь синтезируем Истину и Куб Синтеза, как часть, и утверждаем ростом внутреннего Владычества, что Куб Синтеза начинает обрабатывать, синтезировать или пересинтезировать Синтез, который вы привнесли в здание, вот тут же. И уже результатом действия этот Синтез сказывается на ваше тело. То есть, вы с Куба Синтеза считываете тот насинтезированный Синтез, который Куб Синтеза сложил сейчас вам в наполненности Мудростью во внутреннем содержании здания каждого из вас. Вот где копится ваш объём мудрости – в здании. С одной стороны – в теле, с другой стороны – в здании. То есть, задайтесь вопросом, помогает ли функционал здания поддерживать определённый вектор, глубину Мудрости для роста Учителя Синтеза внутри?*

*И вот втягиваемся в содержательность по Столпу здания или на Столп здания настраиваемся, на Ядро здания, на Куб Синтеза здания – в ту Мудрость, которая концентрируется вами. И вот дополнительно, может быть, что-то вы хотели бы ещё зафиксировать, зарегистрировать или индивидуально от Аватаров Синтеза Мории Свет, Кут Хуми Фаинь слышите, воспринимаете, делаете, то есть, тут уже свобода вашего внутреннего искусства, творчества, мастерства и разнообразия. И концентрируем Синтез Мудрости. То есть, любой объём Мудрости приводит и Дом Отца, и наши Части к любому состоянию или к новому состоянию, вот к чему приходите вы сейчас, когда складываете результат этого процесса. Сложились.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, вот будучи в частно-служебном здании в Си-ИВДИВО Метагалактике, и стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на результат явления Мудрости Тезами в применении Книгой Синтеза и в концентрации Синтеза на каждом.*

*И вот попробуйте зарегистрировать, что вот в подобном действии Мудрость помогает преодолеть любую крайность, не знаю, там, в осмыслении, в темах, каких-то там выводах, в итогах. И вот любая крайность преодолевается Мудростью в расшифровке, вычитывании в Книге Синтеза или Книгой Синтеза.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, из частнослужебного здания вместе с Аватарами Синтеза переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики. Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителя, и предстаём пред Изначально Вышестоящим Отцом во всей внешней и внутренней работе одномоментности действия итогами данного тренинга. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в росте Мудрости Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, и стяжаем Синтез Мудрости Изначально Вышестоящего Отца Учителю Синтеза 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому. И возжигаемся тем наполненным, неповторимым своеобразием Вития Мудрости из Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, который сконцентрировали и синтезировали собою. Вспыхиваем ею. Преображаемся.*

*И вот в зале Аватар Синтеза Кут Хуми вам говорит: «Обратите внимание, как Мудрость преображает Тело». То есть, вы возожглись, а теперь отследите на теле эффекты состояния преображения. Оно не поменяло форму, оно не поменяло плотность, – поменялось состояние контекстности вот телесной, мудрой выразимости. То есть, вы по-другому стали звучать, вот, прям, звучать, от вас пошла иная эманация от тела – и Синтеза, и Огня, можно даже так сказать, более утончённая или лёгкая, не только изнутри из Ядер Синтеза, а всё тело раскрылось в эманирующей Мудрости. Серьёзно. То есть, Мудрость преображает. Поэтому, общаясь с Аватарами Синтеза в Высшей Школе Синтеза, устремляйтесь на эффект, чтобы дойти до глубины, когда Мудрость начинает преображать. Общайтесь с Аватарами, чтобы преображаться этой Мудростью. И возжигаемся соответствующим внутренним состоянием. Есть? Хорошо.*

*Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вот итогово, прося преобразить каждого из нас и синтез нас. И если нужно, чтобы мы доработали в подобном виде действия, но уже не в здании Синтеза, а в здании Высшей Школы Синтеза или в здании ИВДИВО с Морией Свет, Кут Хуми Фаинь разработку Ядер Синтеза, Книг Синтеза каждым из нас в течение месяца насыщением и действием Мудростью Изначально Вышестоящего Отца.*

*Отец вам в зале, знаете, что говорит: «Начинайте чувствовать себя в Мудрости свободно. Больше действий и дел будете делать». То есть, мы мало действий и дел делаем только потому, что скованы в своём исполнении. Вот. Всё. Отец говорит: «Свободны».*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Морию Свет.*

*Возвращаемся в данный зал физически. Эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца достигнутое, зафиксированное каждым из нас. И выходим из практики. Аминь.*

Чтобы не было вопроса: почему в здании Синтеза нельзя? Мы иногда пользуемся такой формулировкой Владыки Синтеза, называется "эксперимент для группы", мы с вами за 14 месяцев практически ни чего не экспериментировали, то есть не ходили туда, куда нельзя было ходить. Сейчас мы с вами вышли и , не знаю как для вас, но для меня все моменты были очень яркими, но самый глубокий момент, а Мудрость это всегда про глубину, это когда мы синтезировались с ядром 62 Синтеза. Самый глубокий момент был. Всё остальное было уже, как бы такими авто шоками, так скажу, и действие этой Мудрости в физическом применении. Что такое? Открыть окошко надо? Откройте, пожалуйста, окошко. Соответственно, в чём заключалась суть эксперимента, когда вы соберётесь вдруг пойти сами, вы выйдите в здание по своей подготовке, что бы не рисковать и не имея компетенции Владыки Синтеза, а вы ходили с Владыкой Синтеза, вы должны учиться выходить к Аватарам Синтеза в Высшую Школу Синтеза 190/62 этаж в здании Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, именно в здании ИВДИВО, где, откуда идёт Синтез? 62/190 этаж. Обучаться выходить к Аватарам Синтеза и там действовать. Естественно, фиксироваться на какие-то разработки, активировать ядра Синтеза и, соответственно, практиковать и применяться.

Что насчёт чтения книг Синтеза, они были, эти моменты чтения, что нам понравилось- это вот каркас мудрости, который вы сложили внутри прочтения тез, тоже не могу передать другим словом, но она не жёсткая была, она как будто оформляя вас в новой форме или содержании, или какой-то насыщенностью, или собранностью. Вас Мудрость собирала и потом, что ещё было важно, и то же самое, попробуйте увидеть, дальше вы перешли в частное здание. Вот тут встал вопрос, что частные здания у вас, все ИВДИВО очень в разреженном состоянии Мудрости, я прямо даже сказать, не ходила к каждому из вас, но Владыка дал прожить от группы разреженное состояние зданий, скорее всего, вы туда просто плюхаетесь в ночную подготовку. Утверждаете, что оно само должно сложиться, потом возмущаетесь, что оно само не складывается и живёте так, как привыкаете жить. Увидьте, пожалуйста, что здание Синтеза – это ваш внутренний мир. Если вы к нему относитесь абы как на тяп- ляп, ваш внутренний мир такой же, и как-бы вы внешне не стяжали, внутри точка, вот этого перехода, будет такая, как вы внутри задаёте ей вектору быть по вашей внутренней установке. Это работа Императива, она жёстко работает, соответственно, попробуйте себя перестроить на другой контекст, не ждите кого- то рядом, приглашайте Аватаров Синтеза, чтобы они помогли вам со организоваться. Кубы Синтеза у вас в рабочем состоянии, но не на полненую мощность, вот помните, атомный реактор он работает на полную мощь, а там черенковое свечение идёт. На полную мощность ядра Синтеза, ну я правильно назвала, в Столпе Нити Синтеза, чтобы от Столпа свечение Синтеза было Светом Новой эпохи, вот вообще, состояние это было, и вы начинали вырабатывать это собою. Внутренний мир получит что? Своеобразие внутренних условий, то есть вам нужно физичность действия. Что- то ещё, если надо, дополните то, что вы воспринимали. Будет что сказать или идём стяжать дальше?

*Из зала:* *Медленно.*

Что медленно? Медленно ходили? Медленно действовали?

Мудростью медленно действовали?

Мудрость медленная, но она не вязкая. Вот, что хорошо, что она не была вязкая, она просто была медленной. С другой стороны, можно увидеть, что вы очень сложно вычитываете Тезы. Если вы слышали, как вы читали Свет, это было скромновато, скромновато. Очень скромно читали. Даже вопрос в том, что читали внутри больше, чем говорили во вне. То есть, получается, начитались, а сказать вовне предложениями связно, было сложно. Опять, если вы сейчас трактуете, что вы физически говорили, нет выговорили своей внутренней сутью мудрости, а о чём там было сказано, вы входили в Столп чего? Учения Синтеза. То есть в самом Учении Синтеза сложно иногда нам связывать сами Тезы той Мудростью, которой мы можем синтезировать. Где мы апробируем эту Мудрость? В сферах нашей жизни и нашего служения. Чем больше разнообразие применения во вне, тем больше связок вы можете дать внутри, когда вы что- то либо читаете, либо рассказываете. Другими словами, не разработанность аппарата чтения вовне, говорит о том, что вы очень мало речью общаетесь с Аватарами Синтеза, из этого сделайте вывод, что Мудрость констатировала, что вы с Аватарами больше общаетесь ментально, а не речью. Это плохо. У нас речь должна работать через артикуляционный аппарат. Связки должны работать, связки. Тело должно работать, системы, вот вдохнула, вопрос даже, а как вы дышите в практиках. Дыхание должно быть не грудное, а животом, чтобы полноценная телесность лёгких раскрывалась. Это даже просто действие Посвящённого предыдущей эпохи, правильное вхождение в практику, найти в теле распределение баланса течения Огня, чтобы все системы отстроились на состояние. И мы, сейчас слишком вольготно относимся к нашим позам, к нашему дыханию, к нашей настроенности, для того, чтобы внутри, сама Мудрость протекала через то, что мы говорим. Ведь мы же не сможем сказать звук если не вдохнём, правда ведь? А вдох – это Мудрость, в том числе через ментальное состояние Мудрости. Значит, если мы не научимся центрировать баланс тела и дышать, мы не научимся говорить с Аватарами Синтеза, а будем только общаться теле..., ментально. Как там это всё было, телепорт, да? Да. Зачем это делать, учитесь говорить речью. Человек в своей человечности подтверждаемся чем? Речью и сообразительностью, а не ментальностью собаки Павлова, выделению слюны на инстинкт. При всём том, что Павлов молодец, он выработал этот рефлекс. Получается, что иногда мы на Аватаров рефлексируем мыслью. Понимаете, в чём оскомина, не надо рефлексировать на Аватаров ментально. Нужно уметь говорить, из этого тогда другая суть выходит, то, что мы говорили вчера, вы думаете больше, чем можете сказать. С кем это учиться надо делать? С Аватарами Синтеза в залах, в том числе 62 Синтеза, я серьёзно, вот, если вы эту тематику покопаете, есть, просто к ней давно не прикасалась, вот лично физически, что когда-то прошла это условие и забыла её. Вам сейчас Владыка Мория намекнул на то, что нужно учиться общаться, вначале с Аватарессами Синтеза, далее с Аватарами, потом с Изначально Вышестоящим Отцом. Всё. Всё, ответов больше нет? Или с вашего, с вашей стороны, выводы, уточнения? Вам вообще-то хоть как- то понравилось, легло, вы прониклись, выводы какие- то сделали для себя? Точно? Жить будем в этом явлении?

*Из зала:–* *С Аватарессами разговаривали, там, общались, или тоже ментально?*

Так в том-то! Мы сейчас и говорили, что, помните, когда мы вышли из зала, было сказано Аватарессы Синтеза между собой общаются, громко общаются. Здесь уже, сразу же Владыка нам констатировал факт, что бы мы учились слышать не ментальное общение, а речь Аватаресс Синтеза, речь Аватаров Синтеза. Даже мы, когда выходим в зал, к Кут Хуми или Фаинь в кабинет, аватары нам речью отвечают, а мы их ментально ловим. Вопрос: как сделать так, что- бы словить то, что сказали Кут Хуми Фаинь выше ментала, например сиаматически, не ментальной материей, а сиаматически? Настя сразу же записывает, это хорошо. Чем, во первых инструментами.

*Из зала:* –*Я слышала! Или ментально? Я тоже говорила*!

Нужно было у Аватарессы спросить: " Аватаресса, я говорю с вами ментально или Тело Учителя Синтеза открывае рот и идёт звук?

*Из зала*: –*Только сейчас поняла, что нужно было спросить.*

Называется, что вы делали до этого?

*Из зала*: –*Думала, что это ментально может быть.*

Нет, другой вывод сделайте. Получается, помните, когда мы говорим :" Истина звучит", раньше мы говорили "Сатори", Истина орущая, вот в предыдущей эпохе она была орущая, а сейчас какая Истина? Говорящая. Говорящая, поэтому, когда вы слышите, что кто-то доказывает своё состояние на повышенных тонах, увидьте, что это действие, с одной стороны, предыдущей эпохи, с другой стороны малоразвитостью внутреннего мира. Малоразвитостью внутреннего мира. Учитесь общаться так, чтобы не повышая голос вы могли передать всю Мудрость или ту Истину взгляда, которой вы оперируете или владеете. Если вас не слышат, уметь вовремя уходить, чтобы не напитываться глупостью или, там, сложностью, которая идёт с обратной стороны. Фактически диалог Истины на этом и строиться, она ни кому, ни когда, ни чего не доказывает, Истина и Мудрость. Есть такой принцип у Аватаров Синтеза: если один раз не были услышаны, второго раза не будет. Вырастешь, ещё раз к этому придёшь. То есть, говорится один раз. Поэтому вам здесь, физически вас гладят по головке, вам миллионы раз говорят одно и то же. И с первого Синтеза говорят: у Аватаров надо всё спрашивать. Услышали? Я сейчас это без упрёков, это просто воспоминания тех условий, тех законов, которые есть у Учителя Синтеза, в том числе. Ладно.

*Из зала:* *–Так насчёт речи, инструмент.*

И не сказала, значит нужно что сделать? Запросить у Аватаров Синтеза. Может быть, она не до конца развита, чтобы физически это говорить, понимаешь? Поэтому здесь, вот, надо учиться видеть, если Владыка не заканчивает, значит либо оно созревает, либо каждый из вас по-своему должен войти в эту активацию. Попробуйте быть более гибкими.

Так как у нас осталось с вами не больше27 минут, стяжание Архитипического явления 64 видов Истины Изначально Вышестоящего Отца отдаётся на домашнее задание. Берём распоряжение № 70, ни чего сложного, 70 же, да? Всё верно или нет? +8, тогда 62+8 будет 70. Берём распоряжение № 70, и стяжаем по распоряжению № 70 64 Архитипических Истины Изначально Вышестящего Отца. Всё, что мы делали как обычно, только в конце стяжаем ИВДИВО, ИВДИВО Истины Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Лучше это сделать либо сегодня, либо завтра, чтобы не откладывать в долгий ящик. А мы с вами сейчас стяжаем Имическое тело, то есть мы должны это стяжать. И , что мы успеем сделать, и стяжаем итоговую практику. Имическое тело и итоговая практика. Всё.

В целом у вас в общей перспективе 62 Синтез сложился. Во внутреннем состоянии, какие- то темы если мы не подняли их, всё в свободном доступе всех 62 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И в том Плане Синтеза, который Аватары Синтеза Кут Хуми зафиксировали на каждом из вас. То есть, попробуйте увидеть, что вы Синтез черпаете не физически, а ещё физически его дорабатываете самостоятельно. Ну вот, как-то так. Мне бы очень хотелось поделиться с вами своим конспектом, если захотите, могу прислать Елене, она вам его отправит. То есть, там какие-то есть темы, которые мы не разбирали в активации Синтеза, да, но не ждите в понедельник, а ближе к концу недели или на следующей неделе. Я Елене отправлю, а Лена уже потом вам его отдаст, чтобы прониклись, но это не значит, что вы не читаете другие Синтезы Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Итак, идём стяжать четвёртое полномочие совершенств Изначально Вышестоящего Отца. А, ещё вот что, мы должны стяжать, точно, четвёртое полномочие совершенств, видите, что Владыка ставит его первым прежде, чем стяжание Имического тела Изначально Вышестоящего Отца.

# Практика 7. Стяжание четвёртого Полномочия Совершенств, концентрируя собою 30-Архетипичность Изначально Вышестоящего Отца.

*Мы возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, концентрируем Синтез собою, вот прямо задумывайтесь, как вы концентрируете Синтез Изначально Вышестоящего Отца, Аватара Синтеза Кут Хуми собою физически.*

*Попробуйте, вот сразу же сделать так, как было Кут Хуми сказано: выровнять телесную отстроенность, отстроить внутреннее дыхание, настроиться на состояние баланса внутреннего и внешнего средой телесностью Учителя Синтеза. Сконцентрировать Синтез Ядер Синтеза, Синтез Инструментов, синтез всех видов Условий от Мории Свет, Кут Хуми Фаинь, Изначально Вышестоящего Отца. Вот выровнять состояние, прям, как среду последовательности действий, где бы вас ничего не отвлекало, не рассосредотачивало были максимально собраны во внутренней плотности действия, тем более, мы пойдём с вами в 30 Архетип ИВДИВО в стяжание четвёртого Полномочия Совершенств концентрируя собою 30-архетипичность Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 30-го архетипа, развёртываемся 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 400-й высокой ивдиво-реальности ИВДИВО Октавы Фа. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца пред Аватаром Синтеза Кут Хуми 30 архетипа ИВДИВО Октавы Фа. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося адаптировать каждого из нас и синтез нас к 30-му архетипу Изначально Вышестоящего Отца высокими ивдиво-реальностями Изначально Вышестоящего Отца. Становимся в Форме Учителя 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вот здесь как раз себя и проверьте: насколько вы накопленной Мудростью в действиях формирующегося Ядра 62 Синтеза выходите и полноценно встраиваетесь в действия Синтеза с Кут Хуми Фаинь в 30-м архетипе или 30-ю архетипично, что более сложнее, чем одним архетипом 30-ым каждым.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Прося преобразить нас на стяжания стандарта 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжании четырёх и четвёртого Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца ростом Учителя Синтеза в каждом из нас, в реализации наработок Мудрости Учителя Синтеза каждым из нас и собою.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящего Отцом 30-архетипично цельно, переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Отца 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 465 высокой ивдиво-реальности, развёртываемся в ИВДИВО Октавы Фа, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, становимся пред Изначально Вышестоящим Отцом, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, фактически развёртываемся, являемся пред Отцом однородной телесностью Учителя Синтеза, встраиваясь в течение 30-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 30-архетипично каждым из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца стандарт 62 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Синтезом в каждом из нас, стяжая 73 квинтиллиона 786 квадриллионов 976 триллионов 294 миллиарда 838 миллионов 206 тысяч 464 Компетенции Иерархизации Мудрости, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца четвёртое Полномочие Совершенств Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца насытить четвёртое Полномочие Совершенств Изначально Вышестоящего Отца Иерархизацией Мудрости в концентрации Синтеза от Прав до Синтеза каждому из нас и синтезом нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, встраиваемся, насыщаемся, впитываем и организуем течение Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Мудрость Изначально Вышестоящего Отца в рост четвёртой Компетенции Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца и Иерархизации Мудрости Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца научить, адаптировать и ввести нас в максимальную пристройку по Компетенции в 30-й архетип действия четвёртым Полномочием Совершенств Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем ИВДИВО концентрации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на реализацию Изначально Вышестоящим Отцом Полномочий Совершенств в каждом из нас. И возжигаемся.*

*Вот пробуйте сейчас переключиться, когда тело вспыхивает Компетенцией и внутри Иерархизация Мудрости концентрирует Изначально Вышестоящего Отца. Вот побудьте в этом условии. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Мудрость Изначально Вышестоящего Отца 30-го архетипа каждому из нас и синтезу нас, и возжигаясь, преображаемся.*

*Мудрость заполняет нас внутри, в особенности идёт фиксация на позвоночник в Столпе Нити Синтеза в концентрации на Ядра Синтеза. И пробуем выразить четвёртое Полномочие Совершенств 30-м архетипом в качественном явлении Ядрами Синтеза каждому из нас. То есть, вот, с одной стороны, вы усиляетесь, с другой стороны допускаете выразимость Изначально Вышестоящего Отца Иерархизацией Мудрости, ростом Полномочий Совершенств, выражая компетенцию Изначально Вышестоящего Отца. Преображаемся.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Октавы Фа, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ИВДИВО Октавы Фа.*

*Возвращаемся в зал Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Си- ИВДИВО Метагалактики, переходим, развёртываемся с учётом внутренней концентрации стяжённой Компетенции, возжигаемся двумя Компетенциями 22-ричностью ИВДИВО Полномочий Совершенств в ИВДИВО Иерархизации Мудрости вчерашним днём 62 Синтеза. И возжигаемся 30-ричностью Компетенции Изначально Вышестоящего Отца Полномочиями Совершенств Иерархизациями Мудрости в каждом из нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Полномочиями Совершенств, проникаемся в реализации Синтеза 14-архетипично в навыках, умениях, знаниях, применениях, неотчуждённости, монадичности и совершенно внешнего действия Синтезом в реализации Компетенции каждым из нас, и так до Отцовскости становясь полнотой Явления Компетентности Изначально Вышестоящего Отца в действии с Аватарами Синтеза и в обучении у них.*

*Из этого сделайте вывод, что к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь нужно ходить и к Мори Свет, естественно, нужно ходить, чтобы у них обучаться Компетенциям Изначально Вышестоящего Отца.*

*То есть вот сейчас, когда мы начали выражать зафиксировали условия, встроились, а внутри до этого Компетенции не раскрылись и видно, что вы у Кут Хуми Фаинь не обучались этим Компетенциям вообще. Вот стяжали на Синтезе, они у вас есть, и вы считаете, что Отец вас наделил, и вы этим растёте. Да, но у Кут Хуми Фаинь нужно тоже проходить ряд ночных подготовок конкретно с вхождением в каждую Компетенцию. Хорошо.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Здесь же синтезируемся с Аватарами Синтеза и приглашаем, и они вошли в зал, Владимир и Клавдия, стяжаем Синтез Имики Изначально Вышестоящего Отца Синтез Праимики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и просим преобразить нашу группу итогами Синтеза в активации стяжания Имического Тела Изначально Вышестоящего Отца организацией внутреннего действия Имической материи, Имической Метагалактики 62-м видом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас ростом Мудрости Истины и индивидуализации Имической материи в каждом из нас. И проникаясь Аватарами Синтеза Владимиром Клавдией. Вот кстати, найдите сейчас в теле в зале Учителя Синтеза, где вы стоите перед Аватарами Синтеза, плотность восприятия Аватаров Синтеза Владимира и Клавдии на каждого из нас. И вот уплотняемся индивидуализированностью Синтеза Владимира и Клавдии, действующим на нас, и возжигаемся внутри Имическим состоянием Синтеза Метагалактики организацией Мудрости и Истины, как процесса Императивной философскости в каждом.*

*Не знаю, там, посмотрите, пообщайтесь, задайте вопрос Владимиру и Клавдии, Аватару и Аватарессе. Углубите концентрацию во внутреннем проникновении. То есть с Аватарами Синтеза, помните, мы должны учиться проникаться.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Владимиром и Клавдией, Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, с Аватарами Синтеза Владимиром и Клавдией, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, выражая Владимира и Клавдию, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца Имическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, Синтезом Имики Изначально Вышестоящего Отца.*

*То есть вот найдите для себя новый опыт, когда вы в Синтез Изначально Вышестоящего Отца входите явлением пары Аватаров Синтеза. Просто, как вариант. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь вышколенностью Аватаров Имики пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Имическое тело Частью Архетипического Явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, стяжая концентрацию Имической Метагалактики, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца 62-м видом Материи Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем, стяжаем Огонь, Дух, Свет, Энергию, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на телесную физичность Имического Тела Изначально Вышестоящего Отца собою. Развёртывая, стяжаем Синтез Имического тела, Огонь Имического тела ростом явления 256-ричного выражения Частей, Систем, Аппаратов, Частностей Архетипического явления Синтеза Имической Материи Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемся Имическим телом, концентрируя собой в ИВДИВО каждого Имическую Метагалактику 62-м видом Организации ИВДИВО собою.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, пробуем, вот прям сознательно стоим и пробуем выразить Изначально Вышестоящего Отца Имическим телом, эманируя собою Имику Изначально Вышестоящего Отца вокруг себя. То есть, это опять же, не линейное, непривычное состояние возжигания Огнём Имического Тела во внутренней индивидуализации из записей ваших своеобразий, особенностей, подготовок, возможностей, компетенций, Иерархизаций Мудрости, Импераций, внутреннего Синтеза, который мы складываем полнотой или, по возможности, полнотой реализации Отца.*

*Вот ощутите, проживите, постойте Имиеским телом, чтоб оно насытилось развернулось вами. Некое такое, взаимокоординирующее состояние, Учитель Синтеза Имическим телом, Имическое тело Учителем Синтеза. Отлично.*

*И насыщая физическое тело, Части, Системы, Аппараты, Частности Архетипическим Явлением в каждом из нас, мы преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и итогово стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И вот здесь послушайте, Владимир Клавдия поддерживает нас, но слушаем Изначально Вышестоящего Отца.*

*От Отца ракурсом Имического тела рекомендация вам на месяц, то есть, Отец вот остановил и в поддержке Владимира Клавдии рекомендации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Индивидуально каждый это зафиксировал, расшифровал, получил.*

*Вот моя хорошая, золото просто, молодец! А теперь коллективно, не стесняйся. А теперь коллективно, Отец вам сказал, чтобы вы начали больше бурлить в подразделении Синтезом, больше каких-то мероприятий, больше тем, больше семинаров, больше занятий, больше проработок синтез-деятельности, то есть вопрос количества, которое должно быть с качеством. То есть, если там, наметили что-то, у вас внутри должна пойти динамика. Понимаете? Давайте так, если это не важно вам, это важно Отцу и важно Аватарам Синтеза. Если внутри служение вам ценно, вы начинаете втягиваться в специфику, которая может быть важна не вам, а Аватарам Синтеза, идите сверху вниз. Это, кстати, вот очень важный взгляд, или обновляющий вас, когда вы исходите не из своих потребностей провести занятие, семинар, там, совет, ещё чего-то, а вы исходите из потребности подразделения Отца, и Аватаров Синтеза, что им это надо здесь физически. Но для этого вы должны созревать. Вот не знаю, как вам ещё смотивировать вас или передать. Но от Изначально Вышестоящего Отца в зале реально прозвучало, вам нужно научиться бурлить в течении месяца в непрерывном состоянии вот Синтезом, который здесь проходит, имеется в виду, вы проходите. И плюс те, которым потом вы, не знаю, этот Синтез фиксируете, кого вы приглашаете на проработки, дополнительно, чтоб это было во внутреннем действии. Ну, глядишь, тогда с какой-то точки вы будете сдвигаться. Хорошо?*

*И всё остальное, что вы услышали индивидуально от Изначально Вышестоящего Отца.*

Всё. Идём в итоговую практику? Я думаю, за пять минут справимся.

# Практика 8. Итоговая

*Мы возжигаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, подводя итоги двух дней 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся синтезфизически в данный зал, эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом* *Изначально Вышестоящего Отца, завершая действие двух видов стяжаний в ИВДИВО, в ИВДИВО подразделения Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО каждого из нас служения и в ИВДИВО каждого. Хорошо.*

*Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим и развёртываемся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, в зале пред* *Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возжигаемся, стяжаем цельность 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь пред Аватарами Кут Хуми Фаинь чёткостью, в форме Учителем 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза* *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, напитываясь, наполняемся Синтез Синтезом и Синтез Прасинтезом, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на* *Итоговую практику* *62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в доработке, корректировке, углубления Мудрости Изначально Вышестоящего Отца, прося зафиксировать, вот здесь будьте внимательны, индивидуализацией стяжания Итоговой практики, не коллективно все дружно будем стяжать, а каждый будет стяжать один на один у Изначально Вышестоящего Отца. То есть, в целом будет даваться всей группой, но стяжает каждый сам. Обычно мы стяжали на группу всё и вы возжигались индивидуально по итогам групповой фиксации, понятно, как это? А теперь вы стоите сами, мыслеобраз будет для всех, но ответственность за стяжания на вас, в этом и есть вот это применение – Мудрость, она индивидуализирует любой подход. Отлично.*

*И мы возжигаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, только без паники, без суеты, всё тоже самое, только в индивидуализации концентрации. Когда вы стяжаете, тут же спрашиваете: усвоили-не усвоили количество ядер Синтеза, стяжали-не стяжали, перешли-не перешли, сделали-не сделали, то есть такой внутренний срез исполнения Итоговой практикой.*

*И мы возжигаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом всей возожжённостью Кут Хуми Фаинь в каждом из нас, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Си-ИВДИВО Метагалактики 17.179.869.185-ти синтез-ивдиво-цельно, развёртываемся пред* *Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Что необычное вы сразу же зарегистрировали в зале? Как вы воспринимаете Изначально Вышестоящего Отца? Встали пред* *Изначально Вышестоящим Отцом. Можно вслух. Можно вслух, что необычное?*

*(Из зала: – Праздничность).*

*У Насти всегда праздник, интеллект всегда счастлив, а серьёзно?*

*(Из зала: – Отец, просто стоит, рядом).*

*Да, Отец не сидит, Отец встал и стоит напротив нас. Вот это, понятно, субъектность, понятно праздничность, но, Отец стоял напротив нас, молодцы. И мы проникаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, входя в плотность Синтеза, который эманирует от* *Изначально Вышестоящего Отца, прям сознательно, сами. Угу. Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас, на Итоговую практику 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Впитываем, возжигаясь, отстраиваемся Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вот тут вот допускаем и просим Отца зафиксировать и поставить нас, каждого из нас, на иерархическое место в концентрации выражения Мудрости Изначально Вышестоящего Отца нами. И у вас вот, просто попроживайте, почувствуйте, когда тело само Огнём Отца переставляется и становится. Да, вы идёте и делаете телодвижения, но вас ведёт Огонь Отца. Вот кстати, очень классное состояние, запомните, как это, когда тело ведёт Огонь Отца! И ещё, отпускайте контроль физически, вот просто, чтобы вы внутри нашли Синтез и Огонь, который ведёт вас телом и вы встали. И перед вами Отец, то есть вот в диапазоне восприятия вы видите* *Изначально Вышестоящего Отца, куда бы вы не стали, вы напротив Отца Изначально Вышестоящего.*

*Индивидуализируемся в итоговом стяжании. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем, каждый сам 17.179.869.185 256-ти ллионов Субъядерности* *62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, каждому из нас и синтезу нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.185 256-ти ллионов Ядер Синтеза* *62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.185 256-ти ллионов Огней 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, усваиваем 256-ти ллионы Огней, 256-ти ллионы Ядер Синтеза, 256-ти ллионы Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стандарт 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать все виды Огней, Ядер Синтеза, Субъядерности, Стандарт 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас. Отец в зале сказал физически мне: не спешить, вы не успеваете индивидуально действовать. Вот пробуйте ещё раз, чтобы записалось в Стандарты, вы отреагировали, что вот Синтез, Огни Ядер Синтеза, Субъядерности, записался во внутренний Стандарт. Это ещё не Ядро Синтеза, но внутри Стандарт в теле уже начинает синтезироваться, вошли. Дальше будет цельный Огонь и цельный Синтез, ждём. Отец пока не дал команды, ждём дальше, не спим, а действуем, не ждём дальнейшего, а действуем: усваиваем, проникаемся, вникаем, отслеживаем, углубляем.*

*Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Цельный Огонь, стяжаем Цельный Синтез* *Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигаемся им.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.185 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.184-рицу 20-ричности Владыки-Человека* *Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики 14-ти архетипично цельно каждому из нас Стандартом 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаясь, являем собою стяжённое и стяжаемое. Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца и стяжая Владыку-Человека 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Инструмента Владыки-Человека каждому из нас и синтезу нас Стандартом 62-го Синтеза, стяжая 64 Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, усваиваем, возжигаем. Стяжаем 64 Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64-рицу Служения Владыки-Человека Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем, усваиваем. Стяжаем 16384-рицу Генов Владыки-Человека, стяжая 16384-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем, усваиваем. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536 Компетенций Владыки-Человека, стяжая 65536-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем, усваиваем. И вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь явлением Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Книги* *62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждому из нас. Возжигаемся Синтезом Книги* *62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим самостоятельно в библиотеку к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в Си-ИВДИВО Метагалактику. Развёртываемся в библиотеке Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Направляем Синтез и Огонь Книги 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим выделить на месяц подготовки и переподготовки 62-м Синтезом Книгу* *62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Берём в руки Книгу 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Держим крепко, ваша задача, помимо встроенности в Синтез и Огонь 62-го Синтеза выраженного в Книге, осязать Имической материей Книгу руками, то есть, прям вот телесность Книги. Если тактильно вот поощущать, Книга велика в объёме, она не маленькая, довольно-таки плотная, ну, как сказать, толстая, да? Вот она такая, много листов, она не тонкая Книга, плотная и большая. Вот у меня в восприятии диаметр формата листов А 4, может быть даже А 5, такая большая Книга, и…*

*(Из зала неразборчиво).*

*Что?*

*(Из зала: – А 5, это меньше).*

*Ой, извини, А 6, да?*

*(Из зала: – А 3).*

*А 3, ага, то есть больше А 3. И если видите, она, с одной стороны с рисунком во внешнем вот в титуле, в каком-то таком вот выдавленном состоянии. С другой стороны, такое ощущение, как будто бортик есть и по бортику ещё рисунок, то есть она уже такая ну, не знаю, вся Мудрость, которая была выражена во внешнем вот убранстве Книжки в моём восприятии, хотя, может быть, она у вас в упрощённом варианте. Вместе с Книгой переходим и развёртываемся в частном-служебном здании в Экополисе Изначально Вышестоящих* *Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Развёртываемся в кабинете, в центровке вначале. Отходим от Столпа центровки кабинета, подходим к рабочему письменному столу, кладём Книгу на стол и концентрируем 62-й Синтез* *Изначально Вышестоящего Отца, возжигая здание частнослужебное Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, прям развёртывая весь Синтез, который накопили, который привнесли собою действием с Изначально Вышестоящим Отцом и Аватарами Синтеза.*

*Берём в руки, кто был, Книгу 61-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. Смотрите, у кого-то из вас, вот молодцы, в Книге закладочки, вот прям, закладки такими листами, где вы что-то себе писали. Но, когда мы сдаём Книгу в библиотеку, мы все закладки изымаем. Поэтому, вот просто утвердите, что Книга освобождается от ваших там записок охотников, остаётся у вас записки на рабочем столе и Книга свободная, так как вы её брали в библиотеке, возвращается к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Это некая такая культура работы с Книгами, приучитесь всё высвобождать, чтобы Книга не несла вашей индивидуальности.*

*Берём Книгу в руки, возвращаемся в библиотеку* *Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, по одному подходя к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, сдаём Книгу. Вот кстати, вопрос: по одному подходим, а сдаём двум, а кто берёт Книгу, Кут Хуми или Фаинь? Ну так, если уже концентрироваться, кто берёт Книги?*

*(Из зала: – Фаинь).*

*В этот раз и правда, Фаинь берёт, хотя не всегда, могут и может и Аватар и Аватаресса взять. Но вот сейчас Книги у вас принимает Аватаресса Синтеза Фаинь. Хорошо, сдаём Книги. Как только сдали, отстранились, отошли на несколько шагов.*

*Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем наше любимое: подготовку, переподготовку 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в любых видах дневных и ночных подготовок. Прося усвоить, развернуть, отстроить глубину и глубинность всех тематик 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца, более того, которое записано в Стандарте Ядра Синтеза каждому из нас 62-м Синтезом, прося переключить нас на Мудрость и Истину ростом в Высшей Школе Синтеза Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и в том числе у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики и более того. Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом, возвращаемся в зал Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом, осуществляя действия с Изначально Вышестоящим Отцом Итоговой практикой. И синтезируясь с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 33 ядра 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Вспыхиваем, проникаясь фиксируем собою концентрацию ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на каждом. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики за Синтез, глубину работы с каждым из нас, индивидуальное ведение и концентрацию Синтеза, Мудрости, Условий внутренней поддержки Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Возвращаемся в данный зал физически, переходим из зала* *Изначально Вышестоящего Отца в физический, и являя* *собою явление Изначально Вышестоящего Отца 33-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца ядрами Синтеза собою. И эманируем 16 ядер 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, синтезируя 16 ядер 62-го Синтеза в цельность cинтеза ядра Синтеза – Синтез Ядро 62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и преображаем самим Синтезом подразделение ИВДИВО Екатеринбург* ***физически.***

*Вот здесь вот, найдите в теле состояние, когда отклик от Екатеринбурга пойдёт преображение, впитыванием Синтез Ядра 62-м Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца в цельность. Это так, как волна, раз, раскатилась, оболочка, оболочки, оболочки ИВДИВО взяли, внутри сгруппировались и пошло состояние динамики Синтеза по Столпу в Си-ИВДИВО Метагалактику с концентрацией физически.*

*Далее, концентрируем, распределяем 16 Ядер 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО Должностной Компетенции, фиксируем в позвоночнике каждого из нас 16 ядер 62-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируем 16 ядер 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Синтез Ядро всех ядер Синтеза каждым из нас. Если было ядро 62-го Синтеза, усиляем ядром, обновляя состав, Стандарт, плотность, Синтез, темы, действия* *Изначально Вышестоящим Отцом, Аватаром Синтеза Кут Хуми данным видом Синтеза собою. То есть, реагируем как-то физически, в позвоночнике концентрация ядер Синтеза.*

*И итогово эманируем одно Ядро 62-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя в ИВДИВО каждого ядро Синтеза 62-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И возжигаясь распределением ядер Синтеза, итогово входя в явление действия Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас индивидуальностью Итоговой практики.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Морию Свет, Владимира Клавдию, Алана Иларию,* *Изначально Вышестоящего Отца Си-ИВДИВО Метагалактики. Возвращаемся итогово физически в данный зал, и эманируем всё стяжённое, возожжённое итоговое распределение ядер Синтеза. Выходим из практики. Аминь.*

На этом 62 Синтез Изначально Вышестоящего Отца завершён. Спасибо большое и до следующей встречи.

Кут Хуми

Ольга Сердюк

**62**

Синтез Изначально Вышестоящего Отца

05-06 марта 2022 года

ИВДИВО 17179869113 синтез-ивдиво-цельности Екатеринбург, Россия

**Набор и проверка:** Ирина Ануфриева, Людмила Батищева, Ирина Борисова, Татьяна Булашова, Наталья Важнова, Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Надежда Григорьева, Лилия Гуденко, Елена Густомесова, Анатолий Дылдин, Галина Дылдина, Лариса Ермолаева, Анастасия Иванова, Виктория Ивина, Сергей Казанцев, Людмила Калинина, Светлана Карасева, Рита Кильметова, Александр Кирпичников, Маргарита Кузнецова, Ирина Курочкина, Татьяна Микрюкова, Лариса Никитина, Наталья Онищук, Наталия Павлова, Ольга Популовских, Вера Топоркова, Георгий Тупикин, Лариса Тупикина, Вера Уфимцева, Валентина Шурыгина

**Подготовка к публикации:** Полина Вайсблат, Тамара Воробьева, Лариса Никитина, Лариса Тупикина